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PREFACE 

 

Depuis sa rencontre avec le seigneur en 2005, GUENA 

Hermand est passé par treize années d’expérience de la foi 

qui l’ont conduit à parcourir plusieurs étapes d’instruction 

par le Saint Esprit. Ce livre est la traduction des erreurs, des 

échecs, des pressions qu’il a subi dans l’ignorance de la 

révélation des profondeurs de Dieu. 

Aujourd’hui, par l’inspiration du Saint Esprit et de son 

onction sur lui, il retrace dans ces lignes d’écriture que vous 

lirez, la révélation qu’il a reçue de la prison et de ses 

mécanismes subtils. Ce document vise à apporter la lumière 

afin que le Corps de Christ au Cameroun et dans le Monde ne 

puisse plus passer par les mêmes chemins d’ignorance et ne 

soit plus victime de ces atrocités suivant qu’il est dit dans 

Jean 8 : 32 « vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous 

affranchira. » 

Je remercie le Saint Esprit qui l’a conduit jour après 

jour, corrigé et enseigné à chaque faux pas afin qu’il ne suive 

pas l’Homme pour périr, mais la connaissance selon qu’il est 

dit dans Osée 4 : 6a « Mon peuple est détruit, parce qu’il 

lui manque la connaissance… ». 

Seigneur, ouvre les yeux de notre cœur, ouvre les 

oreilles de notre entendement spirituel, que l’ignorance soit 

chassée et que les écailles tombent de nos yeux. Permet-nous 

de voir comme tu veux. Je te prie enfin ô Dieu ; que pendant 

la lecture de ce livre le Corps de Christ soit délivré au nom de 

Jésus Christ ! 

AMEN ! 

Prophète des Nations NGATCHOU BIALEU 
 

Adonaï William 
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MISE EN GARDE 
 

Ce document est un livre à visions, une dictée de Dieu, une 

prophétie expliquée. Les références des prophéties sont 

portées en italique et en gras et sont des visions, des rêves, 

ou des versets bibliques (Louis Second 1910). Elles ne sont 

pas choisies par l’auteur qui obéit juste et écrit comme il a 

reçu. 
 

Les sujets de prière sont tous inspirés, soutenus et référencés 

par des versets bibliques tirés de Louis Second 1910 tels que 

exigés par Celui qui écrit ce livre. 
 

Nous ne permettons à personne ou à aucun groupe de faire 

de ce livre un sujet à polémique ou d’en bâtir une doctrine. 

Dieu ayant par le Saint Esprit ordonné son écriture pour la 

Nation en vue de la préparer à son retour, car il vient 

bientôt ! 
 

SHALOM ! SHANA TOVA ! 
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AVANT PROPOS 

 

 

C’est en 2005 que je rencontre le seigneur Jésus Christ 

à la Vraie Eglise de Dieu du Cameroun, assemblée de la Cité 

Verte à Yaoundé capital du Cameroun. Ceci après une 

évangélisation ratée axée sur le motif de la peur qui aurait pu 

faire de moi un adepte de la Communauté Missionnaire 

Chrétienne internationale (CMCI). En effet les aînés de ma 

famille étant devenus nés de nouveau s’étaient lancés à la 

conquête chrétienne de la famille sur un ton qui ressemblait à 

la guerre sainte. Ce n’était pas les non croyants qui 

persécutaient ceux qui avaient cru, mais l’inverse était de 

mise et plusieurs cadets devaient faire semblant d’avoir cru 

au seigneur Jésus pour bénéficier de leur attention et de leurs 

soins financiers et matériels. Cette procédure ne marchait pas 

avec moi parce que j’étais bien débrouillard et n’avait pas 

besoin d’aide de leur part sous cette condition. J’étais aussi à 

un âge charnier entre les deux grandes générations de la 

famille et je fréquentais aisément les deux grands groupes 

pour savoir que ces cadets mentaient juste et n’avaient jamais 

cru comme on l’annonçait fièrement en guise de trophée de 

chasse. Cette foi illusoire a beaucoup détruit ma famille et elle 

est entrée dans une hypocrisie profonde qui a créé en son 

sein des sous-groupes et des sectes peu dévoilées mais 

réelles. Les plus forts constituaient leurs groupes des 

« croyants » et pour peu que vous intégriez l’un des groupes, 

la chasse aux sorcières s’arrêtait pour votre cas et on vous 

donnait Jésus sans confession et votre nom était inscrit au 

panthéon des bienheureux de la sainte famille. Oui je 

commence ce livre par cet aperçu familial pour que nous 

prenions en compte la blessure que la fausse croyance et 

l’évangile émotionnel peut apporter comme difficulté sur la 
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famille et la société. Nous sommes aujourd’hui au point de 

départ dans cette famille alors que les premières pentecôtes 

ont retenti autour de 1990. Les chrétiens qu’on n’écrase pas 

ne produiront jamais de l’huile d’onction pour la nation. Le 

chrétien qui persécute le païen n’a sûrement jamais cru. Le 

christianisme est différent des autres religions révélées sur ce 

motif de la libre adhésion. L’esprit de la religion s’est installé 

plus profondément dans le mouvement pentecôtiste et les 

familles et la nation en souffre. Le martyr d’Etienne nous 

montre que l’Eglise issue de la pentecôte dans Acte 2, n’avait 

pas vocation à devenir une religion. Jésus christ n’est pas le 

fondateur des religions, mais de l’Eglise. 
 

Baptisé dans le saint esprit par sa grâce (librement et 

sans imposition des mains et autre contact et pressions 

humaines, mais par l’évangile) en 2005 au centre évangélique 

de la Vraie Eglise à Tsinga Yaoundé. Je me suis présenté 

ensuite à l’examen du baptême d’eau à l’assemblée d’Obili de 

la même église. L’apôtre Nestor Toukea demanda ce jour-là 

qu’on ne me baptisa pas encore et que si je le voulais bien, on 

le ferait après. Grande fut notre surprise, mais plus 

aujourd’hui après que se soit manifesté ce que seul le saint 

esprit pouvait connaitre et l’avait révélé à son serviteur. Il ne 

fallait pas en effet que je sois dans la posture de condamné 

en participant ce jour aux eaux du baptême vu les séismes 

qui devaient se produire dans ma vie pendant les 13 années 

qui ont suivi. Je n’étais pas en effet appelé pour une 

dénomination religieuse, mais pour la nation. 
 

L’apôtre Toukea prophétisa ensuite sur ma vie un 

après-midi au centre évangélique de Tsinga alors que son fils 

Gaüs m’avait emmené le saluer. Je ne connaissais même pas 

ce qu’on appelle la prophétie. Il m’avait alors regardé et avait 

demandé ce que je faisais dans la vie ? Je lui ai dit que c’était 
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le marketing et il m’a déclaré que le seigneur m’accordait 

beaucoup d’autres emplois encore. Une décennie après, cette 

pluridisciplinarité professionnelle s’est déjà manifestée en 

moi. Je suis fier d’avoir rencontré ce grand homme de Dieu 

qui pouvait comme Siméon au temple de Jérusalem encadrer 

la naissance spirituelle et sacerdotale de l’enfant Jésus. 
 

La fébrile barque de mon appel parviendra à tenir sur 

les flots agités par le Léviathan qui avait lancé l’eau comme 

un fleuve derrière la femme qui a enfanté l’enfant mâle afin de 

l’entraîner par le fleuve et avaler son enfant ; mais la terre me 

secouru en engloutissant le fleuve que le dragon avait lancé. 

La flamme de mon appel, de ma vie et de mon ministère ne 

s’éteindra pas même placé dans le vent contraire des 

difficultés multiples. 
 

C’est à Bafoussam en 2010 que je ferai la rencontre de 

la fille du sacrificateur de Madian au puits de l’esthétique 

cosmétique alors que j’étais préoccupé par mon peuple qui 

criait dans les geôles de pharaon et que je pensais 

sincèrement m’être échappé du système. C’est derrière ce 

métier que je commence l’école de la patience ministérielle 

occupé à résoudre les problèmes de beauté des personnes 

plongées dans toutes les formes de confusion, recherchant 

parfois tout, sauf ce qu’il leur faut véritablement. La conduite 

de ce troupeau contraignant de Jéthro le sacrificateur de 

Madian, l’esthétique cosmétique et ses réalités, m’enseignera 

la préparation prophétique de l’Eglise, épouse du seigneur 

pour les noces de l’agneau tel que contenu dans Esther 2 : 

12. 
 

Alors que je promenais ce troupeau, je ferai en 2014 la 

rencontre du buisson ardent au sommet de ce ministère. Ce 

fut à la mort de ma femme, la mère de mes cinq enfants que 
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l’ennemi conduira dans la prison «  labanique » de la 

famille maternelle par kidnapping et que je n’ai pas revu 

jusqu’à cette date d’Août 2018, pendant que je rédige ces 

lignes. Je me dis que c’est déjà pour ces tout-petits l’école de 

la maison du potier qui s’est ouverte. Le buisson brûlait 

et ne se consumait pas animé par différents carburant 

nourri par une belle famille remontée et prêt au crime : 

accusations, injures, destruction des biens et de la 

carrière professionnelle, corruption des magistrats par des 

méthodes peu orthodoxes, trafic d’influence dans la 

procédure face aux magistrats retissant au jeu de la 

corruption, vol et distraction du dossier de procédure, 

détournement de dépouille légitimement mariée, 

recrutement, financement et commissionnement des 

gardiens de prison et des prisonniers pour de basses 

besognes dans la prison à l’endroit du détenu, destruction de 

l’identité des enfants enlevés et affectation des nouveaux 

noms etc… Je me suis trouvé face à ce buisson et j’étais là 

comme Paul et Silas, à la prison intérieure et solidement 

gardé. Le seul chef d’accusation de cette belle famille qui m’en 

voulait était simplement que je ne sois pas mort comme ils 

auraient voulu. Et je me suis détourné pour voir pourquoi le 

buisson ne se consumait pas quant au centre du feu la voix 

de Dieu me parvint distinctement. Devenu serviteur enrôlé au 

sacerdoce dans la prison centrale de Bafoussam, j’y ai fait 

exactement 365 jours à louer Dieu avec le Diacre MBengono 

Raoul et les autres prisonniers jusqu’à ce que les murs de 

cette prison s’écroulent. 
 

L’ordre divin ministériel me sera donné là-bas : un 

matin à 9 heures alors que le jour venait de se lever sur la 

prison : et le seigneur me fit voir l’église de la prison à laquelle 

il m’appelait désormais. Sorti de prison en 2015, le seigneur 

me conduit dans la prison du chemin des fils de l’orient pour 

 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 12



une école aux côtés des Saül, Laban et Balaam et autres 

représentations de l’impie qui agit dans l’église et dans la 

société. C’est alors la confrontation de l’huile prophétique de 

mon appel dans leur différents enclos (Job 24 : 11 «11Dans 

les enclos de l’impie ils font de l’huile, Ils foulent le 

pressoir, et ils ont soif ; »). Cette huile qui est produite 

dans la douleur. Concassée, pressée, purgée et filtrée 

par les méthodes de destruction sortie du laboratoire de 

l’impie qui se trouve dans l’église et les tribunaux, le 

seigneur s’est continuellement révélé à moi par sa grâce qui 

surpasse toute intelligence humaine. 
 

Je rends grâce à Dieu pour les différents pressoirs 

utilisés qui ont fait couler de moi l’huile vierge pour la nation 

emprisonnée dans les geôles multiformes. N’ayant aucun 

procès à intenter contre ces potiers peu communs qui ont 

donné forme à mon ministère bon gré et malgré eux. Je rends 

grâce à Dieu pour les merveilleux choix qu’il a opéré en ces 

différentes personnes, instruments parfaits que j’ai rencontrés 

et qui ont été utilisés pour poser une emprunte sur cette 

œuvre. Je continue à les regarder tel qu’ils ont été dans la 

manifestation de l’amour qu’ils m’ont témoigné du plus 

profond de leur cœur. Tout comme moi à qui sont révélées 

aujourd’hui les paroles de cette vision, plusieurs sont esclaves 

des chaînes conscientes et inconscientes qui ruinent leur vie 

et leur ministère, chacun en son grade et sa fonction. Que les 

paroles de cette prophétie soient un pont et une traversée 

pour raffiner leur huile et leur onction. Que leur cœur, 

comme celui des frères de Joseph, accepte les paroles de cette 

vision, non comme une condamnation, mais des paroles de 

pardon, de communion, d’affranchissement et de promotion 

d’une meilleure relation pour la gloire de Dieu et de son 

œuvre qui dans nos vies surpasse les épines du mal. 
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Je prie le seigneur qui, au travers du saint esprit, est 

l’auteur de cet ouvrage prophétique, écrit dans un style imagé 

de révélations énigmatiques, étalées sur douze chapitres, qui 

sont les douze niveaux de marche de cet escalier d’élévation, 

de donner à chaque lecteur la manne cachée, pour asseoir la 

compréhension et son usage saine et sereine. Que ce livre 

s’éloigne d’un vulgaire journal de récits empiriques, pour être 

une mine d’or entre les mains des chrétiens mature et des 

bébés chrétiens pour l’édification du corps de Christ. Que la 

matrice de ce livre adapte, sur une forme de révélations 

individuelles par le saint esprit en œuvre dans la vie des âmes 

et dans l’Eglise, des solutions indiquées qui répondent aux 

attentes des lecteurs pour le développement de la nation. Que 

la lumière que dégage chaque ligne d’écriture, redonne vie à 

tout ce qui, utile au seigneur et aux brebis était mort ou était 

en voie de l’être au nom de Jésus. 
 

Shalom et bonne lecture ! 
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INTRODUCTION 

 

 

 

Il n’est pas facile de se savoir porteur d’une vision 

particulière et de réussir à ouvrir la bouche dans un 

environnement dominé par les doctrines, où les territoires 

sont attribués, chacun marquant le sien par des dogmes et 

systèmes de contrôle discrets, sournois, redoutables et 

difficilement parables. L’Eglise du seigneur est en otage dans 

les bâtiments avec des noms de tout genre comme des 

marques de marchandises. Dans une vision, le seigneur me fit 

connaître que ceux qui agissent ainsi par rapport à l’évangile 

ont reçu un O.T.V.P. (une taxe aux impôts appelé Occupation 

Temporaire de la Voie Publique). Ceci dit, rien que la volonté 

parfaite de Dieu se manifestera pour l’Eglise et sans fraude. 

Seul la main de Dieu peut lever des serviteurs échappant à ce 

système humain établit. 
 

Jérémie 1 : (4) « La parole de l’Eternel me fut 

adressée, en ces mots : 
 

(5) Avant que je t’eusse formé dans le ventre de ta mère, 

je te connaissais, et avant que tu fusses sorti de son sein, 

je t’avais consacré, je t’avais établi prophète des nations. 
 

(6) Je répondis : Ah ! Seigneur Eternel ! Voici, je ne sais 

point parler, car je suis un enfant. 
 

(7) Et l’Eternel me dit : Ne dis pas : Je suis un enfant. Car 

tu iras vers tous ceux auprès de qui je t’enverrai, et tu 

diras tout ce que je t’ordonnerai. 
 

(8) Ne les crains point, car je suis avec toi pour te 

délivrer, dit l’Eternel. 
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(9) Puis l’Eternel étendit sa main, et toucha ma bouche ; 

et me dit : Voici, je mets mes paroles dans ta bouche ». 
 

Après avoir assimilé, digéré cette prophétie pour 

ressortir mon identité spirituelle, l’Eternel me fit approcher de 

l’autel de la Nation et consacré au sacerdoce en ces termes : 
 

Esaïe 61 : (1) « L’esprit du Seigneur, l’Eternel, est 

sur moi, Car l’Eternel m’a oint pour porter de bonnes 

nouvelles aux malheureux ; Il m’a envoyé pour guérir 

ceux qui ont le cœur brisé, Pour proclamer aux captifs la 

liberté, Et aux prisonniers la délivrance ; 
 

(2) Pour publier une année de grâce de l’Eternel, Et un 

jour de vengeance de notre Dieu ; Pour consoler tous les 

affligés de Sion ; 
 

(3) Pour accorder aux affligés de Sion, pour leur donner 

un diadème au lieu de la cendre, Une huile de joie au 

lieu du deuil, Un vêtement de louange au lieu d’un esprit 

abattu, Afin qu’on les appelle des térébinthes de la 

justice, Une plantation de l’Eternel, pour servir sa gloire. 
 

(4) Ils rebâtiront sur d’anciennes ruines, Ils relèveront 

d’antiques décombres, Ils renouvelleront des villes 

ravagées, dévastées depuis longtemps ». 
 

Cette prophétie plus réjouissante ne m’a pas fait 

oublier celle de Septembre 2014, qui m’avait semblé lugubre, 

mais plus aujourd’hui, venant de ma grande sœur, servante 

de l’Eternel et tiré du livre de Nahum en ces termes : 
 

Nahum 1 : (12) « Ainsi parle l’Eternel : Quoique 

intacts     et     nombreux, ils     seront     moissonnés     et 
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disparaîtront. Je veux t’humilier pour ne plus avoir à 

t’humilier… 

(13) Je briserai maintenant son Joug par-dessus toi, Et je 

romprai tes liens… 

(14) Voici ce qu’a ordonné sur toi l’Eternel : Tu n’auras 

plus de descendants qui porte ton nom ; J’enlèverai de la 

maison de ton dieu les images taillées ou en fontes ; Je 

préparerai ton sépulcre car tu es trop léger ». 

C’est avec fierté que je peux traduire le parcours de 

mon appel « anormal » dans ces termes de Habacuc pour 

encourager plusieurs appelés qui sont encore dans la prison 

de l’abîme de leur richesse ministérielle avec en surface une 

obscurité d’influence doctrinale qui les plonge dans le 

renoncement à leur propre identité spirituelle singulière et 

particulière. Oui il faut que tu sois dans ta génération cet 

enfant destiné à amener la chute et le relèvement de plusieurs 

en Israël, et à devenir un signe qui provoquera la 

contradiction (Luc 2 : 34 « 34Siméon les bénit, et dit à 

Marie, sa mère : Voici, cet enfant est destiné à amener 

la chute et le relèvement de plusieurs en Israël, et à 

devenir un signe qui provoquera la contradiction, 

»). Que courageusement soit traduit ce que l’esprit de 

Dieu dit au prophète sans hésitation. 

Habacuc 2 : (1) « J’étais à mon poste, Et je me 

tenais sur la tour ; pour voir ce que l’Eternel me dirait, 

Et ce que je répliquerais après ma plainte. 

(2) L’Eternel m’adressa la parole et il dit : Ecris la 

prophétie : Grave-la sur des tablettes, Afin qu’on la lise 

couramment ». 

PRIONS : 
 

a) Seigneur dissipe tout nuage obscur qui s’est établi au-

dessus de l’abîme du potentiel ministériel infini que tu 
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as investi en moi au nom de Jésus Christ. Genèse 1 : 

2. 

b) Père ! détruit tout mystère satanique qui milite dans 

ma vie pour faire de moi une terre informe et vide au 

nom suprême de Jésus Christ. Genèse 1 : 2. 

c) Père, que ton esprit qui se meut au-dessus des eaux de 

ma vie descende dans mes eaux et fusionne avec moi 

pour ma manifestation au nom glorieux de Jésus 

Christ. Genèse 1 : 2. 

d) Alors que mon relâchement est imminent mon Père, 

mon père ! char d’Israël et sa cavalerie ! détruit par ton 

feu en moi toute fondation qui ne réponde pas aux 

cieux et à la terre au nom juste de Jésus Christ. 

Genèse 1 : 1. 

e) Pendant que mes ennemis se réjouissent de leurs 

œuvres dévastatrices sur ma vie, seigneur active ma 

mémoire afin que je me rappelle de chaque portion 

d’écriture que tu as relâchée sur moi et que je grave la 

prophétie de ma vie au nom de Jésus Christ. Psaumes 

107 : 28. 

f) Seigneur afin que mon âme s’échappe de la fosse, 

donne-moi un nom de rupture d’avec le vieil homme 

ancestral, que ma descendance réponde d’un nom 

nouveau par celui qui est saint et reste sur le trône. 

Nahum 2 : 14. 

g) Que tout dieu que mon cœur a adoré dans l’idolâtrie 

héritée et l’idolâtrie construite de mes œuvres, soit 

consumé à jamais au nom terrible de Jésus Christ. 

Nahum 2 : 14. 

h) Fais de moi une sentinelle vigilante dans ce monde 

corrompu et pervers au nom miséricordieux de Jésus 

Christ. Habacuc 2 : 1. 

i) Continuons à prier selon la direction du saint esprit. 
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CHAPITRE I 

L’APPEL AU SACERDOCE 

 

 

 

En 2005 alors que nous soupirions pour le baptême du 

saint esprit à la Vrai église de Dieu du Cameroun Assemblée 

de la cité verte à Yaoundé, il nous avait été dit de donner les 

raisons pour lesquelles nous demandions à l’esprit du 

seigneur d’habiter en nous. A ce moment, j’étais 

particulièrement marqué par le personnage de l’évangéliste 

Philipe notamment la façon par laquelle l’esprit le conduit à 

opérer dans la vie du Ministre Ethiopien. Un ministère libre, 

détaché, impulsé par le saint esprit, loin des courants 

doctrinaux et doté d’un doctorat de la parole. Je crois 

aujourd’hui que le seigneur m’avait exaucé cette année-là. 
 

Puis s’est suivie des évènements étranges qui ont conduit 

ma vie dans un sens comme dans l’autre. A cause des crises 

conjugales qui me donnaient l’impression de stagner dans le 

service de Dieu, je décidai en 2007 de quitter le sacerdoce et 

même de ne plus venir à l’église. Je retourne à la vie 

‘’normale’’. Je suis resté 7ans sans aucune manifestation 

spirituelle majeure quand en 2013 un prophète de Dieu 

(Prophète de mauvais augure) m’annonce à NDOP dans le 

Nord-Ouest Cameroun que je devais mourir dans deux ans et 

il a prié pour moi. Cette prophétie de mauvais goût ne m’avait 

pas ébranlé et j’ai dès mon retour commencé à accélérer mes 

travaux en cosmétique pour achever certains de mes projets 

et laisser un avenir acceptable à ma petite famille ; montrer à 

mon épouse les formulations de produits qu’elle ne maîtrisait 

pas encore. Le 27 juillet 2014 je fais un rêve où ma femme 
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part avec mon sac de travail dans un bus après que je 

sois sortie quelques temps plutôt de ce bus pour éviter 

qu’un poison soit servie à mes enfants. Tous les efforts 

dans ce rêve pour la retrouver était resté vain jusqu’à 

mon réveil. 
 

Le 06 septembre 2014 elle décède mystérieusement à 

l’Hôpital Régional de Bafoussam dans des circonstances 

troubles. Je suis accusé par sa mère de l’avoir empoisonné. 

Je me suis défendu en prouvant que je n’étais pas dans la 

ville au moment des faits. Même le rapport d’autopsie 

contraire aux accusations n’a pas pu plier ma belle-famille 

qui a pillé mes biens, enlevé mes cinq enfants, changé 

leur nom et les ont traumatisés sous le regard 

impuissant des autorités de justice préoccupées par la 

corruption et le trafic d’influence. 
 

J’ai Fait 365 jours de prison et on m’a relaxé pour faits 

non établis ; s’en sont suivie les accusations renouvelées de la 

belle-famille pas satisfaite du verdict ; versant toutes leurs 

énergies dans la bataille pour me faire emprisonner de 

nouveau ignorant que même la première fois c’est Dieu qui 

m’avait affecté à la terrible école de la prison comme Joseph, 

Jérémie, Paul et Sillas etc.…. Je dirais toujours que c’est Dieu 

qui conduit ses serviteurs à la prison. 
 

Depuis la brigade, je fis un rêve où je cueillais les 

champignons au crépuscule et ma sœur voulait m’aider 

à mieux le faire en m’éclairant de sa lampe torche, cela 

m’aveuglait et rendait difficile cette cueillette et même 

ceux que je parvenais à saisir, leurs têtes se coupaient. 

Le seigneur montrait que toute aide était inutile dans ce 

problème, car je pouvais voir dans le noir et ne pas voir par 

l’éclairage des hommes selon qu’il y’a une lumière à la prison 
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(Actes 12 : 7 «7Et voici, un ange du Seigneur survint, et 

une lumière brilla dans la prison. L’ange réveilla Pierre, 

en le frappant au côté, et en disant : Lève-

toi promptement ! Les chaînes tombèrent de ses mains. »). 

Le prophète de Bamenda (de mauvais augure) déconseilla à 

ma famille toute démarche pour obtenir ma liberté 

provisoire parce que prophétisait-i l  « il y’a une grande 

lumière à la prison pour lui ». 
 

Toute démarche contraire à cet ordre était restée vaine. 

J’ai fait une demande de liberté provisoire qui n’a pas 

prospéré alors qu’on ne pouvait dire objectivement ce que l’on 

me reprochait. C’était difficile à comprendre, les 

interrogations fusaient de partout. Les uns se demandant si 

j’étais la première personne dont la femme décède ? le 

seigneur qui avait décidé ainsi m’aménagea une prison style 

Joseph. 
 

Je n’ai pas souffert des effets de la prison ni mangé 

un repas de prisonnier pendant un an, le seigneur prenait 

soin de moi et m’accordait tous les avantages, même les plus 

incroyables. J’étais l’esthéticien cosméticien des gardiens et 

des détenus et cette activité me donnait de l’argent. Le 

seigneur devait le faire pour moi dans la mesure où aucun 

membre de ma famille rapprochée ne vivait à Bafoussam, la 

belle-famille présente dans la ville avait fait évoluer leurs 

allures belliqueuses jusqu’aux portes de la prison, donnant à 

boire aux gardiens pour que je sois maltraité ou cherchant à 

organiser avec les prisonniers sortant corvée une scène 

d’empoisonnement sans succès. Les cœurs des personnes 

recrutées pour le sale boulot se convertissaient en cœur de 

bonté pour moi par la main de Dieu. Je suis devenu en 

seulement deux mois le professeur d’informatique au quartier 

mineur ce qui me conférait des avantages énormes dans la 
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prison. J’ai organisé dans la prison des séminaires de 

formations en renforcement dans le domaine de l’esthétique et 

des astuces de réduction du portefeuille de la ménagère, grâce 

à la CBDD Patience DINTEK qui me trouvait bien des qualités 

à promouvoir. Je m’occupais aussi à la comptabilité à côté de 

mon bon ami l’emblématique Chef DONGMO Guy Merlin avec 

qui j’ai fait les travaux de la comptabilité de la prison de 

Bafoussam et celle de Baham, l’aidant à mettre en place un 

système informatique de gestion. Constatant que les poux de 

corps avaient envahi la prison, j’ai mené une enquête 

scientifique et saisi le CSDASCE Monsieur TIOGO et le chef 

de l’hôpital de la prison sur le typhus exanthématique qui 

sévissait de façon endémique en prison et pouvait devenir une 

menace pour tout le personnel et même les magistrats de la 

cour en contact avec le prisonnier indirectement par les voies 

respiratoires etc… Ce cris d’alerte scientifique document à 

l’appui a permis qu’une ONG Chrétienne Catholique vienne 

appliquer les résolutions de mon étude afin que tous les poux 

soient éradiqués dans l’enceinte de la prison et sur le corps 

des prisonniers (ceci me rappelle que Dieu par la main de 

Moïse frappa l’Egypte des poux ; on en reparlera). J’évoluais 

en influence et en très peu de temps les décisions de 

l’intérieur de la prison étaient influencées par moi. Même chez 

les grands Bandits du quartier Afrique du Sud où je m’étais 

établi, on ne décidait plus sans m’associer. Je n’étais pas une 

autorité reconnue dans les différents postes de 

l’administration du camp et des cellules, mais on ne décidait 

plus sans me consulter. Le Chef du Commissariat : le chérif 

Mac Gregor de son vrai nom NGASSA Eric avait fait de moi un 

allié stratégique connaissant que j’avais l’écoute de 

l’administration de la prison. Et sa cellule échappait bien aux 

séances traumatisantes de fouilles systématiques à cause de 

ma présence bénissant pour ce lieu. On ne prenait pas 
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connaissance de ce que j’avais en main et ma cellule n’était 

expressément pas fouillée. J’ai fait la prison de Joseph 

(Genèse 39 : 20 à 23 « 20Il prit Joseph, et le mit dans la 

prison, dans le lieu où les prisonniers du roi étaient 

enfermés : il fut là, en prison. 21L’Éternel fut 

avec Joseph, et il étendit sur lui sa bonté. Il le mit en 

faveur aux yeux du chef de la prison. 22Et le chef de la 

prison plaça sous sa surveillance tous les 

prisonniers qui étaient dans la prison ; et rien ne 

s’y faisait que par lui. 23Le chef de la prison 

ne prenait aucune connaissance de ce que Joseph 

avait en main, parce que l’Éternel était avec lui. Et 

l’Éternel donnait de la réussite à ce qu’il faisait. »). 
 

Tout au long de la prison le seigneur m’a 

continuellement visité par des rêves faisant de moi 

l’interpréteur des rêves des prisonniers, me parlant de ma vie 

future. Le 23/08/2015 dans une vision je vis un groupe 

de manifestants colériques comme des BOKO HARAM 

au carrefour feu rouge de Bafoussam je pris mes 

enfants pour les cacher sous la dalle du bar MIAMI au 

sous-sol et il eut une explosion au milieu de ces 

manifestants je ne suis plus retourné à ce carrefour et 

j’ai pris la route du camp sable pour me retrouver sur 

la cour d’une maison face à un lac. Vis-à-vis du lac il y 

avait une colline et un soldat en tenu camouflé, arme à 

la main traversait pour nous faire du mal mes enfants 

et moi. Une embarcation étrange semblable à une 

chaloupe est descendue du ciel avec à son bord 

deux militaires en tenue claire lourdement armés

 qui sont entrés dans l’eau pour 

repousser ce militaire en tenue camouflée, j’ai senti qu’il 

devait y avoir la guerre et j’ai ramené les enfants à 

l’intérieur pour les sécuriser, cette maison était 
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construite de telle sorte que l’on puisse aller de derrière 

vers les chambres par le couloir sans passer au salon. 

Une porte en fer obstruait l’accès au salon et j’entendis 

une voix dire dans ce rêve que c’est le salon du père de 

SOA (mon père adoptif) comme nous l’appelons.je vis 

aussi que j’avais publié un journal lu par les jeunes 

témoins de Jéhovah. A ma sortie de prison en Septembre j’ai 

réaménagé à Mbouda dans la maison que j’avais vue dans ce 

rêve grâce à une amie qui me trouva la maison et plus tard le 

salon de cette maison a abrité l’église MISEM de Mbouda 

faisant de moi un fils adoptif de ce Ministère dans le sens de 

cette vision. 
 

Le 26/08/2015 dans une salle je distribue le pain 

avec un liquide comme du vin pour tremper, à une 

assistance assise dans cette salle, et à ceux assis à 

l’extérieur de la salle. Certains recevaient un morceau 

entier et d’autres des demis. Il y avait toujours le reste. 

J’ai dit qu’il y’a une grande joie à être serviteur de tous. 

Dans la deuxième section, je me vois dans la même salle 

et c’est comme mon entreprise, je suis habillé en 

salopette des maçons et je pétris une pâte très collante 

avec laquelle je remplis le présentoir des produits de 

beauté, le crépissage se nivelle seul sans règle ni équerre 

et ce qui tombe au sol ferme les crevasses sur le sol 

(Esaïe 58 :12 «12Les tiens rebâtiront sur d’anciennes 

ruines, Tu relèveras des fondements antiques; On 

t’appellera réparateur des brèches, Celui qui restaure les 

chemins, qui rend le pays habitable. » ). J’utilise même 

les cailloux ressentis dans le mortier pour crépir et 

arranger le poteau de l’angle C’est tellement réel 

(Psaumes 118 :22 «22 La pierre qu’ont rejetée ceux qui 

bâtissaient Est devenue la principale de l’angle. »). Dans 
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la troisième section du rêve de cette nuit les autorités de 

la prison m’offrent une tablette androïde neuve de haute 

précision pour augmenter sur celle que j’avais en prison. 

Les détenus sont très stupéfaits par cet acte hors du 

commun. 
 

Pendant la prison j’ai renoué avec le sacerdoce et je 

suis devenu prédicateur de l’évangile de Jésus à la prison. 

Bien avant ces rêves, J’ai une vision où je me rends à la 

prison avec un homme nain comme un lutin ressemblant 

à un marabout, il hypnotise les gardiens de prison avant 

de faire un secret pour ouvrir la grille où des filles 

étaient enfermées. J’ai appelé Hermine et l’une d’elle est 

sortie de la grille portant deux blouses sur elle, une 

blanche et une bleue. Nous sommes partis sans ce lutin 

qui a pris le chemin normal d’où on était venu. J’ai pris 

le chemin inverse avec Hermine, nous avons contourné la 

prison de Bafoussam et passé par un ravin où il y avait 

des excréments humains avant de fuir sur une grande 

route dans la broussaille jusqu’à prendre un 

embranchement qui nous a conduit sur un site où était 

construit de grands bâtiments comme une école non 

fréquentée et nous nous sommes reposés là-bas.     Le 

seigneur m’utilisait merveilleusement pour insuffler une 

dynamique à l’église de la prison et à l’école biblique de la 

prison. Mon insertion comme serviteur aux côtés du diacre 

Raoul MBENGONO     et de     l’évangéliste     Fabien     que 

j’affectionnais beaucoup n’a pas été difficile et par nous le 

seigneur faisait des prodiges et augmentait à l’église les 

sauvés. Nous étions Encadrés dans le sacerdoce de la prison 

par l’Apôtre KOUAM et son épouse la servante de l’Eternel 

Gisèle KOUAM dont le ministère m’avait beaucoup influencé 

et encouragé quoi qu’ils ne se rendaient pas compte, 
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préoccupés beaucoup plus par la situation du Diacre 

MBENGONO qui deviendra leur gendre à sa libération en 

intégrant le ministère de la dernière heure de ces derniers. 

Les pasteurs : Emile, Fabrice, maman KAMDEM et d’autres 

intervenants dans la prison avaient une approche 

ministérielle qui ne pouvait pas affecter le prisonnier dans ses 

fondations profondes, une approche classique dans un 

environnement carcéral têtu ; ils étaient des traditionnalistes 

avec un évangile prévisible et contrecarré d’avance par les 

esprits récidivistes de la prison intérieure, les esprits de la 

geôle comme je conviens de les appeler. 
 

Un pasteur d’une dénomination que je préfère taire le 

nom (pour ne pas porter un jugement globalisant et erroné 

dans l’ensemble) fera quelques descentes vers les derniers 

mois de mon incarcération à la prison avec un évangile de 

séduction. Un évangile plein d’arguments du marketing 

religieux qui suscitera une adhésion massive de façade avec 

beaucoup de déceptions sur le court terme. Nous avons été 

victime de cette séduction qui ne transforme pas le 

prisonnier, mais le dépouille du peu qu’il avait encore. La 

séduction de l’impie qui opère dans l’église (JOB 24 : 11 et 21 

«11Dans les enclos de l’impie ils font de l’huile, Ils 

foulent le pressoir, et ils ont soif ; 21Lui qui dépouille 

la femme stérile et sans enfants, Lui qui ne répand 

aucun bienfait sur la veuve ! »). Cet évangile séducteur a 

déçu le grand nombre par sa superficialité et sa légèreté 

criarde. 
 

Pasteur KAMDEM Elise avait perçu mon appel 

ministériel à l’école biblique de la prison (que je fréquentais 

les jours d’évaluation comme auditeur libre). Elle payera mon 

inscription dans une école de l’extérieur pour m’encourager, 

mais le seigneur n’acceptera pas que j’y aille. Je la remercie 

beaucoup pour cette qualité exceptionnelle qu’on ne retrouve 
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pas chez certains serviteurs de Dieu pour cause de leur 

mercantilisme de la parole. Le ministère de la prison 

intérieure est un théâtre où les acteurs des différentes 

dénominations peuvent être pesés et soupesés aisément sans 

risque d’erreur. Le prisonnier a tout le temps pour observer, 

rien ne le distrait. Je savais déjà qu’à ma libération je devais 

rallier le ministère de la dernière heure de l’Apôtre KOUAM, 

convaincu par l’esprit de Dieu de son Apostolat de délivrance 

des chaînes de la prison. Mais sortie de prison je me retrouve 

dans la ville de Mbouda où il ce ministère n’est pas présent et 

n’ayant personnellement pas un contact avec lui qui ne 

m’avait pas beaucoup remarqué (selon la volonté de Dieu). 

J’ai souffert des choses que je ne décrirais pas dans cette 

analyse, avant que le seigneur m’envoie au MISEM pour 

atténuer ces effets négatifs du dépouillement et des 

déclarations sulfureuses. 
 

Cet appel lié à l’Apôtre KOUAM apparaîtra dans une 

vision le 08/02/2018 où je vais chercher Raoul 

MBENGONO pour prendre le pullover au col roulé qu’il a 

parce que j’admirais ce pull. L’Apôtre KOUAM âgé et 

fatigué me reconnaitra de dos, il a une admiration 

particulière pour moi et dira même que le ministère lui 

est abandonné, qu’il doit préparer le culte dans son état. 

Raoul est parti par le sous- sol du bâtiment du côté du 

garage et est introuvable sur les lieux, son épouse Nina 

(nièce de l’Apôtre) vend dans la cour des comprimés 

bénéficiant d’une formation en infirmerie qu’elle aurait 

fait dans le passé, elle a un don de guérison dans cette 

vision. Elle est mal en point et n’est pas dans son rôle, 

pourtant elle sait comment retrouver le pull au col roulé 

de la prison. 

 
 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 27



Ce que je dirais dans cette vision c’est que RAOUL 

dans l’approche ministérielle de la prison n’est pas en train de 

faire ce qu’il faisait déjà avant de quitter la prison malgré la 

proximité avec l’Apôtre KOUAM qui enseigne à la prison 

centrale de Bafoussam. Le manteau du ministère de la prison 

que je cherche est à sa portée. Il ne le porte pas comme il 

devrait et l’Apôtre KOUAM doit malgré le poids de l’âge tout 

faire au lieu de passer le témoin. Courant 2015, nous 

avions un besoin de micro pour l’église de la prison et un 

matin l’évangéliste Fabien m’annonce qu’il a eu une 

vision où je venais à la prison (de l’extérieur comme un 

visiteur) avec les micros de hautes performances. C’était 

étrange puisque moi-même j’étais détenu dans la prison. 

J’ai promis de le faire si l’occasion s’offrait ; 

financièrement c’était possible mais pratiquement pas. 

Fabien a même été libéré avant moi. Ce n’est qu’à présent que 

je comprends que le seigneur m’annonçait ainsi le ministère 

de la prison. 
 

Le vendredi 28/08/2015 à 8 heures j’ai eu une 

vision claire, mes yeux se sont ouverts alors que j’étais 

éveillé dans la prison et j’ai vu une fenêtre de prison 

avec des barres très solides qui avait été forcé, la barre 

centrale était coupée, je reçu fortement en moi qu’il 

s’agissait du ministère de la prison avec comme idée 

maîtresse, accepte la lapidation car la rédemption est 

disponible. (Lévitique 24 :23 « 23Moïse parla aux enfants 

d’Israël ; ils firent sortir du camp le blasphémateur, et 

ils le lapidèrent. Les enfants d’Israël se 

conformèrent à l’ordre que l’Éternel avait donné à 

Moïse. ») . J’ai schématisé ce que j’avais vu et je me disais 

à moi-même que c’était quand même bizarre ! Si je dis église 

de la prison avec un tel dessin présentant les barreaux de la 

prison, personne 

 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 28



ne viendra. Je serais seul dans cette église. J’ai donc cherché 

à embellir et adoucir la vision en disant « de la captivité à la 

liberté ». 
 

Je sais maintenant après l’œuvre de Dieu en moi qu’il 

ne s’agit pas des captifs mais des prisonniers car les captifs 

sont des innocents, privés de liberté pour rien selon eux 

même. Comme Israël devait essuyer plusieurs échéances de 

captivité dans son parcours de l’Egypte à Babylone jusqu'à ce 

que le seigneur par le prophète Ezéchiel leur rappelle qu’ils 

sont coupables de leurs origines et de leur naissance 

Ezéchiel 16 : 1 à 6 «1La parole de l’Éternel me fut 

adressée, en ces mots : 2Fils de l’homme, fais connaître 

à Jérusalem ses abominations ! 3Tu diras : Ainsi parle 

le Seigneur, l’Éternel, à Jérusalem : Par ton origine et 

ta naissance tu es du pays de Canaan ; ton père était 

un Amoréen, et ta mère une Héthienne. 4A ta naissance, 

au jour où tu naquis, ton nombril n’a pas été coupé, tu 

n’as pas été lavée dans l’eau pour être purifiée, tu n’as 

pas été frottée avec du sel, tu n’as pas été enveloppée 

dans des langes. 5Nul n’a porté sur toi un regard de pitié 

pour te faire une seule de ces choses, par compassion 

pour toi ; mais tu as été jetée dans les champs, le jour 

de ta naissance, parce qu’on avait horreur de toi. 6Je 

passai près de toi, je t’aperçus baignée dans ton sang, 

et je te dis : Vis dans ton sang ! Je te dis : Vis dans 

ton sang ! » Faisant d’eux les prisonniers du seigneur et 

non des captifs (selon Genèse 9 : 24 à 27 «24Lorsque Noé se 

réveilla de son vin, il apprit ce que lui avait fait son fils 

cadet. 25Et il dit : Maudit soit Canaan ! Qu’il soit 

l’esclave des esclaves de ses frères ! 26Il dit encore : 

Béni soit l’Éternel, Dieu de Sem, et que Canaan soit leur 

esclave ! 27Que Dieu étende 
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les possessions de Japhet, qu’il habite dans les tentes de 

Sem, et que Canaan soit leur esclave! » ). 
 

Par ailleurs « Tous ont péché et sont privés de la gloire 

de Dieu. ». Libérer un captif est peine perdue car il reviendra 

sûrement en captivité, c’est ce que l’église traditionnelle 

s’évertue à faire sur plusieurs formes au travers des séances 

d’exorcisme et de délivrances multiformes. Et les mêmes sont 

délivrés tous les jours de choses différentes. C’est la révélation 

du motif d’inculpation qui provoque la véritable délivrance et 

cela se fait par la connaissance et l’explication profonde de la 

parole, qui est alors projetée dans la vie du détenu pour briser 

les verrous telle de l’acide versé sur un cadenas. Le prisonnier 

est déjà conscient des mobiles qui l’ont conduit en détention 

(son chef d’accusation) et s’il cherche la face de Dieu 

sincèrement, sa libération est une question de peu de temps 

car c’est Dieu qui libère de la prison sur toutes ses formes 

alors que l’homme avec son énergie et ses méthodes ne peux 

libérer que les captifs et inutilement. Ces dernières semaines 

de la prison étaient marquées par une avancée des 

thématiques que je développais dans mes enseignements et 

mes prédications : le 17/08/2015 ; ne te plaint plus 

(lamentation 3 :39 à 40), opposant l’homme vivant de Genèse 

2 :7 à l’homme mort déchu et chassé du jardin dans les 

prisons du monde, lequel doit être relevé par Christ le 

rédempteur, le second Adam. Samedi le 15/08/2015 ; ne soit 

pas une épouse idolâtre (Osée 2 :18 et Genèse 3 :10). 

Samedi le 22/08/2015 ; qui me délivrera de l’oppresseur ? 

(Juge 6 : 1 à 14, Jérémie 33 : 3 et Jérémie7 : 1 à 7). Tu es la 

luciole de Christ (Genèse 1 : 1 à 3). 
 

Le 03/ 08/2015 ; Ne demeure pas une poubelle (2 

Timothée 2 : 20). Le 10/08/2015 ; Le changement de nom 

(Genèse 2 : 19 et 3 : 19 à 20) c’est la perte de l’immortalité 
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qui crée chez l’homme le nom, car il est devenu homme 

animal, prisonnier de la chair. Délivré des autels de ton 

village et des esprits territoriaux de ton village, ton nom 

change (Juges 6 : 32). Le 07/09/2015 jour de ma libération 

de prison, mon dernier enseignement : la prison comme 

chemin d’obligation (Genèse 37 : 20 à 27) où je démontre 

que le rêve qui conduit Joseph à la gloire n’avait pas le 

chapitre Prison ; aussi sa dégringolade devait s’arrêter à la 

prison (Genèse 39 : 19 à 22) et l’Eternel fut avec joseph. 
 

La prison ici était le lieu de lapidation du péché 

(Lévitique 24 : 14), le désert de la prison est le lieu d’écoute 

de la voix de Dieu. Dans la nuit du 06/09/2015 la veille, à 

4h20, j’eu une vision où étant à la douche de la prison, 

les murs de celle-ci étaient couverts d’une graisse noire 

qui quittait de ceux qui s’y lavaient. Je me suis bien lavé 

jusqu’à enlever cette crasse sur moi et le gardien a 

validé le résultat pendant qu’un codétenu qui refusait 

l’évangile au nom d’EKOULE était resté sale. Le matin je 

fus libéré et lui pas. La prison est donc le lieu de décrassage 

de l’homme des souillures conscientes et inconscientes. 
 

Le 09/09/2015 je rencontre le prophète de Dieu à ma 

sortie de prison qui entre autre prophéties me déclare que le 

seigneur me donne un ministère de type AMOS et qu’il met 

devant moi une veuve pour le développement de ce ministère ; 

que Dieu m’envoie apprendre chez des « Saül » pour un 

temps. J’ai souffert de beaucoup de choses dans les mains 

des médecins de quelques dénominations religieuses par la 

suite. Une amie veuve viendra vers moi au courant 2016 et 

c’est d’elle que je tiens le nom G.AMOS (GUENA opérant dans 

l’appel de type Amos) nouveau nom qu’elle a donné à mon 

entreprise. Mais qui à ce moment ne paraissait pas aussi 
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révélateur. Il y’a quelque temps seulement que tout ceci 

devient cohérent à mon esprit. 
 

Lors d’une réunion de prière à la cathédrale 

prophétique de Sion, l’Apôtre Paul NCHINDE enseigne qu’il 

est important que les familles posent les différentes portes de 

la cathédrale prophétique des nations comme ce fut le cas au 

temps de Néhémie. Un événement apparemment banal mais 

revêtant un sens prophétique profond que je découvrirais 

seulement plus d’un an après et donc j’ai le plaisir de 

partager la profondeur de cette révélation avec vous. En effet, 

tout assistant ou collaborateur dans votre vie, dans votre 

ministère et dans vos activités quotidiennes est une porte. 

Cette porte suivant les dispositions à obéir à la parole de 

Dieu, peut- être une porte de lumière ou un abîme de 

ténèbres. Tout dépend donc du poseur de la porte lui-même. 

Dans Ezéchiel 11 : 1 à 5 : « 1L’esprit m’enleva, et me 

transporta à la porte orientale de la maison de l’Éternel, 

à celle qui regarde l’orient. Et voici, à l’entrée de la 

porte, il y avait vingt-cinq hommes ; et je vis au 

milieu d’eux Jaazania, fils d’Azzur, et Pelathia, fils de 

Benaja, chefs du peuple. 2Et l’Éternel me dit : Fils de 

l’homme, ce sont les hommes qui méditent l’iniquité, et 

qui donnent de mauvais conseils dans cette ville. 3Ils 

disent : Ce n’est pas le moment ! Bâtissons des 

maisons ! La ville est la chaudière, et nous sommes 

la viande. 4C’est pourquoi prophétise contre eux, 

prophétise, fils de l’homme ! » Il y avait à la porte 

orientale du temple une secte des obscurantistes, 

opposants de l’évangile du seigneur. Ces personnes 

étaient des collaborateurs du pasteur donc des portes 

dans son ministère. Ils ont choisi délibérément d’être pour 

les ténèbres. Une porte peut avoir une mission de 

renforcement du ministère (Eli et Elisée), de destruction du 
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ministère (les enfants d’Eli et dans le ministère d’Eli), de 

fourberie autour du ministère principal (Guéhazi et Elisée), de 

correction et promotion d’une aura nouvelle dans le ministère 

(Eli et Samuel), d’écran et d’annonce (Jésus et Jean Baptiste) 

etc. Dans la maison de l’Eternel, il y’a les vieilles portes et la 

porte neuve ; celle du renouvellement de l’esprit saint pour 

une nouvelle dispensation de grâce. 
 

J’ai donc accepté de poser une porte de la cathédrale 

prophétique des nations de Foumbot et plus tard cette porte a 

été baptisée « porte de la Prison » (Néhémie, 12 :39 «39puis 

au-dessus de la porte d’Éphraïm, de la vieille porte, de la 

porte des poissons, de la tour de Hananeel et de la tour 

de Méa, jusqu’à la porte des brebis. Et l’on s’arrêta à la 

porte de la prison. »). Cette porte donc le nom venait me 

rappeler des moments obscurs passés à la prison était le 

choix de Dieu pour moi. Le seigneur disait par cet acte banal 

que j’étais moi-même une porte : la porte de la prison du 

ministère de l’Apôtre Paul NCHINDE. La porte de la prison de 

la cathédrale des Nations de Foumbot et la porte de la prison 

sur le plan international par où les détenus du système 

carcéral mondial passeront pour atteindre la lumière de la 

justice ; le soleil de justice. Cette cathédrale a toutes les 12 

portes, mais celle de la prison s’est révélée à moi. Si les autres 

poseurs de portes sortent de la superficialité pour la 

profondeur prophétique (termes de la salutation apostolique 

que j’ai reçue à mon arrivée à la convention d’Avril 2018 et 

qui opère une métamorphose en moi), je suis convaincu qu’ils 

recevront la révélation de ce qu’il faut faire de chaque porte. 
 

Quand je suis arrivé dans ce ministère, j’ai demandé 

au pasteur SOUGNOU Georges Noël pourquoi il ne 

s’intéressait pas à la prison qui n’était pourtant pas loin de 

son centre de prière ? Il m’a répondu que ce n’était pas 

leur 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 33



appel. Je dirais aujourd’hui que c’était toujours leur appel 

mais non révélé car le prophétique de délivrance territoriale 

ne peut se passer de la prison qui est le point de contact 

prophétique pour prier et atteindre toutes les autres formes 

de chaînes qui retiennent l’homme prisonnier de lui-même et 

de la création. La prison institutionnelle et matérialisée dans 

nos villes et campagne est l’aboutissement des prisons 

ténébreuses qui rongent l’homme depuis son profond 

intérieur, depuis ses fondations ancestrales. On ne peut pas 

délivrer sérieusement les âmes sans passer par la porte de la 

prison. La délivrance par cette porte commence par la 

délivrance des serviteurs de Dieu des hérésies qui ruinent 

leur ministère. Nous servons le Dieu de révélation progressive. 

Cette porte qui s’ouvre maintenant ne pouvait pas l’être avant 

mon arrivée. La marche prophétique m’a conduit dans ce 

champ sans mon avis, et m’a imposé cette révélation et cette 

feuille de route pour laquelle j’étais préparé avant ma 

naissance. Quand je me suis tu, mes os se sont consumés à 

l’intérieur de moi, je suis allé de péril en péril. Je me sens 

donc libre en accomplissant le devoir qui est désormais le 

mien à cette porte. Tel est le mystère des portes. 
 

Les visions qui ont annoncé cette ascension vers le 

ministère de la prison se sont succédées en traçant une route 

très précise qu’il devenait impossible de suivre. Mais je dirais 

aujourd’hui que tout est grâce, dans la mesure où je n’ai pas 

jusqu'à une date très récente été conscient que je suivais une 

route. Peut-être j’aurais été conscient de la marche 

prophétique qui me conduisait çà et là, que je me serais 

embrouillé pour allonger le chemin. Dieu dans sa sainte 

souveraineté me l’a caché. Je n’ai pas très souvent agi, mais 

me suis retrouvé manipulé tel un instrument de construction 

ou encore de l’argile qui ne peut se prononcer entre les mains 
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du potier. Mon rôle a très souvent été de graver des visions 

incompréhensibles sur des brouillons quand je ne trouvais 

pas nécessaire de les consigner dans un cahier. Ce sont ces 

visions absurdes en leur temps de manifestation qui 

aujourd’hui, dans cette dimension d’éveil spirituel supérieur 

retrace le chemin que le seigneur m’a fait parcourir et les 

grandes étapes. Les hommes et les femmes de Dieu, les laïcs 

de tous bords ont été des acteurs invités sans leur 

consentement à la construction de la vision G. AMOS. 

Certains ont joué des rôles tellement épuisants 

qu’ils auraient demandé une grosse prime pour accepter ce 

rôle imposé au chapitre bénévolat. C’est dans une séance 

de nettoyage de ma chambre ce matin du 15/08/2018 que 

je tombe sur cette autre portion de vision reçue du saint 

esprit en date du 03/08/2016 à 4 heures en ces termes : 

1) J’étais dans un travail où je désirais une promotion. 

Ce service était tenu par deux dames. Elles ont sollicité 

m’inscrire pour une formation supérieure, une forme 

d’ingénierie. Je me voyais entrer retourner à l’école 

où j’entrais dans la classe de troisième année, à 

moins deux ans du diplôme final. Il était dit qu’au 

retour on devait me déployer ailleurs pour une autre 

fonction. Je me suis ensuite retrouvé dans une 

buvette où j’offrais du jus à l’une des dames pour 

accélérer le processus et trouver grâce à ses yeux. Elle 

m’a promis qu’elle ferait tout pour le succès. 2) dans 

la deuxième phase de ce rêve, je suis en prison (comme 

à la prison centrale de Bafoussam). Je suis à la cellule 

7 qui fut au temps où j’y séjournais le 

commissariat de toute la prison à partir d’où les détenus 

arrivaient avant d’être affectés vers d’autres cellules. 

C’était un autre tour que je fréquentais la prison. Je n’ai 

plus vu le chef bandit de cette cellule Ngassa Eric, alias 

le chérif Mac Gregor. J’étais pourtant couché à mon 
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ancienne place dans la cellule. Et c’était comme mon lit 

de la maison avec ma grosse couverture de laine 

blanche. Mais dans la nuit, les prisonniers étaient dans 

l’inconfort et ceux des lits en étage les plus hauts (le 

four) transpiraient à grosses gouttes et la sueur 

mouillait les détenus des lits d’en bas (la kamikaze et la 

fonctionnaire respectivement). Dormir dans ces 

conditions était difficile. Maître Wanyou (anciens 

prisonnier que je voyais de temps à autre en corvée libre 

sur la route de Mbouda où il faisait le taxi clandestin et 

donc la mort par accident surviendra peu de temps après 

cette vision), était mouillé et mal à l’aise, il est venu 

rester à côté de moi. Mais je n’avais pas de problème et je 

n’étais affecté en aucun cas par la sueur venant du 

« four ». Je me suis rendu compte que la porte de la 

cellule était ouverte et qu’il faisait déjà jour. Quelqu’un 

s’est levé comme à l’habitude de la « fonctionnaire », il 

avait une gandoura blanche, il est sorti de la cellule et 

avec sa brosse à dent, il cherchait à refermer la cellule 

en insérant cette brosse dans le porte cadenas, pour 

empêcher qu’on pense que nous cherchons à nous évader 

avec cette porte ouverte. Du coup chef Bouyom, gardien 

de prison est arrivé et a ouvert grandement la porte. Il 

avait une liste en main et il lisait les noms des 

prisonniers à transférer de la cellule n°7 pour d’autres 

cellules. Il a lu GUENA Hermand à la fin de la liste, j’ai 

répondu et je suis sorti sans prendre mon matelas alors 

que les autres sortaient avec leurs bagages pour d’autres 

cellules. Nous avons suivi le chef Bouyom et je me disais 

que c’est normal que je sois transféré parce qu’on ne 

permet pas d’habiter la même cellule pour la deuxième 

fois où on vient en prison. Mais chemin faisant, je 

pensais chercher le chérif Mac Gregor pour réclamer mon 
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matelas que j’avais payé et laissé à la prison précédente 

à la cellule N° 7. Nous sommes arrivés dans un coin de la 

prison, les autres n’étaient plus là, chef Bouyom tournait 

un mortier, curieusement la prison était sans mur de 

barrière. Il y avait des escaliers qui conduisaient à la 

sortie. Une grande salle de conférence et de spectacle 

était construite à la fin des marches d’escaliers. Des 

enfants passaient des deux côtés des escaliers pour 

l’extérieur. En contrebas de cette salle il y’avait un 

bureau et chef Bouyom m’a dit que mes élèves sont là à 

la classe de 6ème. Il a ouvert un bureau où je suis entré ; 

j’étais surpris et je me demandais comment un aussi 

luxueux bureau pouvait se trouver en prison ? Le chef 

m’a dit d’en disposer comme je veux. Je me suis assis sur 

une chaise, j’ai pris une télécommande et j’ai commencé 

à zapper les chaînes de la télé en face du bureau. Ce 

bureau était grand et plein de grâce et de gloire. J’étais 

toujours surpris en me demandant ce qu’un bureau 

comme le mien de Bafoussam place des fêtes faisaient à 

la prison ? Je recevais que j’étais désormais libre et 

administrateur du système carcéral. Je n’étais plus un 

prisonnier mais un décideur. Chef Bouyom est sorti 

continuer à tourner le mortier devant la salle. Je me suis 

réveillé en glorifiant le seigneur, en le remerciant pour ses 

prodiges dans ma vie et en prophétisant sur la suite de ma 

vie. 
 

La nécessité d’une formation pour l’ascension dans le 

ministère était ainsi établie dans cette vision. Une formation 

mystérieuse venant de Dieu. Et cette formation conduite par 

le saint esprit devait s’arrêter en Août 2018 dans les 

dispositions de cette vision. Le seigneur qui donne la vision 

accorde la provision pour la réussite de l’œuvre. 
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Selon l’ordre du seigneur j’irai par des mécanismes 

divins au MISEM (ministère semence et moisson) pour y 

être sécurisé. Conscient que dans une vision en date 

du 16/05/2016 je recevais un diplôme anormal des mains 

du pasteur de la vrai église, équivalent au diplôme 

d’étude universitaire général, qui s’obtient après deux 

ans de faculté, sur la colline de Foumbot où se trouve 

la vraie église de Dieu et qu’une autre me présentait 

dans la cathédrale prophétique des nations délivrant des 

gens en présence de mon père adoptif, le « père de Soa 

») et en face où les pasteurs s’assaillent, il y avait 

une table d’accouchement, les femmes venaient et y 

accouchaient des bébés. Le 09/01/2017 Dans une 

vision, je suis chrétien à la Vraie église et lors 

d’une convention, l’homme de Dieu choisissait les 

louangeurs et il y avait un projet secret de mariage 

entre une des louangeuses et moi (fille de l’homme de 

Dieu). J’ai emmené à cette convention des âmes que 

j’ai gagnées en grand nombre et elles devaient passer 

devant l’homme de Dieu en deux rangs pour attester 

mon travail d’évangéliste et me faire graduer. C’était 

des âmes gagnées dans le nouveau champ. Après ça 

J’ai commencé à faire des efforts pour entrer à l’école 

biblique des martyrs afin d’être gradué à ma deuxième 

année passée dans ce Ministère comme serviteur de Dieu 

selon leur doctrine sans y parvenir. Le seigneur me l’a 

empêché formellement : en 2017 Alors que je cherchais la 

face de Dieu pour mon accès à l’école biblique, dans une 

autre vision j’ai laissé mon sac de travail sur la route 

pour aller à Sion faire pipi sur la même touffe d’herbes 

près d’une hutte de prière la même où l’Apôtre pisse 

dessus et à mon retour mon sac n’était plus en place. Un 

enfant questionné m’a dit que son père avait pris ce 

sac et se trouvait à l’étage avec ; je suis monté et  
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J’ai vu un monsieur assis dans un fauteuil, qui avait 

retiré une télécommande dans mon sac et il s’en 

servait pour zapper sa télé je me suis réveillé. J’ai 

compris que je perdrais la direction divine si j’entrais à 

l’école. Et plus tard l’Apôtre a effectivement déplacé son 

bureau pour l’étage. La conviction de mon adoption 

spirituelle était donc établie. Il fallait donc que je travaille 

spirituellement pour sortir de la maison d’adoption et 

accéder à mon héritage au complet comme le fit Ephraïm 

et Manassé devant Josué. J’étais pour ce nouveau départ 

avec le seigneur engendré par l’homme de Dieu des Nations 

de PRAYER HOUSE de Bamenda William Adonaï (neveu 

biologique de l’Apôtre Nestor TOUKEA de la Vraie Eglise 

de Dieu du Cameroun, la maternité spirituelle où je suis 

né en 2005), mon père spirituel comme beaucoup 

conviennent de nommer aujourd’hui. Je rends grâce à Dieu 

qui renouvelle les gardiens du manteau sur plusieurs 

générations. Occasion de confesser ce cantique : 
 

I 

I’ve wandered far away from GOD, 

Now I’m coming home, 

The paths of sin too long I’ve trod, 

Lord, I’m coming home. 

Chorus 

Coming home, coming home, 

Never more to roam, 

Open wide thine arms of love, 

Lord, I’m coming home 

II 

I’ve wasted many precious years, 

Now I’m coming home, 

I now repent with bitter tears, 

Lord, I’m coming home. 
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III 

I’m tired of sin and straying, Lord, 

Now I’m coming home. 

I’ll trust Thy love, believe Thy word, 

Lord I’m coming home. 

IV 

My soul is sick, my heart is sore, 

Now I’m coming home; 

My strength renew, my hope restore, 

Lord I’m coming home. 

V 

My only hope, my only plea, 

Now I’m coming home; 

That Jesus died, and died for me, 

Lord I’m coming home. 

VI 

I need his cleansing blood, I know, 

Now I’m coming home, 

O wash me whiter than the snow, 

Lord I’m coming home. 
 

La graduation attendue n’aura pas lieu, ni dans le 

pastorat, ni chez les diacres et encore moins chez les anciens 

n’étant pas qualifié selon les clauses de la doctrine du 

MISEM qui attendrait mon entrée à l’école biblique les 

Martyrs de Foumbot ou mon mariage pour l’un ou l’autre 

couloir ministériel. Je savais déjà que j’étais appelé au 

sacerdoce et même que j’étais appelé à exercer le sacerdoce 

royal. Il a fallu que j’attende la fin de la convention 2018 au 

mois d’Avril descendant de la montagne bredouille, pour que 

Dieu Ordonne lors d’une retraite à Bamenda à son serviteur 

mon père spirituel de me oindre Sacrificateur et de me 

présenter à l’autel des Nations pour servir. Le 20/04/2018, 
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la nuit de cette consécration dans une vision je me vois 

devant une bassine de lait avec un passoir à la main et 

une voix me dit de filtrer le lait, j’ai pensé à une perte 

de temps car tout passerait entre les mailles de ce 

passoir. Le lait semblait flambé. A ma grande 

surprise quand je commence à tamiser ce lait, il reste 

des grumeaux dans la passoire et je me réveille ; le 

seigneur me renvoie dans la Bible, dans le livre de 1 Pierre 

2 :2 « 2désirez, comme des enfants nouveau-nés, le lait 

spirituel et pur, afin que par lui vous croissiez pour le 

salut, », je compris que le 

seigneur m’appelait à filtrer le lait spirituel servi à son peuple. 

L’affectation de mon pasteur selon ce que m’avait dit le 

seigneur sur deux régions avec résidence dans l’une viendra 

confirmer à mon esprit que j’étais prêt pour mon ministère 

autonome demandé au seigneur en 2006. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur déracine toute herbe qui apporte le 

cafouillage dans le champ de mission pour lequel 

j’existe au nom de Jésus Christ. Jacques 1 : 17 

b) Quelles que soient les quatre cornes ténébreuses qui se 

sont dressées pour disperser mon appel au point où je 

ne sois compris par personne, seigneur intervient et 

brise les cornes au nom de Jésus Christ. Zacharie 1 : 

18 à 19. 

c) Puisque c’est toi qui m’appelle, seigneur équipe moi de 

la faucille pendant que tu me diriges vers les nations 

de la terre pour accomplir l’exaltante mission de mon 

appel au nom souverain de Jésus Christ. Apocalypse 

14 : 18. 

d) Que toute machine de destruction orchestrée par les 

ennemis de mon appel devient à partir de 
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maintenant un escalier d’élévation pour la gloire de 

Dieu dans ma vie. Philippiens 2 : 9. 

e) A partir de ce jour, que les turbulences provoquées par 

les soulèvements des vagues de mon sang agitant et 

mettant en péril ma vie se taisent au nom 

suffisant de Jésus Christ. Ezéchiel 16 : 6. 

f) Puisque tu n’es pas le Dieu du hasard et que toute 

rencontre a un sens prophétique, seigneur manifeste ta 

grandeur dans ma vie alors que tu me conduis en 

orient pour mon affermissement. Genèse 29 : 1. 

g) Pendant que le buisson ardent qui m’introduit dans le 

ministère de ta volonté en moi et de mon appel brûle, 

seigneur aiguise ma curiosité et mon courage afin que 

je saisisse la plénitude de la révélation se manifestant 

au milieu du feu par le nom sage et rassemblant de 

Jésus Christ. Exode 3 : 2 à 3. 

h) Je me détourne de tout évangile séducteur de 

dispersion et d’égarement, de tout système de 

séduction organisée qui égare et prolonge le parcours 

prophétique qui ouvre les portes du ministère. 

Deutéronome 28 : 64. 

i) Père donne-moi de demeurer dans la parole profonde 

sans détours ni contours, afin d’être de ceux que tu 

établis dans ma génération pour filtrer le lait spirituel. 

1 Pierre 2 : 2. 

j) Que les eaux de difficulté qui descendent d’en haut 

s’arrêtent en un monceau à la rencontre de la parole de 

mon relâchement et que je traverse le Jourdain, dernier 

obstacle qui conduit à mon ministère en cette saison 

prophétique au nom de Jésus Christ. Josué 3 : 13. 

k) Seigneur, par ton doigt suprême sur ma vie, détruis 

toute programmation humaine sur le cheminement de 
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mon appel afin que seul ton plan soit manifeste dans 

ma vie au nom de Jésus Christ. Hébreux 11 : 7. 

l) Seigneur par la vertu de la marche prophétique, rend 

moi inébranlable dans le ministère, prompt à obéir à ta 

voix et à marcher uniquement comme tu le veux au 

nom de Jésus Christ. Genèse 6 : 9. 

m) Seigneur je te rends grâce pour tous les hommes 

repères que tu as placés sur le chemin de mon appel. 

Qu’ils soient comme tu le veux des signes dans la 

marche et non des destinations. Que la recherche de la 

vérité qui conduit au salut soit la seule destination au 

nom de Jésus Christ. 2 Roi 2 : 3. 

n) Seigneur rends-moi prompt et obéissant à la voix des 

leaders spirituels que tu as établis sur ma vie pour me 

conduire à ressortir tout le raffinement de ton œuvre 

en moi. 2 Roi 3 : 11. 

o) Papa révèle les motifs qui m’ont conduit en captivité, 

que je reçoive la profondeur du chef d’accusation qui 

pèse sur ma vie, pour mon relâchement total au nom 

de Jésus Christ. Ezéchiel 16 : 3. 

p) Parce que tu me conduis au désert pour parler à mon 

cœur, seigneur aménage mon passage dans ce désert 

comme tu le fis avec ton serviteur Joseph au nom de 

Jésus Christ. Osée 2 : 14. 

q) Puisque la prison incontournable pour moi est une 

destination d’acquisition de la plénitude de la 

révélation de ta parole seigneur place moi dans la 

prison royale pour m’enseigner comment conserver les 

stigmates de ta royauté dans mon ministère. Genèse 

39 : 20. 

r) Fais de moi une porte de bénédiction, de délivrance 

pour la nation au nom de Jésus Christ. Genèse 19 : 1. 
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s) Même dans les moments obscurs de ma vie, seigneur 

équipe moi et fais de moi une source de lumière dans 

la geôle de la prison intérieure, face aux autres détenus 

au nom de Jésus Christ. Genèse 39 : 22 

t) Que le modèle biblique de mon appel soit la boussole 

par laquelle tu m’orientes dans la croissance spirituelle 

loin des séducteurs religieux qui s’imposent aux 

appelés par des ruses dévastatrices au nom stricte et 

rigoureux de Jésus Christ. Philippiens 3 : 17. 

u) Continuons à prier suivant la direction que le saint 

esprit nous donne. 
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CHAPITRE II 

LE SACERDOCE ROYAL 

 

 

 

Après une retraite tenue à Bafoussam le 

09/05/2016 j’eu une vision au cour de laquelle je vis des 

immeubles habités par des animaux, porcs, vaches etc. 

Pendant que je regardais, il vint du ciel un grand oiseau 

à proie noir comme l’avion concorde avec des ailes 

déployées et un large bec comme celui d’un alligator qui 

détruisit les animaux, ce fut un carnage atroce certains 

étaient coupés en deux et pendaient aux fenêtres et 

portes de ces immeubles. Puis après ce carnage, je vis 

des monticules d’or, de diamant, d’émeraude comme 

déversé par un camion et après je participais à une 

conférence dans une grande salle sur une grande table 

comme une réunion du conseil d’administration d’un 

groupement d’intérêt. 
 

Le sacerdoce sous Moïse comprenait trois rangs 

sacerdotaux : le sacrificateur de premier ordre (Moïse) qui 

présentait directement les sacrifices à Dieu, le sacrificateur de 

second ordre (Aaron) qui lui, spécialement présentait des 

sacrifices à Dieu et les lévites descendants de Aaron qui 

étaient les serviteurs du sacrificateur et ne portaient pas les 

offrandes et sacrifices devant Dieu. Le lieu très saint était très 

réservé et le sacrificateur y entrait avec une corde sur lui au 

cas où il mourait, qu’on puisse le tirer de là. 
 

Après Aaron ses fils, les lévites étaient des gardiens de 

l’arche de la présence de Dieu. Ils étaient donc consacrés à 

l’arche toute leur vie. Zacharie dans le nouveau testament, le 
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père de Jean Baptiste présentait les sacrifices à Dieu. Les fils 

d’Eli (juge et sacrificateur) ont piétiné les offrandes du 

seigneur et Dieu les a fait mourir quand la guerre est arrivée. 

Des serviteurs de Dieu meurent encore à l’autel à cause du 

sort qu’ils réservent aux offrandes du seigneur. Un 

sacrificateur selon l’ordre de Melchisedek ne peut pas agir 

ainsi à cause de la connexion avec Dieu. Si un lévite est 

réellement consacré à Dieu, même si on ne lui donne pas la 

dîme et les offrandes, il n’abandonnera pas l’arche de Dieu. 

Aujourd’hui le voile est déchiré et tous peuvent aller dans le 

lieu très saint pour présenter des sacrifices. Tous sont donc 

appelés au sacerdoce royal. La distinction entre les serviteurs 

est la portion de grâce accordée à l’un et pas à l’autre. Et cette 

grâce bien visible peut cesser de se manifester si on la foule 

sous nos pieds. La sanctification est le socle de la croissance 

de grâce. Dieu traite avec ses serviteurs comme il veut et 

personne ne peux s’y soustraire. 
 

Et puis il y’a l’église de Mica toujours prête à recruter 

les jeunes lévites qui cherchent qui s’occupera d’eux. L’église 

de Mica est une église construite sur de mauvais fondements 

(Juges 17 : 3 à 5 «3Il rendit à sa mère les mille et cent 

sicles d’argent ; et sa mère dit : Je consacre de ma 

main cet argent à l’Éternel, afin d’en faire pour mon 

fils une image taillée et une image en fonte ; et c’est 

ainsi que je te le rendrai. 4Il rendit à sa mère l’argent. 

Sa mère prit deux cents sicles d’argent. Et elle donna 

l’argent au fondeur, qui en fit une image taillée et 

une image en fonte. On les plaça dans la maison de 

Mica. 5Ce Mica avait une maison de Dieu ; il fit un 

éphod et des théraphims, et il consacra l’un de ses 

fils, qui lui servit de prêtre. »). Les satanistes 

aujourd’hui construisent les églises et consacrent les lévites. 

Si un appelé au sacerdoce est 
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paresseux et plaintif, les prières dirigées par ces vandales de 

destinée l’atteindront et il ira servir pour sa perte à l’église de 

Mica consacré au sacerdoce par Mica. Combien sont-ils dans 

des églises juste pour satisfaire les menus besoins ? la bible 

dit que le jeune lévite cherchait une demeure qui lui convient. 

Ils sont nombreux à voir l’œuvre de Dieu comme une zone de 

confort et non de sacrifice. Ce jeune lévite ne cherchait pas où 

sacrifier et servir le seigneur de la meilleure des façons 

qui puisse être (Juges 17 : 7 à 13 « 7Il y avait un jeune 

homme de Bethléhem de Juda, de la famille de Juda ; 

il était Lévite, et il séjournait là. 8Cet homme partit de 

la ville de Bethléhem de Juda, pour chercher une 

demeure qui lui convînt. En poursuivant son chemin, il 

arriva dans la montagne d’Éphraïm jusqu’à la maison 

de Mica. 9Mica lui dit : D’où viens-tu ? Il lui répondit : 

Je suis Lévite, de Bethléhem de Juda, et je voyage 

pour chercher une demeure qui me convienne. 10Mica 

lui dit : Reste avec moi ; tu me serviras de père et de 

prêtre, et je te donnerai dix sicles d’argent par année, 

les vêtements dont tu auras besoin, et ton entretien. 

Et le Lévite entra. 11Il se décida ainsi à rester avec 

cet homme, qui regarda le jeune homme comme l’un de 

ses fils. 12Mica consacra le Lévite, et ce jeune homme 

lui servit de prêtre et demeura dans sa maison. 13Et 

Mica dit : Maintenant, je sais que l’Éternel me fera du 

bien, puisque j’ai ce Lévite pour prêtre. »). Les appelés 

sont consacrés comme ce lévite sans être délivré de 

plusieurs formes de ténèbres qui les enveloppent. Le 

marchandage des serviteurs de Dieu vient de ces hérésies 

qui ne quittent pas l’église. Le don de Dieu ainsi mélangé, se 

transforme vite en don divinatoire pour le service des 

demandeurs et des financiers (Juges 18 : 3 à 6 «3Comme ils 

étaient près de la maison de Mica, ils reconnurent la 

voix du jeune Lévite, s’approchèrent et lui dirent :  
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qui t’a amené ici? Que fais-tu dans ce lieu ? Et qu’as-tu 

ici ? 4Il leur répondit : Mica fait pour moi telle et telle 

chose, il me donne un salaire, et je lui sers de 

prêtre. 5Ils lui dirent : Consulte Dieu, afin que nous 

sachions si notre voyage aura du succès. 6Et le prêtre 

leur répondit : Allez en paix ; le voyage que vous faites 

est sous le regard de l’Éternel. »). Les lévites du 

troisième degré du sacerdoce qui ne comprennent pas qu’il y 

a un ordre sacerdotal nouveau où doit se ranger tout le 

monde sont devenus une proie facile. Ce sont les serviteurs 

du sacrificateur impie. 
 

Ce que j’ai reçu concernant un appel de type Amos, 

c’est que ce dernier est un sacrificateur selon l’ordre de 

Melschisédek (Hébreux 6 : 20 « 20là où Jésus est entré pour 

nous comme précurseur, ayant été fait souverain 

sacrificateur pour toujours, selon l’ordre de 

Melchisédek. »). Amos fut berger et paysan (Amos 1 : 1 

« 1Paroles d’Amos, l’un des bergers de Tekoa, visions 

qu’il eut sur Israël, au temps d’Ozias, roi de Juda, et au 

temps de Jéroboam, fils de Joas, roi d’Israël, deux ans 

avant le tremblement de terre. » , Amos 7 : 14 «14Amos 

répondit à Amatsia: Je ne suis ni prophète, ni fils de 

prophète; mais je suis berger, et je cultive des 

sycomores. » ) tout comme David (1 Samuel, 17 : 40 «40Il 

prit en main son bâton, choisit dans le torrent cinq 

pierres polies, et les mit dans sa gibecière de berger et 

dans sa poche. Puis, sa fronde à la main, il s’avança 

contre le Philistin. »), Le seigneur Jésus christ charpentier 

(Marc 6 : 3 à 4 «3N’est-ce pas le charpentier, le fils de 

Marie, le frère de Jacques, de Joses, de Jude et de 

Simon ? Et ses sœurs ne sont-elles pas ici parmi nous ? 

Et il était pour eux une occasion de chuter. 4Mais Jésus 

leur dit : Un prophète n’est méprisé que dans sa patrie, 

parmi 
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ses parents, et dans sa maison. »), L’Apôtre Paul fabriquant 

des tentes (2 corinthiens 11 : 8 «8J’ai dépouillé d’autres 

Églises, en recevant d’elles un salaire, pour vous servir. 

Et lorsque j’étais chez vous et que je me suis trouvé dans 

le besoin, je n’ai été à charge à personne ; », Actes 18 : 

3 «3et, comme il avait le même métier, il demeura chez 

eux et y travailla : ils étaient faiseurs de tentes. 

4Paul discourait dans la synagogue chaque sabbat, 

et il persuadait des Juifs et des Grecs. », 2 

Thessaloniciens 3 : 8-10 « 8Nous n’avons mangé 

gratuitement le pain de personne ; mais, dans le 

travail et dans la peine, nous avons été nuit et jour à 

l’œuvre, pour n’être à charge à aucun de vous. 9Ce 

n’est pas que nous n’en eussions le droit, mais nous 

avons voulu vous donner en nous-mêmes un modèle à 

imiter. 10Car, lorsque nous étions chez vous, nous 

vous disions expressément : Si quelqu’un ne veut pas 

travailler, qu’il ne mange pas non plus. ») Pour n’être à 

charge de personne. 
 

Amos n’a reçu son introduction au ministère d’aucun 

système sacerdotal connu et établi. Il n’est pas du sacerdoce 

Lévitique (Hébreux 7 : 11 «11 Si donc la perfection avait 

été possible par le sacerdoce Lévitique, car c’est sur ce 

sacerdoce que repose la loi donnée au peuple, qu’était-il 

encore besoin qu’il parût un autre sacrificateur selon 

l’ordre de Melchisédek, et non selon l’ordre d’Aaron ? 

») qui était en vigueur en son temps. Amos était 

Sacrificateur selon l’ordre de Melchisédek et non selon 

l’ordre d’Aaron. Il fut contesté par le prêtre de Béthel 

Amatsia qui n’acceptait pas et ne comprenait pas cet ordre 

sacerdotal « anormal ». La maison du potier (Jérémie, 18 : 

2 «2Lève-toi, et descends dans la maison du potier ; 

Là, je te ferai entendre mes paroles. ») est dans l’appel 

d’Amos une touche divine, alors que l’école des fils des  
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prophètes existait bien (2 Roi 6 :1 «1Les fils des 

prophètes dirent à Élisée: Voici, le lieu où nous 

sommes assis devant toi est trop étroit pour nous. 

»). Dieu forme encore ses serviteurs de façon spéciale dans 

l’ordre de Melchisédek aujourd’hui puisqu’il ne change pas. 

Dans Jean 8 : 28 à 29 « 28Jésus donc leur dit : Quand 

vous aurez élevé le Fils de l’homme, alors vous 

connaîtrez ce que je suis, et que je ne fais rien de moi-

même, mais que je parle selon ce que le Père m’a 

enseigné. 29 Celui qui m’a envoyé est avec moi ; il ne 

m’a pas laissé seul, parce que je fais toujours ce qui 

lui est agréable. », Jésus Christ qui était la connaissance 

dit qu’il fait ce que Dieu lui a enseigné, donc Dieu est 

l’enseignant des prophètes de l’ordre de Melchisédek. On 

ne peut pas enseigner un sacrificateur Roi et si vous le 

faite, le temps viendra où il rejettera tout cet enseignement 

pour suivre son seul guide qui est le saint esprit. Christ 

rappelle que Dieu ne l’a pas laissé seul parce qu’il lui est 

agréable. Donc Dieu pouvait le laisser ? Quels sont donc les 

religieux qui pensent que le fait de manifester l’onction 

signifie que Dieu est avec eux ? Saül a continué à gagner les 

guerres après que Dieu l’ai quitté. On ne fait pas ce qu’on 

veut dans cet ordre ni ce qu’on aime, mais uniquement ce 

que Dieu commande. L’entrée dans l’ordre de Melchisédek 

passe par la souffrance et l’expérimentation des douleurs 

par lesquels transitent ceux pour qui on rendra ministère. 

Christ a souffert en toute chose parce qu’il était 

sacrificateur de l’univers. Tu subiras donc pour ton 

élection dans cet ordre et pour le domaine de ton appel 

des souffrances dans lesquels sont plongés ceux pour qui tu 

rendras ministère plus tard. C’est un ministère des frères 

les uns lavant les pieds des autres. Cette vérité qui 

descend sur l’homme fait de lui l’ennemi de plusieurs. C’est 

Christ qui bâti son Eglise et non les hommes (Matthieu 16 : 
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18 «18 Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette 

pierre je bâtirai mon Église, et que les portes du séjour 

des morts ne prévaudront point contre elle. ») 
 

L’ordre de Aaron ne peut changer personne c’est 

pourquoi ils sont presque tous morts dans le désert. Le salut 

ne vient pas de ce sacerdoce, mais les scènes de délivrance 

bruyante et spectaculaire régulière dans nos synagogues 

sont parties de la conservation de l’ordre lévitique au-delà de 

son abolition. Nos leaders avec leurs différents titres 

honorifiques ne sont pas ce qu’ils déclarent être. Tenons par 

exemple qu’un apôtre ne peut être applaudi. C’est pourtant 

ce que la quasi-totalité souhaite. Le diable reconnaitra le 

don Apostolique et mobilisera contre lui toute son 

armée de démons. On ne peut pas dérouler le tapis rouge à 

un véritable apôtre de la vérité. Vouloir une reconnaissance 

administrative et protocolaire est la négation de l’onction 

apostolique. Dieu ne veut pas qu’on l’aide avec nos 

méthodes humaines et les diplômes de théologie après 

lesquels courent nos leaders sont nuls pour apporter une 

délivrance profonde et le salut. Ces parchemins relèvent les 

bretelles de ceux qui les obtiennent sans contribuer à 

leur salut. Ils sont utiles pour que leurs détenteurs 

soient distingués parmi les hommes et occupent les 

premières places dans les banquets. Mais cette graduation 

humaine pour le service de Dieu est une insulte envers le 

saint esprit car tout don parfait vient de Dieu. 

L’élection au sacerdoce royal est divine et n’évolue 

pas par paliers successifs comme les graduations chez 

les théologiens. Les diplômes de théologie sont uniquement 

des parchemins qui sanctionnent l’étude de

 l’histoire     des religions dans ses différents aspects et 

ne concernent en rien la manifestation du saint esprit. 

Même un païen qui étudie peut réussir. Le Sacerdoce Royal 

est une élévation donnée par le saint esprit. 
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Lorsque le peuple avait pêché, il fallait aller vers le 

sacrificateur Aaron avec un animal ou autre sacrifice à offrir 

pour l’expiation des pêchés. L’ordre des sacrificateurs rois est 

l’abolition de cette disposition. Le sacrifice des boucs et 

taureaux ne peut plus expier les pêchés car Christ est entré 

dans le lieu saint avec son propre sang afin de nous obtenir 

une rédemption éternelle. C’est dire que le motif même 

intentionnel de lever un quelconque autel ou offrande 

d’expiation devrait être abandonné. La prière suffit, le sang de 

Jésus est le carburant parfait qui conserve le feu sur tout 

autel bâtit pour la gloire de Dieu. Verser une contribution 

pour bâtir un autel est une abomination, une tendance 

maraboutique au profit du ventre du sacrificateur. Le sang 

est la monnaie de rachat excellente. Le chrétien 

participe à l’œuvre de Dieu au moyen de sa dîme et des 

offrandes qu’il fait librement et consciemment. Il est 

démoniaque de percevoir ces sacrifices des mains de ceux 

qui ne sont pas enseignés dessus. Ce sera donc des 

images taillées et en fonte, des idoles (Juges 17 : 3 «3Il 

rendit à sa mère les mille et cent sicles d’argent ; et 

sa mère dit : Je consacre de ma main cet argent à 

l’Éternel, afin d’en faire pour mon fils une image taillée 

et une image en fonte ; et c’est ainsi que je te le 

rendrai. »). Le chrétien peut aussi parfumer les pieds de 

son berger (Jean 12 : 3 «3Marie, ayant pris une livre d’un 

parfum de nard pur de grand prix, oignit les pieds de 

Jésus, et elle lui essuya les pieds avec ses cheveux ; et 

la maison fut remplie de l’odeur du parfum. »). Toute 

autre technique pour forcer des sacrifices expiatoires est 

démoniaque et ceux qui se livrent à cela font du théâtre et 

non l’œuvre de Dieu. Nous ne sommes plus dans la 

rédaction du testament, mais dans son utilisation avec 

des dispositions claires et précises. Si un berger veut 

rester dans la pratique lévitique, c’est son problème, il en 
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répondra surement. Ce n’est en ce moment plus la cause de 

Christ, mais son ventre qui l’induit dans la confusion. On ne 

peut former un berger dans l’ordre royal de Melchisédek dans 

une école biblique car « tout est accompli… » à la croix du 

calvaire. La connaissance parfaite des saintes écritures est 

aussi accomplie. La maison du potier est aussi accomplie. 

Christ a dit : je vous enseignerai toute chose et rappellerai ma 

parole par le saint esprit (Jean 14 : 26 « 26Mais le 

consolateur, l’Esprit-Saint, que le Père enverra en mon 

nom, vous enseignera toutes choses, et vous rappellera 

tout ce que je vous ai dit.»). Les courants de doctrines 

distillées par les écoles bibliques n’ont pas aidé l’Eglise à 

régner. 
 

Aujourd’hui l’église est la grande prostituée Babylone, 

un incubateur de réseaux sectaires. Rien que les différents 

noms affichés par ces dénominations en témoignent 

largement de la grande prostitution. Mais heureusement 

aucune de ces dénominations n’a écrit « temple du saint 

esprit ». Les « pasteurs » sont heureux qu’Eve devant eux ne 

lise pas la bible et se laisse prêcher l’évangile de la prospérité 

alors qu’elle est déjà prospère en Christ. Sans le 

rétablissement du sacerdoce royal et l’ordre de Melchisédek, 

les temples continuerons à pleuvoir sur notre territoire pour 

la gloire du diable. Les occultistes de tous bords ont réussi à 

porter la sensation de la déception jusqu’aux portes des 

églises. Que le berger soit riche et se dépouille de cette 

richesse pour couvrir ceux qui viennent à lui comme l’a fait 

Christ en son temps. 
 

Si une école biblique pouvait créer la perfection de 

l’œuvre de Dieu dans l’homme, Guehazi aurait reçu le 

manteau d’Elisée où encore Joseph serait allé à l’école 

d’économie pour gérer l’Egypte. Christ dit aux disciples qu’ils 
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ont été avec lui et ne l’ont pas connu (Jean 14 : 9 « 9Jésus 

lui dit: Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne 

m’as pas connu, Philippe! Celui qui m’a vu a vu le Père 

; comment dis-tu : Montre-nous le Père ? »), en trois ans 

de ministère et de formation continue. Les apôtres étaient 

restés des disciples qui apprenaient une discipline et 

non des moules qui avaient (percé) les mystères de la 

révélation infinie de la parole de Dieu. Leur apostolat ne fut 

relâché qu’après la pentecôte. L’ordre de Melchisédek est 

disponible aujourd’hui parce que la pentecôte continue de 

se manifester dans le monde. La perfection du sacerdoce 

commence avec l’effusion du saint esprit. Les églises 

traditionnelles consacrent des pasteurs non baptisés dans 

le saint esprit pour égarer le peuple et je crois qu’ils le 

savent. Ceux qui pensent qu’il y a des livres historiques 

dans la bible se trompent. 
 

La bible est la révélation et l’actualité réelle versets par 

versets. Ce sont les sectes pentecôtistes qui croient à leur 

tour que le charisme d’un individu peut remplacer le baptême 

dans le saint esprit et faire de lui un berger. Erreur car le 

cœur de l’homme est tortueux par-dessus tout. Le levain de 

malice n’échappe pas au saint esprit uniquement. La femme 

à l’esprit de python serait pasteur si elle se présentait dans 

plusieurs églises aujourd’hui. Une église qui ne peut pas faire 

de tamisage par le saint esprit est un regroupement 

d’hommes animaux pour les œuvres de la chair même si cela 

n’est pas manifesté et visible à l’œil, on finira par s’en rendre 

compte un jour. Il ne sert à rien de créer des regroupements 

humains qu’on confie à des charnels charismatiques au nom 

et pour la raison qu’on fait l’implantation des églises. Nous ne 

pouvons pas aider Dieu. C’est l’implantation des boutiques de 

prostitution à ciel ouvert au contraire qui s’observe autour de 

nous. Le retour du seigneur est annoncé pour quand 
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l’évangile sera prêché partout dans le monde (Marc 16 : 15 

«15Puis il leur dit: Allez par tout le monde, et prêchez la 

bonne nouvelle à toute la création. »). Si nous y travaillons, 

il est fort de rappeler qu’il ne s’agit pas de prêcher nos 

convictions partout dans le monde. L’élection par le saint 

esprit des serviteurs vrais continue au rythme de la volonté de 

Dieu. Et non de celui des boutiquiers spirits et spirituels. Ils 

sont juste entrain de troubler l’eau de pêche pour rendre la 

pêche plus compliquée et complexe. Le saint esprit aime 

quand c’est compliqué et complexe ; car c’est alors que Dieu 

tire sa gloire et se réjouit. 
 

Avec l’ordre issu de la pentecôte, il ne s’agit plus pour 

le sacrificateur d’exécuter un chapelet des lois lévitiques, mais 

un fluide dynamique à appliquer, la parole indiquée qui guérit 

et donne le confort, venant directement du maître ; logé dans 

le sacrificateur. Qui délivrera l’Eglise des hérésies voulues et 

souhaitées par les leaders ? Et mon pasteur le Révérend 

KENGNE Eric Martial déclare en guise de réponse qu’un 

chrétien enseigné est préférable à une foule d’ignorants ne 

lisant pas leur bible. Ceux qui sont contre son avis savent 

qu’ils ne servent pas le Dieu du pasteur Eric dans tous les 

cas. Mais le dieu du dépouillement organisé. 
 

Nos églises sont des foules comparables à celle qui 

donna à Zachée sa petite taille spirituelle bien qu’il soit élevé 

en dignité dans la société (Luc 19 : 1 à 3 « 1Jésus, étant 

entré dans Jéricho, traversait la ville. 2Et voici, un 

homme riche, appelé Zachée, chef des publicains, 

cherchait à voir qui était Jésus ; 3mais il ne pouvait 

y parvenir, à cause de la foule, car il était de 

petite taille »). Il a eu recours au sycomore de la parole 

pour voir qui est Jésus alors qu’il le voyait bien devant lui. 

Que cette réalité spirituelle soit ta portion pendant que 

tu lis cette 
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partie. Puisse chaque chrétien s’asseoir sur le sycomore de la 

parole pour augmenter sa taille. Enfin de recevoir l’onction de 

Melchisédek. Moïse au détour du buisson ardent a accepté, 

par une curiosité aiguisée et la patience au service de Jéthro 

comme berger du troupeau de son beau-père non juif, de 

s’asseoir sur le sycomore qui l’a élevé à l’ordre de 

Melchisédek. Le seigneur veut de l’or battu ou éprouvé par le 

feu. L’ordre de Melchisédek n’est pas l’absence de formation 

comme certain le croiront. Jésus est passé par l’école de la 

charpenterie. Paul était chez Gamaliel. Mais cet ordre 

souverain ne produit pas des copies conformes du formateur. 

Moïse, Jésus et Paul n’ont pas ressemblé à Jéthro, Joseph et 

Gamaliel respectivement. L’école de la vie est la formation 

informelle qui propulse à la révélation de la mission. Le 

contact avec les hommes de Dieu canalise l’appelé en 

attendant l’onction qui le singularise. L’amour pour l’œuvre 

de Dieu est le réseau qui télécharge en l’homme l’onction de 

Melchisédek. Certains diraient que Paul avait-il cet amour ? 

Je dirais il avait foi que la persécution qu’il exerçait était 

l’œuvre de Dieu enseigné par le judaïsme de Gamaliel. Dieu 

peut élire un brigand à l’ordre de Melchisédek car lui seul 

sonde les cœurs et les reins. 

PRIONS : 

a) Seigneur révèle le potentiel économique que tu as 

enfoui en moi et qui devrait être utilisé pour la 

croissance de mon ministère. Amos 1 : 1 

b) Accorde-moi une indépendance financière selon que tu 

m’as appelé à ton service dans un ordre contesté par 

les principaux sacrificateurs de ma génération au nom 

de Jésus Christ. Amos 7 : 12 à 14 

c) Conduit moi dans le développement prophétique du 

métier à partir duquel tu as suscité mon ministère 
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comme tu le fis avec Hégaï en son temps au nom de 

Jésus Christ. Esther 2 : 15 

d) Seigneur révèles toi dans tous les aspects de ta royauté 

en moi et que je ne sois à charge à personne au nom de 

Jésus Christ. 2 Thessaloniciens 3 : 8 

e) Transfer mon potentiel du lieu où il est séquestré et 

active le afin que j’évolue suivant ta volonté à l’ordre de 

Melchisédek selon que l’ordre lévitique de Aaron doit 

être remplacé au nom rigoureux de Jésus Christ. 

Hébreux 7 : 11 

f) Seigneur puise dans la maison du potier au quotidien 

les éléments de mon établissement dans le ministère et 

que je reçoive par les séquences de ma vie un 

enseignement parfait au nom de Jésus Christ. Jérémie 

18 : 2 

g) Délivre-moi du traditionalisme dépassé des écoles 

humaines et des difficultés dont elles regorgent au nom 

rédempteur de Jésus Christ. 2 Roi 6 : 5 à 7 

h) Enseigne-moi dans la perfection de ton programme en 

moi au nom de Jésus Christ. Jean 8 : 28 

i) Purge-moi de toute formation dépravante et 

déformante, de tout formatage spirituel au nom de 

Jésus Christ. Jean 8 : 29 

j) Seigneur fait tomber les écailles des yeux des leaders 

qui ayant reçu de toi la perfection de la connaissance, 

courent après la boue des diplômes de théologie pour 

se conformer au siècle présent au mépris du don du 

saint esprit en eux au nom de Jésus Christ. Actes 9 : 

17 à 18 

k) Seigneur plonge moi dans l’original, le salut en Jésus 

Christ et non le théâtre des ballets récidivistes des 

séances de délivrance au nom de Jésus Christ. 

Hébreux 7 : 25 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 57



l) Je refuse qu’un homme me transmette le sacerdoce, 

mais par ta grâce introduis-moi dans le sacerdoce 

parfait que tu incarnes au nom de Jésus Christ. 

Hébreux 7 : 24 

m) Efface de ta maison toute portion de participation non 

biblique induit par la ruse et qui me plonge dans la 

disgrâce de ta colère au nom de Jésus Christ. Jean 12 : 

3 

n) Je rejette tout courant doctrinal erroné selon Jean 14 : 

26 au nom de celui qui est juste. 

o) Sors-moi des bancs des prisons établies dans les 

églises au nom de la doctrine et qui augmente en moi 

l’ignorance de Christ. Jean 14 : 9 

p) Déprogramme et annule toute visitation de distraction 

de mon âme dans l’église de Mica au nom de Jésus. 

Juges 18 : 3 

q) Qu’aucun autre attrait ne retienne mon attention dans 

ton œuvre si ce n’est l’évangélisation au nom de Jésus 

Christ. Marc 16 :15 

r) Que toute foule idéologique régressant ma taille 

spirituelle soit dispersée par le doigt de Jehova au nom 

de Jésus Christ. Luc 19 : 1 à 3 

s) Que toute erreur idéologique et doctrinale consommée 

ne soit pas un obstacle à ma manifestation au nom de 

Jésus Christ. Actes 9 : 1 à 2 

t) Seigneur délivre moi de toute consécration erronée 

pour servir un homme alors que tu m’as appelé à ton 

service. Juges 17 : 12 

u) Que tout voile posé par les satanistes pour dérouter les 

sacrificateurs appelés par la construction des églises 

écrans soit déchiré au nom de Jésus Christ. Juges 17 : 

5 
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v) Seigneur programme toi-même la délivrance complète 

et totale de ceux que tu as appelé avant de les faire 

consacrer à l’autel pour le bien de la bergerie. Juges 

17 : 9 

w) Continuons à prier suivant la direction du saint esprit. 
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CHAPITRE III 

LA HAUTE NAISSANCE COMME 

COLONNE DU SACERDOCE ROYAL 

 

 

 

Luc 19 : 12 « 12Il dit donc : Un homme de 

haute naissance s’en alla dans un pays lointain, pour 

se faire investir de l’autorité royale, et revenir 

ensuite. ». Le mystère de la haute naissance entoure ceux 

qui sont élus sacrificateurs selon l’ordre de Melchisédek 

(Hébreux 7 : 3 «3qui est sans père, sans mère, sans 

généalogie, qui n’a ni commencement de jours ni fin 

de vie, mais qui est rendu semblable au Fils de Dieu, ce 

Melchisédek demeure sacrificateur à perpétuité. »). 

Plusieurs des serviteurs de cet ordre ont une vie 

mystérieuse et sont eux-mêmes des mystères vivants ; des 

incarnés ? Autour de nous les enfants naissent avec des 

signes particuliers. Ces signes sont perçus par ceux qui ont 

« quatre yeux » les sages et si parfois leurs exigences ne sont 

pas remplies comme il le faut, ils détruisent la destinée de 

l’enfant ; se dressent contre l’appel et affligent les parents de 

nombreux maux. Ce fut le cas de l’enfant Jésus donc l’étoile 

était lue par les mages d’orient avant sa naissance. 
 

Ces agents de régression de destinée avaient l’habitude 

de lire et détruire les étoiles avant même qu’elles ne soient 

établies dans notre monde (Matthieu 2 : 1 à 2 « 1Jésus étant 

né à Bethléhem en Judée, au temps du roi Hérode, voici 

des mages d’Orient arrivèrent à Jérusalem, 2et dirent 

: Où est le roi des Juifs qui vient de naître ? Car 

nous avons vu son étoile en Orient, et nous sommes venus 

pour 
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l’adorer. ») Nous voyons dans cette ligne d’écriture que la 

lecture de l’étoile était antérieure à la naissance puisque parti 

de l’orient, ils devaient arriver le jour où dans les moments 

proches de la naissance. La haute naissance est 

entourée d’évènements sensibles qui échappent 

généralement aux parents de l’enfant, ceux-ci n’étant pas 

équipés pour y faire face comme l’homme aurait souhaité. 

Mais Dieu dans sa souveraineté veille. Je ne crois 

personnellement pas que le diable ait du pouvoir contre un 

enfant incarné positif et son ordre de mission terrestre 

(Jérémie 1 : 5 «5Avant que je t’eusse formé dans le 

ventre de ta mère, je te connaissais, et avant que 

tu fusses sorti de son sein, je t’avais consacré, je 

t’avais établi prophète des nations. ») Malgré tout, 

Jérémie est toujours devenu Prophète des Nations 

(Apocalypse 12 : 1 à 8 «1Un grand signe parut dans le ciel 

: une femme enveloppée du soleil, la lune sous ses 

pieds, et une couronne de douze étoiles sur sa tête. 2Elle 

était enceinte, et elle criait, étant en travail et dans les 

douleurs de l’enfantement. 3Un autre signe parut encore 

dans le ciel ; et voici, c’était un grand dragon 

rouge, ayant sept têtes et dix cornes, et sur ses 

têtes sept diadèmes. 4Sa queue entraînait le tiers des 

étoiles du ciel, et les jetait sur la terre. Le dragon se 

tint devant la femme qui allait enfanter, afin de 

dévorer son enfant, lorsqu’elle aurait enfanté. 5Elle 

enfanta un fils, qui doit paître toutes les nations avec 

une verge de fer. Et son enfant fut enlevé vers Dieu 

et vers son trône. 6Et la femme s’enfuit dans le 

désert, où elle avait un lieu préparé par Dieu, afin 

qu’elle y fût nourrie pendant mille deux cent soixante 

jours. 7Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses 

anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et 

ses anges combattirent, 8mais ils ne furent pas les 

plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans 
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le ciel. ») Toute la pollution de la destinée d’un incarné positif 

est peine perdue car il n’est pas un hasard de l’histoire des 

évènements terrestres, il n’est pas un fils de la perdition. Les 

mages d’orient conscients du ministère terrestre de guérison, 

d’intercession et sa richesse pour l’humanité ont offert à 

l’enfant des figures de leurs tumeurs comme les Philistins qui 

avaient mis cinq tumeurs d’or et cinq souris d’or dans l’arche. 

Ils ont offert respectivement de la myrrhe qui est une espèce 

de baume de « guérison », de l’encens « pour polluer les 

prières d’intercessions en faveur de l’humanité » et de l’or « 

pour bâtir un autel de pauvreté dans la vie du futur Roi 

d’Israël ». Il faut faire attention aux cadeaux qu’on offre aux 

nouveaux nés et qui n’ont rien à voir avec les besoins 

présents de l’enfant. Ce sont des autels bâtis par les sages 

ennemis de la famille. Jésus était Dieu et tout acte de 

vandalisme sur sa destinée était un échec. A trente ans on 

devait assister à l’éclosion de son ministère glorieux pour la 

nation selon qu’il est écrit dans Nombres 23 : 23 

«23L’enchantement ne peut rien contre Jacob, Ni la 

divination contre Israël ; Au temps marqué, il sera dit 

à Jacob et à Israël : Quelle est l’œuvre de Dieu. » Le diable 

et ses agents ne peuvent rien faire contre un enfant de la 

haute naissance. Il exécute toujours tout son mandat 

terrestre car l’œuvre de Dieu n’échoue pas. 
 

Si le seigneur connaissait Jérémie avant qu’il ne soit 

formé dans le ventre de sa mère, cela implique que ce dernier 

existait déjà quelque part et était donc simplement affecté, 

muté ou missionné dans cette autre vie. Ceci est tellement 

vivant et réel que ceux qui sont spirituellement sensibles 

perçoivent clairement l’omniprésence de Jésus Christ de 

Genèse à Apocalypse. Il y’a bien un royaume que nous ne 

voyons pas mais ressentons l’existence d’une façon ou d’une 
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autre. Mystérieusement nous venons dans ce monde et 

mystérieusement nous repartons. Dans Luc 7 : 28 « 28 Je 

vous le dis, parmi ceux qui sont nés de femmes, il n’y en 

a point de plus grand que Jean. Cependant, le plus petit 

dans le royaume de Dieu est plus grand que lui. » 

le seigneur enseigne que cette affectation se fait en 

régressant l’autorité et la gloire de l’affecté. Le Royaume 

que nous percevons sans voir est plus glorieux que celui-

ci. Les deux royaumes sont tellement proches que 

certains vont et reviennent causer et discuter 

amicalement ici (Luc 9 : 30 « 30Et voici, deux hommes 

s’entretenaient avec lui : c’étaient Moïse et Élie ». 

Combien d’incarnés sont-ils passés dans nos familles sans 

que nous ne le constations ? Matthieu 17 : 10 « 10Les 

disciples lui firent cette question : Pourquoi donc 

les scribes disent-ils qu’Élie doit venir premièrement ? 

11Il répondit : Il est vrai qu’Élie doit venir, et 

rétablir toutes choses. 12 Mais je vous dis qu’Élie 

est déjà venu, qu’ils ne l’ont pas reconnu, et qu’ils 

l’ont traité comme ils ont voulu. De même le Fils de 

l’homme souffrira de leur part. ». 
 

J’ai entendu des histoires où des familles épuisées 

d’accoucher le même enfant « de deux mondes » ont fini par 

sectionner un doigt au cadavre du bébé avant d’enterrer. A la 

prochaine maternité, cet enfant est revenu avec le doigt 

sectionné. Les incarnés positifs sont des anges en affectation 

sur la terre. La haute naissance est positive. Mais il existe 

une copie de ce processus reproduit par celui qui a balayé de 

sa queue un tiers des étoiles : ce sont des incarnés négatifs. 

Les enfants dit « de deux mondes » sont aussi des incarnés 

qui ont besoin de toute l’attention des bergers pour leur 

délivrance. Toute créature est de Dieu et le diable est un 

voleur. Il ne crée rien. Il phagocyte, il trafique, il détourne les 
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destinées des âmes pour les affliger et projeter la déception 

dans les familles. Le diable a besoin des corps des hommes 

dans lequel il télécharge les anges déchus qu’il a balayés de 

sa queue. Ces incarnés négatifs sont des véritables calamités 

pour l’humanité. La délivrance complète selon Romain 8 : 19 

à 20 « 19Aussi la création attend-elle avec un ardent 

désir la révélation des fils de Dieu. 20Car la création a 

été soumise à la vanité, non de son gré, mais à cause de 

celui qui l’y a soumise, ». Elle seule peut rétablir de l’ordre 

dans une vie aussi dévastée depuis son origine. Il faut que le 

cordon ombilical de chaque incarné négatif soit coupé, séparé 

et connecté au cordon ombilical de Jésus Christ. Qu’il soit 

alimenté depuis la source divine de laquelle il a été séparé par 

le voleur de tous les temps. 
 

Il n’en est pas de même des incarnés positifs : un 

homme de la haute naissance connait seulement la marche 

prophétique. Le seigneur jusqu’à trente ans était engagé dans 

la marche prophétique vers l’éclosion de son ministère. Que 

l’on ne cherche pas à former ce qui a une forme depuis 

l’origine des temps. Il faut bien distinguer quelle est 

l’orientation à laquelle appartient l’incarné : est-il un 

missionnaire de Dieu ou une coquille vecteur du diable pour 

tourmenter et affliger le monde ? C’est après cela que peut se 

mettre en place la feuille de route pour l’introduction au 

ministère. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur, je te rends grâce pour la révélation des 

mystères entourant ma naissance au nom de Jésus 

Christ. Luc 19 : 12 
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b) Seigneur conduis moi sur le chemin de la royauté et 

que les ennemis de ma percée soient égorgés au nom 

de Jésus Christ. Luc 19 : 27 

c) Je cache ma vie dans la pierre à sept yeux au nom de 

Jésus Christ. Zacharie 3 : 9 

d) Je m’entoure du mystère de l’invincibilité au nom de 

Jésus Christ. Romain 8 : 36 à 39 

e) Je viens par le sang de l’agneau, aveugler tout mage et 

sage qui s’est levé contre mon étoile enfin de combattre 

ma manifestation ministérielle au nom de Jésus Christ. 

Matthieu 2 : 2 

f) Seigneur annonce moi par ton ange aux bergers 

chargés d’encadrer ma croissance spirituelle et délivre 

moi de la main des sorciers d’orient qui sont dans 

l’église et dans la société au nom de Jésus Christ. Luc 

2 : 8 à 11 

g) Dans cette génération perverse et égarée par le vent des 

doctrines contraires, je veux marcher prophétiquement 

comme Noé au nom de Jésus Christ. Genèse 6 : 9 

h) Je coupe mon nombril du royaume spirituel d’où j’ai 

été affecté sur cette terre des hommes et je me 

connecte au royaume de Jésus Christ pour une 

nouvelle alimentation au nom de Jésus Christ. Ezéchiel 

16 : 4 

i)  Père ! lave- m o i  avec de l’eau pour ma purification 

et frotte- m o i  avec du sel pour me séparer de 

toute influence satanique négative

 provenant d’un quelconque royaume 

ténébreux d’où le malin aurait téléchargé le 

programme négatif de ma vie au nom de jésus Christ. 

Ezéchiel 16 : 4 

j) Que les langes, de l’enfant Jésus Christ soient apposés 

à ma vie pour ma protection quotidienne au nom de 

Jésus Christ. Ezéchiel 16 : 4 
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k) Je sors de tout programme humain destructeur et 

déstabilisateur pour mon appel et ma manifestation 

au nom de Jésus Christ. Luc 2 : 40 

l) Affranchis moi des parents et des tuteurs physiques et 

spirituels afin que ta gloire seule se manifeste dans ma 

vie au nom de Jésus Christ. Luc 2 : 43 

m) Continue à prier selon la direction que le saint esprit te 

donne. 
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CHAPITRE IV 

L’APPEL DE LA NATION ET NON L’APPEL 

A UNE DENOMINATION DOCTRINALE 

 

 

 

Lorsque l’ange écrit aux sept églises d’Asie (Apocalypse 

1 : 11 «11qui disait : Ce que tu vois, écris-le dans un 

livre, et envoie-le aux sept Églises, à Éphèse, à 

Smyrne, à Pergame, à Thyatire, à Sardes, à 

Philadelphie, et à Laodicée. »), il s’agit de la perfection 

des dénominations dans tout ce que les hommes ont 

pu fabriquer comme rassemblement des chrétiens et 

chaque dénomination peut bien se reconnaître dans une 

ou l’autre orientation de ces différentes églises. Les 

chrétiens sont emprisonnés dans ces dénominations par 

des doctrines de contrôle et de canalisation pas 

toujours dans le sens de leur élection pour le salut. Le lait 

spirituel est toujours servi avec la doctrine qui le dégrade. 
 

L’appel de la nation est singulier et s’adresse à l’église 

corps du christ. Une mission pour la nation ne peut se 

confiner dans une dénomination. C’est un appel à filtrer le lait 

spirituel 1 Pierre 2 : 2, elle répond à l’élection dans la 

nouvelle dispensation de la grâce de Dieu, des serviteurs de 

la nation pour la préparation de l’épouse. Celle qui entre dans 

la nouvelle Jérusalem. La cité de David, qui n’a pas de temple 

(Apocalypse 21 : 22 « 22Je ne vis point de temple dans la 

ville ; car le Seigneur Dieu tout-puissant est son 

temple, ainsi que l’agneau. ») car le Dieu tout puissant 

est son temple ainsi que l’agneau. 
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Un jour le seigneur ouvrit les yeux d’une jeune sœur et 

elle vit dans une vision que l’on déménageait la maison de 

son pasteur et il y avait beaucoup de fagots de bois dans la 

maison et de la poubelle. Or ce pasteur était un pasteur de la 

sanctification. Que ce serait-il passé alors ? Les fagots de bois 

et la poubelle renvoyaient à la dénomination religieuse qui 

avait affecté le pasteur à ce poste-là. Si on retirait le pasteur 

et son onction qui est personnelle et non celui de la 

couverture de cette dénomination, il ne resterait plus que ce 

que la jeune sœur avait vu. Il y’a des pasteurs qui croient 

servir Dieu alors qu’ils ont été transformés en vendeurs de 

bois et en gardiens de poubelles par leur maître les leaders 

incontestables. Certains se plaisent dans cette vente alors que 

d’autres travaillent à avoir leur propre onction et huile qui ne 

dépendent plus de la couverture de la dénomination. Ce qui 

est observé et qui laisse comprendre que le leader principal 

aime vendre du bois est que les meilleurs postes et avantages, 

il les accorde aux vendeurs de bois parce qu’il se reconnait en 

eux-mêmes s’il se trouve souvent à ironiser et à faire 

semblant d’être contre cette manœuvre de mercantilisme 

religieux. 
 

Je me suis moi-même retrouvé au cours d’une vision 

dans une telle église et il y avait à côté du tronc à offrande 

normal un autre tronc qui en fait était un bally-bally (une 

machine à sous utilisée pour le jeu de hasard). On y lançait 

les pièces en guise d’offrande. Mais à mon tour j’ai mis dans 

la machine un billet. La machine devait sûrement tomber en 

panne après mon offrande. Bien aimé dans le seigneur, ce que 

je voudrais dire est que la qualité de ton offrande est greffée à 

ton amour pour le seigneur et non au système dans lequel tu 

as mis cet argent. Dieu est souverain et il exauce le cœur de 

celui qui cherche sa face. Ton offrande ne sera jamais une 
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pièce des machines à sous ; les célèbres Bally-Bally placés 

dans nos dénominations religieuses. Dieu n’échoue pas et ton 

argent dans leur système de fraude devient un jugement que 

l’Eternel prononce sur eux. Si quelqu’un t’a conduit dans un 

système pour te dépouiller c’est son problème. Toi, aimes 

le seigneur et il te délivrera de ses mains. L’onction cafardée 

ne répond pas à toutes les situations et ne peut pas voiler un 

élu pour longtemps. C’est parfois le chrétien qui 

imagine et projette des résultats qui n’existent pas au 

point de rendre témoignage de ce qu’il n’a pas vraiment 

reçu ; et on le voit ensuite dans une stagnation perpétuelle. 

Les dénominations religieuses où l’on est dépouillé sont juste 

des formes de jélek, de sauterelles, de hasil, de gazam ; 

la grande armée du seigneur (Joël 2 : 25) pour affermir le 

chrétien dans la marche prophétique qui le conduit dans le 

plan parfait de Dieu. Si l’on demeure dans un tel endroit 

sans jamais être promu de Dieu dans un couloir de repos, 

un pays de miel, ce qu’on n’a pas vraiment aimé Dieu et 

parfois on s’est même associé au mal qui y est fait devenant 

un artisan silencieux et complice de la mesquinerie. Dieu 

délivre toujours ses serviteurs appelés par lui des 

hérésies doctrinales et idéologiques des dénominations 

comme il a permis que Jacob quitte la maison de Laban. 

Le seigneur Jésus sais qu’il y’a sept églises en Asie. La 

perfection des dénominations que nous pouvons imaginer. 

Le plus intéressant est qu’il y’a sept anges qui prennent 

soins respectivement des chrétiens dans ces 

églises. Jésus le grand berger n’est pas prêt à laisser une 

seule brebis qui le cherche vraiment dans la perdition des 

mauvais pasteurs. Un ange est affecté à chaque église 

(Apocalypse 1 : 20) 
 

L’Eglise d’Ephèse église donc les pionniers pratiquaient 

la sanctification et évoluaient avec le discernement 
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ministériel, a abandonné son premier amour, donc ne l’est 

plus. Nous avons autour de nous des ministères qui ont bien 

commencé et qui sont à la déroute, mais ne sont pas prêts à 

se repentir de cette déroute. Ils évoluent en gardant l’image 

d’eux-mêmes que leur montrait leur ancien miroir. Ils ne 

peuvent que retarder la manifestation des âmes qui arrivent 

chez eux pour rechercher la voie du salut. 
 

L’Eglise de Smyrne est une église peu enviable de ceux 

qui recherchent le luxe. C’est l’église de la sanctification 

profonde, de la richesse spirituelle immense. Avec sa poignée 

de fidèles pauvres, régulièrement moqués par ceux qui font 

beaucoup de bruits et rassemblent des foules dans nos villes, 

et pourtant ne sont qu’une synagogue de Satan. Oui il y’a 

autour de nous des dénominations synagogues de Satan. 

Certaines sont des sectes pentecôtistes redoutables et très 

camouflées. Le problème ici c’est cette mise en garde 

ferme : « Sois fidèle jusqu’à la mort » ceux qui étaient dans 

ce statut font tout pour ne plus l’être et se sont versés peu à 

peu dans la prédication de l’évangile de prospérité, leur cœur 

étant désormais porté vers la « bonne vie ». Sortie de chez eux 

les chrétiens ne veulent pas ce genre d’Eglise et beaucoup 

cherchent un lieu qui va les promouvoir ou encore « qui les 

ressemble » 
 

L’Eglise de Pergame dans une société livrée à Satan 

prêche un message de sanctification, un évangile puissant. 

C’est une église persécutée et courageuse. Elle est néanmoins 

infiltrée par les satanistes connus et rien n’est fait par les 

leaders pour corriger cela. Il y’a des églises qui ont en leur 

sein des fractions et des groupes ne suivant pas la même 

direction au point où un pasteur peine à recommander une 

brebis à son collègue. Dans ce système, les leaders complices 

de la pourriture qu’ils entretiennent dans leur intérêt 
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procèdent assez régulièrement à des mutations de pasteurs 

(affectations) qui n’obéissent pas forcément à un souci 

d’assainissement de l’église, mais plus pour propager le mal 

et la puanteur spirituelle partout où la main ne passe et 

repasse. 
 

L’Eglise de Thyatire, vue des yeux d’hommes est 

irréprochable par la qualité constante de ses œuvres et même 

les dernières plus nombreuses que les premières. Mais c’est 

l’église de la séduction destructrice de Jézabel. Jézabel est un 

esprit et non la femme qui est pasteur dans une église comme 

plusieurs pensent. Il y’a des hommes qui sont possédés de 

l’esprit de Jézabel dans le sacerdoce. Ils se mettent alors à 

adoucir les messages, moins de fermeté à l’endroit des 

immoralités dans l’église, sont moins regardant à l’endroit de 

leurs fils spirituels serviteurs du sacrificateur qui dépouillent 

les brebis et commettent toutes formes d’immoralités dans le 

lieu saint. Ce sont les fils d’Elie devenu vieux et amorcé par 

l’âge. Leur spécialité est la prédication d’un l’évangile de 

séduction et de prospérité distillé au moyen de la fourchette à 

trois dents qu’ils tournent et retournent dans les blessures 

encore béantes de ceux qui viennent à eux chercher 

délivrance et guérison. Les prophéties plaisantes et légères 

pour drainer les foules qu’on ne peut pas suivre 

spirituellement sont relâchées sans distinction sur des foules 

entières comme du pollen qui se répand dans le verger 

emporté par le vent et c’est chaque brebis qui se débrouille tel 

au grand déballage à fouiller dans cette friperie de paroles 

excitantes, celle qui correspond à ses attentes afin de se 

l’approprier et de se battre pour inventer sa manifestation pas 

toujours évidente. Si des témoignages sont rendus après, ce 

n’est pas toujours que les vies de ceux qui témoignent 

changent, mais on se rend compte après que ce témoignage 
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était un mirage et qu’il s’est volatilisé. Ces serviteurs de 

l’ordre de Balaam sont attirés et amorcés par des 

extravagances vestimentaires et matérielles : grosses montres, 

grosses croix sous forme de chaîne au cou comme les 

rappeurs américains, grosses voitures, parking bourré et 

rembourré, quête insatiable des biens matériels comme 

preuve de la bénédiction divine dans son ministère, le culte de 

la personne physique, de sa représentativité et non jamais la 

promotion du message de salut. Une telle déviation 

impudique est perçue comme normale et conforme à la 

société. 
 

L’Eglise de Sardes est une église morte même si on ne 

le constate pas. Une église qui s’est éloignée de sa vision 

missionnaire d’origine et qui ne marche plus comme elle a 

reçu son appel ministériel. Plusieurs se sont plongés dans la 

cacophonie en laissant très loin leur appel pour construire 

des systèmes dans lesquels Dieu peine à se reconnaître. 

Même dans ce système, l’ange voit des personnes intègres. 
 

L’Eglise de Philadelphie est l’église de la parole et non 

des doctrines et des idéologies humaines. C’est la parole qui 

sera le seul temple dans la nouvelle Jérusalem. C’est 

pourquoi c’est cette église qui obtient la porte ouverte que 

personne ne peut fermer. Elle a cependant peu de puissance. 

Nos leaders de dénomination ne peuvent pas s’orienter vers ce 

type d’église parce que la création de la dénomination est 

motivée par un souci de puissance personnelle, une volonté 

de procéder à un grand dénombrement en Israël (1 Samuel 

24 : 10). L’Eglise de Philadelphie est l’appel de la nation, la 

parole devant laquelle se prosternent toutes les 

dénominations chrétiennes, ceux qui se disent Juifs, ceux de 

la synagogue de Satan. 
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L’Eglise de Laodicée est l’église traditionnelle, les 

vieilles synagogues qui ont un message religieux relaxe, 

fréquentées par le plus grand nombre, ceux qui ne veulent 

pas une bousculade dans leur vie par des choses et attitudes 

très saintes. Les riches de la terre s’y sentent très à l’aise. 

Mais aussi précieux et dignes qu’ils sont, Jésus les invite à un 

baptême de feu. Leur tiédeur de moraliste Chrétien ne sera 

jamais acceptée par l’agneau immolé. 
 

L’appel de la nation n’est pas absent des sept Eglises, 

bien plus elle est gardienne de la parole de puissance qui 

demeurera jusqu’au son de la trompette. 
 

Dans la nation à des époques différentes sont des 

sacrificateurs comme Hégaï (Esther 2 : 15 «15Lorsque son 

tour d’aller vers le roi fut arrivé, Esther, fille d’Abichaïl, 

oncle de Mardochée qui l’avait adoptée pour fille, ne 

demanda que ce qui fut désigné par Hégaï, eunuque du 

roi et gardien des femmes. Esther trouvait grâce aux 

yeux de tous ceux qui la voyaient. ») Qui étant eunuque du 

Roi et gardien des femmes (de l’épouse du ROI des rois), 

prépare un enseignement filtré pour l’élection à la royauté. 

C’est un appel de filtration des conseils, du lait pour ne 

donner que la section qui accorde la victoire). Il est vrai que 

les choix pour l’élection à la royauté sont divers (Esther 2 : 13 

«13C’est ainsi que chaque jeune fille allait vers le roi; et, 

quand elle passait de la maison des femmes dans la 

maison du roi, on lui laissait prendre avec elle tout ce 

qu’elle voulait. »), l’épouse du ROI doit rencontrer Hégaï et 

non les nombreux sacrificateurs présents au palais tel 

Schaaschgas (Esther 2 : 14 «14Elle y allait le soir; et le 

lendemain matin elle passait dans la seconde maison 

des femmes, sous la surveillance de Schaaschgaz, 

eunuque du roi et gardien des concubines. Elle ne 
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retournait plus vers le roi, à moins que le roi n’en eût le 

désir et qu’elle ne fût appelée par son nom. » ). Si l’église 

est malade, il y’a une parole qui détruira les forteresses pour 

que le seigneur trouve une église qui règne. C’est l’appel de la 

nation. La vision G.AMOS est une œuvre en direction de tout 

le corps de Christ. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur délivre moi de tout vent de doctrine 

chrétienne par ton feu au nom de Jésus Christ. 

Deutéronome 12 : 32 

b) Père ! qu’aucun homme et qu’aucune doctrine ne 

canalise le saint esprit en moi. Car tu es la perfection 

au nom de l’Amen. Ecclésiaste 3 : 14 

c) Père ! Enseigne-nous à voir l’Eglise du seigneur 

comme une seule et indivisible afin d’espérer 

recevoir tes promesses au nom de la Manne cachée. 

Galates 3 : 16 

d) Élève-moi à la grâce de filtreur de lait pour les brebis 

du seigneur au nom de Jésus Christ. 1 Pierre 2 : 2 

e) Père délivre tes serviteurs des griffes des mauvais 

leaders d’église qui les ont transformés en vendeur de 

bois et d’ordures pour leur perte au nom de Jésus 

Christ : 1 Roi 13 : 14 à 18 

f) Seigneur détruit tout système de machines à sous 

(bally-bally) dans ta maison au nom de Jésus Christ. 

Marc 14 : 5 

g) Seigneur, préserve-moi des dévoreurs qui exécutent tes 

mandats au nom de Jésus Christ de Nazareth. Joël 2 : 

25 

h) Père garde moi de tout faux pas dans la marche vers le 

salut au nom de Jésus Christ. Apocalypse 3 : 11 

i) Que l’ange de la dénomination religieuse où je suis vole 

à mon secours contre les œuvres des impies qui 
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cherchent ma perte au nom de Jésus Christ. 

Apocalypse 3 : 8 

j) Seigneur établis et multiplie les églises paroles de Dieu 

suivant le modèle de l’Eglise de Philadelphie au nom de 

Jésus Christ. Apocalypse 3 : 10 

k) Que mon appel pour la Nation soit une continuité du 

métier que tu m’as donné au nom de Jésus Christ. 

Esther 2 : 15 

l) Que je ne sois plus connecté aux serviteurs déchus de 

ta grâce dont le conseil mène à l’échec au nom de 

Jésus Christ. Esther 2 : 14 

m) Continuons à prier suivant la direction que nous donne 

le saint esprit. 
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CHAPITRE V 

LES REPERES DE LA VISION 

 

 

A- LE DOCTORAT DE LA PAROLE 
 

L’ange transporta Philippe vers le ministre Ethiopien 

(Actes 8 : 30 à 31 «30Philippe accourut, et entendit 

l’Éthiopien qui lisait le prophète Ésaïe. Il lui dit 

: Comprends-tu ce que tu lis ? 31Il répondit : Comment 

le pourrais-je, si quelqu’un ne me guide ? Et il 

invita Philippe à monter et à s’asseoir avec lui. ») le 

doctorat de la parole est cette capacité à déceler par l’esprit 

de révélation les profondeurs d’une portion d’écriture. Il ne 

vient pas d’un système humain de constructivisme 

ecclésiastique. Le docteur Nicodème, titulaire d’une chaire 

doctorale en son temps ne comprenait rien à la 

nouvelle naissance (Jean 3 : 4 -5 «4Nicodème lui dit : 

Comment un homme peut-il naître quand il est vieux 

? Peut-il rentrer dans le sein de sa mère et naître ? 

5Jésus répondit : En vérité, en vérité, je te le dis, si un 

homme ne naît d’eau et d’Esprit, il ne peut entrer dans 

le royaume de Dieu. »). Le docteur Gamaliel enseignait le 

Judaïsme qui fût l’instrument de répression utilisé par 

Saül contre l’église naissante. Il en demeure encore ainsi

 aujourd’hui. Les docteurs de tous bords sont des 

infiltrés dans l’Eglise. La parole de Dieu est Jésus (Jean 1 : 14 

« 14Et la parole a été faite chair, et elle a habité parmi 

nous, pleine de grâce et de vérité ; et nous 

avons contemplé sa gloire, une gloire comme la gloire 

du Fils unique venu du Père. »). Seul Jésus sous la forme 

du saint esprit dans la vie de l’homme peut conduire à la 

révélation des mystères cachés de sa parole et donc au 

doctorat. Les 
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canons ecclésiastiques tendent à tout fabriquer sauf la 

volonté parfaite de Dieu dans l’élection ministérielle. C’est 

pourquoi l’ordre de Melchisédek est si important pour 

parvenir à la nouvelle Jérusalem. Est-ce toujours par souci 

d’un ordre parfaitement maîtrisé par les leaders actuels que 

des nouvelles classes sacerdotales non contenues dans la 

bible sont nées pour dépouiller les jeunes hommes de Dieu 

appelés distinctement au sacerdoce ? Les pasteurs 

proposants, les Révérends, les généraux de Dieu etc… sont 

juste des occasions pour organiser des cérémonies pour 

posséder et voiler ceux qui devaient servir le seigneur et qui 

désormais servent le sacrificateur. 
 

Les cinq ministères disparaissent volontairement pour 

céder le pas à des fantaisies que les leaders ont construites. 

Seuls les plus violents et les plus déterminés échappent à ce 

système de service de la dénomination et non de l’Eglise du 

seigneur. Le doctorat n’est pas une explication de la bible 

comme les autres le font, mais un niveau différent de 

révélation de la parole non manifestée, cohérent et totalement 

contrôlé par le saint esprit. Les hommes de révélation 

révolutionnaire ont un don de doctorat de la parole. Le 

seigneur Jésus christ, l’Apôtre Paul etc. n’ont pas eu besoin 

que les hommes approuvent leur doctorat par un formalisme 

quelconque. Distiller une parole droite sans détour ne peux 

passer par l’approbation d’un jury, puisque le doctorat de la 

parole de Dieu est divin et souverain en lui-même. Qui peut 

noter la parole de Dieu ? Sinon cette parole elle-même. Les 

docteurs Nicodème et Gamaliel reconnus en leur temps 

comme docteur ne comprenaient rien au développement de la 

révélation qui arrivait avec Christ et le saint esprit. S’ils 

étaient membres d’un jury d’examen de cette parole nouvelle, 

les apôtres auraient eu une mauvaise note. La révélation ne 
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peut se noter ni se discuter ; elle s’impose autoritairement 

dans sa souveraineté absolue comme venant de Dieu. 

Plusieurs ayant été oint d’un doctorat de souveraineté dans 

la parole, à cause des séductions populistes et tout courant 

de doctrines dominantes dans la société, sont allés se vautrer 

devant des aveugles, des myopes pour chercher leur 

approbation et leur onction. Ils ont des titres qu’on peut 

graver sur un curriculum Vitae, mais pas l’approbation du 

ciel pour avoir méprisé le don de l’esprit saint (Matthieu 16 : 

26 «26Et que servirait-il à un homme de gagner tout le 

monde, s’il perdait son âme ? Ou, que donnerait 

un homme en échange de son âme ? » ). Je crois que le 

recours aux pratiques formelles n’est pas chez plusieurs 

leaders l’absence de connaissances ou de révélations, 

mais une volonté d’être avec les autres de se sentir 

accepté. Aucune voix distinguée ne veut plus crier dans le 

désert comme au départ de l’Eglise primitive (Matthieu 3 : 3 

«3Jean est celui qui avait été annoncé par Ésaïe, le 

prophète, lorsqu’il dit : C’est ici la voix de celui qui 

crie dans le désert : Préparez le chemin du 

Seigneur, Aplanissez ses sentiers. »). Après la 

visitation de Dieu la recherche de l’approbation des 

autres, une forme d’œcuménisme est totalement erronée. 

On ne peut pas rechercher l’approbation sans aménager des 

couloirs de confort dans son ministère. 
 

Le seigneur a disposé, pour ce qui est des serviteurs 

de sa cause, du scandale au lieu de la cohésion, le rejet au 

lieu de l’acceptation selon qu’il est écrit (1 Pierre 2 : 7 

«7L’honneur est donc pour vous, qui croyez. Mais, pour 

les incrédules, La pierre qu’ont rejetée ceux qui 

bâtissaient Est devenue la principale de l’angle, Et une 

pierre d’achoppement Et un rocher de scandale ; »). 

Tout appel selon l’ordre de Melchisédek est suivi d’un 

doctorat de 
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la parole si non qui sera le garant de la doctrine d’un tel 

serviteur étrange ? Le saint esprit est le formateur des 

docteurs selon l’ordre de Melchisédek. 
 

PRIONS : 
 

a) Père suscite dans l’église les cinq ministères comme tu 

le fis au départ de l’église. 1 Corinthiens 12 : 28 

b) Seigneur, selon ta promesse envoie-nous le consolateur 

au nom de Jésus Christ de Nazareth. Jean 14 : 16 

c) Que le saint esprit m’enseigne et me conduise dans 

toute la vérité au nom de Jésus Christ. Jean 14 : 17 et 

26 

d) Seigneur suivant ta préséance dans ma vie, élève moi à 

la dimension d’évangéliser les grands de ce monde 

pour ta gloire au nom de Jésus. Actes 8 : 30 à 31 

e) Puisque tu es la perfection, que la parole de grâce que 

tu me donnes surpasse toute école et système établi 

par les hommes au nom de Jésus. Jean 3 : 1 

f) Alors que l’obscurité aura couvert tout système de 

savoirs tissé par la science humaine sur les mystères 

de Dieu, accorde- m o i  toujours ta lumière pour 

que toute la gloire te revienne au nom glorieux de 

Jésus. Jean 3 : 2 

g) Père abolie sur ma vie tout enseignement répressif qui 

ne me donne pas d’aimer, mais de mépriser et 

persécuter mon prochain au nom de Jésus. Actes 8 : 3 

h) Tout vent de doctrine venu des hommes et qui m’a 

donné une position de contrôle sur la société, seigneur 

je rejette par le feu du saint esprit. Actes 7 : 58 

i) Seigneur, par ta parole, désavoue tous les docteurs 

infiltrés dans l’église qui enseignent des doctrines de 

ruse pour perdre les brebis. Jean 1 : 14 
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j) Père ! confond les sages de ce siècle par des choses 

viles qui viennent de toi au nom de Jésus. Jean 1 : 10 

k) Seigneur ne les rejette pas seulement, désavoue-

l e s  officiellement, ces docteurs de banquets qui se 

sont offert des titres pour se partager la gloire de 

l’église à leur manière. Matthieu 20 : 18 

l) Les théologiens, principaux sacrificateurs en leurs 

rangs et leurs grades, seigneur confond les et chasse 

les de l’Eglise pendant qu’il fait encore jour. Matthieu 

21 : 15 

m) Par la révélation profonde de ta parole, rappelle à 

l’Eglise ses missions évangéliques prioritaires et non 

un regroupement de désobéissance au nom de Jésus. 

Actes 8 : 1 

n) Père révèle-toi à la Nation en suscitant une parole 

doctorale équilibrée, digeste et salutaire pour tous. 

Actes 11 : 19 

o) Consume par le feu de ta colère tout titre sacerdotal 

issu des inventions de ceux qui veulent perdre l’église 

par leur égoïsme. Actes 13 : 6 

p) Que le doctorat de la parole établi sur l’église, élise 

pour ton service des hommes et des femmes 

incorruptibles au nom de Jésus. Jean 1 : 16 

q) Seigneur suscite dans l’église autant de docteurs que 

de missions distinctes telles des langues de feu 

séparées les unes des autres, pour répandre ton amour 

sur la bergerie. Jean 1 : 12 à 13 

r) Seigneur délivre moi de la tentation et de la séduction 

du siècle présent qui pousse à faire des ajouts sur la 

grâce parfaite de la connaissance que tu donnes afin 

d’être acclamé des hommes. Mathieu 16 : 26 

s) Que     les     docteurs, même     incompris     de     leurs 

contemporains, soient cette voix autoritaire et distincte 
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qui crie dans le désert de chaque vie dévastée au nom 

de Jésus. Matthieu 3 : 3 

t) Fais de moi le rocher de scandale pour ma famille et 

ma génération par le doctorat que tu investis en moi au 

nom de Jésus Christ. 1 Pierre 2 : 7 

u) Continue à prier suivant la direction que te donne le 

saint esprit. 
 

B- LA PROPHETIE ET LE PROPHETE. 
 

Tout genre de marabout déguisé est devenu prophète 

d’église. Les personnes mal délivrées sont des prophètes 

établis. L’église ne voudrait pas retourner aux fondements de 

la prophétie venant de l’Eternel (Nombre 12 : 6 à 9 « 6Et il 

dit : Écoutez bien mes paroles ! Lorsqu’il y aura 

parmi vous un prophète, c’est dans une vision 

que moi, l’Éternel, je me révélerai à lui, c’est dans un 

songe que je lui parlerai. 7Il n’en est pas ainsi de 

mon serviteur Moïse. Il est fidèle dans toute ma 

maison. 8Je lui parle bouche à bouche, je me révèle à 

lui sans énigmes, et il voit une représentation de 

l’Éternel. Pourquoi donc n’avez-vous pas craint de 

parler contre mon serviteur, contre Moïse ? 9La colère 

de l’Éternel s’enflamma contre eux. Et il s’en alla. »). 

Nous entendons aujourd’hui des serviteurs dire : « Dieu 

m’a audiblement dit que… Dieu m’est apparu et m’a dit… je 

suis allé au ciel et j’ai vu… ». Peuple de Dieu, nous avons 

tous la bible et ceux qui ont rencontré Dieu ou sont entrés 

dans sa présence ne s’en sont pas remis de sitôt (Exode 

34 : 29 à 30 «29Moïse descendit de la montagne de 

Sinaï, ayant les deux tables du témoignage dans sa 

main, en descendant de la montagne ; et il ne savait 

pas que la peau de son visage rayonnait, parce qu’il 

avait parlé avec l’Éternel. 30Aaron et tous les 

enfants d’Israël regardèrent Moïse, et voici la peau de 
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son visage rayonnait; et ils craignaient de s’approcher 

de lui »), et plus encore, Paul et Jean qui ont vu le christ 

glorifié ou entendu sa terrible voix (semblable aux bruits des 

grandes eaux) sont tombés en syncope : Paul est devenu 

aveugle pour trois jours et Jean l’intime de Jésus le Sauveur a 

écrit en transe tout un livre terrible ; l’Apocalypse. 
 

Quels sont ces gens qui voient Dieu ou Jésus Glorifié et 

restent normaux ? Les anges rendent ministère à l’homme et 

ne sont pas Dieu ou Jésus lui-même ; les références sont 

nombreuses. Et même ce n’est pas à tout moment qu’un 

prophète a les yeux ouverts. Cette corne qui se lève dans 

l’église (Daniel 7 : 8 « 8Je considérai les cornes, et voici, 

une autre petite corne sortit du milieu d’elles, et trois 

des premières cornes furent arrachées devant cette 

corne ; et voici, elle avait des yeux comme des 

yeux d’homme, et une bouche, qui parlait avec 

arrogance. ») et qui parle avec arrogance est bien celle 

de cette portion d’écriture avec des yeux d’homme. 

Aujourd’hui le diable et ses serviteurs ressemblent bien à 

l’agneau à sept cornes car en faisant dix moins trois on a 

bien sept. Se dissimuler dans la bergerie devient aisé pour 

le diable qui a désormais aussi sept cornes. La conversion 

d’une personne ayant utilisé les yeux divinatoires ou le 

serpent pour prophétiser selon le diable passe par un 

temps de silence où ses yeux de devin sont fermés (Actes 

9 : 8 « 8Saul se releva de terre, et, quoique ses yeux 

fussent ouverts, il ne voyait rien; on le prit par la 

main, et on le conduisit à Damas. ») et c’est Dieu par un 

de ses ministres qui ouvre ses yeux prophétiques (Actes 9 : 

17 à 18 « 17Ananias sortit; et, lorsqu’il fut arrivé 

dans la maison, il imposa les mains à Saul, en 

disant: Saul, mon frère, le Seigneur Jésus, qui t’est 

apparu sur le chemin par lequel tu venais, m’a envoyé 
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pour que tu recouvres la vue et que tu sois rempli du 

Saint-Esprit. 18Au même instant, il tomba de ses yeux 

comme des écailles, et il recouvra la vue. Il se leva, et fut 

baptisé ; »). 
 

Plusieurs quittent les ministères démoniaques disant 

qu’ils ont changé de camp sans qu’on observe en eux ce 

processus. On est devenu très méfiant face au nom prophète, 

les prophètes de Baal pullulent dans nos églises pour séduire 

les chrétiens et les prophéties ne se réalisent pas ; les 

chrétiens en reçoivent jusqu’à rétrograder poussés par le 

découragement. Une prophétie crédible doit obéir à la parole 

et se vérifier dans son accomplissement et dans sa structure 

biblique. Il n’y a pas de prophétie nouvelle car la bible est la 

prophétie. Et toute déclaration prophétique est une pensée de 

Dieu déjà relâchée sur l’homme dans un contexte similaire. 

La bible est la cour constitutionnelle des prophéties. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur délivre par le sang de Jésus, l’église de l’œil 

qui voit et la bouche qui blasphème avec orgueil pour 

le compte de la prophétie. Daniel 7 : 8 

b) Protège ma vie contre tout vent de prophétie évidente et 

déjà révélée, relâchée par les méchants manipulateurs 

de destinée dans le but de me dérouter et de 

m’impressionner au nom de Jésus. 2 Roi 2 : 5 

c) Accorde-moi le don de discernement face à toute parole 

prophétique relâchée dans ma vie, donne-moi de trier 

et de séparer afin que seule la gloire te revienne et non 

à un homme. 2 Roi 2 : 16 

d) Sors ma portion du milieu des cinquante prophètes qui 

vont en brousse, et établis-moi dans mon ministère au 

nom de Jésus. 2 ROI 2 : 17 
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e) Laisse seigneur que le rayonnement de ta gloire sur la 

vie des vrais prophètes les distingue pour le bonheur 

du peuple au nom de Jésus. Exode 34 : 29 

f) Seigneur, que toute connexion avec les esprits de 

divination sortant de mon arrière- plan ancestrale 

soit consumée par le feu de Dieu au nom de Jésus 

Christ. Actes 9 : 17 

g) Qu’il tombe de mes yeux les écailles que j’utilisais 

inconsciemment pour deviner de la part de l’ennemi 

qui m’a imposé ce joug au nom de Jésus. 

h) Continue à prier suivant la direction que donne le saint 

esprit. 
 

C-L’EVANGELISATION 
 

Dans les temps modernes la bible parle de 

renouvellement de la pensée (Romain 12 : 2 «2Ne vous 

conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés 

par le renouvellement de l’intelligence, afin que vous 

discerniez quelle est la volonté de Dieu, ce qui est bon, 

agréable et parfait. ») et même du renouvellement du saint 

esprit (Tite 3 : 5 «5il nous a sauvés, non à cause des 

œuvres de justice que nous aurions faites, mais selon sa 

miséricorde, par le baptême de la régénération et le 

renouvellement du Saint-Esprit,»). C’est comprendre qu’il 

y’a une nouvelle approche évangélique, à chaque dimension 

de combat, efficace dans une nouvelle dispensation de grâce. 

Il s’agit des nouveaux équipements que les serviteurs de Dieu 

reçoivent dans le champ évangélique, la motricité, les 

occasions d’évangéliser etc. ; non pas la projection des images 

par internet pour toucher la sensibilité de l’homme. L’homme 

est par nature émotionnel et donner sa vie à Jésus est un 

mécanisme divin et non de l’émotion. Le contact physique 

avec les âmes restera immuable. 
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L’appel évangélique c’est d’aller (Mathieu 28 : 19 

«19 Allez, faites de toutes les nations des disciples, les 

baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-

Esprit, 20et enseignez-leur à observer tout ce que je vous 

ai prescrit. Et voici, je suis avec vous tous les jours, 

jusqu’à la fin du monde. ») et non rester sur place et 

projeter des images (Ezéchiel 23 : 14 à 17 «14Elle alla même 

plus loin dans ses prostitutions. Elle aperçut contre les 

murailles des peintures d’hommes, Des images de 

Chaldéens peints en couleur rouge,15Avec des ceintures 

autour des reins, Avec des turbans de couleurs variées 

flottant sur la tête, Tous ayant l’apparence de chefs, Et 

figurant des enfants de Babylone, De la Chaldée, leur 

patrie; 16Elle s’enflamma pour eux, au premier regard, 

Et leur envoya des messagers en Chaldée.17Et les 

enfants de Babylone se rendirent auprès d’elle, Pour 

partager le lit des amours, Et ils la souillèrent par leurs 

prostitutions. Elle s’est souillée avec eux, Puis son cœur 

s’est détaché d’eux ».). 
 

La relation d’aide que prône la vision G.AMOS est une 

relation de proximité et de qualité pour conduire les âmes à la 

délivrance véritable. Le seigneur n’a pas besoin de nos 

raccourcis, créer une mission permanente et stable dans une 

région à évangéliser sans affectations récurrentes des 

missionnaires qui doivent affermir leur propre ministère. Il 

faut rompre avec l’église du téléphone ou église de la sauvette 

et asseoir les chrétiens dans un concept de proximité. L’église 

du poste radio ou de la télévision sont autant de moyens que 

l’ennemi utilise pour distraire la bergerie. 
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PRIONS : 
 

a) Père renouvelle ma façon de rendre témoignage de ton 

nom et de tes œuvres dans ma vie au nom de Jésus 

Christ. Romain 12 : 2 

b) Réactive en moi la flamme de l’évangélisation en 

ramenant à la vie tout membre mort de mon corps au 

nom de jésus. Romain 8 : 11 

c) Non par la chair, mais par le saint esprit, je veux 

communiquer la vie autour de moi au nom de Jésus. 

Romain 8 : 13 

d) Seigneur, je veux participer au baptême de la 

régénération, non par un mérite quelconque, mais par 

pure miséricorde pour être qualifié à servir dans le 

champ d’évangélisation au nom de Jésus le 

rédempteur. Tite 3 : 5 

e) Seigneur, Rappelle à l’église sa mission de contact avec 

les âmes par le billet de l’évangile au nom de Jésus 

Christ. Matthieu 28 : 19 

f) Donne à l’église de sortir de la légèreté spirituelle par 

l’évangile de projection imagée et de retourner à la 

conquête des âmes par le contact au nom précis de 

Jésus Christ. Ezéchiel 23 : 14 

g) Suscite des hommes de Dieu profonds pour le champ 

évangélique et que l’évangélisation sensationnelle et 

inefficace régresse au nom puissant de Jésus. Ezéchiel 

23 : 16 

h) Père ! rappelle et imprime aux leaders que tu as établis 

sur l’église, l’ordre des priorités évangéliques, concrètes 

et non abstraites au nom de Jésus Christ. Ezéchiel 23 : 

17 

i) Que l’église volatile et sans repère cède la place au 

champ missionnaire concret et aux brebis regardant à 
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un berger au nom rassembleur de Jésus. Ezéchiel 23 : 

14 

j) Seigneur met fin à l’église de la messagerie, de 

l’internet et du téléphone, sans impact sur les âmes. 

Ezéchiel 23 : 16 

k) Continue à prier pour la restauration de 

l’évangélisation suivant la direction du saint esprit. 
 

D- LE POPULISME RELIGIEUX CONTRAIRE A 

L’EVANGELISATION 
 

La démagogie dans les milieux religieux succède au 

sérieux que la chrétienté a reçu du fondement des apôtres et 

des prophètes. Imiter Paul ou Christ (1 Corinthiens 11 : 1 

«1Soyez mes imitateurs, comme je le suis moi-même de 

Christ. ») est un mot hors vocabulaire. La démagogie pour 

rechercher et amasser des foules tranche avec l’application 

des principes simples de l’évangélisation. Les campagnes 

d’évangélisation ont disparu, la recherche de la popularité des 

hommes de Dieu a pris sa place. 
 

La projection de son image personnelle a devancé la 

projection du message évangélique. Le culte de la personnalité 

dans un environnement où plusieurs sont dépouillés de façon 

subtile de leur fierté chrétienne et où tous ne sont plus 

simplement des frères. Ce culte semble réussir le mieux et la 

recherche effrénée de l’ascension vers le sommet de la 

hiérarchie de la dénomination religieuse conduit à toutes 

sortes de compromission et de raccourcis. Evangéliser par le 

contact n’est plus très prisé et la préférence est marqué par 

le show sans possibilité de contrôler l’efficacité de l’action 

entrepris, dans tous les cas ce n’est pas grave, qui a dit qu’on 

était en train d’évangéliser ? Ce populisme nous conduit aux 

églises fréquentées comme les salles de consultation des 
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marabouts. La vie chrétienne de persévérance dans les 

enseignements n’est pas recherchée et en lieux et place des 

déclarations des miracles que d’ailleurs personne ne vérifie. 

C’est au chrétien de se battre pour chercher les signes de 

manifestations dans sa vie du miracle relâché de manière 

erronée et le moindre signe hasardeux est une célébration 

utilisée pour embobiner les autres et puis rien. 
 

Le populisme ou démagogie religieuse est une prison 

subtile où sont enfermées plusieurs âmes dans des sphères 

de contrôle par des hommes de « dieu » époustouflants, 

fanfarons et sans scrupules. Il se traduit par la recherche 

d’une reconnaissance au sommet de l’Etat, comme ci Jésus le 

modèle était reconnu, le tissage et le foisonnement des 

relations incestueuses avec les satanistes de tout bord au 

gouvernement non pas pour les évangéliser dans la relation 

d’aide, mais pour se soumettre à eux (Amos 3 :3 «3Deux 

hommes marchent-ils ensemble, Sans en être 

convenus ? »). Plusieurs de ces hommes de « dieu » média 

et médiatisés sont des agents diaboliques déguisés et jetés 

par leur maître Satan dans la bergerie pour égarer le plus 

grand nombre (des foules entières). L’église poste radio, 

téléviseur, internet, Facebook etc. Participe à cette grande 

distraction. Quel patriarche sérieux de l’établissement de 

l’église au Cameroun se livre-t-il à cette grosse distraction ? 
 

Lorsque à l’heure du culte dans leurs églises 

respectives certains chrétiens sont entrain de « liker » le culte 

projeté d’un leader et qu’il ne les demande pas à la fin à 

quelle distraction ils se sont livrés, de quoi se rend il 

complice ? Certains ne sont parfois pas à l’église et sont 

devenus adeptes du culte téléphone. Plusieurs sont 

aussi les insoumis récalcitrants plein d’orgueil avec qui le 

pasteur local a du mal à partir. Dans tous les cas cette 

pratique du culte de la 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 91



personnalité des hommes de « dieu » est une destruction pour 

toute la communauté. Retournons sur les fondements de 

l’église primitive et que la mission de contact avec les âmes 

soit celle de tous les serviteurs. Nous ne sommes pas au 

marché du bétail ou certains vont dans les brousses reculées 

rabattre le bétail qu’ils livrent ensuite au grossiste dans le 

marché de la ville. 
 

L’évangéliste n’est pas le rabatteur du pasteur et de 

l’apôtre. Evangéliser simplement est devenu difficile, gagner 

et suivre une âme pour sa délivrance complète encore plus. Le 

populisme dont il est question est financé par le chrétien 

prisonnier de ses chaînes dans l’enclos de l’impie. C’est un 

dépouillement systématique des ressources du royaume pour 

projeter sa propre image et non pour le salut des âmes. 

Beaucoup critiquent et font la même chose. Comment peut-

on retirer la graisse sur un chrétien pour le faire frire. Les 

leaders populistes accouchent les populistes même s’ils ne le 

veulent pas. Cette pratique du marketing chrétien est copié 

par plusieurs chez leurs modèles de l’Afrique de l’Ouest et les 

leaders séduis par les penchant de leur cœur font tout pour y 

coller christ et se battent à réaliser les mêmes objectifs dans 

leur communauté en refusant de pousser le bouchon 

jusqu’au bout, en acceptant les conditions des reines de la 

côte. Petit à petit ils se mettront à cette table si Dieu ne les 

délivre de cette convoitise populaire anti christ. 
 

Si Jésus drainait avec lui des foules, c’est aussi lui qui 

les nourrissait, il ne les dépouillait pas. Les foules populaires 

sont drainées et dépouillées et chacun cherche à y voir la 

main de Jésus ! Plus un, moins un égale zéro et on reste au 

point départ si le temps ne nous dégrade pas. 
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PRIONS : 
 

a) Seigneur suscite des leaders imitateurs de Jésus Christ 

le modèle au nom du christ glorifié. 1 Corinthien 11 : 1 

b) Seigneur préserve moi par ta parole en moi de tout 

contact contagieux et destructeur au nom de Jésus. 

Amos 3 : 3 

c) Père ! détruit en moi toute motivation qui ne revient 

pas dans les priorités évangéliques de Jésus. 1 

Corinthiens 11 : 1 

d) Je renonce à faire usage dans mon ministère du levain 

de malice au nom de Jésus Christ. 1 Corinthiens 5 : 8 

e) Donne-moi ô père de quoi sacrifier pendant 

l’évangélisation au nom de Jésus Christ. Genèse 22 : 

13 à 14 

f) Seigneur équipe moi enfin que je donne à manger à 

ceux que tu envoies vers moi dans le champ 

d’évangélisation au nom de Jésus. Matthieu 14 : 16 

g) Père ! enseigne-moi à sacrifier ce que j’aime pour ta 

gloire au nom de Jésus. Genèse 22 : 2 

h) Continue à prier dans l’inspiration du saint esprit. 
 

E- LA DISGRACE 
 

Il peut arriver qu’un homme à cause de ses fautes soit 

plongé dans une disgrâce déclarée (Jérémie 22 : 29 à 30 

«29Terre, terre, terre, Écoute la parole de l’Éternel 

! 30Ainsi parle l’Éternel : Inscrivez cet homme comme 

privé d’enfants, Comme un homme dont les jours ne 

seront pas prospères ; Car nul de ses descendants ne 

réussira A s’asseoir sur le trône de David Et à régner 

sur Juda. »). La bénédiction n’empêche pas la disgrâce de 

descendre pour punir la désobéissance d’un serviteur de 

Dieu. Dieu ne se repent pas de ses dons. Nous n’en 

disconvenons pas.  
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Mais Dieu frappe encore ceux à qui il fait des dons, 

s’ils les utilisent mal. La fin du roi Salomon en 

témoigne suffisamment. 
 

La disgrâce se manifeste par la difficulté à se 

maintenir au sommet de la bénédiction. L’œuvre de Dieu n’est 

pas le jeu des échecs où on s’essaye. C’est une conduite 

assistée par un code permanent dont le maître est le saint 

esprit. Qui refuse le code refuse la grâce de régner sur sa vie. 

La grâce n’est pas la pitié de Dieu, mais son amour manifesté 

par son fils. Un amour peut s’effriter si on s’y prend mal et 

aboutir à des violentes confrontations et querelles. Mais 

comme nous ne pouvons pas nous confronter avec Dieu, il 

nous place en position de disgrâce. 
 

Si vous vous soumettez à un serviteur en position de 

disgrâce, il vous contamine sa disgrâce. C’est pourquoi il est 

recommandé de ne pas imposer précipitamment les mains. La 

disgrâce est une punition du ciel enregistré par la terre. Une 

personne vivant dans la disgrâce part de calamités en 

calamités au point de se détester. Je ne parlerais pas de grâce 

dans cet ouvrage parce que la grâce est disponible pour tous 

les rachetés de Sion. Il est urgent de bien se tenir pour 

échapper aux prisons de disgrâce à Babylone, en Egypte… La 

disgrâce est un manteau nouveau, une peinture sale, un 

parfum de mauvaise odeur qui recouvre un oint de l’Eternel. 

Et l’on lira dans les écritures : « … et l’Eternel se retira… ». 

L’Eternel ne peut se retirer que s’il était là (1 Samuel 16 : 14 

«14L’esprit de l’Éternel se retira de Saül, qui fut agité 

par un mauvais esprit venant de l’Éternel. »). Le cas de 

Saül est assez instructif. 
 

Saül était le choix de l’amour de Dieu pour son peuple 

à un moment donné. Cette situation n’est pas statique comme 
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plusieurs prédicateurs de la grâce le font croire au peuple de 

Dieu. Il faut présenter aux bébés spirituels un évangile 

équilibré qui invite à une vie de sanctification. La vie de 

sanctification est un parfum qui attire l’amour et la présence 

de Dieu et conserve la communion. Aujourd’hui à cause de 

l’argent, les messages tournent autour de la grâce et du 

sacrifice pour que soit levées des grosses offrandes, collectes, 

autels et même des portions nouvelles sortant des écritures, 

des imaginations marketing tout simplement tels que : la 

portion d’alliance, la connexion, le groupe d’aide. Tout cela en 

montant d’argent. Le seigneur Jésus Christ est riche. Il s’est 

fait pauvre pour nous enrichir. Il n’a pas besoin au premier 

chef de notre argent comme on nous le fait croire pour 

provoquer son attention sur nous, mais de notre 

sanctification qui nous préserve de la disgrâce, puisque nous 

sommes tous bénis de son amour. La vie de chaque jour 

témoigne suffisamment de la grâce de Dieu qui nous 

environne pour qu’on se penche uniquement sur des actions 

financières qui donnent la grâce. On n’aide pas l’œuvre de 

Dieu, c’est son œuvre et il en prend soin. C’est juste un 

manque de vigilance qui conduit à la destruction de la grâce 

de Dieu en nous. La portion d’alliance et la connexion (qui 

sont des semences différentes de la dîme et des offrandes) 

perçues dans certaines assemblées pentecôtistes ne sont pas 

pour Dieu, mais pour le gourou à la tête d’une telle œuvre des 

hommes. Mais sachons que Dieu reste le même qui a détruit 

la tour de Babel. 
 

Au nom de la grâce on ne regarde plus l’origine de 

l’argent qui est semé dans la maison de Dieu. Et le terme 

maison de Dieu devient même problématique. Dieu cherche 

les hommes et non les maisons, il ne sauvera jamais une 

maison. C’est pourquoi l’ordre statique d’Aaron devrait céder 
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la place à l’ordre dynamique de Melchisédek. C’est le pasteur 

qui est riche, ce n’est pas le chrétien qui donne de la richesse 

au pasteur. Après un culte pour dire au revoir à mon pasteur, 

pour qui j’ai beaucoup d’estime, à cause de son encadrement 

des brebis du seigneur conforme aux saintes écritures, le 

seigneur ouvrit mes yeux et je vis beaucoup de paquets 

(cadeaux) emballés déposés non pas sur l’autel et le pupitre, 

mais où les pasteurs s’assaillent. C’est plutôt le pasteur qui 

donnait les paquets aux chrétiens. Dans le règne de l’esprit, 

l’ordre de cette cérémonie était renversé. L’Eglise devrait 

recevoir du berger des paquets tous les jours. Un culte est 

une occasion de distribution de paquets. Si un berger n’est 

pas ainsi, ce qu’il n’a pas accédé à l’ordre de Melchisédek et 

n’est même pas prêt à être appelé dans cet ordre. Il doit 

encore pleurer devant Dieu pour son nouveau revêtement de 

gloire. Comme Mardoché qui ne fut revêtu qu’au temps où sa 

parente Esther était l ’ épouse du roi. Pourtant bien avant 

il était serviteur dans ce palais et avait fait des exploits 

consignés dans les annales du roi et oubliés ensuite. Le 

revêtement de Melchisédek est disponible (Esther 8 : 

15 «15Mardochée sortit de chez le roi, avec un vêtement 

royal bleu et blanc, une grande couronne d’or, et un 

manteau de byssus et de pourpre. La ville de Suse 

poussait des cris et se réjouissait. »). 
 

La preuve de la disgrâce dans la vie d’un berger est la 

sensation de dépouillement que les brebis connaissent, même 

si on n’en parle pas. Lui-même est conscient qu’il n’est plus 

une bénédiction. A cause de la disgrâce, les leaders se 

tournent vers la construction et l’implantation des églises 

physiques, les temples … et non plus de leur ordre de mission 

d’origine. Si nous prêchons la patience, soyons 

patient comme le père de la foi Abraham qui n’a pas 

physiquement vu la promesse s’accomplir, 
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mais y a cru jusqu'à la dernière minute. Plusieurs n’ont 

pas reçu de construire des églises, mais s’efforcent à le 

faire à tout prix et à tous les prix. Tous les serviteurs de 

Dieu n’étaient pas des constructeurs de temple. David 

n’a pas eu l’autorisation de construire un temple à 

l’Eternel même comme son ministère était grand et reconnu 

(1 Chronique 22 : 8 à 11 «8Mais la parole de 

l’Éternel m’a été ainsi adressée : Tu as versé beaucoup 

de sang, et tu as fait de grandes guerres ; tu ne bâtiras 

pas une maison à mon nom, car tu as versé devant 

moi beaucoup de sang sur la terre. 9Voici, il te naîtra un 

fils, qui sera un homme de repos, et à qui je 

donnerai du repos en le délivrant de tous ses ennemis 

d’alentour ; car Salomon sera son nom, et je ferai venir 

sur Israël la paix et la tranquillité pendant sa vie. 10Ce 

sera lui qui bâtira une maison à mon nom. Il sera 

pour moi un fils, et je serai pour lui un père ; et 

j’affermirai pour toujours le trône de son royaume en 

Israël. 11Maintenant, mon fils, que l’Éternel soit avec 

toi, afin que tu prospères et que tu bâtisses la maison 

de l’Éternel, ton Dieu, comme il l’a déclaré à ton 

égard ! »). On peut être pionnier d’un ministère et ne 

pas bâtir un temple. C’est très étrange, mais la base de 

l’œuvre de Dieu n’est pas un bâtiment, c’est la parole de 

révélation, les âmes tourmentées des hommes. 
 

L’orientation à conquérir une foule de prisonniers 

qu’on ne délivre pas est un objectif plus mercantile que 

spirituel. A titre d’exemple, Jésus Christ dans sa souveraineté 

dans l’action évangélique n’as pas permis que Philipe reçoive 

un quelconque cadeau du ministre Ethiopien après qu’il lui a 

rendu ministère, c’est un puissant enseignement pour nous 

tous qui aspirons à évangéliser les grandes personnes élevées 

en dignité. Que le saint esprit en nous ne se trouve pas 
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subordonné à l’autorité à qui nous prêchons à cause de 

quelque présents ou avantages que nous espérons tirer de 

l’entrevue ; là il n’ya plus amour désintéressé ni charité (Actes 

8 : 39 «39Quand ils furent sortis de l’eau, l’Esprit du 

Seigneur enleva Philippe, et l’eunuque ne le vit plus. 

Tandis que, joyeux, il poursuivait sa route, »). 
 

Nos bergeries sont devenues des formes d’arche de Noé 

où tous les totems sont rassemblés non pas pour se convertir 

en passant par la porte des brebis qui en a le pouvoir, mais 

par des voies de contours et autres dissimulations au nom de 

leur contribution financière à l’œuvre de « dieu ». Plusieurs 

ont été infectées dans nos synagogues par ces animaux 

déguisés en hommes qui occupent aussi des places 

privilégiées, avec la complicité du grand berger, visionnaire de 

l’œuvre. Si l’Eglise du seigneur doit venir ensemble, il faut que 

les uns et les autres respectent leur ordre de mission pour 

s’éloigner de la disgrâce. L’Eglise n’est pas une conférence de 

Berlin où chacun se taille un territoire d’influence. 
 

La contradiction n’est pas la raison pour construire un 

temple nouveau acquis à l’idée contradictoire. Le 

pentecôtisme est devenu onéreux à cause de cette vision 

d’implantation à tout prix et à tous les prix, même au prix des 

alliances avec les occultistes de tous bords. Les brebis 

désespérées paient la lourde facture de cette exhibition et 

conquête territoriale effrénée au nom des visions nouvelles et 

nouvelles révélations de la parole. La bible contient toute la 

feuille de route de chaque ministère et nulle part n’est fait 

une mention prioritaire ni même une recommandation d’aller 

construire des bâtiments au lieu de sauver des âmes en leur 

offrant notre attention. Retournons sur le fondement des 

apôtres et des prophètes. L’évangile de tiédeur vient de ces 

mariages incestueux qui polluent l’huile de la pentecôte. La 
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fausseté qui s’est infiltrée dans l’église pentecôtiste est la 

résultante de la confusion du temple qu’il faut construire : à 

savoir l’homme temple du saint esprit et non un bâtiment. La 

nouvelle arche de l’alliance de l’Eternel se trouve en l’homme. 

Dieu n’est pas multiplicateur de temple, mais renouvelle la 

pensée du chrétien par une nouvelle dispensation de grâce. 

Notre modèle Jésus Christ n’a construit aucun temple durant 

son ministère, mais a pourtant prêché dans des synagogues 

de son temps, au désert, dans les lieux publics à une 

grande foule un message très contradictoire qui lui a valu la 

crucifixion. Personne ne veut plus porter une telle croix. 

L’apôtre Paul que nous devons imiter a reçu une grâce 

nouvelle et l’a défendue devant les autres d’abord. Chaque 

fois qu’un fils reçoit un message pour l’édification du corps de 

Christ, on le voit quitter son père pour construire une petite 

église à lui à côté. Des séparations aux allures de guerre. Si 

ce que Dieu te dicte diverge de ce que ton leader enseigne 

où est le problème ? Ne parle-t-il plus tantôt d’une manière 

et tantôt d’une autre ? Attend encore l’ordre express du 

seigneur qui dit : « part de la maison de ton père ! » Pour te 

séparer de lui et éviter d’être disgracié pour rébellion. Puisque 

c’est un paquet que tu as reçu devant lui (1 Samuel 2 : 26 

«26Le jeune Samuel continuait à grandir, et il était 

agréable à l’Éternel et aux hommes. » et 1 Samuel 3 : 8 à 

11 «8L’Éternel appela de nouveau Samuel, pour la 

troisième fois. Et Samuel se leva, alla vers Éli, et dit : 

Me voici, car tu m’as appelé. Éli comprit que c’était 

l’Éternel qui appelait l’enfant, 9et il dit à Samuel : Va, 

couche-toi ; et si l’on t’appelle, tu diras : Parle, 

Éternel, car ton serviteur écoute. Et Samuel alla 

se coucher à sa place. 10L’Éternel vint et se présenta, 

et il appela comme les autres fois : Samuel, Samuel ! 

Et Samuel répondit : Parle, car ton serviteur écoute. 

11Alors l’Éternel dit à 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 99



Samuel: Voici, je vais faire en Israël une chose qui 

étourdira les oreilles de quiconque l’entendra. »), Si Dieu 

ne te dit pas de partir, attend que ce père te chasse lui-même 

mais ne modifie pas la mission de Dieu pour plaire au père, 

surtout pas. 
 

Eli n’a jamais eu un conflit avec le jeune Samuel qui 

grandissait devant lui de grâce en grâce. La contradiction et la 

confrontation si elle vient de Dieu n’a pas besoin qu’on se 

mette à se comporter de façon étrange. C’est l’œuvre de Dieu 

et non d’un homme. David a imploré l’Eternel pour qu’il ne le 

disgracie pas (Psaumes 51 : 11 «11Détourne ton regard de 

mes péchés, Efface toutes mes iniquités. ») et Jonathan 

s’est connecté à la grâce de David à perpétuité pour sa 

maison (1 Samuel 20 : 15 «15et si je meurs, ne retire 

jamais ta bonté envers ma maison, pas même lorsque 

l’Éternel retranchera chacun des ennemis de David de 

dessus la face de la terre. »). Un pasteur qui ne prêche pas 

l’évangile de prospérité et la grâce qui coule à profusion pour 

tous ne fait plus foule. Si la grâce est disponible, la disgrâce 

est une réalité des écritures pour les bénies d’hier. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur active et réactive l’esprit de la crainte de 

l’Eternel en moi au nom de Jésus Christ. Esaïe 11 : 2 

b) Sépare-moi mon Dieu de toute parole de disgrâce 

relâchée sur la terre qui m’a vu naître au nom de Jésus 

Christ. Jérémie 22 : 29 à 30 

c) Enseigne-moi par ton saint esprit à conserver la 

bénédiction en moi, en m’éloignant de l’idolâtrie des 

hauts lieux au nom de Jésus. 2 Roi 23 : 19 
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d) Protège-moi de la contagion de la disgrâce dans toutes 

les directions dans ma recherche de la guérison et 

dans mon ministère. 1 Timothée 5 : 22 

e) Eloigne-moi de la marche trompeuse et légère, que je 

ne sois pas un sujet d’irritation pour toi et que tu ne te 

retires de moi au nom de Jésus. 1 Samuel 16 : 14 

f) Sépare-moi de tout compagnon de route disgracieux 

qui par sa présence, contribue à fermer mon ciel de 

bénédiction au nom de Jésus. Genèse 13 : 14 à 16 

g) Seigneur alors que je suis oublié après avoir été élu à 

la grâce par ton amour, provoque mon revêtement de 

gloire afin de dissiper tout manteau obscur posé sur 

ma vie au forceps par le malin au nom de Jésus Christ. 

Esther 8 : 15 

h) Seigneur sépare moi de tout leader qui a perdu son 

premier amour et s’est lancé, enveloppé par les 

ténèbres de la disgrâce à la conquête des territoires 

pour son honneur au nom de Jésus Christ. 1 

Chronique 22 : 8 

i) Préserve-moi de l’amour intéressé dans le champ de 

mission qui projette la disgrâce après l’œuvre Actes 8 : 

39 

j) Eloigne-moi de la disgrâce en me donnant d’être 

soumis à ceux vers qui tu m’as envoyé pour mon 

édification, que je leur sois agréable jusqu’à ce que tu 

en décides autrement. 1 Samuel 2 : 26 

k) Même au centre de ton appel dans ma vie, seigneur 

que je trouve grâce aux yeux de mes leaders. 1 Samuel 

3 : 8 à 9 

l) Seigneur ne me disgracie pas à cause de mon péché au 

nom de Jésus. Psaumes 51 : 11 

m) Continue à prier contre toute forme de disgrâce dans la 

voie que le Saint Esprit te montre 
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F- LA PRISON DE L’EPREUVE ET DE L’ERREUR 
 

L’épreuve est la portion des serviteurs de Dieu et des 

appelés (Job 1 : 16 «16Il parlait encore, lorsqu’un autre 

vint et dit : Le feu de Dieu est tombé du ciel, a 

embrasé les brebis et les serviteurs, et les a consumés. 

Et je me suis échappé moi seul, pour t’en apporter la 

nouvelle. »). Après l’épreuve, suit l’élévation et le 

couronnement. Il ne faut pas toujours voir la 

conséquence du péché quand un serviteur de Dieu 

traverse des moments difficiles. Il faut exercer le 

discernement pour voir si c’est une épreuve de 

confirmation de son attachement à certains principes divins. 

Dieu dans sa souveraineté et dans sa jalousie peut aussi 

décider ainsi. Personne ne peut lui demander pourquoi ? 

L’Eternel sonde les cœurs et les reins. Nous sommes terre 

précieuse à ses yeux, mais il n’en veut pas. Et même quand 

on deviendra en Or, il veut de l’or battu ou éprouvé au feu. 

L’épreuve du temps (or battu) et l’épreuve des difficultés et de 

l’effusion par le feu (or passé par le feu) sont les canaux par 

lesquels Dieu sélectionne et prépare ses serviteurs. Un 

« pasteur de Bouc » me dit un jour : tu n’as pas pêché, tu as 

fait une erreur ! Et ce pasteur pro-illuminati commença à 

m’enseigner comment prier contre l’erreur. Non ce n’est pas 

possible. 
 

Dieu parle du pêché et la bible ne sera pas changée 

aujourd’hui. Le courant occultiste des sectes pentecôtistes 

parle des erreurs, de la grâce et de la prospérité. Des 

enseignements destructeurs et déstabilisateurs de la foi de 

plusieurs qui font foule et rapporte aux fondateurs des 

subsides pour leur propre enfer. Pourquoi est-il nécessaire 

de convertir le pêché en erreur ? N’est-ce pas un 

aveu d’égarement volontaire ? Nous ne sommes pas obligés de 

tenir la bible si elle ne nous plaît pas. Il y’a beaucoup 

d’autres 
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livres sur le marché qui disent des choses comme nous 

aimons. Malheureusement on ne peut rien ajouter ni 

retrancher à la parole de Dieu. 
 

PRIONS : 
 

a) Pendant les nuits sombres d’épreuves, seigneur garde 

mon cœur au nom de Jésus. Job 1 : 16 

b) Seigneur que je demeure debout alors que tu sondes 

mon cœur et mes reins par ta parole au nom de Jésus. 

Jérémie 11 : 20 

c) Seigneur, je veux être à tes yeux de l’or battu par les 

difficultés de ton œuvre et l’enseignement de ta dictée. 

Exode 37 : 7 

d) Que ton feu consume en moi toute fondation 

ténébreuse et que je sois de l’or éprouvé par le feu. 1 

pierre 1 : 7 

e) Seigneur éloigne moi de toutes doctrines de Balam qui 

enseignent à substituer le péché par le terme permissif 

de l’erreur au nom de Jésus. Apocalypse 2 : 14 

f) Continue la prière dans l’orientation donnée par le 

saint esprit. 
 

G- LES PRINCIPAUTES, LES PUISSANCES ET LES 

ESPRITS MECHANTS 
 

L’apôtre Paul recommande dans Ephésiens 6 : 12 

« 12Car nous n’avons pas à lutter contre la chair et le 

sang, mais contre les dominations, contre les autorités, 

contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les 

esprits méchants dans les lieux célestes. », que le prince 

de ce monde soit jugé et non les personnes. La libération des 

prisonniers est une procédure qui ne confronte pas l’homme à 

l’homme, mais l’homme au réel responsable des désastres que 
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nous subissons tous les jours. Nous allons ici présenter 

quelques principautés, puissances et esprits méchants 

connus responsables des prisons et des geôles. Le monde des 

ténèbres est hiérarchisé et les démons auxquels sont soumis 

les prisonniers de tout ordre, ne sont en principe que des 

sous-exécutants d’un commandement plus haut. Satan et ses 

lieutenants ont ainsi mis en place leur gouvernement et 

réparti le monde, la terre où il a été précipité en plusieurs 

zones d’influences confiées premièrement aux principautés, 

secondairement aux dominations et aux esprits méchants. 

L’église procède à la délivrance des âmes chaque jour un peu 

comme Aaron qui brulait les holocaustes pour l’expiation des 

pêchés du peuple au cas par cas ; c’est bien de le faire. Un 

combat limité à cette approche ne saurait porter des résultats 

durables. Satan est féminin et masculin. Satan fille est la 

Babylone abaissée (Esaïe 47 : 1 «1Descends, et assieds-toi 

dans la poussière, Vierge, fille de Babylone ! Assieds-toi 

à terre, sans trône, Fille des Chaldéens ! On ne 

t’appellera plus délicate et voluptueuse. ») ; la Vierge, 

la fille des Chaldéens est aussi la femme enveloppée du 

soleil, la lune sous ses pieds et une couronne de douze 

étoiles sur sa tête (Apocalypse 12 : 1 «1Un grand signe 

parut dans le ciel: une femme enveloppée du soleil, la 

lune sous ses pieds, et une couronne de douze étoiles 

sur sa tête. ») la diane des Ephésiens (Actes 19 : 34 à 

35 «34Mais quand ils reconnurent qu’il était Juif, 

tous d’une seule voix crièrent pendant près de 

deux heures: Grande est la Diane des Éphésiens! 

35Cependant le secrétaire, ayant apaisé la foule, dit : 

Hommes Éphésiens, quel est celui qui ignore que la 

ville d’Éphèse est la gardienne du temple de la 

grande Diane et de son simulacre tombé du ciel ? »). 

Satan homme (Apocalypse 12 : 3 à 4 « 3Un autre signe 

parut encore dans le ciel ; et voici, c’était un grand 
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dragon rouge, ayant sept têtes et dix cornes, et sur ses 

têtes sept diadèmes. 4Sa queue entraînait le tiers des 

étoiles du ciel, et les jetait sur la terre. Le dragon se tint 

devant la femme qui allait enfanter, afin de dévorer son 

enfant, lorsqu’elle aurait enfanté.») est le grand dragon 

rouge ayant plusieurs têtes (Sept) et dix cornes. Il a donc un 

pouvoir de métamorphose et le non chrétien ne peut pas le 

reconnaître. C’est le serpent ancien avec son gouvernement, le 

tiers des étoiles que balaya sa queue. Les grands auteurs de 

la destruction des âmes, des vies et des destinées sont en 

amont. Un combat pour la nation est dirigé non pas contre 

les démons, mais contre les patrons des démons que sont les 

principautés, les puissances et les esprits méchants. Voici 

une présentation non exhaustive de ces entités diaboliques : 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur ouvre mes yeux et que je ne confonde pas 

quelle doit être la cible de mes prières au nom de 

Jésus. Ephésiens 6 : 12 

b) Je descends du trône où elle s’est installée dans la 

nation, toute vierge qui par ses projections imagées en 

Chaldée tient captive les cœurs des appelées de Christ 

au nom de Jésus. Esaïe 47 : 1 

c) Que tout signe dans le ciel de la nation occupé et 

infecté par la grande Diane d’Ephèse et toute portion 

de territoire terrestre géographique et mobile, reçoive le 

feu de Dieu au nom de Jésus Christ. Actes 19 : 34 

d) Je viens par le doigt de Jésus aujourd’hui, déchirer 

tout voile trompeur qui masque chaque adoration 

dédiée à Satan, dont la figure embellie et apparemment 

inoffensive est placée dans l’Eglise pour anéantir les 

prières des saints au nom de Jésus. Actes 19 : 35 
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e) Je consume par le feu du saint esprit tout simulacre de 

Diane qui aveugle l’Eglise et dévie l’adoration des 

appelés de Christ pendant les jours de leur croissance 

spirituelle au nom de Jésus. Actes 19 : 35 

f) Je prophétise sur chaque appelé au ministère de la 

parole vivante, la maturité spirituelle gage de la 

libération de toutes les chaînes idéologiques et 

conceptuelles, conscientes ou non, au nom suffisant de 

Jésus. Colossiens 4 : 6 

g) Je renverse toute divinité féminine qui est établie sur 

la nation afin de projeter souffrances, deuils et 

maladies au nom de Jésus Christ. Actes 19 : 34 à 35 

h) Tout dragon rouge qui occupe le ciel de bénédiction de 

la nation, je le renverse au nom de Jésus. Apocalypse 

12 : 3 à 4 

i) Père ! que ta parole de vie accorde la guérison à toute 

âme exposée aux rayons mortelles du soleil contaminé 

et corrompu de la femme, dans le ciel des nations de la 

terre, qui s’est enveloppée de soleil pour tuer, égorger 

et ruiner l’humanité entière au nom rédempteur de 

Jésus. Apocalypse 12 : 1a 

j) Seigneur ! que le tamis de ta parole filtre toute 

révélation mensongère qui projette un entendement 

erroné de ta parole et de ta volonté pour l’Eglise, 

pendant les jours pleins de soleil et les nuits sombres 

d’épreuves au non juste de Jésus Christ. Apocalypse 

12 : 1a 

k) Combat par ton soleil de justice sur la nation et l’église 

tout gouvernement diabolique installé dans le ciel des 

nations qui a placé sous ses pieds autoritaires la lune 

de la manifestation des Rois et gouvernants que tu as 

établis sur ton peuple au nom de Jésus. Apocalypse 

12 : 1b 
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l) J’arrache et je renverse tout diadème ou couronne 

symbole de puissance et d’autorité porté par les 

adeptes de la perfection des gouvernements répressifs 

hérodiens qui tiennent ton peuple dans les ténèbres 

Nazaréens à l’heure de leur libération au nom 

libérateur de Jésus christ. Apocalypse 12 : 3 

m) Que tout Ricin, dont sont couvertes les têtes des 

serviteurs de Dieu, aigris de ce que la réponse de Dieu 

n’épouse pas les penchants de leur cœur et qui ont pris 

congé de l’œuvre ministérielle à laquelle ils sont 

assujettis par Christ, soit tué par le ver de Dieu au 

nom intègre de Jésus. Job 4 : 7 

n) Que tout Hérode dans l’Eglise et la nation dont l’orgueil 

a grandi au point de faire écran à la volonté parfaite de 

Dieu pour son Œuvre dont il n’est que le serviteur 

inutile, soit rongé par les vers de Dieu au nom terrible 

de Jésus. Actes 12 : 21 à 23 

o) Père ! comme au jour d’Elisée, que la terre soit salée 

par le plat neuf qu’est Jésus Glorifié depuis les sources 

d’amertumes occupées par le tiers des étoiles jetées sur 

elle par la queue du dragon rouge au nom affranchi de 

Jésus Christ. Apocalypse 12 : 4 et 2 Roi 2 : 20 à 22 

p) Continue à prier selon que te donne le saint esprit. 
 

G1- LES SEPT PRINCIPAUTES SATANIQUES 
 

- L’Esprit de l’Egypte 
 

C’est un esprit qui ne peut être attaqué avec des 

moyens minimes de combat, c’est l’esprit du grand crocodile 

(Job 41 :1 «1Nul n’est assez hardi pour l’exciter; Qui donc 

me résisterait en face? »). Cet esprit a englouti Israël 

pendant quatre cent trente ans donc avec un bonus de 30 ans 

par rapport à la révélation de Dieu concernant cette prison. 
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Mais le seigneur a vaincu du crocodile et restauré les biens de 

son peuple séquestrés par cette principauté (Psaumes 

74 :14 «14Tu as écrasé la tête du crocodile, Tu l’as donné 

pour nourriture au peuple du désert. »). Le crocodile n’est 

pas resté dans la mer ou dans le Nil, il a poursuivi le peuple 

dans le désert pour le conduire à retourner à ses vomissures. 

Il a traversé les eaux du baptême : la mer rouge. Même un 

pasteur possédé par l’esprit de l’Egypte ne peut pas servir 

Dieu, il finira par se servir soit même. C’est à cause d’un tel 

esprit qu’il y’a chez des appelés des ajouts qui viennent d’eux-

mêmes dans le ministère. Au départ, l’esprit de l’Egypte est 

une invitation, un don, une aide : (Genèse 16 : 3 et 4 «3Alors 

Saraï, femme d’Abram, prit Agar, l’Égyptienne, sa 

servante, et la donna pour femme à Abram, son mari, 

après qu’Abram eut habité dix années dans le pays de 

Canaan. 4Il alla vers Agar, et elle devint enceinte. Quand 

elle se vit enceinte, elle regarda sa maîtresse avec 

mépris.»). C’est à cause de la famine qu’Abram est allé en 

Egypte, il a connecté sa femme Saraï à la couche de Pharaon 

et dans ses bagages au retour, elle a reçu Agar comme don. Il 

ne manquait plus que la connexion d’Abram à cet esprit. 

Agar a connecté Israël à l’esprit de l’Egypte au travers 

d’Ismaël. Agar est l’esprit de l’Egypte importé en Israël. Il y’a 

dans nos maisons et dans nos vies des Agars qui œuvrent, 

des personnes que nous aidons et une fois enceintes des 

projets et des connaissances de nous, elles enflent d’orgueil et 

de mépris. Satan s’est vu au ciel recouvert d’une beauté 

supérieure, il s’est enflé d’orgueil et de mépris et il eut guerre 

dans le ciel. Il doit avoir guerre sur la terre pour 

l’affranchissement de plusieurs. Osée 4 : 12 à 13 «12Mon 

peuple consulte son bois, Et c’est son bâton qui lui parle; 

Car l’esprit de prostitution égare, Et ils se prostituent 

loin de leur Dieu. 13Ils sacrifient sur le sommet des 
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montagnes, Ils brûlent de l’encens sur les collines, Sous 

les chênes, les peupliers, les térébinthes, Dont l’ombrage 

est agréable. C’est pourquoi vos filles se prostituent, Et 

vos belles-filles sont adultères. » L’esprit de la prostitution 

au milieu d’Israël vient de l’esprit d’Egypte contacté par 

Abram en s’unissant à Agar et en Donnant Saraï à pharaon. 
 

Le sexe reste en n’en plus douter une grande porte de 

transfert des esprits de tout genre, il n’y a pas de contact 

sexuel sans influences sur la vie des différents partenaires. 

Dieu pour leur délivrance personnelle changera leur nom 

pour qu’ils ne puissent plus être appelés par le nom que 

l’Egypte connaissait. Une nation doit changer son nom 

colonial pour un nom de gloire afin de s’affranchir des 

prisons collectives. La prison de 430 ans en Egypte était la 

circoncision indispensable pour le salut. Il fallait passer par 

les eaux du baptême pour s’affranchir d’Agar. Ezéchiel 32 : 

2 «2Fils de l’homme, Prononce une complainte sur 

Pharaon, roi d’Égypte! Tu lui diras: Tu ressemblais à un 

lionceau parmi les nations; Tu étais comme un crocodile 

dans les mers, Tu t’élançais dans tes fleuves, Tu 

troublais les eaux avec tes pieds, Tu agitais leurs flots. » 

L’esprit de l’Egypte s’attaque aux eaux des vies et des destinés 

des enfants de Dieu. Une eau est troublée et les flots d’une vie 

sont agités à cause de cet Esprit. Une vie et une destinée 

calme est impossible à cause du crocodile qui trouble le fond 

des eaux. L’Egypte c’est le Léviathan qui gonfle les flots et met 

les âmes en péril. Satan n’a rien créé, il falsifie. Le Léviathan 

est l’instigateur du « vivre heureux et mourir jeune », une 

sorte de levure satanique qui gangrène les flots de la vie et 

plusieurs sont morts en se connectant à cette secte 

pharaonique. Dans son dispositif, un cumul de votre destinée 

vous est versé dans un certain terme et en retour le Léviathan 
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gonfle les eaux de votre vie pour vous projeter aux réalisations 

de vos 60 ans et vous mourez à 30 ans. Ceci n’est qu’une 

illustration de cette réalité qui nous étouffe aujourd’hui. 
 

Les soulèvements dans la nation sont l’œuvre de 

ceux qui excitent le Léviathan (Job 3 :8 «8Qu’elle soit 

maudite par ceux qui maudissent les jours, Par ceux qui 

savent exciter le Léviathan! ») pour qu’il renverse les 

destinées des nations entières. L’ultime combat avec le 

Léviathan fut remporté par Moïse dans la procédure des dix 

plaies. Ce ne sont pas les pyramides, autels mondiales hissés 

à la gloire du Léviathan qui empêcheraient aux enfants de 

Dieu de sécuriser la victoire obtenu depuis Moïse. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur, écrase la tête du crocodile qui se tient contre 

la Nation au nom de Jésus. Psaumes 74 : 14 

b) Purge-moi de tout mariage contracté consciemment et 

inconsciemment avec la fille de Pharaon qui m’alliance 

à l’esprit de l’Egypte au nom de Jésus. Genèse 16 : 3 à 

4 

c) Seigneur chasse toute forme d’Agar et ses fruits dans 

ma vie au nom de Jésus. Genèse 16 : 6 

d) Tout Agar dans ma vie placé par le diable pour épier 

mes saisons de manifestation et qui se serait préparé à 

concevoir de moi, je la divorce précocement au nom de 

Jésus. Genèse 16 : 4 

e) Qu’il y’ait guerre sur ma terre et que Agar soit chassé 

comme le diable le fut au ciel au nom de Jésus. 

Apocalypse 12 : 7 

f) Je juge tout esprit de prostitution qui s’est attaché à la 

nation dans les formes les plus sournoises au nom de 

Jésus. Osée 4 : 12 à 13 
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g) Je viens tuer tout Pharaon qui trouble mes eaux au 

nom de Jésus. Ezéchiel 32 : 2 

h) Toutes sectes pharaoniques qui créent la précipitation 

dans les desseins de vies et de la nation, par une 

agitation trouble des eaux qui gonfle sous l’impulsion 

du Léviathan, je vous juge par l’épée à double 

tranchant de la parole au nom de Jésus. Ezéchiel 32 : 

2 

i) Je tue tout sorcier et sataniste établi sur un trône 

satanique National à partir duquel il excite le Léviathan 

pour verser le sang innocent au nom de Jésus Christ 

de Nazareth. Job 3 : 8 

j) Continue à déclarer contre l’esprit de l’Egypte suivant 

la direction du saint esprit. 

 

- L’Esprit de l’Assyrie 
 

Genèse 10 : 8 à 11 « 8Cusch engendra aussi Nimrod; 

c’est lui qui commença à être puissant sur la terre. 9Il 

fut un vaillant chasseur devant l’Éternel; c’est pourquoi 

l’on dit: Comme Nimrod, vaillant chasseur devant 

l’Éternel. 10Il régna d’abord sur Babel, Érec, Accad et 

Calné, au pays de Schinear. 11De ce pays-là sortit Assur; 

il bâtit Ninive, Rehoboth Hir, Calach, » l’Assyrie représente 

l’esprit du pays de Schinear fondé par Nimrod et Assur. Le 

pays de la monnaie séductrice, de l’autel satanique mobile. 

C’est dans la même région que s’établira Ismaël et ses douze 

chefs de tribu. Cette royauté établie à douze n’est pas un 

hasard de circonstance, c’est la préparation de la grande 

confrontation séculaire qui s’établissait ainsi. Mais la bible dit 

que les fils d’Ismaël furent établie selon leurs parcs et leurs 

enclos en face de l’Egypte (Genèse 25 : 16 et 18 «16Ce sont là 

les fils d’Ismaël; ce sont là leurs noms, selon leurs parcs 

 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 111



et leurs enclos. Ils furent les douze chefs de leurs 

peuples. 18Ses fils habitèrent depuis Havila jusqu’à 

Schur, qui est en face de l’Égypte, en allant vers 

l’Assyrie. Il s’établit en présence de tous ses frères. » ). 

Ces parcs et ces enclos sont des lieux de captivité ; sur le 

chemin des fils de l’orient. Ce sont les enclos sataniques 

dédiés à l’impie. Genèse 16 : 11 à 12 «11L’ange de l’Éternel 

lui dit: Voici, tu es enceinte, et tu enfanteras un fils, à 

qui tu donneras le nom d’Ismaël; car l’Éternel t’a 

entendue dans ton affliction. 12Il sera comme un âne 

sauvage; sa main sera contre tous, et la main de tous 

sera contre lui; et il habitera en face de tous ses frères. » 

L’esprit de l’Assyrie est un esprit de division perpétuel, contre 

les autres et contre elle-même. C’est l’esprit de la 

revendication chaotique comme celle qui est aujourd’hui 

alimentée par le terrorisme mondial. Dans la famille c’est le 

responsable des divorces, de la colère, de la rébellion, même 

pour rien d’important. L’Assyrie œuvre à la division de l’église 

et la division dans l’église. Il oppose les hommes et la nation. 

C’est un dévoreur des aspirations de la nation (Jérémie 50 : 

17 «17Israël est une brebis égarée, que les lions ont 

chassée; Le roi d’Assyrie l’a dévorée le premier; Et ce 

dernier lui a brisé les os, Nebucadnetsar, roi de 

Babylone ») 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur délivre moi de l’esprit de l’Assyrie au nom de 

Jésus Christ. Genèse 10 : 8 à 11 

b) Que toute forme de séduction monétaire qui détourne 

le peuple de Dieu Soit jugé depuis Schinéar au nom de 

Jésus. Genèse 10 : 8 à 11 

c) Puisque la rédemption est disponible, je viens lapider 

tout esprit d’Acan dans ma vie qui s’est corrompu du 
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manteau de Schinéar afin de polluer et d’affaiblir un 

quelconque secteur de ma manifestation au nom de 

Jésus Christ. Genèse 10 : 8 à 11 

d) Seigneur dresse les partisans de Nimrod dans la nation 

les uns contre les autres afin de détruire tout projet de 

construction de la tour de Babel, symbole du nouvel 

ordre mondial au nom de Jésus Christ. Genèse 10 : 8 à 

11 

e) Que toute royauté ismaélite établie dans ma vie pour 

créer la contestation parfaite soit jugée au nom de 

Jésus. Genèse 25 : 16 

f) Seigneur sors ma vie de tout parc et enclos Ismaélite 

qui se trouve à l’orient de ma vie au pays de Schinéar 

au nom de Jésus. Genèse 16 : 11 à 12 

g) Je juge tout esprit d’Assyrie qui monte la nation contre 

elle-même dans le but d’une destruction profonde et 

Chaotique au nom de Jésus Genèse 16 : 12 

h) Je consume par le feu du saint esprit l’esprit de 

l’Assyrie qui s’est dressé contre l’église corps de Christ 

au nom de Jésus Christ. Jérémie 50 : 17 

i) Je rassemble les membres de l’Eglise du seigneur (les 

cinq ministères du saint esprit), dispersés par l’Assyrie, 

afin qu’ils viennent ensemble regardant à la tête de 

l’Eglise et que soit glorifié celui qui est mort et qui 

revient au nom martyr de Jésus Christ. Colossiens 1 : 

18 

j) Continue à déclarer contre l’esprit de l’Assyrie suivant 

la direction du saint esprit. 

 

- L’Esprit Babylonien 
 

C’est l’esprit de la confusion et de la perversion. C’est cet 

esprit qui est à l’origine des stratégies néocoloniales, de la 
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fuite des capitaux publiques des états du tiers mondes vers 

des banques occidentales par l’élite au pouvoir, formée et 

infectée par ceux-là même qui les ont gratuitement offert les 

bourses d’études aux lendemains des indépendances. Elle fait 

aimer l’exil au point d’en faire son second village très intime. 

C’est à cause d’elle que Jojakim pouvait se sentir heureux 

d’être roi en exil (2 Roi 25 : 28 à 30 « 28Il lui parla avec 

bonté, et il mit son trône au-dessus du trône des rois qui 

étaient avec lui à Babylone. 29Il lui fit changer ses 

vêtements de prison, et Jojakin mangea toujours à sa 

table tout le temps de sa vie. 30Le roi pourvut 

constamment à son entretien journalier tout le temps de 

sa vie. » ). C’est l’esprit de la profanation des choses saintes 

sans sourciller (Daniel 5 : 1 à 2 «1Le roi Belschatsar donna 

un grand festin à ses grands au nombre de mille, et il 

but du vin en leur présence. 2Belschatsar, quand il eut 

goûté au vin, fit apporter les vases d’or et d’argent que 

son père Nebucadnetsar avait enlevés du temple de 

Jérusalem, afin que le roi et ses grands, ses femmes et 

ses concubines, s’en servissent pour boire.») C’est par cet 

esprit que le parler en langue est imité, les ministères confus, 

les marabouts déguisés en pasteur. C’est l’esprit du scandale 

spirituel, de la grande prostitution spirituelle (Apocalypse 17 : 

3 à 5 «3Il me transporta en esprit dans un désert. Et je 

vis une femme assise sur une bête écarlate, pleine de 

noms de blasphème, ayant sept têtes et dix 

cornes. 4Cette femme était vêtue de pourpre et 

d’écarlate, et parée d’or, de pierres précieuses et de 

perles. Elle tenait dans sa main une coupe d’or, remplie 

d’abominations et des impuretés de sa prostitution. 5Sur 

son front était écrit un nom, un mystère: Babylone la 

grande, la mère des impudiques et des abominations de 

la terre.» ). C’est un esprit de prison globale, de l’idolâtrie 
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forcée, nationale et gouvernementale (Daniel 3 : 4 à 6 «4Un 

héraut cria à haute voix: Voici ce qu’on vous ordonne, 

peuples, nations, hommes de toutes langues! 5Au 

moment où vous entendrez le son de la trompette, du 

chalumeau, de la guitare, de la sambuque, du psaltérion, 

de la cornemuse, et de toutes sortes d’instruments de 

musique, vous vous prosternerez et vous adorerez la 

statue d’or qu’a élevée le roi Nebucadnetsar. 6Quiconque 

ne se prosternera pas et n’adorera pas sera jeté à 

l’instant même au milieu d’une fournaise ardente. » ) 
 

PRIONS : 
 

a) Je refuse de régner en terre d’exil, dans une terre 

étrangère au nom de Jésus. 2 Roi 25 : 28 

b) Je refuse de manger les fruits de la prostitution toute 

ma vie au nom de Jésus. 2 Roi 25 : 29 

c) Toute richesse symbole d’idolâtrie permanente et 

constante où l’ennemi m’a tenu en captivité, je viens 

m’en affranchir au nom libérateur de Jésus Christ. 2 

Roi 25 : 30 

d) Délivre-moi de l’idolâtrie de Babylone la grande 

prostitué au nom de Jésus. Daniel 5 : 2 

e) Père ! affranchis moi de tout débordement idolâtre 

provenant des fondations obscures de ma famille ou de 

la contagion contractée dans l’église de l’impie et qui a 

vocation à me déchoir de mon héritage divin au nom 

précieux et révélateur de Jésus. Daniel 5 : 2 

f) Que le seigneur me sorte de toute idolâtrie officielle et 

publique imposée et contrôlée par ceux qui gouvernent 

le peuple au nom de Jésus. Daniel 3 : 4 à 6 

g) Continue à déclarer contre l’esprit de Babylone suivant 

la direction du saint esprit. 
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- L’esprit de Rome 
 

Esprit de la tolérance religieuse, de la tolérance spirituelle 

négative. Elle prône la tolérance vis-à-vis du pêché. Elle dit 

qu’il faut aimer le pêcheur même si on n’aime pas son pêché. 

Cet esprit a envahi les leaders d’église qui enseignent des 

messages d’hyper grâce. Après que le club de Rome a réparti 

le monde en dix blocs monétaires pour la préparation de 

l’arrivée du faux prophète ou anti christ, ils ont fait éditer la 

communauté Biblique pour préparer la substitution de la 

bible par un autre livre. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur je te loue pour le pouvoir que tu as donné à 

l’Eglise sur l’esprit de Rome en faisant de ces adeptes 

les témoins de ta gloire le jour de la pentecôte. Actes 2 : 

10 

b) Je viens renforcer les liens de l’esprit saint qui s’est 

établi entre juifs et Romains dans la fondation de 

l’Eglise et que soit assujetti dans le sang de Jésus tout 

esprit anti christ venant du diadème de Claude au nom 

de Jésus Christ. Actes 18 : 2 

c) Que Rome soit au centre de la préoccupation des 

prières des saints afin que le feu de Dieu demeure 

constamment sur ceux qui détruisent la foi des appelés 

depuis l’autel mondial de Rome. Actes 23 : 11 

d) Père ! visite l’Eglise par la perfection de la révélation 

sur comment ouvrir les portes hermétiques qui gardent 

l’autel destructeur et déstabilisateur de Rome et que 

soit renversée la principauté de Rome au nom de 

Jésus. Actes 28 : 14 

e) Je prophétise la libération des frères et des sœurs et 

toute portion de territoire physique et spirituel, 
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statique et mobile des esprits de la principauté de 

Rome au nom de Jésus. Actes 28 : 15 

f) Je rends grâce à Dieu de ce que les geôles de Rome 

sont ouvertes et que plusieurs prisonniers viennent au 

seigneur pour la gloire de l’évangile de Jésus. Actes 

28 : 15 

g) Que tous ceux qui cherchent le seigneur Jésus dans la 

prison de Rome, trouvent une porte de sortie au nom 

de Jésus. 2 Timothée 1 : 17 

h) Je détruis tout renfort de la principauté de Rome 

venant de Malte au nom brûlant de Jésus Christ. Actes 

28 : 1 

i) Je viens sortir ma nation et mon peuple de toute 

bienveillance peu commune venant des Maltais au nom 

de Jésus. Actes 28 : 2 

j) J’éteins par le souffle des quatre vents des cieux tout 

feu contraire allumé par Malte la jumelle spirituelle de 

Rome dans ma vie et ma nation alors que la 

bénédiction de Dieu s’annonce par la pluie fertilisante 

au nom de Jésus Christ. Actes 28 : 2 

k) Seigneur que le feu du saint esprit brûlant en moi et 

dans ma vie me garde de tout recours à un feu 

étranger pour réchauffer quelques parties de ma 

manifestation pendant les jours de manquement, de 

besoin et d’épreuve au nom pourvoyeur de Jésus 

christ. Actes 28 : 2 

l) Que toute vipère, sacrificateur satanique à l’autel de 

Malte qui est dissimulée dans toute aide humanitaire 

et spirituelle de cette dernière à l’endroit de mon 

peuple soit débusquée et tuée pendant que je mets du 

combustible spirituel de la parole de vie dans mon 

cœur au nom de Jésus. Actes 28 : 3 
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m) Seigneur rend moi invulnérable contre les morsures 

des principautés de Rome et son appui de Malte et que 

ton feu les consume alors qu’elles s’attaquent à ma vie 

et à l’Eglise au nom de Jésus. Actes 28 : 5 

n) Père ! délivre de la main de Rome tout appelé qui te 

sert avec justice dans l’Eglise après que les principaux 

sacrificateurs l’aient livré par leur méchanceté à la 

foudre destructrice de la principauté de Rome au nom 

protecteur de Jésus Christ. Actes 28 : 17 

o) Seigneur garde moi face à l’oppression des principaux 

sacrificateurs de mon temps, à porter quelques 

accusations sur ma nation au nom de Jésus Christ. 

Actes 28 : 19 

p) Continue à déclarer contre l’esprit de Rome suivant la 

direction du saint esprit. 

 

- L’esprit de Perse 
 

Esdras 4 : 4 à 5 « 4Alors les gens du pays 

découragèrent le peuple de Juda; ils l’intimidèrent pour 

l’empêcher de bâtir, 5et ils gagnèrent à prix d’argent des 

conseillers pour faire échouer son entreprise. Il en fut 

ainsi pendant toute la vie de Cyrus, roi de Perse, et 

jusqu’au règne de Darius, roi de Perse. » C’est un esprit de 

frustration et de découragement. Après une difficulté, il 

œuvre à provoquer le renoncement. Il fait prolonger les délais 

d’attente et entraine le découragement de plusieurs en 

attaquant la réponse à la prière par un esprit de retard 

(Daniel 10 : 12 à 13 «12Il me dit: Daniel, ne crains rien; 

car dès le premier jour où tu as eu à cœur de 

comprendre, et de t’humilier devant ton Dieu, tes paroles 

ont été entendues, et c’est à cause de tes paroles que je 

viens. 13Le chef du royaume de Perse m’a résisté vingt et 
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un jours; mais voici, Micaël, l’un des principaux chefs, 

est venu à mon secours, et je suis demeuré là auprès des 

rois de Perse. » ). Cet esprit stoppe le financement du 

ministère pour frustrer les ouvriers de Dieu et les oriente vers 

les sources sales, sataniques et malsaines de financement 

pour tuer le ministère du salut en polluant ainsi l’huile de 

l’appel divin par toutes formes de disgrâces. Il neutralise la 

manifestation du pouvoir de la grâce. 
 

PRIONS : 
 

a) Que tout Cyrus assis sur l’église et dont l’ombre 

provoque inertie et découragement à s’appliquer 

sereinement à l’œuvre de Dieu soit tué et que le ciel de 

grâce soit ouvert pour l’Eglise au nom de Jésus. Esdras 

4 : 4 à 5 

b) Que tout conseiller pro-Cyrus dont le recrutement dans 

l’église est contraire à l’évangélisation soit renversé de 

son trône au nom de Jésus Christ. Esdras 4 : 5 

c) Seigneur par le saint esprit disponible dans l’Eglise, 

défie tout défi imposé à l’Eglise pendant que Cyrus est 

sur le trône de l’autel de son appel satanique de 

destruction au nom de Jésus. Esdras 4 : 5 

d) Seigneur guéris l’Eglise de toute frustration endurée 

par les saints entre le règne de Cyrus et de Darius, 

incarnation de la principauté de Perse au nom de 

Jésus. Esdras 4 : 5 

e) Que tout esprit de retard imposé par le roi de Perse sur 

mon appel et ma manifestation soit jugé au nom de 

Jésus. Daniel 10 : 13 

f)  Je juge tout retard chronologique de 30 ans qui a 

sanctionné la libération du peuple de Dieu des fers de 

l’Egypte, imposé par le concubinage incestueux entre 

les Principautés d’Egypte et de Perse et qui a vocation 
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de retarder l’exaucement des prières de la nation au 

nom dévorant de Jésus. Daniel 10 : 13 

g) Seigneur, que ma prière soit toujours écoutée et 

exaucée par toi, nonobstant l’embargo spirituel du roi 

de Perse sur mes opportunités et mes privilèges au 

nom de Jésus Christ. Daniel 10 : 12 

h) Père ! envoie un renfort d’anges de combat contre toute 

résistance du prince des airs qui s’est ligué contre mon 

bonheur et que la pluie de bénédiction soit relâchée 

sur la nation entière qui espère en toi au nom de 

Jésus. Daniel 10 : 13 

i) Père ! sonne la cloche divine de toute attente 

humiliante, frustrante couverte de moqueries, qui 

m’est imposée par le prince de Perse alors que mon 

droit est foulé sous ses pieds agressifs, que mon 

cocorico chante enfin pour ma saison de règne au nom 

sauveur de Jésus Christ. Daniel 10 : 12 

j) Continue à déclarer contre la principauté de perse 

suivant la direction du saint esprit. 

 

- L’esprit de Grèce 
 

C’est l’esprit de légalisation de l’abomination et la 

désobéissance organisée qui a apporté le jugement sur la 

terre. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur, je prie contre l’infiltration organisée et 

légalisée de l’Eglise par les anges déchus qui ont établi 

leur demeure dans la vie des serviteurs appelés par ton 

amour et qui ayant acquis des biens avec l’argent du 

crime œuvrent à éteindre la flamme du salut qui se 

trouve en Jésus. Actes 1 : 17 
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k) Continue à déclarer contre l’esprit de Grèce suivant la 

direction du saint esprit. 

 

- Le nouvel ordre mondial 
 

Daniel 7 : 25 « 25Il prononcera des paroles contre le 

Très-Haut, il opprimera les saints du Très Haut, et il 

espérera changer les temps et la loi; et les saints seront 

livrés entre ses mains pendant un temps, des temps, et la 

moitié d’un temps. » Dans cet ordre mondial parti de la 

plaine de Schinear sous Nimrod et qui se construit toujours, 

le but ultime est l’oppression des saints. L’instauration du 

marché commun, de la monnaie unique, du gouvernement 

mondial (ONU) sont autant d’étapes qui nous y acheminent 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur que ton règne vienne sur la terre comme au 

ciel au nom de Jésus Christ. Mathieu 6 : 10 

b) Que toute agitation de l’ennemi soit une contribution 

pour le jugement du prince de ce monde par la venue 

glorieuse du fils de l’homme au nom de Jésus. 

Matthieu 16 : 28 

c) Quelle que soit la pression et l’oppression de 

l’adversité, je déclare la victoire des saints contre l’anti 

christ et ses agents au nom de Jésus Christ. Daniel 7 : 

25 

d) Continue à déclarer contre l’esprit du nouvel ordre 

mondial suivant la direction du saint esprit. 

 
 
 
 
 
 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 121



G2-LES PUISSANCES SATANIQUES 
 

- L’esprit d’Athalie 
 

2 Roi 11 : 1 à 3 «1Athalie, mère d’Achazia, voyant que 

son fils était mort, se leva et fit périr toute la race 

royale. 2Mais Joschéba, fille du roi Joram, sœur 

d’Achazia, prit Joas, fils d’Achazia, et l’enleva du milieu 

des fils du roi, quand on les fit mourir: elle le mit avec 

sa nourrice dans la chambre des lits. Il fut ainsi dérobé 

aux regards d’Athalie, et ne fut point mis à mort. 3Il 

resta six ans caché avec Joschéba dans la maison de 

l’Éternel. Et c’était Athalie qui régnait dans le pays. » 

C’est un esprit qui s’attaque à la manifestation de la royauté 

et au règne des rois établis. C’est cet esprit qui combattit la 

royauté de Christ et fit périr toute une génération d’enfants en 

Israël. Des personnes appelées à manifester la royauté dans 

l’église ou dans la nation y sont parvenu très difficilement à 

cause d’Athalie. Des rois ont été remplacés et leur place 

donnée aux médiocres pour que le peuple ne soit pas 

épanoui. Parfois c’est l’épouse du souverain qui est possédée 

par cet esprit et exerce une influence négative sur son règne 

pour perdre le peuple. Un peuple mal dirigé est conduit à la 

ruine. 
 

PRIONS : 
 

a) Je détruis par le feu de Dieu tout esprit d’Athalie qui 

s’est dressé contre la manifestation de mon règne au 

nom de Jésus. 2 Roi 11 : 1 

b) Seigneur envoie tes anges pour organiser la sécurité de 

mon appel à la royauté contre toute dévastation 

d’Athalie au nom de Jésus. 2 Roi 11 : 2 
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c) Que je sois dérobé du regard assassin de toute force 

néfaste d’Athalie contre mon ministère et mon appel et 

nourri par les anges dans le lieu que tu as choisi par 

ton amour pour moi au nom de Jésus Christ. 2 Roi 11 : 

2b 

d) Seigneur, préserve-moi de la précipitation dans le 

ministère pour le succès de l’œuvre placée en moi au 

nom de Jésus Christ. 2 Roi 11 : 3 

e) Seigneur cache moi dans la pierre à 7 yeux pendant 

qu’Athalie règne encore dans le pays et la nation au 

nom de Jésus Christ. 2 Roi 11 : 3b 

f) Je déclare la déstabilisation de tout gouvernement 

hérodien infecté par l’esprit d’Athalie qui se dresse 

volontairement contre toute nouvelle royauté manifesté 

de Dieu au nom élevé de Jésus Christ. Mathieu 2 : 3 

g) Seigneur couvre le secret de toute manifestation royale 

dans le sang de Jésus contre Athalie et ses adeptes 

hérodiens au nom de Jésus. Mathieu 2 : 4 

h) Père ! Je te rends grâce de ce que tu caches la 

manifestation de la royauté divine aux sages et aux 

nobles de ce monde pour la gloire de ton saint nom. 

Matthieu 2 : 6 

i) Je perse par l’épée de la parole de vie, les yeux de tout 

mage sorcier dont la mission est d’aider Athalie et 

Hérode à débusquer les nouveaux rois au nom de 

Jésus. Matthieu 2 : 8 

j) Je brise tout miroir cabalistique, tour de contrôle, 

lunette cosmique et boule de cristal utilisée par les 

mages au service d’Athalie pour épier et perdre les rois 

appelés et élus de Dieu au nom guerrier de Jésus 

Christ. Matthieu 2 : 10 

k) Que tout missionnaire d’Athalie dans ma vie change 

d’avis poussé par ton doigt suprême et souverain sur 
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chaque décision et chaque acte au nom de Jésus. 

Mathieu 2 : 12 

l) Seigneur, que ta suprématie arrête la folie meurtrière 

et aveugle d’Athalie et d’Hérode sur le peuple de ton 

amour au nom de Jésus. Matthieu 2 : 16 

m) Continue de prier contre l’esprit d’Athalie dans la 

direction du saint esprit. 
 

- L’esprit de Tyr : esprit de matérialisme et de cupidité 

financière 
 

Psaumes 45 :13 «13Et, avec des présents, la fille de 

Tyr, Les plus riches du peuple rechercheront ta faveur » 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur délivre tes serviteurs de la cupidité financière 

et du matérialisme qu’ils ont placé comme l’alpha et 

l’oméga de leur action évangélique au nom de Jésus 

christ. Psaumes 45 : 13 

b) Continue la prière dans la direction du saint esprit. 
 

- Jézabel : esprit de manipulation, de contrôle, de 

domination. 
 

1 Roi 16 : 31 «31Et comme si c’eût été pour lui peu de 

chose de se livrer aux péchés de Jéroboam, fils de 

Nebath, il prit pour femme Jézabel, fille d’Ethbaal, roi 

des Sidoniens, et il alla servir Baal et se prosterner 

devant lui. » et 2 Roi 9 :30 «30Jéhu entra dans Jizreel. 

Jézabel, l’ayant appris, mit du fard à ses yeux, se para 

la tête, et regarda par la fenêtre. » 
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PRIONS : 
 

a) Tout esprit de Jézabel qui conduit l’église à adorer les 

idoles et à se livrer à l’impudicité, je l’anéanti au nom 

de Jésus Christ. 1 Roi 16 : 31 

b) Je déclare que soit jugé tout serviteur de Dieu dont 

l’évangile servi à la Nation est une séduction inspirée 

par sa maîtresse Jézabel dont il a été séduit et amorcé 

par ses multiples convoitises charnelles au nom de 

Jésus Christ. 2 Roi 9 : 30 

c) Continue à prier et à déclarer contre l’esprit de Jézabel 

dans la direction du saint esprit. 

 

- Caïn : esprit de jalousie familiale, de meurtre 

fratricide. 
 

Genèse 4 : 3 à 8 « 3Au bout de quelques temps, Caïn fit à 

l’Éternel une offrande des fruits de la terre; 4et Abel, de 

son côté, en fit une des premiers-nés de son troupeau et 

de leur graisse. L’Éternel porta un regard favorable sur 

Abel et sur son offrande; 5mais il ne porta pas un regard 

favorable sur Caïn et sur son offrande. Caïn fut très 

irrité, et son visage fut abattu. 6Et l’Éternel dit à Caïn: 

Pourquoi es-tu irrité, et pourquoi ton visage est-il 

abattu? 7Certainement, si tu agis bien, tu relèveras ton 

visage, et si tu agis mal, le péché se couche à la porte, et 

ses désirs se portent vers toi: mais toi, domine sur 

lui. 8Cependant, Caïn adressa la parole à son frère Abel; 

mais, comme ils étaient dans les champs, Caïn se jeta 

sur son frère Abel, et le tua. » 
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PRIONS : 
 

a) Délivre ma famille de tout esprit de Caïn au nom de 

Jésus Christ. Genèse 4 : 3 à 8 

b) Je viens assainir mes fondations ancestrales de toute 

voix du sang versé par l’esprit de Caïn et qui accuse 

encore jusqu’aujourd’hui. Genèse 4 : 10 

c) Continue à prier contre l’esprit de Caïn dans la 

direction du Saint esprit. 

 

- Délila : esprit de séduction 
 

Juges 16 : 4 à 6 « 4Après cela, il aima une femme dans la 

vallée de Sorek. Elle se nommait Delila. 5Les princes des 

Philistins montèrent vers elle, et lui dirent: Flatte-le, 

pour savoir d’où lui vient sa grande force et comment 

nous pourrions nous rendre maîtres de lui; nous le 

lierons pour le dompter, et nous te donnerons chacun 

mille et cent sicles d’argent. 6Delila dit à Samson: Dis-

moi, je te prie, d’où vient ta grande force, et avec quoi il 

faudrait te lier pour te dompter. » 
 

PRIONS : 
 

a) Je prie ô père contre tout esprit de Délila qui pousse au 

suicide en conduisant l’âme des élus infectés et 

tourmentés par ses sollicitations à s’impatienter à la 

mort. Juges 16 : 16 

b) Je juge à la porte de ma vie tout Délila envoyé par les 

philistins ennemis de mon règne et dont le but est de 

me rendre aveugle en crevant mes yeux spirituels au 

nom de Jésus. Juges 16 : 21 je démantèle par le doigt 

de Dieu tout complot monté contre moi par mes 

ennemis et dont Délila est le vecteur au nom de Jésus. 
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c) Continue à prier contre Délila dans la direction du 

saint esprit. 

 

-  Sanballat, Tobija et Guéschem : esprit qui se lève 

contre l’avancement de l’œuvre de Dieu. 
 

Néhémie 4 : 1 et 7 « 1Lorsque Sanballat apprit que 

nous rebâtissions la muraille, il fut en colère et très 

irrité. 2Il se moqua des Juifs, et dit devant ses frères et 

devant les soldats de Samarie: A quoi travaillent ces 

Juifs impuissants? Les laissera-t-on faire? Sacrifieront-

ils? Vont-ils achever? Redonneront-ils vie à des pierres 

ensevelies sous des monceaux de poussière et consumées 

par le feu? 3Tobija, l’Ammonite, était à côté de lui, et il 

dit: Qu’ils bâtissent seulement! Si un renard s’élance, il 

renversera leur muraille de pierres! 4Écoute, ô notre 

Dieu, comme nous sommes méprisés! Fais retomber leurs 

insultes sur leur tête, et livre-les au pillage sur une terre 

où ils soient captifs. 5Ne pardonne pas leur iniquité, et 

que leur péché ne soit pas effacé de devant toi; car ils 

ont offensé ceux qui bâtissent. 6Nous rebâtîmes la 

muraille, qui fut partout achevée jusqu’à la moitié de sa 

hauteur. Et le peuple prit à cœur ce travail. 7Mais 

Sanballat, Tobija, les Arabes, les Ammonites et les 

Asdodiens, furent très irrités en apprenant que la 

réparation des murs avançait et que les brèches 

commençaient à se fermer. » ; Néhémie 6 : 1 à 2 « 1Je 

n’avais pas encore posé les battants des portes, lorsque 

Sanballat, Tobija, Guéschem, l’Arabe, et nos autres 

ennemis apprirent que j’avais rebâti la muraille et qu’il 

n’y restait plus de brèche. 2Alors Sanballat et Guéschem 

m’envoyèrent dire: Viens, et ayons ensemble une entrevue 
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dans les villages de la vallée d’Ono. Ils avaient médité de 

me faire du mal. » 
 

PRIONS : 
 

a) Je juge tout esprit d’irritation qui se dresse contre le 

succès de l’œuvre de Dieu dans ma vie au nom de 

Jésus Christ. Néhémie 4 : 1 

b) Quelles que soient les raisons que se donnent 

Sanballat et Guéschem pour me faire du mal à cause 

de mon engagement à servir Jésus, je déclare les 

œuvres paralysées au nom de Jésus Christ. Néhémie 

6 : 2 

c) Continue à prier contre les esprits de promotion de la 

stagnation spirituelle suivant la révélation du saint 

esprit. 

 

- Mamon : esprit de l’économie et du business à 

outrance. 
 

Mathieu 6 : 24 « 24Nul ne peut servir deux maîtres. Car, 

ou il haïra l’un, et aimera l’autre; ou il s’attachera à 

l’un, et méprisera l’autre. Vous ne pouvez servir Dieu et 

Mamon. » Même les anciens hommes de Dieu oints 

n’échappent pas au Dieu argent. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur use de clémence envers tes ministres et 

délivre les des griffes du dieu argent : Mamon, au nom 

sanctifié de Jésus Christ. 

b) Continue à prier pour la délivrance des cœurs infectés 

par Mamon suivant l’orientation du saint esprit. 

 

- Baal : esprit de la religion. 
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Juges 2 : 11 à 13 « 11Les enfants d’Israël firent alors ce 

qui déplaît à l’Éternel, et ils servirent les Baals. 12Ils 

abandonnèrent l’Éternel, le Dieu de leurs pères, qui les 

avait fait sortir du pays d’Égypte, et ils allèrent après 

d’autres dieux d’entre les dieux des peuples qui les 

entouraient; ils se prosternèrent devant eux, et ils 

irritèrent l’Éternel. 13Ils abandonnèrent l’Éternel, et ils 

servirent Baal et les Astartés. » C’est cet esprit qui suscite 

la prolifération des dénominations religieuses dans nos villes 

et campagnes dont le plan est d’éloigner le chrétien de Dieu et 

de sa parole. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur sauve l’Eglise de Jésus de la main 

dévastatrice des dénominations religieuses, vecteur 

d’égarement et d’introduction du levain de prostitution 

dans la bergerie et de la promotion de Baal par tout 

vent de doctrine qui les distingue les unes les autres, 

s’éloignant de ta parole par la recherche des clients 

acquis à leur marque de fabrique au nom incorruptible 

de Jésus Christ. Juges 2 : 11 à 13 

b) Seigneur révèle toi à la nation chrétienne et qu’elle 

comprenne que tu as toi-même prêché un message 

contestataire face aux principaux sacrificateurs qui 

étaient établis dans les synagogues et que tu n’en as 

pas construit une au nom de jésus. Matthieu 9 : 35 et 

10 : 17 

c) Seigneur délivre l’Eglise de la multiplication des 

synagogues prisons spirituelles dans lesquelles 

prospèrent les religieux dans les ténèbres de la 

révélation profonde du royaume de Dieu. Actes 19 : 8 

d) Continue à prier dans l’orientation de l’esprit saint 

contre la religion. 
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- Béelzébul : esprit de l’éducation 
 

C’est l’esprit des faux enseignements. Matthieu 10 : 25 à 

27 « 25Il suffit au disciple d’être traité comme son 

maître, et au serviteur comme son seigneur. S’ils ont 

appelé le maître de la maison Béelzébul, à combien plus 

forte raison appelleront-ils ainsi les gens de sa 

maison! 26Ne les craignez donc point; car il n’y a rien de 

caché qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne 

doive être connu. 27Ce que je vous dis dans les ténèbres, 

dites-le en plein jour; et ce qui vous est dit à l’oreille, 

prêchez-le sur les toits. » 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur établi des enseignants dévoués qui feront 

taire Béelzébul par un enseignement sans détour 

conforme à ta parole et à ta volonté au nom de Jésus. 

Matthieu 10 : 25 à 27 

b) Continue à prier dans la direction que te donne le saint 

esprit contre Béelzébul et ses agents les faux docteurs. 

 

-  Le Léviathan : esprit de déception, de mensonge et de 

fausses promesses. 
 

Esaïe 27 : 1 « 1En ce jour, l’Éternel frappera de sa 

dure, grande et forte épée Le Léviathan, serpent fuyard, 

Le Léviathan, serpent tortueux; Et il tuera le monstre qui 

est dans la mer. » l’un des grands instruments de 

destruction des âmes actuellement est l’esprit de déception 

qui se repend chez les enfants de Dieu. Le sentiment de 

suicide est entretenu par les non réalisations et autres 

mensonges. 
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PRIONS : 
 

a) Père ! que tout Léviathan qui agite les eaux de nos vies 

par des déceptions, le mensonge et les fausses 

promesses, soit tué par ta main forte au nom de Jésus 

Christ. Esaïe 27 : 1 

b) Continue dans la prière comme t’inspire le saint esprit. 
 

- Python : esprit qui combat le ministère par la voyance. 
 

Si le python se trouvait chez les marabouts, voyants et 

autres devins, il est fort de constater que ces pythons 

arborent des robes pastorales, lisent la bible et prêchent dans 

nos églises. Dans le livre d’Actes, Paul avait délivré la femme à 

l’esprit de python (Actes 16 : 16 à 18 «16Comme nous 

allions au lieu de prière, une servante qui avait un esprit 

de Python, et qui, en devinant, procurait un grand profit 

à ses maîtres, vint au-devant de nous, 17et se mit à nous 

suivre, Paul et nous. Elle criait: Ces hommes sont les 

serviteurs du Dieu Très-Haut, et ils vous annoncent la 

voie du salut. 18Elle fit cela pendant plusieurs jours. 

Paul fatigué se retourna, et dit à l’esprit: Je t’ordonne, 

au nom de Jésus-Christ, de sortir d’elle. Et il sortit à 

l’heure même ». Aujourd’hui ce sont les serviteurs à l’esprit 

du python qui organisent les séances de délivrance très 

médiatisées pour chercher leur argent, distraire la galerie et 

se moquer de l’évangile du seigneur qui souffre entre les 

mains d’une église désorientée et très intéressée par l’argent 

facile. Au finish les mêmes qu’on délivre depuis sont toujours 

là et personne ne s’interroge sur la véracité de ces séances de 

comédie. Le python est précédé par des esprits de voile qui 

disposent les cœurs à accepter toutes sortes d’humiliation 

grossières au nom de la délivrance. Les adeptes du python se 

recrutent parmi les clients du marabout mal enseignés qui 
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peuplent les salles des différentes dénominations religieuses. 

L’ère du python c’est maintenant et il est au sommet de sa 

gloire. C’est ce temps que Daniel décrit en son septième 

chapitre comme étant celui où des dix cornes du diable, il 

fera tomber trois pour n’avoir que sept comme l’agneau de 

Dieu.(Daniel 7 : 20). Ceux qui pensaient que le diable a peur 

de la bible se trompent. Il la connait parfaitement et l’utilise 

comme son code pénal d’accusation et de réclamation des 

âmes devant le tribunal de Dieu. Avec le python il prophétise 

et dit des choses très avérées, qui sont directement attaquées 

par l’esprit de pollution en lui. 
 

PRIONS : 
 

a) Délivre ô père ! l’Eglise de la présence des serviteurs du 

python qui l’envahissent et la détruisent au nom de 

Jésus Christ. Daniel 7 : 20 

b) Continue à prier dans la direction du saint esprit 

contre l’esprit du python. 

 

- Apollyon ou Abaddon : esprit de l’abîme 
 

C’est l’ange déchu de l’abîme (Apocalypse 9 : 11 «11Elles 

avaient sur elles comme roi l’ange de l’abîme, nommé en 

hébreu Abaddon, et en grec Apollyon. » ) il rappelle la 

posture ténébreuse qui règne sur l’homme depuis le 

commencement ; perdu entre l’infiniment grand et l’infiniment 

petit de ses potentialités (Genèse 1 : 2 «2La terre était 

informe et vide: il y avait des ténèbres à la surface de 

l’abîme, et l’esprit de Dieu se mouvait au-dessus des 

eaux. » ). L’esprit d’Apollyon prospère loin de la louange et de 

toute parole porteuse de lumière et d’espoir pour l’homme 

(Jean 1 : 5 «5La lumière luit dans les ténèbres, et les 
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ténèbres ne l’ont point reçue. »). Quand une âme vit sous 

son emprise sa vie est jonchée d’avortement. 
 

PRIONS : 
 

a) Je juge sur ma vie tout esprit d’avortement des 

promesses au nom de Jésus. Jean 1 : 5 

b) Que tout ange déchu qui gouverne l’abîme soit chassé 

par le doigt de Dieu sur ma vie au nom de Jésus. 

Apocalypse 9 : 11 

c) Continue à prier contre Appollyon tel que t’inspire le 

saint esprit. 

 

- Absinthe : esprit d’amertume et de désespoir 
 

L’espoir fait vivre et l’espérance entretient la vertu. Le 

séjour dans la ville de Jéricho était bon ; mais les eaux 

étaient mauvaises et le pays stérile (2 Roi 2 : 21 «21Il alla 

vers la source des eaux, et il y jeta du sel, et dit: Ainsi 

parle l’Éternel: J’assainis ces eaux; il n’en proviendra 

plus ni mort, ni stérilité.» ).L’Absinthe tue en corrompant 

les eaux des vies et des destinées (Apocalypse 8 : 11 «11Le 

nom de cette étoile est Absinthe; et le tiers des eaux fut 

changé en absinthe, et beaucoup d’hommes moururent 

par les eaux, parce qu’elles étaient devenues amères. » ) 
 

PRIONS : 
 

a) Que toute source d’amertume dans ma vie soit jugée 

par le feu de Dieu au nom de Jésus. Apocalypse 8 : 11 

b) Délivre-moi de tout contact d’Absinthe qui rend amère 

et mortel les eaux de toute vie au nom de Jésus. 

Apocalypse 8 : 11 

c) Continue à prier dans la direction que te donne le saint 

esprit. 
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G3-LES ESPRITS MECHANTS 
 

-  Moloc : esprit d’avortement des enfants et des projets, 

de sorcellerie familiale. 
 

Jérémie 32 : 35 « 35Ils ont bâti des hauts lieux à Baal 

dans la vallée de Ben-Hinnom, Pour faire passer à Moloc 

leurs fils et leurs filles: Ce que je ne leur avais point 

ordonné; Et il ne m’était point venu à la pensée Qu’ils 

commettraient de telles horreurs Pour faire pécher 

Juda. » 
 

PRIONS : 
 

a) Délivre ton peuple de la contagion diabolique de Moloc 

qui installe dans plusieurs localités les sacrifices des 

membres des familles pour avoir richesses et privilèges 

auprès de Baal au nom de Jésus. Jérémie 32 : 35 

b) Continue à déclarer contre Moloc suivant l’inspiration 

que t’accorde le saint esprit. 

 

- L’ivresse : esprit d’alcoolisme. 
 

1 Samuel 25: 37 « 37Mais le matin, l’ivresse de Nabal 

s’étant dissipée, sa femme lui raconta ce qui s’était 

passé. Le cœur de Nabal reçut un coup mortel, et devint 

comme une pierre. » 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur délivre contre l’esprit d’ivresse ton peuple au 

nom de Jésus. 1 Samuel 25 : 37 

b) Continue à prier suivant la voie du saint esprit contre 

l’ivresse. 
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- Sodome et Gomorrhe : esprit d’homo sexualité, de 

lesbianisme et d’inceste. 
 

Genèse 19 : 5 «5Ils appelèrent Lot, et lui dirent: Où 

sont les hommes qui sont entrés chez toi cette nuit? Fais-

les sortir vers nous, pour que nous les connaissions. » Et 

Genèse 19 : 32 « 32Viens, faisons boire du vin à notre 

père, et couchons avec lui, afin que nous conservions la 

race de notre père. » 
 

PRIONS : 
 

a) Père ! délivre les hommes et les femmes de cette 

génération contre toutes sectes sexuelles inspirées de 

l’esprit de Sodome et Gomorrhe au nom de Jésus. 

Genèse 19 : 5 

b) Continue à prier tel que te dis le saint esprit. 
 

H- LA CHAUDIERE ET LE VOILE SATANIQUE 
 

Plusieurs ont fait des rites avec des pots, ont brulé des 

animaux et se sont partagés les portions, ont fait des 

alliances scellées par le feu. Les chaudières sataniques sont 

des prisons d’affliction géo localisable. Une personne dira 

que « son mal commence souvent dans telle ville ». Une 

personne qui vit sous embargo de la chaudière est la proie de 

tous et même de son Bailleur. Il va chercher et ne tomber que 

sur une maison qui va le tourmenter). (Ezéchiel 

11 :11 «11C’est pourquoi ainsi parle l’Éternel: Voici, je 

vais faire venir sur eux des malheurs Dont ils ne 

pourront se délivrer. Ils crieront vers moi, Et je ne les 

écouterai pas. » et Jérémie 1 : 13 «13La parole de l’Éternel 

me fut adressée une seconde fois, en ces mots: Que vois-

tu? Je répondis: Je vois une chaudière bouillante, du 

côté du septentrion.»). 
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La chaudière satanique est une sphère de contrôle et 

de souffrance quotidienne, qui se prolonge dans le futur. C’est 

un embargo composé d’afflictions sur l’épanouissement de la 

personne affectée. 
 

Le voile nous ferme accès à la visitation divine 

(Lamentation 3 : 44 « 44Tu t’es enveloppé d’un nuage, Pour 

fermer accès à la prière. »). Une personne voilée est oublié 

des cœurs quand on veut lui faire du bien. Certains voiles 

sont des masques qui éloignent les bonnes opportunités. 

L’impie qui prophétise avec ruse pour dépouiller (Job 9 : 24 

« 24La terre est livrée aux mains de l’impie; Il voile la 

face des juges. Si ce n’est pas lui, qui est-ce donc?») est 

dangereux et même si ce qu’il dit est vrai, la manifestation 

devient un problème. Ce même voile persiste dans la vie de 

ceux qui appliquent la loi en se focalisant sur les dix 

commandements, reléguant la grâce à une fable (2 

Corinthiens 3 : 15 à 16 «15Quand je serais juste, je ne 

répondrais pas; Je ne puis qu’implorer mon juge.16Et 

quand il m’exaucerait, si je l’invoque, Je ne croirais pas 

qu’il eût écouté ma voix, »). Le voile est ainsi un instrument 

de limitation à l’épanouissement imposé par l’ennemi jusque 

dans certaines dénominations. Il y a des voiles territoriaux 

qui attaquent des familles et des nations entières. Ces voiles 

sont comme des programmes qui sont exécutés par saisons 

sur un ensemble. La musique mondaine est un module du 

voile territorial. La culture d’un peuple permet de mesurer 

son imprégnation par des voiles sataniques et des voiles 

coloniaux de la domination étrangère. Les programmes 

radiophoniques et télévisés, internet et les autres médias 

transportent et répandent le voile. L’impie dans l’église est un 

tisserand de voile, possédé par l’esprit de l’araignée, l’impie 

est de nature paresseux et manipulateur. Il ne travaille pas, 
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utilise la fourchette à trois dents pour se servir chez tous 

ceux qui tombent dans sa toile de ruse, d’évangélisation 

commerciale à son propre service. L’esprit de l’araignée est au 

milieu de nous et les leaders de l’église en sont infectés. C’est 

pourquoi les chrétiens sont régulièrement dans un constat 

qu’ils n’ont pas été bénis, mais dépouillés par le ministère de 

leur leader spirituel. Le voile international vient des 

institutions onusiennes ou de Bretton woods, du club de 

Rome etc qui sont des activateurs de la communauté 

internationale. La vérité c’est qu’ils n’ont pas de puissance 

face au chrétien né de nouveau. La totalité de la puissance se 

trouve dans les sept cornes de l’agneau et non dans les dix 

que porte le diable et son système de domination mondiale. 

Les guerres sont déclenchées dans le monde dans les zones 

où le voile s’est assez épaissi au point de réveiller l’esprit de 

Caïn qui sommeille dans l’homme qui ne connait pas Christ 

(Genèse 4 : 8 «8Cependant, Caïn adressa la parole à son 

frère Abel; mais, comme ils étaient dans les champs, 

Caïn se jeta sur son frère Abel, et le tua. »). 
 

Voiler les peuples pour déclencher les guerres est un 

objectif de stratégie globale issue de Nimrod depuis Babel. Ce 

voile permet de faire prospérer Babylone spirituel, Babylone 

économique, Babylone politique et Babylone religion globale. 
 

PRIONS : 
 

a) Je brise tout pot dans lequel ma vie est séquestrée et 

qui me fait vivre sous embargo au nom de Jésus 

Christ. Ezéchiel 11 : 11 

b) Je sors ma vie de toute chaudière bouillante au nom de 

Jésus. Jérémie 1 : 3 
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c) Je déchire sur ma vie tout voile satanique imposé par 

la religion et qui empêche que je sois visité par Dieu au 

nom de Jésus. Lamentation 3 : 44 

d) Délivre-moi de tout impie dans l’église qui a tendu sa 

toile telle une araignée pour me détourner du chemin 

de mon élévation à son profit au nom de Jésus. Job 9 : 

24 

e)  Sors moi de toute école qui enseigne le mensonge 

pour épaissir le voile sur ma vie afin de me déchoir de 

la grâce au nom de Jésus. 2 Corinthiens 3 : 15 à 16 

f) Affranchis l’homme de tout voile destructeur qui 

installe un esprit de prédation sur la société et la 

nation au nom de Jésus Christ. Genèse 4 : 8 

g) Continue à prier contre les formes de chaudière et de 

voile suivant l’orientation du saint esprit. 
 

I- L’AGNEAU FAMILIER 
 

Qui a attaché l’agneau familier au pieu ? Cette forme 

de prison sournoise est la résultante d’un complot familial 

(Jérémie 11 : 19 « 19J’étais comme un agneau familier 

qu’on mène à la boucherie, Et j’ignorais les mauvais 

desseins qu’ils méditaient contre moi: Détruisons l’arbre 

avec son fruit! Retranchons-le de la terre des vivants, Et 

qu’on ne se souvienne plus de son nom! »). Les oncles vous 

font du « bien », vos propres parents vous passent par le feu 

(Deutéronome 18 : 10 « 10Qu’on ne trouve chez toi 

personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, 

personne qui exerce le métier de devin, d’astrologue, 

d’augure, de magicien,»). L’agneau familier est le « fardeau » 

conscient de la famille, un autel de prospérité pour les autres 

(souvent des enfants trisomiques, aliénés etc..). L’agneau est 

entretenu pour ce qui ne lui profite pas, son profit n’est la 

préoccupation de personne. Il doit produire pour les autres de 
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la laine, du lait, de la viande etc. C’est à cette condition qu’il 

peut avoir la « paix ». J’ai vu des fonctionnaires et cadre 

d’entreprises qui sont des agneaux familiers pour leur famille. 

L’agneau familier est un esclave familial « labannique » ou 

non. C’est aussi le fou de la famille qu’il n’est pas autorisé de 

délivrer car la ruine des autres sera grande. Certaines femmes 

possèdent leur fille par des pratiques de sorcellerie pour faire 

d’elles leur agneau familier dans la maison de leur mari, 

ruinant ainsi la vie de ces dernières. 
 

PRIONS : 
 

a) Je disloque tout complot familial ne venant pas du très 

haut pour assurer mon élévation au nom de Jésus 

Christ. Genèse 37 : 20 

b) Je sors de toute sorcellerie familiale qui m’a identifié 

comme leur agneau familier au nom de Jésus. Jérémie 

11 : 19 

c) Je déclare l’échec de toute magie noire sur ma vie qui a 

vocation à me transformer en fontaine satanique de 

richesse de la famille par ma destruction et la vente de 

mon étoile à Moloc au nom de Jésus Christ. 

Deutéronome 18 : 10 

d) Continue à prier selon l’orientation divine par le saint 

esprit contre l’esprit de l’agneau familier sur ta vie. 
 

J- LES HOMMES TOTEMS 
 

Lorsque je vis des immeubles habités par des animaux, 

il s’agissait bien des hommes totems (1 Corinthiens 15 : 38 à 

40 « 38puis Dieu lui donne un corps comme il lui plaît, et 

à chaque semence il donne un corps qui lui est 

propre. 39Toute chair n’est pas la même chair; mais 

autre est la chair des hommes, autre celle des 
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quadrupèdes, autre celle des oiseaux, autre celle des 

poissons. 40Il y a aussi des corps célestes et des corps 

terrestres; mais autre est l’éclat des corps célestes, autre 

celui des corps terrestres. »). Ce sont eux qui reviennent 

chaque soir pour détruire les semences divines en nous 

(Psaumes 59 : 7 «7Ils reviennent chaque soir, ils hurlent 

comme des chiens, Ils font le tour de la ville. »). Ce sont 

eux malheureusement qui ont le pouvoir de décision dans nos 

villes et même dans nos dénominations religieuses. Faisant de 

la ville une chaudière et des hommes des viandes dans la 

chaudière. Les difficultés multiples viennent de cette nature. 

Mais il ne sera plus ainsi (Ezéchiel 11 : 7 à 11 «7C’est 

pourquoi ainsi parle le Seigneur, l’Éternel: morts que 

vous avez étendus au milieu d’elle, C’est la viande, et 

elle, c’est la chaudière; Mais vous, on vous en fera sortir. 

8Vous avez peur de l’épée, Et je ferai venir sur vous 

l’épée, Dit le Seigneur, l’Éternel. 9Je vous ferai sortir du 

milieu d’elle, Je vous livrerai entre les mains des 

étrangers, Et j’exercerai contre vous mes jugements. 

10Vous tomberez par l’épée, Je vous jugerai sur la 

frontière d’Israël, Et vous saurez que je suis l’Éternel. 

11La ville ne sera pas pour vous une chaudière, Et vous 

ne serez pas la viande au milieu d’elle: C’est sur la 

frontière d’Israël que je vous jugerai.»). Dans l’église ces 

hommes totems sont des impies (Job 24 : 11,16 et 21 

« 11Dans les enclos de l’impie ils font de l’huile, Ils 

foulent le pressoir, et ils ont soif;… 16La nuit ils forcent 

les maisons, Le jour ils se tiennent enfermés; Ils ne 

connaissent pas la lumière. 21Lui qui dépouille la femme 

stérile et sans enfants, Lui qui ne répand aucun bienfait 

sur la veuve!…»). La redistribution des richesses ne peut 

avoir lieu qu’avec leur renversement, et l’élection d’une classe 

de dirigeant conforme à la volonté de Dieu. Les hommes 
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totems luttent à l’établissement diabolique d’un nouvel ordre 

mondial qui leur sera soumis. 
 

PRIONS : 
 

a) Je me déconnecte de tout corps qui m’a été donné dans 

le royaume de l’esprit par le sang de Jésus répandu sur 

ma terre. 1 Corinthiens 15 : 38 à 40 

b) Je détruis en moi le corps de la sorcellerie, de la bête et 

de la sirène des eaux et j’accepte le corps de Christ au 

nom de Jésus. 1 Corinthiens 15 : 38 à 40 

c) Je détruis en moi la nature adamique qui me donne le 

pouvoir d’abriter des totems pour ma chute et je me 

frotte avec du sel de la sanctification au nom de Jésus 

Christ. Genèse 3 : 8 et 21 

d) J’anéantis par le sang de l’agneau immolé le pouvoir 

des hommes totems sur ma ville et la nation au nom de 

Jésus. Psaumes 59 : 17 

e) Je chasse de ma vie et de ma terre toute image 

totémique qui ralentit ma foi par les voyages astraux 

périlleux et m’éloigne des œuvres du saint esprit au 

nom de Jésus. 1 Corinthiens 15 : 38 à 40 

f) Je détruis les œuvres de l’impie totémique sur ma vie 

au nom de Jésus. Job 24 : 11 

g) Je détruis tout mystère de contagion satanique par voie 

de totem et de couche de nuit qui milite en ma 

défaveur pendant le jour et pendant la nuit au nom de 

Jésus. Job 24 : 16 

h) Tout homme totem dans l’église et dans ma vie qui 

dévore le fruit de mes entrailles dans le monde 

spirituel, je le juge par le feu du saint esprit au nom de 

Jésus Christ. Job 24 : 21 

i) Continue la prière dans la direction où te conduit le 

saint esprit. 
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K- LE MANTEAU SACERDOTAL 
 

Le manteau sacerdotal est révélé, hérité, transmissible, 

(2 Roi 22 : 14 «14Le sacrificateur Hilkija, Achikam, Acbor, 

Schaphan et Asaja, allèrent auprès de la prophétesse 

Hulda, femme de Schallum, fils de Thikva, fils de 

Harhas, gardien des vêtements. Elle habitait à 

Jérusalem, dans l’autre quartier de la ville.»), Hulda était 

prophétesse, elle était liée au gardien du vêtement. Le 

vêtement est présent et peut ne pas se révéler sur toutes les 

générations. Il y’a le revêtement selon l’ordre d’Aaron qui suit 

une lignée de serviteurs et qui est transmissible par héritage, 

mais il y a aussi le revêtement selon l’ordre de Melchisédek 

qui est une grâce exceptionnelle (Esther 8 : 15 «15Mardochée 

sortit de chez le roi, avec un vêtement royal bleu et 

blanc, une grande couronne d’or, et un manteau de 

byssus et de pourpre. La ville de Suse poussait des cris 

et se réjouissait.»), la généalogie du christ en témoigne 

aisément. Des personnes sorties de nulle part peuvent être 

établies au sacerdoce par sa grâce extrême. Le manteau 

lévitique doit être aboli par le manteau de Melchisédek car 

c’est ce second manteau qui subsiste éternellement (Hébreux 

5 : 6 «6Comme il dit encore ailleurs: 
 

Tu es sacrificateur pour toujours, selon l’ordre de 

Melchisédek.»). Ce sont des choses très difficiles à expliquer 

même pour ceux qui en reçoivent la révélation (Hébreux 5 : 10 

à 11 «10Dieu l’ayant déclaré souverain sacrificateur 

selon l’ordre de Melchisédek.11Nous avons beaucoup à 

dire là-dessus, et des choses difficiles à expliquer, parce 

que vous êtes devenus lents à comprendre.»). Il s’agit là de 

la nourriture solide pour les fils de Dieu (Hébreux 5 : 14 

«14Mais la nourriture solide est pour les hommes faits, 

pour ceux dont le jugement est exercé par l’usage à 
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discerner ce qui est bien et ce qui est mal.») et non le lait 

servi aux enfants de Dieu (Hébreux 5 : 13 «13Or, quiconque 

en est au lait n’a pas l’expérience de la parole de justice; 

car il est un enfant. »). Ce sont les fils qui héritent et non les 

enfants embrigadés dans les différentes prisons de leurs 

tuteurs. Que Dieu élève chaque lecteur de ce livre à la 

dimension de fils pour son œuvre. Elisée avait la révélation du 

plan de Dieu dans la vie de son père spirituel (2 Roi 2 : 

5 « 5Les fils des prophètes qui étaient à Jéricho 

s’approchèrent d’Élisée, et lui dirent: Sais-tu que 

l’Éternel enlève aujourd’hui ton maître au-dessus de ta 

tête? Et il répondit: Je le sais aussi; taisez-vous. »). Il ne 

pouvait pas être emporté par tout vent de doctrine qui 

sévissait en son temps à cause de la révélation d’un père 

spirituel qui part au ciel et non en brousse ; derrière la 

montagne ou dans l’eau. Que le seigneur déconnecte les 

serviteurs appelés des pères spirituels qui ne vont pas au ciel. 

La révélation du père spirituel exact évite les pertes de temps 

dans le ministère, l’égarement spirituel aussi. Voici cinquante 

jeunes prophètes vaillants qui s’activèrent pendant trois jours 

à chercher le père spirituel sans succès (2 Roi 2 : 16 à 17 

«16Ils lui dirent: Voici, il y a parmi tes serviteurs 

cinquante hommes vaillants; veux-tu qu’ils aillent 

chercher ton maître? Peut-être que l’esprit de l’Éternel 

l’a emporté et l’a jeté sur quelque montagne ou dans 

quelque vallée. Il répondit: Ne les envoyez pas. 17Mais ils 

le pressèrent longtemps; et il dit: Envoyez-les. Ils 

envoyèrent les cinquante hommes, qui cherchèrent Élie 

pendant trois jours et ne le trouvèrent point.»). Sûrement 

pour couper un petit morceau de manteau afin de faire des 

miracles avec. Le manteau de Jésus fut discuté et déchiré en 

partage aux faux prophètes qui assistaient à son martyr 

(Marc 14 : 63 «63Alors le souverain sacrificateur déchira 
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ses vêtements, et dit: Qu’avons-nous encore besoin de 

témoins? » et Marc 15 : 24 « 24Ils le crucifièrent, et se 

partagèrent ses vêtements, en tirant au sort pour savoir 

ce que chacun aurait. »). Si vous avez un tel sacrificateur 

pour père, vous courez à votre ruine. Ceux qui n’ont pas 

trouvé le père spirituel véritable sont aujourd’hui allés en 

trouver dans les sectes vaudous en brousse, dans la vallée, 

derrière la montagne ou dans l’eau et le désastre dans la vie 

de l’Eglise est grave. Que la source des eaux d’où découle 

tout manteau communiquant la mort du ministère de la piété 

dans la vie des jeunes serviteurs d’aujourd’hui soit assainie (2 

Roi 2 : 21 «21Il alla vers la source des eaux, et il y jeta du 

sel, et dit: Ainsi parle l’Éternel: J’assainis ces eaux; il 

n’en proviendra plus ni mort, ni stérilité » ). Que tout 

manteau posé par un homme de Dieu sur une ville et une 

nation dont il avait le mandat de délivrance avant de se 

mettre au service de Mamon soit assainie au nom jésus. A la 

lumière de cette révélation du père et du manteau véritable 

que la stérilité soit chassée de la Nation au nom de jésus. 
 

PRIONS : 
 

a) Que le vêtement positif qui a recouvert mes ancêtres 

pendant leur vie se révèle à moi pour mon bonheur au 

nom de Jésus Christ. 2 Roi 22 : 14 

b) Père ! Revêt moi de gloire comme Mardoché en son 

temps au nom de Jésus. Esther 8 : 15 

c) Seigneur par le saint esprit, convainc tes serviteurs de 

ce que le manteau lévitique est aboli sur l’Eglise par le 

manteau de Melchisédek et son usage source de voile 

au nom de Jésus. Hébreux 5 : 6 

d) Par un manteau supérieur venu de ta grâce 

inexplicable pour moi, seigneur établis-moi dans le 
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ministère de l’explication des mystères de Dieu pour le 

salut des âmes séquestrées au nom de Jésus. Hébreux 

5 : 14 

e) Que la proximité du manteau aiguise mes antennes 

spirituelles au nom de Jésus 2 Roi 2 : 5 

f) Sors-moi par le manteau de la spiritualité supérieure 

de toute forme d’enfantillage spirituel au nom de 

Jésus. Hébreux 5 : 13 

g) Délivre par le manteau les jeunes prophètes appelés de 

Dieu des plans déstabilisateurs des donneurs de 

prophéties déviantes au nom de Jésus. 2 Roi 2 : 5 

h) Connecte-moi au manteau du père spirituel qui va au 

ciel et non de celui qui va en brousse ou derrière la 

montagne au nom de jésus. 2 Roi 2 : 16 à 17 

i) Que toute convoitise légère et commerciale par les faux 

prophètes et les bandits de tout bord soit anéantie 

derrière le manteau de christ au nom de Jésus Christ. 

Marc 15 : 24 

j) Seigneur assainis la source de tout manteau sacerdotal 

qui procure la mort à ceux qui s’y connectent au nom 

de Jésus. 2 Roi 2 : 21 
 

L- LE MARIAGE SABBATIQUE 
 

La toute première entité de la société qui est le foyer 

conjugal est la cible des attaques de l’ennemi. Dieu n’a pas 

fait du mariage une prison, mais une zone de repos. Le 

mariage d’Adam et Êve était sabbatique (Genèse 2 : 23 «3Et 

l’homme dit: Voici cette fois celle qui est os de mes os et 

chair de ma chair! On l’appellera femme, parce qu’elle a 

été prise de l’homme.»). Les os et la chair sont deux 

éléments terreux à fonctions différentes, le premier de nature 

solide et rigide est la charpente de la maison, la colonne 
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d’appui, l’épaule qui soutient. C’est une des natures de la 

femme sage qui bâtit son foyer. L’épouse de christ qui est 

l’Eglise et qui rend ministère aux côté de l’époux, l’astre 

brillant du matin. Adam dans son propos était encore revêtu 

de sa complète nature divine au centre de l’univers. Le péché 

n’étant pas consommé et aucune déchéance prononcée. Une 

femme os de son époux, c’est la mission divine de la femme 

auprès de l’homme en qui Dieu a enfui un potentiel infini. 

Des courants doctrinaux trouvent dans cette exclamation 

d’Adam une erreur d’orientation de la femme. Je dirais que ce 

sont eux qui sont dans l’erreur. La femme est bien un os pour 

son mari, étant conçu de l’os de la côte de ce dernier. Le 

second, la chair est une matière molle qui permet de fermer 

les lacunes laissées par la charpente et la colonne dans sa 

rigidité. C’est l’amour qui accompagne et reste très patient 

dans les moments de faiblesses. Il fallut quand le péché entra 

dans le monde, que l’Epoux se face chair pour nous couvrir et 

délivrer par les meurtrissures de sa chair. Waouh ! Quel 

amour ! La femme dans le mariage est la grâce qu’accorde la 

chair de l’époux de l’Eglise à l’humanité tourmentée et 

désorientée par l’accusation du méchant. La chair est la grâce 

schékina qui recouvre l’homme. 
 

La femme avait son ministère d’aide différent de celui 

d’Adam et c’est pourquoi le serpent pouvait la rencontrer seul 

dans une portion du jardin (Genèse 3 : 1 «1Le serpent était 

le plus rusé de tous les animaux des champs, que 

l’Éternel Dieu avait faits. Il dit à la femme: Dieu a-t-il 

réellement dit: Vous ne mangerez pas de tous les arbres 

du jardin? » ). Il n’y a donc pas au regard de l’écriture une 

raison d’étouffer le ministère de la femme par des dogmes et 

des hérésies de tout genre. Le mariage de Nabal et Abigaïl 

était un mariage d’affliction de deux personnes ne partageant 
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pas les mêmes valeurs (1 Samuel 25 :39 «39David apprit 

que Nabal était mort, et il dit: Béni soit l’Éternel, qui a 

défendu ma cause dans l’outrage que m’a fait Nabal, et 

qui a empêché son serviteur de faire le mal! L’Éternel a 

fait retomber la méchanceté de Nabal sur sa tête. David 

envoya proposer à Abigaïl de devenir sa femme.»). Nabal 

qui n’a pas compris que le mariage est sabbatique ne donne 

pas une grande place à la femme pour intervenir dans son 

conflit. Plusieurs hommes ont passé leur vie à combattre leur 

femme. Le mariage n’est pas une compétition entre les époux 

et non plus un ring de boxe. Sortir de la prison du mariage 

n’est pas aisé. 
 

La rencontre avec la femme sabbatique est 

prophétique. En effet plusieurs femmes des patriarches dans 

la bible ont été rencontrées au puits d’eau : Rebecca (Genèse 

24 : 11), Rachel (Genèse 29 : 8 à 9), Séphora (Exode 2 : 16). 

La femme de bénédiction est celle qui est connectée à un 

puits d’eau vive. C’est la victoire sur les encombrements du 

puits qui font de la femme une femme de sabbat. Le puits de 

Rachel était fermé par une grosse pierre qui limitait la 

bénédiction, celui de Séphora par les bergers de Madian qui 

étaient prioritaires. La rencontre au puits de bénédiction avec 

Rebecca était la réponse à la prière et le résultat de la 

marche prophétique qui avait conduit le serviteur d’Abraham 

à ce puits. Jacob et Moïse n’était même pas en train de 

chercher la femme. La femme de sabbat dans leur cas doit 

s’obtenir à l’issu d’une bataille. Jacob doit affronter le rocher 

d’obstacle labanique. Pendant que Moïse chasse les bergers 

Madianites. La délivrance de la femme de sabbat est un 

préalable au mariage. Le mariage est un ministère sacerdotal 

délicat. La sorcellerie familiale peut être la difficulté qui rend 

le puits difficile d’accès tout comme les bergers de Madian 
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peuvent menacer la libre jouissance de l’épouse. Madian 

t’amène à récolter le froment qui n’est pas mûr (Juges 6 : 11 

«11Puis vint l’ange de l’Éternel, et il s’assit sous le 

térébinthe d’Ophra, qui appartenait à Joas, de la famille 

d’Abiézer. Gédéon, son fils, battait du froment au 

pressoir, pour le mettre à l’abri de Madian. » ). Le mariage 

précipité sans délivrance préalable de l’épouse des mains des 

esprits de Madian est une catastrophe. Jéthro était 

sacrificateur de Madian, sur un autel qui n’est pas l’autel du 

Dieu d’Israël. Moïse a chassé les bergers de Madian qui 

retardaient l’accomplissement du mariage. Un gain de temps 

qui lui a valu une bonne introduction dans la belle famille 

(Exode 2 : 18 à 21 «18Quand elles furent de retour auprès 

de Réuel, leur père, il dit: Pourquoi revenez-vous si tôt 

aujourd’hui? 19Elles répondirent: Un Égyptien nous a 

délivrées de la main des bergers, et même il nous a puisé 

de l’eau, et a fait boire le troupeau. 20Et il dit à ses 

filles: Où est-il? Pourquoi avez-vous laissé cet homme? 

Appelez-le, pour qu’il prenne quelque nourriture. 21 »). Je 

pense qu’on ne lui a même plus demandé la dot ! Aujourd’hui 

nous avons les filles du sacrificateur de Madian charnel ; 

familial et les filles du sacrificateur de Madian Spirituel ; le 

faux prophète qui adopte et se fait appeler « papa, Daddi » à 

tort et avec destruction. C’est le pasteur, bouc menteur, qui 

ne sacrifie que pour son ventre, la fourchette à trois dents 

dans la main. Il faut une séparation spirituelle d’une telle 

fiancée de cet autel de sacrifice destructeur et démoniaque 

avant de la sortir de la portion commune familiale du 

sacrificateur madianite de la famille ; l’homme fort du village, 

le mari de nuit etc... 
 

Dans la promesse est né Isaac seul et il a hérité de la 

grâce de son père. Les autres enfants d’Abraham, les 
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ismaélites sortis d’Agar l’égyptienne et les enfants de Ketura 

étaient tous parqués du côté de l’orient. Abraham ne les 

avaient pas laissés les mains vides ; ils avaient reçu des dons. 

Qu’ont-ils fait de ces dons ? Un fils de la promesse cherche la 

femme à l’orient puisque depuis Isaac, il n’en naquit pas dans 

la promesse. La rencontre prophétique de ces femmes de 

l’orient près des puits a toute son importance. Comment ont 

été conservés les dons transférés en orient par Abraham ? 
 

Dans le cas d’Isaac la femme est choisie, non chez les 

fils de l’orient, mais chez le frère d’Abraham. Le choix est 

guidé par le doigt de Dieu (Genèse 24 : 7 «7L’Éternel, le Dieu 

du ciel, qui m’a fait sortir de la maison de mon père et 

de ma patrie, qui m’a parlé et qui m’a juré, en disant: Je 

donnerai ce pays à ta postérité, lui-même enverra son 

ange devant toi; et c’est de là que tu prendras une femme 

pour mon fils. » ) et elle fut bénie avant son départ en 

mariage (Genèse 24 : 60 « 60Ils bénirent Rebecca, et lui 

dirent: O notre sœur, puisses-tu devenir des milliers de 

myriades, et que ta postérité possède la porte de ses 

ennemis! »). La singularité de cette union prophétique 

l’emporte sur les autres. Il n’y en aura plus de cette hauteur. 

Le puits ici est libre d’accès, il n’y a pas une bataille autour 

de ce puits, ni une limitation quelconque. Rebecca est la 

femme sabbatique libérée et affranchie avant le mariage, celle 

qui a la parole et opère des choix conscients (Genèse 24 : 57 à 

59 « 57Alors ils répondirent: Appelons la jeune fille et 

consultons-la. 58Ils appelèrent donc Rebecca, et lui 

dirent: Veux-tu aller avec cet homme? Elle répondit: 

J’irai. 59Et ils laissèrent partir Rebecca, leur sœur, et sa 

nourrice, avec le serviteur d’Abraham et ses gens.»). C’est 

l’Eglise qui règne, celle que christ vient enlever. Une Eglise 

qui possède la porte de ses ennemis et non l’Eglise 
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emprisonnée dans toutes les formes de chaînes possibles. Le 

mariage est la rencontre de l’Eglise avec l’époux. Une épouse 

qui a dans sa cruche non de l’eau sale, mais une parole 

équilibrée venant non de la lettre, mais de l’esprit saint qui 

vivifie et console même les membres couverts par le 

manteau de la mort (Genèse 24 : 67 « 67Isaac conduisit 

Rebecca dans la tente de Sara, sa mère; il prit Rebecca, 

qui devint sa femme, et il l’aima. Ainsi fut consolé Isaac, 

après avoir perdu sa mère. » ) 
 

Rachel était connectée à un puits de séquestration, de 

limitation et dominé par la sorcellerie familiale. C’est le puits 

Labanique de la stérilité et des esprits de retard. Epouser une 

fille de Laban est toujours une épreuve difficile. L’eau est 

disponible, mais l’accès est bloqué par une grosse pierre 

qu’on ne roule que sur la condition d’un rassemblement. 

Faire des enfants avec une fille de Laban passe par une 

délivrance (Genèse 30 : 1 à 2 «1Lorsque Rachel vit qu’elle 

ne donnait point d’enfants à Jacob, elle porta envie à sa 

sœur, et elle dit à Jacob: Donne-moi des enfants, ou je 

meurs! 2La colère de Jacob s’enflamma contre Rachel, et 

il dit: Suis-je à la place de Dieu, qui t’empêche d’être 

féconde? » ). Une fille de Laban utilise même les dieux de son 

père dans ta maison et ta perte (Genèse 31 : 34 «34Rachel 

avait pris les théraphim, les avait mis sous le bât du 

chameau, et s’était assise dessus. Laban fouilla toute la 

tente, et ne trouva rien. » ). Il faut enlever la grosse pierre si 

l’on veut vivre un mariage sabbatique avec une fille de Laban. 
 

La fille du sacrificateur de Madian a un problème avec 

les bergers multiples qui exploitent les eaux de sa vie tantôt 

d’une manière, tantôt d’une autre. Il faut chasser les bergers 

au préalable pour pouvoir l’épouser à temps (Exode 2 : 17 

«17 Les bergers arrivèrent, et les chassèrent. Alors Moïse 
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se leva, prit leur défense et fit boire leur troupeau. » ). 

C’est une femme dont les fruits sont disponibles. La portion 

des dons transférés à Madian en Orient souffre des forces de 

dévoreurs qui se servent avant le mari. Si la fille de Madian 

n’est pas délivrée de ces bergers rencontrés dans la famille, 

l’église, la compagnie etc …, elle n’accèdera pas au mariage 

Sabbatique, mais à une union dévastée d’avance. 
 

Il y a aussi la femme samaritaine que l’époux de l’Eglise 

rencontre au puits et qui a déjà eu cinq maris. Elle est 

connectée à un puits profond d’eau vive dont elle n’a pas la 

révélation sur comment s’en servir (Jean 4 : 11 « 11Seigneur, 

lui dit la femme, tu n’as rien pour puiser, et le puits est 

profond; d’où aurais-tu donc cette eau vive? ») l’Eglise qui 

n’est pas enseignée est bien semblable à cette femme qui ne 

comprend pas la réalité spirituelle des choses de Dieu. Jésus 

vient enlever une Eglise enseignée et affranchie. Elle a une vie 

dispersée et rien que la grâce disponible peu l’arracher des 

griffes de la prostitution. La restauration d’une telle femme 

est un préalable au mariage sabbatique. Une église qui sert 

les cinq maris n’a pas de mari (Jean 4 : 18 « 18 Car tu as eu 

cinq maris, et celui que tu as maintenant n’est pas ton 

mari. En cela tu as dit vrai. »). Le sang de Jésus en 

rectifiant cette tare propulse vers une vie meilleure. La 

rencontre de cette fille de l’orient avec l’époux de l’église 

tranche nette avec les autres rencontres ci-dessus citées. La 

femme samaritaine n’est pas vierge comme Rebecca, Rachel et 

Séphora. Ses attributs tranchent avec la coutume observée en 

matière de mariage, dévastée par les différents vents de 

doctrine qu’elle a pourtant accepté en concubinage, elle reste 

présente au puits. La profondeur de ce puits marque la 

profondeur de la ressource divine en nous tous qui est 

capable de se révéler en sauvant le brigand à la croix pour en 
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faire une épouse. Christ n’est pas venu pour les vierges. Le 

mariage sabbatique est un défi lancé au diable qui doit par 

l’évangile de vérité déménager des territoires dévastés par ses 

œuvres obscures opérant dans la religion, les sept 

dénominations religieuses de l’orient. Dieu a placé un ange 

devant chaque Eglise d’Asie pour encadrer, séparer et greffer 

sur l’olivier de race qu’est l’époux Jésus toutes les épouses 

qui s’approchent du puits de la parole et qui sont disposées à 

devenir évangélistes salées de feu. Le même ange qu’Abraham 

a mandaté d’accompagner son serviteur à la rencontre de 

l’épouse parfaite d’Isaac (Rebecca), pour apprêter son cœur 

est encore là en mission dans l’église et dans le monde pour 

conduire les appelés vers l’époux au moyen de l’évangile 

(Genèse 24 : 7 «7L'Éternel, le dieu du ciel, qui m'a fait 

sortir de la maison de mon père et de ma patrie, qui m'a 

parlé et qui m'a juré, en disant: -même enverra son ange 

devant toi; et c'est de là que tu prends une femme pour 

mon fils. » ). Et cette fois ci, il y’aura mariage sabbatique 

quand les cœurs sont disposés et même si les épouses comme 

à Ephèse n’ont même pas entendu qu’il y ait un saint 

esprit (Actes 19 : 2 «2Avez-vous reçu le Saint-Esprit, quand 

vous avez cru? Ils lui répondirent: Nous n’avons pas 

même entendu dire qu’il y ait un Saint-Esprit .»): il y aura 

mariage sabbatique par sa grâce. Il y a des mots de grâce qu’il 

faut écouter pour que le mariage soit provoqué sur toute terre 

qui s’est approchée du puits de la parole profonde (Actes 10 : 

44 à 48 «44Comme Pierre prononçait encore ces mots, le 

Saint-Esprit descendit sur tous ceux qui écoutaient la 

parole. 45Tous les fidèles circoncis qui étaient venus 

avec Pierre furent étonnés de ce que le don du Saint-

Esprit était aussi répandu sur les païens. 46Car ils les 

entendaient parler en langues et glorifier Dieu. 47Alors 

Pierre dit: Peut-on refuser l’eau du baptême à ceux qui 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 152



ont reçu le Saint-Esprit aussi bien que nous? 48Et il 

ordonna qu’ils fussent baptisés au nom du Seigneur. Sur 

quoi ils le prièrent de rester quelques jours auprès 

d’eux. » ) 
 

Les mouvements féministes religieux dans l’église 

dénomination augmentent aussi le parcours en infectant par 

la construction de femmes servantes qui en fait devraient être 

en hospitalisation spirituelle, et qui à cause de leurs rangs 

sociaux, ont traversé les strates de la sélection des leaders 

avec toute la complaisance pour se retrouver dans la position 

de polluer les autres par leurs démons. Femmes insoumises 

et sournoises en majorité, elles sont encadrées par les leaders 

de dénomination qui conscient d’être dans l’erreur eux-

mêmes ne sont plus regardant des intérêts du royaume, mais 

de leur boutique d’évangélisation ; pour saper ensemble toute 

opportunité sainte de mariage de repos. Les femmes sorties de 

ce filtre sont en mission commandée pour transformer leur 

maison en ring de boxe qui oppose, la religion qu’elles aiment 

pour des intérêts égoïstes et partisans, aux priorités de 

logique humaine que le mari, chef de la maison, qu’elles n’ont 

pas pu gagner à Christ, n’y étant pas elles même, a établie 

sur sa maison. C’est conscient de cette dérive que l’Apôtre 

Paul demanda à Timothée en son deuxième chapitre de veiller 

à ce que la femme écoute l’instruction en silence, avec une 

entière soumission (1 Timothée 2 : 11 à 12 «11Que la femme 

écoute l’instruction en silence, avec une entière 

soumission. 12Je ne permets pas à la femme d’enseigner, 

ni de prendre de l’autorité sur l’homme; mais elle doit 

demeurer dans le silence.»). Seule la femme sabbatique peut 

prendre la parole dans sa maison et dans l’Eglise parce 

qu’elles le fait avec sagesse et amour, tenu à l’endroit qui lui 

est réservé par le seigneur et dans une posture adéquate. Les 
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églises qui distillent une foi émotionnelle et truffée de lacunes 

ne peuvent hélas pas rassembler assez d’hommes plus 

regardant pour mettre cette disposition en pratique. Leur filet 

de pêche étant spécialisé dans la capture des brebis au 

féminin exclusivement. L’ambiance doit bien céder la place à 

la sanctification de l’Eglise et au retour sur les anciens 

sentiers posés sur le fondement des apôtres et des prophètes 

pour que le mariage reste une zone de sabbat pour le 

développement de la nation. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur accorde moi une femme telle que je me 

reconnaisse en elle et qu’elle s’identifie en moi. Genèse 

2 : 23 

b) Je juge tout transfert satanique qui projette sur moi 

une image contraire, défigurée et méconnaissable de 

mon conjoint au nom de Jésus. Genèse 2 : 23 

c) Seigneur fait de ma femme la colonne d’appui de ma 

maison et la couverture vers laquelle je me réfère dans 

la solitude. Que je trouve grâce à ses yeux et à tes 

yeux. Genèse 2 : 23 

d) Père ! Accorde à ma femme un plein ministère d’aide 

pour ma vie au nom de Jésus. Genèse 3 : 1 

e) Seigneur que je ne sois pas poussé dans un mariage 

inconfortable par la main du malin au nom de Jésus. 

1 Samuel 25 : 39 

f) Tout époux erroné fabriqué par l’enfer et placé dans ma 

vie pour me ruiner et remplir de désespoir, seigneur 

intervient par ta main forte au nom de Jésus. 1 Samuel 

25 : 39 

g) Père ! restaure les appelés dans leur mariage originel 

pour le plein épanouissement de leur ministère au nom 

de Jésus. 1 Samuel 25 : 39 
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h) J’exerce mes bras pour combattre les Médiantes qui 

détiennent sous embargo les eaux de celle que tu m’as 

promise. Exode 2 : 17 

i) Toute grosse pierre posée sur les eaux de réjouissance 

de mon mariage, je viens l’ôter au nom de Jésus. 

Genèse 29 : 2 

j) Je chasse tout esprit de Madian qui occupe mon 

mariage au nom de Jésus. Exode 2 : 17 

k) Continue à prier dans la direction du saint esprit. 
 

M- L’HOMME PRISONNIER DEPUIS SON ORIGINE 
 

De la perpétuité de la prison (Genèse 1 : 2 «2La terre 

était informe et vide: il y avait des ténèbres à la surface 

de l’abîme, et l’esprit de Dieu se mouvait au-dessus des 

eaux.») : l’homme, portion de terre ambulante est informe et 

vide au commencement dans l’abîme des valeurs infinies qui 

fait de lui un dieu. Psaumes 82 : 6 «6J’avais dit: Vous êtes 

des dieux, Vous êtes tous des fils du Très-Haut. » Il est 

emprisonné par des ténèbres à sa surface, ce qui l’aveugle 

sur la connaissance de son propre potentiel. Il faut la lumière 

de la révélation pour dissiper les ténèbres (Jean 1 : 5, Jean 1 : 

9, Jean 1 : 12) «5La lumière luit dans les ténèbres, et les 

ténèbres ne l’ont point reçue. 9Cette lumière était la 

véritable lumière, qui, en venant dans le monde, éclaire 

tout homme. 12Mais à tous ceux qui l’ont reçue, à ceux 

qui croient en son nom, elle a donné le pouvoir de 

devenir enfants de Dieu, lesquels sont nés, » cette 

révélation est Jésus qui a affranchi l’homme de toutes les 

formes de prisons. Si dans Genèse 2 : 7 l’homme reçoit un 

souffle de vie et une forme. La non maîtrise du milieu carcéral 

le confine dans l’abîme des valeurs et des faiblesses entre 

l’infiniment grand et l’infiniment petit. Il est conduit à la 

malédiction prononcée par l’Eternel qui ne se reconnait pas 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 155



dans les désirs de cet autre dieu à qui vient d’être confié le 

jardin pour le cultiver. L’homme n’est pas expérimenté sur 

l’exercice de son propre pouvoir et il voit en les arbres et les 

animaux des modèles de forces et de stabilité. Aussi 

deviendra-t-il homme totem en cherchant la couverture des 

arbres et des animaux. Le manteau divin du saint esprit 

vient d’être ôté pour céder place à la corruption. Dans Genèse 

11 : 1 à 9 « 1Toute la terre avait une seule langue et les 

mêmes mots. 2Comme ils étaient partis de l’orient, ils 

trouvèrent une plaine au pays de Schinear, et ils y 

habitèrent. 3Ils se dirent l’un à l’autre: Allons! Faisons 

des briques, et cuisons-les au feu. Et la brique leur servit 

de pierre, et le bitume leur servit de ciment. 4Ils dirent 

encore: Allons! Bâtissons-nous une ville et une tour dont 

le sommet touche au ciel, et faisons-nous un nom, afin 

que nous ne soyons pas dispersés sur la face de toute la 

terre. 5L’Éternel descendit pour voir la ville et la tour 

que bâtissaient les fils des hommes. 6Et l’Éternel dit: 

Voici, ils forment un seul peuple et ont tous une même 

langue, et c’est là ce qu’ils ont entrepris; maintenant 

rien ne les empêcherait de faire tout ce qu’ils auraient 

projeté. 7Allons! Descendons, et là confondons leur 

langage, afin qu’ils n’entendent plus la langue, les uns 

des autres. 8Et l’Éternel les dispersa loin de là sur la 

face de toute la terre; et ils cessèrent de bâtir la 

ville. 9C’est pourquoi on l’appela du nom de Babel, car 

c’est là que l’Éternel confondit le langage de toute la 

terre, et c’est de là que l’Éternel les dispersa sur la face 

de toute la terre.» la fraude dans l’appel, préférant le bitume 

du péché au saint esprit, et la brique de terre cuite à la pierre 

plonge l’homme dans une désobéissance complète préfèrent la 

conquête verticale à l’expansion horizontale du champ 

d’évangélisation de la création (Romain 8 : 19 «19Aussi la 
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création attend-elle avec un ardent désir la révélation 

des fils de Dieu.» ). Aujourd’hui les tours sont construites 

par l’Islam, le Bouddhisme etc. il faut que la tour, (chambre 

haute Acte 1 : 13 «13Quand ils furent arrivés, ils 

montèrent dans la chambre haute où ils se tenaient 

d’ordinaire; c’étaient Pierre, Jean, Jacques, André, 

Philippe, Thomas, Barthélemy, Matthieu, Jacques, fils 

d’Alphée, Simon le Zélote, et Jude, fils de Jacques.» ) de 

la pentecôte réponde aux tours de Babel, que le parler en 

langue réponde à la langue unique (même bouche) de la 

complicité et du péché. Les voies du péché sont aussi celles 

de l’accusation et de l’emprisonnement. 
 

PRIONS : 
 

a) Je renverse sur ma vie et celle de la nation, la 

perpétuité de la prison originelle qui me donne cette 

informité dévastatrice au nom de Jésus. Genèse 1 : 2 

b) Que je retrouve la forme qui est la mienne au contact 

de la lumière de Christ au nom de celui qui vit à jamais 

pour des siècles. Genèse 1 : 3 

c) Je sors ma destinée de l’abîme ou je suis placé depuis 

le commencement de mes jours et je me projette dans 

la lumière pour ma manifestation au nom de Jésus. 

Genèse 1 : 2 

d) Je sors de toute identité ténébreuse qui profite à l’impie 

tapi dans l’Eglise au nom de Jésus. Jean 1 : 5 

e) Affranchi-moi en me greffant à toi, de toute forme de 

prison au nom de Jésus. Jean 1 : 12 

f) Je refuse à cause de la connaissance parfaite en Christ 

de me confier aux arbres et de me couvrir de l’animal 

qui me séquestre dans une forme de prison ténébreuse 

au nom de Jésus. Genèse 3 : 8 et 21 
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g) Tout vêtement d’animal qui me confère les qualités de 

l’animal pour ma survie dans le péché, je viens 

consumer cette nature par le feu du saint esprit au 

nom de Jésus. Genèse 3 : 21 

h) Délivre-moi du suivisme linguistique et donne-moi la 

langue que tu as promis à l’Eglise au nom de Jésus. 

Genèse 11 : 1 

i) Je me sépare par le feu du saint esprit de toute langue 

contraire à ta volonté, stéréotypée et avec les mêmes 

mots, qui me connecte aux mauvaises fondations 

ancestrales au nom de Jésus. Genèse 11 : 1 

j) Par la force rédemptrice du sang de Jésus sur la terre 

des décrets accusatoires, seigneur ouvre pour moi les 

portes de la prospérité à l’orient du jardin d’Eden et 

que je ne cultive plus une terre Adamique au nom de 

Jésus. Genèse 3 : 23 

k) Par ta main clémente, redonne ô père, à ma terre une 

vie glorieuse en me ramenant du chemin d’orient où 

règne la désobéissance et de la malédiction, par la 

révélation de qui est Jésus. Amen ! Genèse 3 : 24 

l) Je brise le joug de la corruption qui me conduit à une 

identité de brique de terre cuite alors que tu m’appelles 

pierre vivante édifiée pour Christ au nom de Jésus. 

Genèse 11 : 3 

m) Toute construction de Babel dans l’Eglise par les 

dîmes, offrandes et autres contributions polluées par le 

sang du crime et des compromissions multiples, je 

renverse et rétablis l’ordre divin au nom juste de Jésus 

Christ. Genèse 11 : 8 à 9 

n) Que le bitume du péché qui embrigade l’homme et la 

nation soit remplacé par le ciment du sang de Jésus 

dans toute liaison des pierres vivantes au nom de 

Jésus. Genèse 11 : 3 
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o) Donne-nous de nous révéler à la nation pour la gloire 

de ton saint nom au nom rassurant de Jésus Christ. 

Romain 8 : 19 

p) Pendant que tu renverses la tour de Babel dans 

l’Eglise, Papa active tout projet de construction de la 

chambre haute pour ta rencontre avec les saints 

appelés au ministère de la guérison de la nation des 

geôles terrestres au nom de Jésus. Actes 1 : 13 

q) Continue à prier dans la direction inspirée par le saint 

esprit. 
 

N- LES FORTERESSES SATANIQUES ET LES 

PRISONS DES SEPULCRES 
 

La forteresse est fermée et barricadée, une terre fut elle 

ambulante comme l’homme dans cet état ne peut accéder à 

l’évangile (Josué 6 : 1 «1Jéricho était fermée et barricadée 

devant les enfants d’Israël. Personne ne sortait, et 

personne n’entrait. » ). C’est à force de prières et d’action de 

délivrance territoriale qu’une telle âme vient au seigneur. Les 

forteresses ne sont pas très redoutables car le prisonnier en 

est conscient et l’évangéliste aussi. La forteresse satanique est 

comme un frigo, un conservateur stricte et hermétique, un 

coffre-fort obscur qui ne sera rien d’autre que le cercueil de 

celui qui n’en est pas libéré. Si Jacob n’a eu besoin de 

personne (la révélation de Dieu a suffi) pour se réveiller de 

l’enclos satanique de Laban et rentrer avec sa famille à 

Canaan (Genèse 31 : 3 « 3Alors l’Éternel dit à Jacob: 

Retourne au pays de tes pères et dans ton lieu de 

naissance, et je serai avec toi.»), le démoniaque de Gadaré 

a besoin d’une prière de délivrance à cause des esprits des 

sépulcres. 
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La prison des sépulcres sataniques est désastreuse, 

elle ne vous tue pas, mais se rassure que votre âme aille bien 

en enfer. Une rencontre avec la lumière de la parole de vie 

étant quasi-impossible (Marc 5 : 2 « 2Aussitôt que Jésus fut 

hors de la barque, il vint au-devant de lui un homme, 

sortant des sépulcres, et possédé d’un esprit impur.») cet 

homme n’a pas rencontré Jésus dans le sépulcre et cette 

mention est importante puisque Christ n’avait pas encore 

vaincu de son propre sépulcre (Jean 20 : 6 et 7 «6Simon 

Pierre, qui le suivait, arriva et entra dans le sépulcre; il 

vit les bandes qui étaient à terre, 7et le linge qu’on avait 

mis sur la tête de Jésus, non pas avec les bandes, mais 

plié dans un lieu à part.») Les prisonniers des sépulcres ne 

le sont pas constamment dans les sépulcres, les esprits de 

contrôle des sépulcres les lâchent par moment, le temps 

d’écouter l’évangile de leur libération et ce serait un crime que 

ce temps soit gâché par des « pasteurs fanfarons et 

commerçants » même avec Lazare la délivrance s’est faite hors 

du sépulcre (Jean 11 : 43 à 44 « 43Ayant dit cela, il cria 

d’une voix forte: Lazare, sors! 44Et le mort sortit, les 

pieds et les mains liés de bandes, et le visage enveloppé 

d’un linge. Jésus leur dit: Déliez-le, et laissez-le aller. » 

Christ parlait aux esprits de contrôle des sépulcres qui 

avaient suivi Lazare (Jean 12 : 17 «17Tous ceux qui étaient 

avec Jésus, quand il appela Lazare du sépulcre et le 

ressuscita des morts, lui rendaient témoignage;») cet 

homme échappait à toute sorte de prière et déclaration tant 

qu’il restait dans ce lieu hermétique (Marc 5 : 3 « 3Cet 

homme avait sa demeure dans les sépulcres, et personne 

ne pouvait plus le lier, même avec une chaîne.») nous 

pouvons éventrer les sépulcres aujourd’hui et libérer les 

prisonniers parce que Christ a vaincu son sépulcre pour nous 

et il en est sorti glorifié. Que faisait ce démoniaque dans les 
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sépulcres et sur les montagnes nuits et jours ? (Marc 5 : 5 

« 5Il était sans cesse, nuit et jour, dans les sépulcres et 

sur les montagnes, criant, et se meurtrissant avec des 

pierres.») ce démoniaque prenait quelque chose dans les 

sépulcres qu’il portait sur les auteurs des montagnes pour 

répandre sur la ville et cette activité, il le faisait sans cesse en 

se meurtrissant pour le bien de ses maîtres. Les images des 

sépulcres sataniques sont présentées en version mobile dans 

nos villes à travers les fous qui sont des autels sataniques 

ambulants. Cette nouvelle forme de traite est très répandue 

de nos jours pour enrichir les initiateurs dans nos villes. 

L’heure de passer ces esclavagistes au jugement par l’épée de 

la parole de Dieu a sonné selon qu’il est écrit dans Apocalypse 

18 : 9 à 13 « 9 Et tous les rois de la terre, qui se sont 

livrés avec elle à l’impudicité et au luxe, pleureront et se 

lamenteront à cause d’elle, quand ils verront la fumée de 

son embrasement. 10Se tenant éloignés, dans la crainte 

de son tourment, ils diront: Malheur! Malheur! La grande 

ville, Babylone, la ville puissante! En une seule heure est 

venu ton jugement! 11Et les marchands de la terre 

pleurent et sont dans le deuil à cause d’elle, parce que 

personne n’achète plus leur cargaison, 12cargaison d’or, 

d’argent, de pierres précieuses, de perles, de fin lin, de 

pourpre, de soie, d’écarlate, de toute espèce de bois de 

senteur, de toute espèce d’objets d’ivoire, de toute espèce 

d’objets en bois très précieux, en airain, en fer et en 

marbre, 13de cinnamome, d’aromates, de parfums, de 

myrrhe, d’encens, de vin, d’huile, de fine farine, de blé, 

de bœufs, de brebis, de chevaux, de chars, de corps et 

d’âmes d’hommes.» les sépulcres dont les puanteurs sont 

secouées sur les hauteurs de nos villes sont des formes de 

pratiques avilissantes pour contrôler et diriger dans un sens 

ou dans l’autre les consciences individuelles et collectives. 
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PRIONS : 
 

a) Je prie père que tu brises toute forteresse placée 

devant moi et que j’accède à l’évangile de vie au nom de 

Jésus. Josué 6 : 1 

b) Quel que soit l’embargo satanique posé sur tout 

Jéricho de ma vie, portion d’héritage, je renverse ses 

murs et ses murailles au nom de Jésus. Josué 6 : 1 

c) Je sors ma vie de tout cercueil, forteresse satanique qui 

m’a été imposée par le malin au nom de Jésus. Josué 

6 : 1 

d) Par la révélation de ta parole, je retourne dans ma terre 

de bénédiction au nom de Jésus Christ. Genèse 31 : 3 

e) Je sors toute parcelle de ma vie et de la destinée de ma 

nation enfouie dans la prison des sépulcres et je la 

présente au seigneur Jésus pour la totale guérison au 

nom de Jésus Christ. Marc 5 : 2 

f) Puisque tu as vaincu de ton propre sépulcre, seigneur, 

que la lumière de ta parole perse tout sépulcre secret et 

rencontre les appelés qui sommeillent et paressent sur 

leur propre manifestation au nom de Jésus. Jean 20 : 

6 et 7 

g) Père ! localise tout détenu des sépulcres au moment 

favorable et organise sa délivrance au nom de Jésus. 

Jean 11 : 43 à 44 

h) Que la voix autoritaire de Jésus soumette à 

l’obéissance tout esprit de sépulcre militant contre le 

développement de la nation au nom de Jésus. Jean 

12 : 17 

i) Quelle que soit la résistance des sépulcres qui ne 

veulent pas lâcher prise, seigneur envoie les anges 

« quatre forgerons » de l’Eternel pour éventrer les 
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sépulcres hermétiques et libérer les prisonniers au 

nom libérateur de Jésus. Marc 5 : 3 

j) Je juge les esprits de sépulcre de toute contagion 

d’inertie et d’humeur morbide qu’ils répandent sur les 

villes et dans la nation au nom de Jésus. Marc 5 : 5 

k) Père ! délivre tout fou, autel ambulant, qui dans la ville 

agite l’onction diabolique des sépulcres au profit de ses 

maîtres au nom de Jésus. Marc 5 : 5 

l) Seigneur libère les âmes des hommes qui voyagent 

dans les cargaisons des marchands sataniques de la 

terre enrichissent les barbares afin de poser un 

embargo permanent sur l’évangélisation au nom de 

Jésus. Apocalypse 18 : 13 

m) Continue la prière sous l’inspiration du saint esprit. 
 

O- L’ENCLOS SATANIQUE 
 

Un enclos est une limitation physique ou spirituelle qui 

est imposée à une âme par ses maîtres. Le troupeau dans la 

ferme a l’impression d’être libre alors qu’il ne peut jamais 

atteindre la colline voisine. Il est dans des enclos avec en bas 

de la colline des fils barbelés qui limitent sa mobilité. Il peut 

tout faire sur place dans un espace contrôlé et limité. C’est un 

troupeau borné. Cette prison est subtile et dévastatrice (Job 

24 : 11 «11Dans les enclos de l’impie ils font de l’huile, 

Ils foulent le pressoir, et ils ont soif; »). Un tel homme 

travaille pour rien et il ne peut pas expliquer ce qui ne va pas. 

C’est Dieu qui place ses serviteurs dans les enclos sataniques 

pour les former au sacerdoce (Ezéchiel 25 : 3 à 4 « 3Tu 

diras aux enfants d’Ammon: Écoutez la parole du 

Seigneur, de l’Éternel! Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel: 

Parce que tu as dit: Ah! Ah! Sur mon sanctuaire qui était 

profané, Sur la terre d’Israël qui était dévastée, Et sur la 

maison de Juda qui allait en captivité, 4Voici, je te 
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donne en possession aux fils de l’Orient Ils établiront au 

milieu de toi leurs enclos, Et ils y placeront leurs 

demeures; Ils mangeront tes fruits, Ils boiront ton lait. ») 

. Si l’enclos n’est pas révélé, plusieurs illustres serviteurs de 

Dieu trainent avec eux des enclos sataniques durant toute 

leur vie et leur ministère. L’enclos satanique n’est pas une 

barrière sérieuse à l’acceptation de l’évangile, mais une 

stagnation de celui qui est né de nouveau. L’enclos de 

limitation est pour les chrétiens afin de les former à la 

patience, au sacerdoce et au sacrifice. Il n’y a un relâchement 

que s’il était précocement fait, l’âme en question ne s’orientera 

jamais vers le ministère où Dieu le destine ; mais il ne fera et 

ne développera que ces propres affaires. Les évangélisés ont 

peur de devenir comme cet évangéliste réduit dans son 

épanouissement par les ruses de l’enclos. Mais Dieu prend 

soins de son Œuvre lui-même, puisque son œuvre n’échoue 

jamais. Jacob a vécu dans l’enclos Labanique, s’est marié, a 

eu des enfants et une richesse acquise au forceps, il était 

toujours serviteur de Dieu et avait un niveau de révélation de 

la parole, mais ne pouvait pas jouir de la pleine explosion de 

son ministère. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur sors-moi de tout enclos de l’impie au nom de 

Jésus. Job 24 : 11 

b) Affranchis-moi de tout esclavage dans l’enclos de 

production de l’impie. Job 24 : 11 

c) Je prie ô père ! que tout enclos qui vient de toi dans le 

but de briser l’impatience en moi et de me rendre 

propre à l’enseignement, soit encadré par tes soins au 

nom de Jésus Christ. Ezéchiel 25 : 3 à 4 
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d) Seigneur délivre tes serviteurs assis dans toute forme 

d’enclos pour la nation, en révélant à chacun la porte 

de sortie au nom de Jésus Ezéchiel 25 : 4 

e) Continue à déclarer contre les enclos sataniques au 

nom de Jésus Christ. 
 

P- LE CHEMIN DES FILS DE L’ORIENT OU PRISON 

« LABANIQUE » 
 

Après sa bénédiction par Isaac son père et la vision de 

l’échelle de l’élévation, Jacob s’en alla au pays des fils de 

l’orient (Genèse 29 : 1 1Jacob se mit en marche, et s’en 

alla au pays des fils de l’Orient. » ). Ceci est marqué dans 

nos vies contemporaines par la prison de la déroute. Toute 

portion de bénédiction (les eaux d’une vie) est séquestrée par 

la grande pierre symbole de la prison de contrôle et de 

limitation (Genèse 29 : 2 «2Il regarda. Et voici, il y avait un 

puits dans les champs; et voici, il y avait à côté trois 

troupeaux de brebis qui se reposaient, car c’était à ce 

puits qu’on abreuvait les troupeaux. Et la pierre sur 

l’ouverture du puits était grande. » ). L’on te sent béni, 

mais les fruits, le salaire ne sont pas abondants, libérés au 

forceps en petites quantités par les jeûnes et prières parce 

que la pierre sur l’ouverture du puits de ta bénédiction est 

grande. C’est le chemin de la maison de la tolérance, chez les 

très aimants et aimables oncles et tantes maternelles, c’est le 

chemin du cordon ombilical qui doit être coupé et séparé de la 

personne (Ezéchiel 16 : 4 « 4A ta naissance, au jour où tu 

naquis, ton nombril n’a pas été coupé, tu n’as pas été 

lavée dans l’eau pour être purifiée, tu n’as pas été 

frottée avec du sel, tu n’as pas été enveloppée dans des 

langes. »). C’est la voie des erreurs et des choix alambiqués, 

de la polygamie et de l’inceste qui embrigade et ruine leurs 

auteurs. C’est un joug labanique sur les revenus et 
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l’épanouissement par la divination. Plusieurs ont été 

détournés et ont tout perdu sur ce chemin des fils de l’orient. 

La bénédiction de Jacob y a été séquestrée sous une grosse 

pierre et Esaü moins béni que lui s’est retrouvé plus riche et 

conforté (Genèse 33 : 9 « 9Ésaü dit: Je suis dans 

l’abondance, mon frère; garde ce qui est à toi. »). 

Plusieurs sont entrés chez les fils de l’orient en fuyant la 

confrontation avec leurs différents défis. Le chemin des fils de 

l’orient peux être une mauvaise dénomination religieuse où 

les appelés de Dieu sont tourmentés par toute sorte de 

médecins comme la femme à la perte de sang (Luc 8 : 43 

«43Or, il y avait une femme atteinte d’une perte de sang 

depuis douze ans, et qui avait dépensé tout son bien pour 

les médecins, sans qu’aucun ait pu la guérir. » ) ; ou 

encore plongé dans les prophéties erronées comme la femme 

Sunamite de distinction en avait reçues au point de s’en 

méfier (2 Roi 4 : 16 «16Élisée lui dit: A cette même époque, 

l’année prochaine, tu embrasseras un fils. Et elle dit: 

Non! Mon seigneur, homme de Dieu, ne trompe pas ta 

servante!»). 
 

Le chemin des fils de l’orient est celui de la rencontre 

de l’héritier de la promesse avec les enfants issus des 

concubines d’Abraham (Genèse 25 : 6 «6Il fit des dons aux 

fils de ses concubines; et, tandis qu’il vivait encore, il les 

envoya loin de son fils Isaac du côté de l’orient, dans le 

pays d’Orient.»). Ces derniers ont reçu des dons d’Abraham 

mais pas le sceptre du pouvoir. Seul Isaac a hérité. Il faut 

bénir pour aller à l’orient. C’est l’onction royale qui envoi l’élu 

de Dieu sur le chemin des fils de l’orient. Jacob, Joseph, 

Moïse… oui le pays de Madian est toujours à l’Orient depuis 

Abraham qui en fit la répartition. C’est le lieu des différentes 

confrontations de l’original et des dons dérivés de cet original. 
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Il faut en effet que la lettre soit soumise à l’onction du saint 

esprit qui seul vivifie (Matthieu 5 : 20 «20Car, je vous le dis, 

si votre justice ne surpasse celle des scribes et des 

pharisiens, vous n’entrerez point dans le royaume des 

cieux.»). Un appelé élu de Dieu ne fonctionne pas selon la 

lettre et les récits des scribes, il reçoit une onction fraîche qui 

s’impose et l’impose aux yeux de Laban et des fils de l’orient 

comme celui qui n’est ébranlé ni par l’enchantement, ni par la 

divination (Nombre 23 : 23 « 23L’enchantement ne peut 

rien contre Jacob, Ni la divination contre Israël; Au 

temps marqué, il sera dit à Jacob et à Israël: Quelle est 

l’œuvre de Dieu. ») qui en fait sont des pacotilles aux yeux 

d’un élu. Il faut recevoir l’onction de la distinction et même 

voir l’échelle d’élévation pour être qualifié à emprunter ce 

chemin. Un élu gagne et sort victorieux de l’orient, il n’y reste 

pas définitivement quelle que soit la séduction et le sentiment 

de confort apparent qui y règne. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur sors-moi de tout chemin des fils de l’orient 

après que j’ai vu l’échelle de l’élévation divine sur ma 

vie au nom de Jésus. Genèse 29 : 1 

b) Juge et anéantis tout ce qui ressemble à la prison de la 

déroute dans ma vie et qui a pour vocation d’allonger le 

chemin de ma bénédiction au nom de Jésus. Genèse 

29 : 1 

c) Détruis toute prison de limitation qui se trouve sur ma 

vie alors que je me dirige à l’orient du jardin de ma 

bénédiction au nom de Jésus. Genèse 29 : 2 

d) Je brise toute grande pierre qui séquestre les eaux de 

bénédiction de ma vie sur le chemin de l’orient au nom 

de Jésus Christ. Genèse 29 : 2 
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e) Je m’affranchis de tout chemin du cordon ombilical qui 

me conduit dans le territoire de la tristesse et de la 

désolation au nom de Jésus. Ezéchiel 16 : 4 

f) Tout choix alambiqué dans ma vie influencé par le 

chemin des fils de l’orient et qui milite à me retarder et 

à m’appauvrir est jugé au nom de Jésus. Genèse 33 : 9 

g) Je juge les médecins d’orient qui s’activent à obscurcir 

mon étoile au nom de Jésus Christ. Luc 8 : 43 

h) Tout médecin, qui m’ayant vu sur le chemin des fils de 

l’orient voudrait en profiter pour faire de moi son 

laboratoire des recettes et prophéties erronés est jugé 

par le glaive de l’épée de la parole au nom de Jésus. 2 

Roi 4 : 16 

i) Je te rends grâce seigneur de ce que tu me conduits à 

l’orient pour affermir ma foi et dominer sur les liens de 

sang au nom de Jésus. Genèse 25 : 6 

j) Continue à prier dans la voie que te donne le saint 

esprit. 
 

Q- LA PRISON INTERIEURE ET L’ESPRIT DE GEOLE 
 

La prison de Actes 5 : 23 «23en disant: Nous avons 

trouvé la prison soigneusement fermée, et les gardes qui 

étaient devant les portes; mais, après avoir ouvert, nous 

n’avons trouvé personne dedans. » Est bien différente de 

la prison intérieure de Actes 16 : 24 à 31 «24Le geôlier, 

ayant reçu cet ordre, les jeta dans la prison intérieure, 

et leur mit les ceps aux pieds. 25Vers le milieu de la 

nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de 

Dieu, et les prisonniers les entendaient. 26Tout à coup il 

se fit un grand tremblement de terre, en sorte que les 

fondements de la prison furent ébranlés; au même 

instant, toutes les portes s’ouvrirent, et les liens de tous 

les prisonniers furent rompus. 27Le geôlier se réveilla, 
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et, lorsqu’il vit les portes de la prison ouvertes, il tira 

son épée et allait se tuer, pensant que les prisonniers 

s’étaient enfuis. 28Mais Paul cria d’une voix forte: Ne te 

fais point de mal, nous sommes tous ici. 29Alors le 

geôlier, ayant demandé de la lumière, entra 

précipitamment, et se jeta tout tremblant aux pieds de 

Paul et de Silas; 30il les fit sortir, et dit: Seigneurs, que 

faut-il que je fasse pour être sauvé? 31Paul et Silas 

répondirent: Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, 

toi et ta famille.». Si les gardes dans la première ont une 

fonction administrative, dans la seconde il s’agit d’un esprit 

de contrôle appelé esprit de la geôle. Un gardien des prisons a 

aussi besoin d’être délivré de cet esprit suicidaire qui le 

pousse à être non un administrateur des prisons, mais un 

poseur de joug habité des esprits qui ruinent sa vie et font de 

lui un prisonnier. Une telle personne n’est pas épanouie, se 

trouve dans les trafics des stupéfiants en prison et tout le 

désordre constaté. Beaucoup d’esprits de geôle opèrent dans 

les familles loin du milieu carcéral pour tenir l’homme dans 

des chaînes. Même dans nos prisons (qui sont des lieux très 

contagieux) les gardiens ont besoin de la lumière divine (Actes 

16 : 29 «29Alors le geôlier, ayant demandé de la lumière, 

entra précipitamment, et se jeta tout tremblant aux 

pieds de Paul et de Silas;») pour revenir à christ. 
 

La prison de l’intérieur est la prison des hérésies 

religieuses, sans aucun fondement biblique, injectées ou 

perfusées dans les cerveaux des « adeptes »des groupes 

religieux et autres sectes pernicieuses. Avant de continuer 

mon propos, je voudrais rappeler que l’Eglise est née le jour 

de la pentecôte à Jérusalem (Actes 2 : 1 à 8 «1Le jour de la 

Pentecôte, ils étaient tous ensemble dans le même 

lieu. 2Tout à coup il vint du ciel un bruit comme celui 
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d’un vent impétueux, et il remplit toute la maison où ils 

étaient assis. 3Des langues, semblables à des langues de 

feu, leur apparurent, séparées les unes des autres, et se 

posèrent sur chacun d’eux. 4Et ils furent tous remplis du 

Saint-Esprit, et se mirent à parler en d’autres langues, 

selon que l’Esprit leur donnait de s’exprimer. 5Or, il y 

avait en séjour à Jérusalem des Juifs, hommes pieux, de 

toutes les nations qui sont sous le ciel. 6Au bruit qui eut 

lieu, la multitude accourut, et elle fut confondue parce 

que chacun les entendait parler dans sa propre 

langue. 7Ils étaient tous dans l’étonnement et la 

surprise, et ils se disaient les uns aux autres: Voici, ces 

gens qui parlent ne sont-ils pas tous Galiléens? 8Et 

comment les entendons-nous dans notre propre langue à 

chacun, dans notre langue maternelle?»). L’Eglise n’avait 

pas un nom, mais des caractéristiques précises qu’on ne peut 

altérer et parler encore de l’Eglise. Dans « l’ancien testament » 

et même dans les évangiles, il y’a des temples d’adoration à 

Dieu comme le temple de Salomon, mais il n’y a pas l’Eglise. 

L’Eglise s’est manifestée dans les 12O (Actes 1 : 15 «15En ces 

jours-là, Pierre se leva au milieu des frères, le nombre 

des personnes réunies étant d’environ cent vingt. Et il 

dit… » ). Le premier regroupement religieux issu de cette 

pentecôte dans Jérusalem a été dispersé par Dieu lui-même 

comme à Babel (Genèse 11 : 8 « 8Et l’Éternel les dispersa 

loin de là sur la face de toute la terre; et ils cessèrent de 

bâtir la ville.»), parce que contraire à l’ordre de mission qui 

était « allez (Mathieu 28 : 19 «19 Allez, faites de toutes les 

nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du 

Fils et du Saint-Esprit,» , comme à Genèse 1 : 28 «28Dieu 

les bénit, et Dieu leur dit: Soyez féconds, multipliez, 

remplissez la terre, et l’assujettissez; et dominez sur les 

poissons de la mer, sur les oiseaux du ciel, et sur tout 
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animal qui se meut sur la terre. ») » et non « restez à 

Jérusalem (Actes 6 : 7 à 8 «7 La parole de Dieu se 

répandait de plus en plus, le nombre des disciples 

augmentait beaucoup à Jérusalem, et une grande foule 

de sacrificateurs obéissaient à la foi. 8Étienne, plein de 

grâce et de puissance, faisait des prodiges et de grands 

miracles parmi le peuple.») » à travers la persécution et le 

martyr d’Etienne (Actes 8 : 1 «1 Saul avait approuvé le 

meurtre d’Étienne. Il y eut, ce jour-là, une grande 

persécution contre l’Église de Jérusalem; et tous, excepté 

les apôtres, se dispersèrent dans les contrées de la Judée 

et de la Samarie.»). Les hérésies religieuses sont les zones de 

conforts que chaque dénomination religieuse s’aménage (pour 

porter une croix douce) dans l’exercice du sacerdoce afin d’en 

faciliter l’expansion et qui sont contraires aux saintes 

écritures et à l’ordre de mission solennelle. 
 

Une hérésie sert très bien le pionnier d’une vision 

ministérielle, mais n’accorde aucune grâce aux adeptes de 

cette vision et ne réjouit pas le cœur du seigneur Jésus Christ 

qui y voit la rébellion et rien d’autre. Les langues semblables à 

des langues de feu étaient séparées les unes des autres (Actes 

2 : 3 «3Des langues, semblables à des langues de feu, 

leur apparurent, séparées les unes des autres, et se 

posèrent sur chacun d’eux.»). Cette mention n’est pas un 

hasard des écritures mais simplement que les 120 n’avaient 

pas reçu le même dépôt de l’esprit de façon identique. Au 

sortir de ce processus, on s’attend à voir plus de 12O langues 

maternelles parlées par le saint esprit. Aujourd’hui il y’a des 

assemblées où tous les « chrétiens » parlent en langue comme 

leur pasteur et les vies et destinées sont ainsi ruinées. Les 

neufs dons que donne le saint esprit ne se manifestent plus (1 

Corinthiens 12 : 7 à 11 «7Or, à chacun la manifestation de 
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l’Esprit est donnée pour l’utilité commune. 8En effet, à 

l’un est donnée par l’Esprit une parole de sagesse; à un 

autre, une parole de connaissance, selon le même 

Esprit; 9à un autre, la foi, par le même Esprit; à un 

autre, le don des guérisons, par le même Esprit; 10à un 

autre, le don d’opérer des miracles; à un autre, la 

prophétie; à un autre, le discernement des esprits; à un 

autre, la diversité des langues; à un autre, 

l’interprétation des langues. 11Un seul et même Esprit 

opère toutes ces choses, les distribuant à chacun en 

particulier comme il veut.»). Les hérésies sont des 

Nebucadnetsar assis dans le cerveau des chrétiens pour 

empêcher leur salut. Tout regroupement religieux qui ne sert 

pas Christ dans son intégralité est soutenu par une ou 

plusieurs hérésies qui plongent ses adeptes dans les ténèbres 

pour leur perte. N’y ajoute rien, n’y retranche rien a 

recommandé le seigneur. 
 

Hébreux 4 : 12 « 12Car la parole de Dieu est 

vivante et efficace, plus tranchante qu’une épée 

quelconque à deux tranchants, pénétrante jusqu’à 

partager âme et esprit, jointures et mœlles; elle juge les 

sentiments et les pensées du cœur.» Il s’agit ici de la parole 

prêchée sans fraudes ni détours dans certaines 

dénominations religieuses, après que la parole soit prêchée, 

même le prédicateur s’examine face à la parole qui est sortie 

de sa bouche. Oui, si c’est la parole de Dieu, qui est sortie, 

c’est normal, ce n’est pas sa parole pour qu’il reste insensible. 

C’est le saint esprit habitant dans le prédicateur oint qui est 

maître souverain du message. Si nous obéissons, le maître 

parle des merveilles cachées à travers nous, instruments vils 

et inutiles. Dans le livre de Exode, les libérés de prison sont 

morts dans le désert et même le prédicateur Moïse n’est pas 
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entré en terre promise. Tous ont été terrassés par les geôliers 

de l’intérieur, le sacrificateur Moïse à Kadès n’a pas pu 

comprendre qu’on ne crucifie pas Jésus deux fois et il a 

encore frappé le rocher des âges comme à Horeb. La 

dispensation de la grâce dans laquelle nous évoluons n’était 

pas disponible. Le tabernacle fait des mains d’homme étant 

imparfait ( Hébreux 9 : 11 « 11Mais Christ est venu comme 

souverain sacrificateur des biens à venir; il a traversé le 

tabernacle plus grand et plus parfait, qui n’est pas 

construit de main d’homme, c’est-à-dire, qui n’est pas de 

cette création;») Josué qui est entré en terre promise avait 

les vêtements sales ( Zacharie 3 : 4 « 4L’ange, prenant la 

parole, dit à ceux qui étaient devant lui: Otez-lui les 

vêtements sales! Puis il dit à Josué: Vois, je t’enlève ton 

iniquité, et je te revêts d’habits de fête. ») Cette grâce, il 

l’obtient à cause de Jésus Christ placé devant lui (Zacharie 3 : 

9 « 9Car voici, pour ce qui est de la pierre que j’ai placée 

devant Josué, il y a sept yeux sur cette seule pierre; 

voici, je graverai moi-même ce qui doit y être gravé, dit 

l’Éternel des armées; et j’enlèverai l’iniquité de ce pays, 

en un jour. ») 
 

Malgré le niveau de sanctification et le rang sacerdotal 

de ces sacrificateurs, la prison intérieure ne s’était pas 

effondrée, la pierre à sept yeux placée devant Josué en 

permanence ne l’est plus par devant aujourd’hui, mais à 

l’intérieur de qui croit. Les prisons intérieures les plus 

redoutables sont ébranlées par la présence du saint esprit 

dans l’homme (Actes 16 : 25 à 27 « 25Vers le milieu de la 

nuit, Paul et Silas priaient et chantaient les louanges de 

Dieu, et les prisonniers les entendaient. 26Tout à coup il 

se fit un grand tremblement de terre, en sorte que les 

fondements de la prison furent ébranlés; au même 
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instant, toutes les portes s’ouvrirent, et les liens de tous 

les prisonniers furent rompus. 27Le geôlier se réveilla, 

et, lorsqu’il vit les portes de la prison ouvertes, il tira 

son épée et allait se tuer, pensant que les prisonniers 

s’étaient enfuis.») 
 

Si le démoniaque de Gadaré a eu besoin de l’impact 

physique de Jésus pour être libéré des légions de démons qui 

avaient élu domicile dans son corps, les prisonniers d’Actes 

16 ont juste eu besoin de la louange pour être libérés. Il n’est 

donc pas indispensable d’imposer les mains à tort et à travers 

à tout le monde dans un programme. Le saint esprit qui a 

détruit la prison intérieure ici n’a pas eu besoin qu’on pose les 

mains sur les murs et qu’on pousse en hurlant enfin 

d’impressionner les participants. Juste la louange et un doux 

message. L’évangélisation par « contact » physique exagéré 

n’est plus ce qui devrait être car le saint esprit est dans 

l’homme qui est son temple. Un « sacrificateur » qui 

n’enseigne pas des hérésies doit voir sa propre prison 

intérieure s’écrouler vers le milieu de la nuit des incertitudes 

de sa vie alors qu’il loue le seigneur, sans l’avis du geôlier. 

L’épée de la parole ne transperce plus celui qui prêche parce 

que ce n’est pas la parole de Dieu, mais sa propre parole qu’il 

enseigne au peuple de Dieu. Faussetés et ruses sont alors 

invitées dans la scène chrétienne pour la perte du plus grand 

nombre. 
 

Les chrétiens de Bérée étaient à l’abri de la prison des 

hérésies religieuses à cause de leurs sentiments plus nobles 

en face des écritures (Actes 17 : 10 à 12 «10Aussitôt les 

frères firent partir de nuit Paul et Silas pour Bérée. 

Lorsqu’ils furent arrivés, ils entrèrent dans la synagogue 

des Juifs. 11Ces Juifs avaient des sentiments plus nobles 

que ceux de Thessalonique; ils reçurent la parole avec 
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beaucoup d’empressement, et ils examinaient chaque 

jour les Écritures, pour voir si ce qu’on leur disait était 

exact. 12Plusieurs d’entre eux crurent, ainsi que 

beaucoup de femmes grecques de distinction, et 

beaucoup d’hommes.»). Si l’on veut gagner des personnes de 

distinction à Christ, c’est dans cette attitude. S’éloigner au 

maximum de la méditation de la Bible est désormais monnaie 

courante et des dénominations encouragent cela en vendant 

des petites brochures de lecture à chaque culte ou messe 

pour aider les personnes légères à le demeurer ; c’est la vente 

des pigeons dans l’église et rien d’autre. 
 

La prison de l’intérieur se manifeste aussi dans une vie 

par l’esprit de peur. C’est la prison de la peur. Et les geôliers 

ici vous plongent régulièrement dans des recettes de peur de 

tout ordre : peur de mourir, peur d’être malade, peur d’initier 

un projet (Matthieu 25 : 25 «25j’ai eu peur, et je suis allé 

cacher ton talent dans la terre; voici, prends ce qui est à 

toi.» ), peur de sortir de votre maison, peur de vous retrouver 

seul chez vous, etc… c’est la peur qui amena Pierre à renier 

le seigneur (Marc 14 : 72 « 72Aussitôt, pour la seconde 

fois, le coq chanta. Et Pierre se souvint de la parole que 

Jésus lui avait dite: Avant que le coq chante deux fois, tu 

me renieras trois fois. Et en y réfléchissant, il 

pleurait. »). Plusieurs serviteurs de Dieu échouent dans le 

Ministère à cause de cette peur et renonce à Christ pour 

d’autres maîtres. Assumer sa Chrétienté est une affaire de 

courage. Beaucoup commencent bien avec Jésus sans 

renverser les geôliers de la peur enfouie dans leur profond 

intérieur et lorsque les vents contraires se mettent à souffler 

dans leur vie, ils oublient leur appel au sacerdoce (Matthieu 

14 : 29 à 30 « 29Et il dit: Viens! Pierre sortit de la barque, 

et marcha sur les eaux, pour aller vers Jésus. 30Mais, 
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voyant que le vent était fort, il eut peur; et, comme il 

commençait à enfoncer, il s’écria: Seigneur, sauve-moi! »). 

Cette illustration est même douce de conséquences car Pierre 

a criée à Jésus. Plusieurs ministres de Dieu face à la peur 

crient à Dagon, Mammon, Astarté etc.…, et jamais à Jésus 

Christ. Seul Jésus délivre sans conséquences fâcheuses de la 

prison de la peur. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur sors-moi de toute prison conceptuelle, 

idéologique et spirituelle qui ruine mon intérieur au 

nom de Jésus. Actes 16 : 24 

b) Que le tonnerre de Dieu ébranle tout fondement de 

prison imprimée sur ma terre par le méchant au nom 

de Jésus. Actes 16 : 26 

c) Garde moi de regarder aux idoles et aux solutions 

humaines face à la prison interne au nom de Jésus. 

Actes 16 : 25 

d) Tout geôlier qui est missionné pour me garder dans 

une prison permanente est jugé au nom de Jésus. 

Actes 16 : 27 

e) Je prie ô père que tu délivres tout gardien de prison 

des esprits de la Geôle au nom de Jésus. Actes 16 : 28 

f) Eclaire par la lumière de ta parole tout pénitencier et 

force d’incarcération au nom de Jésus. Actes 16 : 29 

g) Tout nom imposé sur un groupe de chrétien et qui en 

fait une prison intérieure de la religion est anéanti au 

nom de Jésus. Actes 2 : 7 

h) Toute projection qui place l’église hors de l’homme est 

jugée par le feu de Dieu au nom de Jésus. Actes 1 : 15 

i) Détruis par ton doigt de colère toute construction de 

Babel qui se fait appeler Eglise du seigneur au nom de 

Jésus. Genèse 11 : 8 
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j) Que tout berger « gourou » qui refuse d’appliquer 

l’ordre divin d’évangélisation soit jugé au nom de 

Jésus. Matthieu 28 : 19 

k) Par une persécution puissante, disperse tout 

regroupement religieux qui renforce la prison intérieure 

dans l’église et les âmes de la bergerie au nom de 

Jésus. Actes 8 : 1 

l) Papa juge tout pasteur « bouc » menteur, qui apprend 

le parler en langue à ses adeptes afin de renforcer les 

hérésies intérieures et la confusion dans l’Eglise au 

nom de Jésus. Actes 2 : 3 

m) Par l’exercice des neuf dons du saint esprit, dans 

l’Eglise, approuve ceux à qui tu as donné le baptême 

du saint esprit et la langue au nom de Jésus Christ. 1 

Corinthiens 12 : 7 à 11 

n) Tout Nébucadnetsar, hérésie religieuse qui égare 

l’église est jugé et ceux qui les enseignent chassés du 

sacerdoce au nom de Jésus. Hébreux 4 : 12 

o) Par l’élection d’un tabernacle nouveau, seigneur 

accorde nous ta miséricorde face aux péchés que nous 

commettons dans le service de Dieu au nom de Jésus. 

Hébreux 9 : 11 

p) Libère-moi de toute prison de l’intérieur qui a vocation 

à déchoir de la grâce et ôte les vêtements sales sur ma 

vie en me revêtant de fin lin au nom de Jésus. Zacharie 

3 : 4 

q) Que Christ placé devant moi soit ma colonne d’appui 

pour avoir accès à la rédemption au nom de Jésus 

Christ. Zacharie 3 : 9 

r) Que le saint esprit en moi ébranle toute prison 

intérieure au nom de Jésus. Actes 16 : 25 
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s) Rien que la louange et non une imposition de main 

précipitée et dangereuse pour mon affranchissement 

des prisons intérieures au nom de Jésus. Actes 16 : 25 

t) Par de sentiments plus noble seigneur à l’endroit de ta 

parole, rapproche nous des chrétiens de Bérées au 

nom de Jésus. Actes 17 : 10 à 12 

u) Je consume par le feu de Dieu toutes brochures 

vendues par les religieux dans le but d’éloigner les 

chrétiens de la lecture de la bible au nom de Jésus. 

Actes 17 : 10 à 12 

v) Toute attitude des enseignants de la parole qui 

s’éloignent de la bible pour raconter des historiettes 

distrayantes au peuple de Dieu est jugée au nom de 

Jésus. Actes 17 : 10 à 12 

w) Toute peur qui alimente la prison de l’intérieure dans 

ma vie est jugée au nom de Jésus. Matthieu 25 : 25 

x) Tout foyer de peur enfoui dans la profondeur de mon 

être et qui me donne un esprit de tiédeur dans 

l’évangélisation est jugé au nom de Jésus. Marc 14 : 72 

y) Seigneur enseigne-moi par tes meurtrissures à faire 

face aux vents contraires qui se dressent contre mon 

appel au sacerdoce au nom de Jésus Christ. Mathieu 

14 : 29 à 30 

z) Seigneur enseigne moi à crier à toi alors que ma vie est 

en péril et non aux idoles. Matthieu 14 : 29 à 30 

aa) Continue à prier contre la prison intérieure dans la voie 

inspirée par le saint esprit. 
 

R- L’EVANGILE DES INTERDITS 
 

Au cours de mes sorties évangéliques j’ai remarqué que 

plusieurs âmes refusaient l’évangile parce qu’il leur avait été 

prêché les interdits, le péché et ses conséquences sur 

l’homme etc. j’y trouve une méthode pas intelligente qui 
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augmente la consommation du péché. Si vous martelez un 

interdit à votre enfant tout le temps, il devient curieux de 

découvrir cela par exemple. Jésus et les Apôtres n’ont pas 

fondé l’école du péché dans leur évangiles mais la grâce et la 

miséricorde. La transformation du pécheur est un mystère 

divin et il ne s’en rend parfois pas compte. S’il accepte Jésus 

que nous lui présentons, laissons Jésus faire en silence son 

œuvre dans sa vie. Ce n’est pas notre œuvre de convertir une 

âme, nous n’en sommes pas capables. Personne n’a 

évangélisé Jacob si ce n’est la révélation de Dieu pour qu’il 

rentre de la prison des fils de l’orient (Genèse 31 : 3 «3Alors 

l’Éternel dit à Jacob: Retourne au pays de tes pères et 

dans ton lieu de naissance, et je serai avec toi ;»). Soyons 

des serviteurs inutiles et laissons le bras séculier de l’Eternel 

agir pour tirer les destinées des prisons et des formes de 

séquestration qui imposent à l’humanité un joug avilissant. 

Depuis la croix, la grâce est disponible pour effacer le péché 

et restaurer les âmes vandalisées. La grâce n’est pas l’absence 

du péché et ses conséquences sur l’homme. Les effets du 

péché sur la vie de l’homme peuvent être effacés par la 

nouvelle naissance selon qu’il est écrit :(2 Corinthiens 5 :17 

«7Si quelqu’un est en Christ, il est une nouvelle créature. 

Les choses anciennes sont passées; voici, toutes choses 

sont devenues nouvelles.») Mais les choses anciennes ne 

passent que lorsque les déclarations indiquées sont faites 

contre elles selon qu’il est dit : à tes résolutions répondra le 

succès (Job 22 : 28 «28A tes résolutions répondra le 

succès; Sur tes sentiers brillera la lumière.»). Naître de 

nouveau devient donc une condition primaire de délivrance, 

un socle pour un nouveau départ. 
 

Le code de l’évangélisation pour chaque cas singulier 

rencontré dans le champ est reçu par révélation de l’esprit 
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saint et son application dans un contexte spatio-temporel est 

aussi organisé par le saint esprit qui est sage et savant. Les 

« occasions » d’évangéliser s’il faut le dire ainsi ne viennent 

pas de nous, mais d’une impulsion du maître de la moisson 

qui sait à quel moment ordonner la récolte des raisins mûrs 

(Apocalypse 14 : 18 «18Et un autre ange, qui avait 

autorité sur le feu, sortit de l’autel, et s’adressa d’une 

voix forte à celui qui avait la faucille tranchante, disant: 

Lance ta faucille tranchante, et vendange les grappes de 

la vigne de la terre; car les raisins de la terre sont 

mûrs. » ). Nous ne pouvons pas savoir sans le saint esprit 

quand et comment récolter (Marc 4 : 26 à 29 «26 Il dit 

encore: Il est du royaume de Dieu comme un homme jette 

de la semence en terre;27 qu'il dorme ou qu'il veille, nuit 

et jour, la semence germe et croît sans qu'il sache 

comment. 28 La terre produit d’elle-même, d’abord 

l’herbe, puis l’épi, puis le grain tout formé dans 

l’épi ; 29 et, dès que le fruit est mûr, on y met la faucille 

car la moisson est là. » ). Ceux qui observent les gens, se 

renseignent sur eux, élaborent une stratégie et des discours 

persuasifs pour toucher leur émotion sur les faiblesses et les 

failles de leur vie, ne sont pas des évangélistes, mais des 

commerçants de la parole et du marketing religieux. Si une 

telle âme vient à eux, c’est en bandit contre voleur que cela se 

fera. Il n’y aura pas de brisement profond et de conversion 

sincère. Jésus notre modèle évangélique n’a pas pris des 

renseignements dans le quartier pour savoir que la femme 

samaritaine rencontrée au puits avait eu cinq maris. Il ne la 

connaissait pas avant ce moment. Il ne lui a pas servi la foi 

émotionnelle mais une démonstration de puissance par la 

révélation du saint esprit. C’est le saint esprit qui évangélise 

et nous l’accompagnons juste. Bien-aimé du seigneur essaie 

et tu verras que ça marche. Je sais que tu aimes quand ça 
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marche. Parle de Jésus aux gens que tu ne connais pas 

avant et tu verras comment le saint esprit te fait toucher les 

profondeurs cachées de leur vie, les brisera pour les adopter 

au seigneur ensuite. 
 

Ton intelligence, ta suspicion et le renseignement sur les 

interdits qui jonchent les vies ne peuvent pas évangéliser et 

gagner des âmes à christ. Cela peut quand même fabriquer 

des bons prisonniers de la parole placés dans différents 

enclos sataniques des dénominations religieuses en attente 

du jour où un ange du seigneur les visiteras par un évangile 

droit et efficace comme celui de pierre dans la maison de 

Corneille (Actes 11 : 12 à 16). Il s’agit de partir vers les brebis 

égarées et perdues de la maison d’Israël et sans préalables 

(Matthieu 10 : 6 à 10) il n’a pas un traité d’évangélisation à 

préparer d’avance, la parole évangélique est spontanée et non 

préméditée (Matthieu 10 : 19 à 20). Pour prêcher les interdits 

il faut regrouper les possibles interdits qu’on pressent 

susceptibles de se manifester chez la personne et là il ne 

s’agit plus de saint esprit, mais de sciences sociales. C’est 

peut-être pourquoi les ministères des dénominations 

religieuses regorgent de diplômés en sciences sociales et 

autres parchemins en théologie pour étudier le caractère de la 

personne évangélisée et mieux la dépouiller. Seul Jésus doit 

chasser les interdits dans la personne humaine, notre part est 

de porter le message approprié et révélé à la personne et 

ensuite laisser Dieu purger cette personne selon sa grâce. 
 

PRIONS : 
 

a) Dans le champ de témoignage de Christ, que toute 

action posée soit conforme au caractère de Christ par 

le consolateur de l’Eglise au nom de Jésus. Jean 14 : 

26 
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b) Que le consolateur rende témoignage de toute la vérité 

à chaque âme évangélisée et non nos discours 

persuasifs au nom de Jésus. Jean 15 : 26 

c) Père ! fais entendre ta voix aux brebis dans les chaînes 

du péché comme tu le fis à Jacob chez Laban au nom 

de Jésus. Genèse 31 : 3 

d) Papa ! que notre part soit de présenter Jésus et inviter 

à le recevoir tout court ; au nom sage et révélateur de 

Jésus. 2 Corinthiens 5 : 17 

e) Que ceux qui ont reçu Jésus dans leur intérieur 

prennent des résolutions poussées par le saint esprit 

en eux, qu’ils brûlent dans leur intérieur au nom de 

Jésus. Job 22 : 28 

f) Que le modèle évangélique de Jésus soit notre bannière 

par le saint esprit qui rend ministère en nos lieux et 

places au nom de Jésus. Jean 16 : 13 

g) Continue à prier dans la voix que te donne le saint 

esprit. 
 

S- LA PRISON DU NOM 
 

Plusieurs sont détenus du fait de leur nom. Au 

commencement l’homme en qui Dieu avait mis le souffle de 

vie, n’avait pas de nom (Genèse 2 : 23 «23Et l’homme dit: 

Voici cette fois celle qui est os de mes os et chair de ma 

chair! On l’appellera femme, parce qu’elle a été prise de 

l’homme. ») le différenciant des animaux qui avaient des 

noms donnés par l’homme (Genèse 2 : 19 à 20 «19L’Éternel 

Dieu forma de la terre tous les animaux des champs et 

tous les oiseaux du ciel, et il les fit venir vers l’homme, 

pour voir comment il les appellerait, et afin que tout être 

vivant portât le nom que lui donnerait l’homme. 20Et 

l’homme donna des noms à tout le bétail, aux oiseaux du 

ciel et à tous les animaux des champs; mais, pour 
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l’homme, il ne trouva point d’aide semblable à lui.») Même 

si les animaux respiraient physiquement comme l’homme, ils 

restaient de loin inférieurs à ce dernier qui avait une nature 

de Dieu. Le péché qui dénature l’homme faisant de lui un 

homme animal lui accorde aussi un nom (Genèse 3 : 20 à 

21 «20Adam donna à sa femme le nom d’Ève: car elle a 

été la mère de tous les vivants. 21L’Éternel Dieu fit à 

Adam et à sa femme des habits de peau, et il les en 

revêtit.») qui lui confère la possibilité de se revêtir de l’animal 

et de devenir homme- totem. Le nom est la conséquence des 

malédictions prononcées contre l’homme. C’est pourquoi, sur 

le chemin de l’élévation, Dieu change les noms de plusieurs 

patriarches. On ne doit pas porter n’importe quel nom. Mais 

rechercher son nom nouveau pour l’élection au salut (Esaïe 

62 : 2 «2Alors les nations verront ton salut, Et tous les 

rois ta gloire; Et l’on t’appellera d’un nom nouveau, Que 

la bouche de l’Éternel déterminera.» , Apocalypse 2 : 17 

(«17Que celui qui a des oreilles entende ce que l’Esprit 

dit aux Églises: A celui qui vaincra je donnerai de la 

manne cachée, et je lui donnerai un caillou blanc; et sur 

ce caillou est écrit un nom nouveau, que personne ne 

connaît, si ce n’est celui qui le reçoit. » et Apocalypse 3 :12 

«12Celui qui vaincra, je ferai de lui une colonne dans le 

temple de mon Dieu, et il n’en sortira plus; j’écrirai sur 

lui le nom de mon Dieu, et le nom de la ville de mon 

Dieu, de la nouvelle Jérusalem qui descend du ciel 

d’auprès de mon Dieu, et mon nom nouveau.» ). Le nom 

erroné conduit à la disgrâce et à la limitation. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur, je juge tout nom que m’a donné le malin afin 

de me coller une nature animale pour ma perte au nom 

de Jésus. Genèse 2 : 20 
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b) Je juge tout nom sur ma vie qui m’identifie aux 

animaux de la terre et me confère le pouvoir de revêtir 

l’animal au nom de jésus. Genèse 3 : 21 

c) Je détruis sur ma vie le pouvoir de tout nom qui me 

localise comme cohéritier des malédictions prononcées 

sur le sol de mes fondations ancestrales au nom de 

Jésus. Genèse 3 : 17 

d) Père ! donne-moi un nom nouveau pour mon salut au 

nom de Jésus. Esaïe 62 : 2 

e) Donne-moi un nom qui me qualifie pour recevoir la 

manne cachée que tu donnes aux vainqueurs au nom 

de Jésus. Apocalypse 2 : 17 

f) Que ma victoire dans le champ évangélique soit 

sanctionnée par le nom qui fait de moi une colonne 

dans ton temple au nom de Jésus. Apocalypse 3 : 12 

g) Continue à prier dans la direction que te donne le saint 

esprit pour revêtir ton nom de gloire. 
 

T- JESUS CHRIST LE MAITRE DES PROCEDURES 

JUDICIAIRES ET DU DROIT HUMANITAIRE 
 

La grande procédure judicaire universelle qui est la 

parole de Dieu contenue dans la Bible est actuellement 

découpée en deux livres par les théologiens (ancien et 

nouveau testament). Je propose un découpage autre : le 

testament (Genèse à Jean) et l’Exercice du testament (Actes à 

Apocalypse). Il n’y a pas une parole ancienne et une parole 

nouvelle, mais la parole de Dieu qui est rectiligne dans son 

expansion toujours statique dans l’espace et dans le temps et 

ne vieillit pas. Cette parole est écrite de Genèse jusqu’au livre 

de Jean. Et il y a ensuite la manifestation de cette parole sur 

l’Eglise et l’usage de puissance qui en est. Ceci est vécu du 

livre d’Actes des apôtres jusqu’à l’Apocalypse de Jean. Les 
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codes de procédure sont seulement évolutifs et non 

discriminatoires sur eux-mêmes. 
 

L’Ancien du jour veille au respect des codes de Genèse 

à Apocalypse. C’est pourquoi il était toujours à l’œuvre : 

Jésus le secoureur (Genèse à Malachie), Jésus le sauveur de 

l’Humanité (Matthieu à Jean), Jésus glorifié (Actes à 

Apocalypse). Dans chacun des moments de son action 

pédagogique, « La Manne cachée » a développé un aspect et 

un autre de la grande procédure qui acquitte le peuple devant 

l’accusateur. 
 

Le modèle de Jésus nous enseigne le droit procédural 

sur plusieurs formes (Jean 8 : 6 à 8 « 6Ils disaient cela pour 

l’éprouver, afin de pouvoir l’accuser. Mais Jésus, s’étant 

baissé, écrivait avec le doigt sur la terre. 7Comme ils 

continuaient à l’interroger, il se releva et leur dit: Que 

celui de vous qui est sans péché jette le premier la pierre 

contre elle. 8Et s’étant de nouveau baissé, il écrivait sur 

la terre.»). Lui-même qui était Dieu pouvait délivrer la femme 

adultère d’une autre manière, mais il a préféré en grand 

pédagogue rédiger sur la terre d’accusation la parfaite 

procédure de son acquittement. Notre main dans sa main 

sous le soleil de justice (Malachie 4 : 2 «2Mais pour vous qui 

craignez mon nom, se lèvera le soleil de la justice, Et la 

guérison sera sous ses ailes; Vous sortirez, et vous 

sauterez comme les veaux d’une étable,») Que nos mains 

dans sa main renversent les Rois et les forteresses par la 

procédure écrite (Daniel 5 :5 «5En ce moment, apparurent 

les doigts d’une main d’homme, et ils écrivirent, en face 

du chandelier, sur la chaux de la muraille du palais 

royal. Le roi vit cette extrémité de main qui écrivait.»). Le 

droit humanitaire (Lamentations 3 : 32 à 39, 59, 65 et 66 

«32Mais, lorsqu’il afflige, Il a compassion selon sa 
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grande miséricorde; 33Car ce n’est pas volontiers qu’il 

humilie Et qu’il afflige les enfants des hommes.34Quand 

on foule aux pieds Tous les captifs du pays, 35Quand on 

viole la justice humaine A la face du Très-Haut, 36Quand 

on fait tort à autrui dans sa cause, Le Seigneur ne le 

voit-il pas? 37 Qui dira qu’une chose arrive, Sans que le 

Seigneur l’ait ordonnée? 38 N’est-ce pas de la volonté du 

Très-Haut que viennent Les maux et les biens? 

39Pourquoi l’homme vivant se plaindrait-il? Que chacun 

se plaigne de ses propres péchés. 59Éternel, tu as vu ce 

qu’on m’a fait souffrir: Rends-moi justice! 65Tu les 

livreras à l’endurcissement de leur cœur, A ta 

malédiction contre eux; 66Tu les poursuivras dans ta 

colère, et tu les extermineras De dessous les cieux, ô 

Éternel! »). La défense des opprimés est l’œuvre de Dieu car 

c’est lui qui châtie et c’est lui qui reprend Israël entre les 

mains des oppresseurs. Moïse et son prophète Aaron sont les 

premiers à exercer le droit humanitaire. Les dix plaies sont les 

dix niveaux de pression qu’un défenseur des droits humains 

peut exercer sur une autorité, principauté, prince des 

ténèbres, Pharaon, Goliath, fils d’Anak, Nebucadnetsar… 

pour que la libération des prisonniers soit effective. En effet 

les personnes que nous voyons en action autour de nous ne 

sont que des ombres et des images de la réalité spirituelle(le 

magistrat, le policier, le gendarme, le gardien de prison…). 

Nous n’écrivons pas la procédure contre eux, car plusieurs 

sont des victimes innocentes des esprits de la geôle qui ont 

suivi le prisonnier depuis son village et ses fondations et qui 

ont un mandat d’accusation et de réclamation dans la vie de 

ce dernier. Le geôlier de Acte 16 : 33 à 34 « 33Dieu l’a 

accomplie pour nous leurs enfants, en ressuscitant 

Jésus, selon ce qui est écrit dans le Psaume deuxième: Tu 

es mon Fils, Je t’ai engendré aujourd’hui. 34Qu’il l’ait 
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ressuscité des morts, de telle sorte qu’il ne retournera 

pas à la corruption, c’est ce qu’il a déclaré, en disant: Je 

vous donnerai les grâces saintes promises à David, ces 

grâces qui sont assurées.» après avoir reçu la lumière de la 

révélation, a été délivré lui et sa famille, sont devenus des 

âmes libres et des vases utiles au seigneur. Il était gardien 

des prisonniers mais prisonnier des esprits de la geôle avec 

une orientation au suicide. La procédure humanitaire de 

Moïse est une procédure établie sur dix escaliers de 

puissance. Et chaque escalier est un niveau de révélation du 

pouvoir de la parole et son pouvoir sur le brisement des liens 

de prison. La procédure des dix plaies que je présente 

subsiste dans le premier tabernacle non permanent qui était 

extérieur à l’homme : l’esprit venait sur l’homme et il 

prophétisait. Le conseil de Dieu était séquencé. Jésus Christ 

nous invite au tabernacle plus simplifié et permanent, celui 

du saint esprit dans l’homme avec une procédure unique de 

puissance face à l’accusation. La femme adultère est libérée 

sans débat ni échange de propos entre les partis au procès 

(Colossiens, 2 : 14 « Il a effacé l’acte dont les ordonnances 

nous condamnaient et qui subsistait contre nous, et il l’a 

détruit en le clouant à la croix »), mais avec la participation 

physique de l’avocat qui est Jésus. Dans les Actes des 

apôtres, la procédure n’implique pas l’intervention de l’avocat. 

Les prisonniers alors qu’ils louent par exemple le seigneur 

voient la prison s’effondrer au grand dam des geôliers 

apeurés. Ici Jésus Christ Glorifié intervient par le billet du 

Saint Esprit et on n’a pas besoin de le voir, car il est terrible 

(Apocalypse 1 : 12 à 17 «12Je me retournai pour connaître 

quelle était la voix qui me parlait. Et, après m’être 

retourné, je vis sept chandeliers d’or, 13et, au milieu des 

sept chandeliers, quelqu’un qui ressemblait à un fils 

d’homme, vêtu d’une longue robe, et ayant une ceinture 
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d’or sur la poitrine. 14Sa tête et ses cheveux étaient 

blancs comme de la laine blanche, comme de la neige; 

ses yeux étaient comme une flamme de feu; 15ses pieds 

étaient semblables à de l’airain ardent, comme s’il eût 

été embrasé dans une fournaise; et sa voix était comme 

le bruit de grandes eaux. 16Il avait dans sa main droite 

sept étoiles. De sa bouche sortait une épée aiguë, à deux 

tranchants; et son visage était comme le soleil lorsqu’il 

brille dans sa force. 17Quand je le vis, je tombai à ses 

pieds comme mort. Il posa sur moi sa main droite, en 

disant: Ne crains point! Je suis le premier et le dernier,»). 

L’omniprésence du maître des procédures fait qu’on ne perde 

plus aucun procès si nous sommes obéissants à sa voix. Le 

peuple dans Exode a bénéficié d’une libération par paliers 

successifs et a dû faire face aux esprits de poursuite 

(curieusement inexistant dans la prison des Actes des 

Apôtres) Ils étaient partis de la prison d’Egypte avec le 

ramassis (Nombre 11 : 4 « 4 Le ramassis de gens qui se 

trouvaient au milieu d’Israël fut saisi de convoitise; et 

même les enfants d’Israël recommencèrent à pleurer et 

dirent: Qui nous donnera de la viande à manger?»). 
 

La libération de la prison demande beaucoup de 

séparation avec les repères identitaires de la geôle ou esprit 

de poursuite. La femme adultère a reçu de son libérateur de 

ne plus pécher. C’est une invitation du second tabernacle en 

l’homme affranchi. Mais la procédure de Moïse est appliquée 

sur un peuple au cou roide qui murmure sans cesse. C’est 

notre société constituée des religieux et des païens. Le 

libérateur ici est un intercesseur qui plaide face à des 

personnes qui ne sont pas dans l’état de saisir le message de 

Dieu. 
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PRIONS : 
 

a) Seigneur je veux être à l’école du droit procédural divin 

en Jésus pour la libération des opprimés au nom de 

Jésus. Jean 8 : 6 à 8 

b) Que ton esprit saint en moi m’inspire comment écrire 

la procédure d’acquittement sur chaque terre 

d’accusation dans chaque procès où tu m’envoies au 

nom de Jésus. Jean 8 : 8 

c) Que le soleil de justice qui se lève sur tout tribunal 

universel soit la colonne d’appui pour toutes les 

victoires au nom de Jésus. Malachie 4 : 2 

d) Que nos mains dans ta main produisent la procédure 

parfaite qui renverse les rois, les puissants, les princes 

et les forteresses au nom de Jésus. Daniel 5 : 5 

e) Seigneur par ton esprit enseigne moi le droit 

humanitaire selon ta volonté, ta miséricorde et ta grâce 

au nom de Jésus. Lamentation 3 : 32 à 39, 65 et 66 

f) Seigneur assure la défense des opprimés du haut de 

ton ciel par ton saint esprit qui nous mandate dans les 

tribunaux humains. Lamentation 3 : 66 

g) Que je ne me dresse pas contre les personnes 

physiques qui administrent la société, contre le sang et 

la chair, mais que je leur communique ta lumière pour 

leur propre délivrance au nom de Jésus. Actes 16 : 33 

à 34 

h) Par ta puissance seigneur, libère les prisonniers sans 

débats, ni échanges de propos, mais seulement par ta 

souveraineté inscrite en nous. Colossien 2 : 14 

i) Que Christ glorifié descende dans chaque tribunal et 

que sa gloire terrifiante communique crainte et 

tremblement, anéantisse la corruption et impose la 

paix au nom de Jésus. Apocalypse 1 : 12 à 17 
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j) Je juge et je chasse de ma vie tout ramassis qui s’est 

collé à moi à la sortie des chaînes du péché et qui a 

vocation à me ramener à mes vomissures au nom de 

Jésus. Nombre 11 : 4 

k) Continue à prier dans la direction indiquée par le saint 

esprit. 
 

U- LA PROCEDURE PROPHETIQUE DES DIX PLAIES DE 

MOÏSE DANS LE DROIT HUMANITAIRE 
 

- Le serpent : introduction 
 

Au commencement de chaque processus de vie et de 

société se trouve une parole. C’est cette parole qui annonce et 

qui pose la fondation des victoires futures. Marie avait conçu 

d’une parole. Exode 7 : 10 «10Moïse et Aaron allèrent 

auprès de Pharaon, et ils firent ce que l’Éternel avait 

ordonné. Aaron jeta sa verge devant Pharaon et devant 

ses serviteurs; et elle devint un serpent. »; Le serpent est 

une parole et cette parole affranchit. Les serpents brûlants 

sont placés dans nos vies pour nous guider aux travers des 

épreuves de la vie à bien nous tenir devant Dieu. C’est lui qui 

ordonne l’arrivée de ces serpents parce que dans son amour il 

a l’antidote (Nombre 21 : 9 « 9Moïse fit un serpent d’airain, 

et le plaça sur une perche; et quiconque avait été mordu 

par un serpent, et regardait le serpent d’airain, 

conservait la vie. ») le serpent d’airain venait guérir de la 

morsure des serpents brûlants. Nous sommes mordus tous 

les jours par les serpents brûlants. Ce sont des propos 

d’infamies et de condamnation. C’est en regardant au second 

serpent qui est la parole de consolation que la guérison prend 

place. La malédiction a commencé dans le monde parce que le 

serpent avait eu une parole. Dans un procès, la procédure est 

la confrontation entre deux serpents, celui de l’accusation et 
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celui qui apporte la lumière. Il faut que la lumière manifestée 

par le serpent jésus absorbe les ténèbres Exode 7 : 12 « 12Ils 

jetèrent tous leurs verges, et elles devinrent des serpents. 

Et la verge d’Aaron engloutit leurs verges. » 
 

- Le sang de la rédemption 
 

Le peuple en Egypte n’était pas innocent. Noé avait déjà 

maudit Canaan. Exode 7 : 17 «17Ainsi parle l’Éternel: A 

ceci tu connaîtras que je suis l’Éternel. Je vais frapper 

les eaux du fleuve avec la verge qui est dans ma main; et 

elles seront changées en sang. » C’est le sang qui efface 

l’accusation qui pèse sur l’humanité : le sang de jésus 

Hébreux 12 :24 « 24de Jésus qui est le médiateur de la 

nouvelle alliance, et du sang de l’aspersion qui parle 

mieux que celui d’Abel. », il y a aussi le sang des boucs et 

des taureaux versé pour les rites et coutumes et qui sont 

devenus malédiction pour ceux qui l’ont fait. Dans chaque 

procédure est versé le sang erroné qui crie depuis la terre et 

qui accuse comme celui d’Abel. Le sang de Jésus affranchit de 

la servitude du sang et parle mieux que celui d’Abel et des 

animaux. Que le sang soit aspergé sur chaque procès et 

dossier pour obtenir la victoire par la vertu de celui qui nous 

envoie : le seigneur Jésus Christ. Partout où le sang 

d’accusation a été versé, il faut que le sang réponde au sang. 
 

- Les grenouilles : 
 

La grenouille est amphibie ; un être de terre et d’eau. La 

particularité de cette eau est qu’elle est sale. Elle prospère 

dans des vies maudites. Elle ressent l’heure de la pluie à 

l’avance. La grenouille est doté d’un esprit d’identification des 

saisons de manifestation des bénédictions dans nos vie pour 

venir les puiser. La grenouille c’est le faux prophète qui 
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connait quand il faut dépouiller. Comme le faux prophète, la 

grenouille n’est pas travailleuse et chasse à l’affut. Si une 

nation pilule de grenouille c’est que son économie est en 

chute. 
 

Exode 7 : 28 « 28Le fleuve fourmillera de grenouilles; 

elles monteront, et elles entreront dans ta maison, dans 

ta chambre à coucher et dans ton lit, dans la maison de 

tes serviteurs et dans celles de ton peuple, dans tes fours 

et dans tes pétrins. » ces grenouilles peuvent aussi être 

envoyées par les magiciens de pharaon parce que le dragon, 

la bête et le faux prophète vomissent des grenouilles 

(Apocalypse 16 : 13 « 13Et je vis sortir de la bouche du 

dragon, et de la bouche de la bête, et de la bouche du 

faux prophète, trois esprits impurs, semblables à des 

grenouilles. »). Les tribunaux et autres lieux d’administration 

de la nation sont infectés des grenouilles qui salissent et 

boivent l’eau de bénédiction du peuple. La confrontation 

grenouilles contre grenouilles est cette étape dans la 

procédure. 
 

- Les poux : 
 

Exode 8 : 13 « 13Ils firent ainsi. Aaron étendit sa 

main, avec sa verge, et il frappa la poussière de la terre; 

et elle fut changée en poux sur les hommes et sur les 

animaux » les poux sont des hôtes très intimes. L’homme tiré 

de la poussière de la terre retournera à la poussière. Les 

poux sont des êtres qui accélèrent ce processus de retour à la 

poussière. La parole dit que l’homme aura pour ennemi les 

gens dès sa propre maison. Les poux nous accompagnent 

dans tout ce que nous faisons et nous y détruisent. Dans une 

procédure l’avocat est un pou jusqu’à ce que le seigneur 

Jésus devienne ton avocat. Le seul qui prenne gratuitement la 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 192



défense d’une âme c’est Jésus. Le feu consume les poux. Si 

votre vie chauffe, et est constamment enflammée par le feu du 

saint esprit, les poux ne peuvent pas vous fréquenter. Tout 

marabout ou magicien est un pou. Aussi les magiciens 

d’Egypte ne pouvaient pas se créer eux-mêmes. Exode 8 : 14 

à 15 « 14Les magiciens employèrent leurs enchantements 

pour produire les poux; mais ils ne purent pas. Les poux 

étaient sur les hommes et sur les animaux. 15Et les 

magiciens dirent à Pharaon: C’est le doigt de Dieu! Le 

cœur de Pharaon s’endurcit, et il n’écouta point Moïse et 

Aaron, selon ce que l’Éternel avait dit. » 
 

- Les mouches venimeuses : 
 

Exode 8 : 17 «17Si tu ne laisses pas aller mon peuple, je 

vais envoyer les mouches venimeuses contre toi, contre 

tes serviteurs, contre ton peuple et contre tes maisons; 

les maisons des Égyptiens seront remplies de mouches, 

et le sol en sera couvert. » Une mouche est le signal de la 

décomposition d’un organisme vivant. La mouche sort de la 

décomposition elle-même et permet d’indiquer le mauvais état 

des choses. Les systèmes sociaux présentés avec beaucoup de 

markéting sont en fait des immondices de pourritures 

recouverts, décorés et parfumés par toutes formes de ruses. 

Si rien n’est fait, la société entière se transforme en 

pourritures conscientes. Le droit humanitaire est la 

dénonciation des pourritures cachées dans nos villes et 

campagnes. Amos à l’introduction de son ministère prend 

position contre les systèmes établis à Damas, Gaza, tyr, 

Edom, Ammon, Moab, Juda et Israël ( Amos 1 : 1 à 4 

«1Paroles d’Amos, l’un des bergers de Tekoa, visions qu’il 

eut sur Israël, au temps d’Ozias, roi de Juda, et au 

temps de Jéroboam, fils de Joas, roi d’Israël, deux ans 

avant le tremblement de terre. 2Il dit: De Sion l’Éternel 
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rugit, De Jérusalem il fait entendre sa voix. Les 

pâturages des bergers sont dans le deuil, Et le sommet 

du Carmel est desséché. 3Ainsi parle l’Éternel: A cause 

de trois crimes de Damas, Même de quatre, je ne révoque 

pas mon arrêt, Parce qu’ils ont foulé Galaad sous des 

traîneaux de fer. 4J’enverrai le feu dans la maison de 

Hazaël, Et il dévorera les palais de Ben-Hadad. » ). Il tire 

la sonnette d’alarme à l’endroit des riches et des grands 

d’Israël qui ne se sentent pas concernés par cette destruction 

du pays autour d’eux (Amos 6 :1 « 1Malheur à ceux qui 

vivent tranquilles dans Sion, Et en sécurité sur la 

montagne de Samarie, A ces grands de la première des 

nations, Auprès desquels va la maison d’Israël!… ») Le 

droit humanitaire est biblique et des hommes et femmes de 

Dieu chacun en son temps a eu à prendre position pour la 

société où il vit. 
 

Avant que les catastrophes ne se déclenchent autour de 

nous de façon visible par tous, elles se sont déjà exécutées 

sur le plan de l’esprit. Le seigneur envoie d’abord les mouches 

spirituelles pour signifier que c’est pourri (Amos 8 :11 

«11Voici, les jours viennent, dit le Seigneur, l’Éternel, Où 

j’enverrai la famine dans le pays, Non pas la disette du 

pain et la soif de l’eau, Mais la faim et la soif d’entendre 

les paroles de l’Éternel. »). Une mouche venimeuse expose 

et dévore et expose la pourriture qui se trouve jusque dans les 

maisons. Nos tribunaux ont besoin des mouches venimeuses. 

Les voleurs à col blanc y sévissent en toute impunité. Ils sont 

assis sur le droit de l’opprimé, de la veuve et de l’orphelin. 

Sans pitié, ils pillent les plus faibles. Les mouches 

venimeuses sont un signe très fort dans la procédure du droit 

humanitaire, elles exposent aux yeux de tous les saletés 

cachées, elle est la médiatisation du mal consommé 
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silencieusement. Il fallait que l’Egypte se tourne pour se 

rendre compte que ses richesses étaient la carcasse d’Israël 

qu’elle a réduit à l’esclavage pendant quatre cent ans. 
 

- Mortalité très grande du bétail : 
 

Exode 9 : 3 « 3voici, la main de l’Éternel sera sur tes 

troupeaux qui sont dans les champs, sur les chevaux, sur 

les ânes, sur les chameaux, sur les bœufs et sur les 

brebis; il y aura une mortalité très grande. » Le seigneur 

est le grand stratège de tous les temps. Le bétail dont il est 

question est la production vivante que l’esclavage a produite. 

Le système de fertilisation et de perpétuation de la souffrance 

d’Israël. Quand l’Eternel décide de délivrer Jacob de la main 

de Laban, il donne un système de mise à part et de 

sécurisation du bétail de Jacob et il jette une huile de 

disgrâce sur la portion de Laban. Avec l’Egypte, la sentence 

est encore plus sévère. C’est la mortalité très grande du bétail. 

Cette sentence est importante dans la démarche du droit 

humanitaire général. Retirer au tyran sa proie (Esaïe 49 : 25 

«25Oui, dit l’Éternel, la capture du puissant lui sera 

enlevée, Et le butin du tyran lui échappera; Je 

combattrai tes ennemis, Et je sauverai tes fils. » ) et 

permettre à l’opprimé de jouir de la justice. Que ceux qui ont 

construit leur patrimoine sur la corruption et la graisse du 

peuple soient dépouillés des biens mal acquis par la main de 

Dieu. 
 

- Ulcères formés par une éruption de pustules : 
 

Exode 9 : 9 « 9Elle deviendra une poussière qui 

couvrira tout le pays d’Égypte; et elle produira, dans 

tout le pays d’Égypte, sur les hommes et sur les 

animaux, des ulcères formés par une éruption de 
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pustules » La chair dans sa faiblesse et sa vulnérabilité 

rappelle à l’homme qu’il est mortel. C’est quand le tyran est 

frappé dans sa peau qu’il prend conscience qu’il reste un 

homme. Les ulcères sont des paquets de sentences 

intermédiaires qui descendent témoigner du travail mal fait. 

Un homme frappé dans sa propre chair prend un temps de 

réflexion avant de continuer les hostilités (Exode 9 :11 «11Les 

magiciens ne purent paraître devant Moïse, à cause des 

ulcères; car les ulcères étaient sur les magiciens, comme 

sur tous les Égyptiens. ») même les puissants magiciens 

zélés prirent du recul face aux pustules et ne se présentèrent 

plus devant Moïse pour le défier. 
 

- La grêle et les tonnerres : 
 

Exode 9 : 19 «19Fais donc mettre en sûreté tes 

troupeaux et tout ce qui est à toi dans les champs. La 

grêle tombera sur tous les hommes et sur tous les 

animaux qui se trouveront dans les champs et qui 

n’auront pas été recueillis dans les maisons, et ils 

périront. » et Exode 9 : 28 «28Priez l’Éternel, pour qu’il 

n’y ait plus de tonnerres et de grêle; et je vous laisserai 

aller, et l’on ne vous retiendra plus. » la nature attend 

toujours la manifestation des fils de Dieu. La puissance 

destructrice des grêles et du tonnerre utilisée par les 

enchanteurs et marabouts est d’inspiration divine. Le 

tonnerre est un jugement, un avertissement lancé contre les 

méchants. Dans la tradition africaine, le tonnerre envoyé 

injustement retourne détruire l’expéditeur. L’usage spirituel 

de la grêle et du tonnerre dans une procédure demande du 

discernement profond venant du saint esprit. Le pardon des 

offenses et des offenseurs reste la règle d’or. 
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- Les sauterelles 
 

Exode 10 : 4 « 4Si tu refuses de laisser aller mon 

peuple, voici, je ferai venir demain des sauterelles dans 

toute l’étendue de ton pays. » les sauterelles sont des 

dévoreurs qui ruinent silencieusement les économies et la vie 

des mauvais magistrats et commis de l’Etat baignant dans la 

corruption. Ils ont beau amasser de l’argent et autres biens 

injustement, leur vie est ruinée par des petites sauterelles qui 

les résistent. La sauterelle peut être une maladie, la stérilité 

dans l’un ou plusieurs aspects de la vie. Les apparences sont 

souvent trompeuses dit-on pour évoquer la présence des 

sauterelles silencieuses dans les vies. 
 

- Les ténèbres pendant trois jours 
 

Exode 10 : 22 « 22Moïse étendit sa main vers le ciel; et 

il y eut d’épaisses ténèbres dans tout le pays d’Égypte, 

pendant trois jours.» Avant la victoire de Jésus sur le mal, il 

eut pendant trois jours des ténèbres sur la terre, la seule fois 

où Christ ne fut pas sur la terre depuis Genèse jusqu’à nos 

jours (Matthieu 12 : 40 «40 Car, de même que Jonas fut 

trois jours et trois nuits dans le ventre d’un grand 

poisson, de même le Fils de l’homme sera trois jours et 

trois nuits dans le sein de la terre.»). C’est le signe qui 

annonce la victoire de l’Eglise. La pentecôte est arrivée après 

ces trois jours de ténèbres, la victoire de l’évangile de Jonas 

sur Ninive aussi. Les trois jours de ténèbres nous rappelle 

que la victoire des procédures humanitaire globales est déjà 

ratifiée ; nous accompagnons juste la procédure et ne 

décidons plus de rien. 
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- La mort des premiers nés 
 

Exode 11 : 4 à 5 « 4Moïse dit: Ainsi parle l’Éternel: Vers 

le milieu de la nuit, je passerai au travers de 

l’Égypte; 5et tous les premiers-nés mourront dans le pays 

d’Égypte, depuis le premier-né de Pharaon assis sur son 

trône, jusqu’au premier-né de la servante qui est derrière 

la meule, et jusqu’à tous les premiers-nés des animaux. » 

Jésus christ est le premier né de Dieu. Il est mort à la croix 

pour que le droit humanitaire global soit couronné. Sa mort 

nous donne la vie. La mort des premiers nés d’Egypte est un 

signe prophétique de la victoire à perpétuité. 
 

PRIONS : 
 

a) Père ! face à chaque combat, inspire en moi par ton 

saint esprit la procédure prophétique adéquate pour 

une victoire totale au nom de Jésus. Exode 7 : 10 

b) Met dans ma bouche la parole prophétique à relâcher 

face à chaque épreuve au nom de Jésus. Exode 7 : 10 

c) Que le serpent Jésus confronte Satan sur chaque 

parcelle de territoire terrestre, maritime et céleste qu’il 

a infecté et qu’il en soit chassé au nom de Jésus. 

Exode 7 : 12 

d) Que toute eau d’accusation versée dans ma vie soit 

changée en sang de Jésus au nom de Jésus Christ. 

Exode 7 : 7 

e) Que le sang de Jésus soit répandu partout où le sang 

de l’innocent Abel a été versé pour maudire la terre au 

nom de Jésus. Hébreux 12 : 24 

f) Que tout fleuve qui alimente la corruption dans les 

tribunaux d’accusation de la terre soit infecté de 

grenouilles et que les auteurs des accusations soient 

inconfortables au nom de Jésus. Exode 7 : 28 
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g) Qu’il y ait confrontation de grenouilles dans l’Eglise et 

dans les tribunaux et que le faux prophète et le faux 

magistrat soit chassé au nom de Jésus. Apocalypse 

16 : 13 

h) Je juge tous pou qui s’est attaché à ma vie afin de 

puiser mes bénédictions au nom de Jésus. Exode 8 : 

13 

i) Rend moi bouillant seigneur et enflamme moi par ta 

parole et que les poux me trouvent hostiles au nom de 

Jésus. Apocalypse 3 : 15 à 16 

j) Que les immondices embellies dans les tribunaux 

humains soient infectés par les mouches du jugement 

de Dieu au nom de Jésus. Exode 8 : 17 

k) Que ta parole devienne malédiction contre les foyers de 

corruption établis dans la société au nom de Jésus. 

Amos 1 : 1 à 4 

l) Que les mouches se lèvent dans la vie de tout 

sacrificateur balamique qui perd ton peuple par son 

alliance à Balack au nom de Jésus. Amos 6 : 1 

m) Que tes mouches indiquent au peuple les zones de 

pourriture afin de les en délivrer au nom de Jésus. 

Amos 8 : 11 

n) Que tout bien acquis sur le dos du peuple de Dieu 

devienne un jugement dans la vie et la maison de 

l’oppresseur au nom de Jésus. Exode 9 : 3 

o) Père ! que le tyran soit frappé par le glaive de ton épée 

et que les brebis soient libérées et échappent à la mort 

au nom de Jésus. Esaie 49 : 25 

p) Que les ulcères envahissent quiconque par sa position 

dépouille le peuple sans pitié. Exode 9 : 9 

q) Qu’il y ait les ulcères de jugement sur les magistrats, 

les pasteurs et toute forme d’impie, les poussent à un 
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temps de réflexion et de retour à ta parole et à ta 

volonté au nom de Jésus. Exode 9 : 11 

r) Que le ciel par le tonnerre et la grêle interviennent en 

faveur des opprimés au nom de jésus. Exode 9 : 19 

s) Que tout fruit de la corruption du genre humain soit 

frappé de sauterelles et ne profite pas au méchant au 

nom de Jésus. Exode 10 : 4 

t) Je décrète par la main de Dieu des jours de ténèbres 

corrupteurs aussi longtemps qu’ils ne se repentent pas 

de leurs œuvres diaboliques au nom de Jésus. Exode 

10 : 22 

u) Que les ténèbres de Dieu sur mes ennemis soient les 

signes avant-coureurs de la victoire que tu as projetée 

pour moi au nom de Jésus. Mathieu 12 : 40 

v) Que les prémices qui font la fierté et l’orgueil des 

méchants leur soient ôtées et meurent entre leurs 

mains au nom de Jésus. Exode 11 : 4 à 5 

w) Continue à prier et à déclarer dans la voie où te 

conduit le saint esprit. 
 

V- LA PRISON : UN SEPULCRE DE SAUVETAGE 
 

Plusieurs personnes se sont retrouvées dans la prison 

pour avoir échappé à la mort qui leur était réservée. La prison 

qu’elle soit physique ou spirituelle devient donc un sépulcre 

de sauvetage avant le sépulcre définitif. La prison est la 

dernière situation dans la vie où l’assistance des autres est 

requise (Matthieu 25 : 43 «43j’étais étranger, et vous ne 

m’avez pas recueilli; j’étais nu, et vous ne m’avez pas 

vêtu; j’étais malade et en prison, et vous ne m’avez pas 

visité.» ), c’est une forme de mort, un mécanisme divin pour 

tuer et laisser pourrir la chair du péché et faire croitre le 

germe divin qui seul peut faire renaître une personne 

meilleure (Juge 16 : 20 à 22 «20Elle dit alors: Les Philistins 
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sont sur toi, Samson! Et il se réveilla de son sommeil, et 

dit: Je m’en tirerai comme les autres fois, et je me 

dégagerai. Il ne savait pas que l’Éternel s’était retiré de 

lui. 21Les Philistins le saisirent, et lui crevèrent les 

yeux; ils le firent descendre à Gaza, et le lièrent avec des 

chaînes d’airain. Il tournait la meule dans la prison. 

22Cependant les cheveux de sa tête recommençaient à 

croître, depuis qu’il avait été rasé. ») ; Pendant qu’il 

tournait la meule à la prison, les cheveux de sa tête avaient 

recommencé à pousser. Nous n’allons pas oublier qu’une 

prison mal encadrée ne fait pas pousser les cheveux mais 

augmente la pourriture. Samsom était occupé à tourner la 

meule à la prison. Sa libération suicidaire est une fin de 

mission divine. Le sépulcre de sauvetage est le sépulcre par 

erreur et par précipitation où tes ennemis te jettent pensant 

t’enterrer, poussés par la main de Dieu qui fait venir les 

troupes de Moabites au moment où tes obsèques sont 

préparés, programmés et planifiés (2 Rois 13 : 20 à 21 

«20Élisée mourut, et on l’enterra. L’année suivante, des 

troupes de Moabites pénétrèrent dans le pays. 21Et 

comme on enterrait un homme, voici, on aperçut une de 

ces troupes, et l’on jeta l’homme dans le sépulcre 

d’Élisée. L’homme alla toucher les os d’Élisée, et il reprit 

vie et se leva sur ses pieds.»). Les longues maladies, les 

accidents, la pauvreté, la stagnation, les enclos sataniques, la 

prison physique…sont des formes de sépulcres de sauvetage 

qui sont offerts à l’homme pour sa restauration. Pendant que 

tes ennemis pensent ainsi t’affliger, ils t’alliancent aux 

meurtrissures de Jésus qui donnent la vie et la vie en 

abondance, te nettoyant de toutes formes de souillure. Le 

sépulcre de sauvetage est un moyen de restauration qui 

propulse à une dimension de gloire plus que celle d’avant la 

prison (2 Roi 25 : 27 à 30 «27La trente-septième année de 
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la captivité de Jojakin, roi de Juda, le vingt-septième 

jour du douzième mois, Évil-Merodac, roi de Babylone, 

dans la première année de son règne, releva la tête de 

Jojakin, roi de Juda, et le tira de prison. 28Il lui parla 

avec bonté, et il mit son trône au-dessus du trône des 

rois qui étaient avec lui à Babylone. 29Il lui fit changer 

ses vêtements de prison, et Jojakin mangea toujours à sa 

table tout le temps de sa vie.»). Cette référence nous montre 

que le revêtement de gloire des prisonniers est disponible et 

se trouve constamment dans les langes de Jésus qui avaient 

été tirés au sort (Psaumes 22 : 19 «19 Ils se partagent mes 

vêtements, Ils tirent au sort ma tunique. » et Mathieu 27 : 

35 «35Après l’avoir crucifié, ils se partagèrent ses 

vêtements, en tirant au sort, afin que s’accomplît ce qui 

avait été annoncé par le prophète:» ). Mais les ruses de 

l’ennemi consistent à laisser le détenu dans une forme de 

captivité « La trente-septième année de la captivité de 

Jojakim, roi de Juda…) sans que les motifs qui font de lui un 

prisonnier lui soit révélés par le billet de l’évangile du 

seigneur (Ezéchiel 16 : 2 à 6 «2Fils de l’homme, fais 

connaître à Jérusalem ses abominations! 3Tu diras: 

Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel, à Jérusalem: Par ton 

origine et ta naissance tu es du pays de Canaan; ton 

père était un Amoréen, et ta mère une Héthienne. 4A ta 

naissance, au jour où tu naquis, ton nombril n’a pas été 

coupé, tu n’as pas été lavée dans l’eau pour être purifiée, 

tu n’as pas été frottée avec du sel, tu n’as pas été 

enveloppée dans des langes. 5Nul n’a porté sur toi un 

regard de pitié pour te faire une seule de ces choses, par 

compassion pour toi; mais tu as été jetée dans les 

champs, le jour de ta naissance, parce qu’on avait 

horreur de toi. 6Je passai près de toi, je t’aperçus 

baignée dans ton sang, et je te dis: Vis dans ton sang! Je 
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te dis: Vis dans ton sang!»). Voici pourquoi Jojakim (petit 

fils de Canaan) sera libéré de prison (de la captivité), ré-

intronisé (au-dessus des rois capturés), ses vêtements de 

prison changés (pas forcement en langes de Jésus), invité à la 

table de son bourreau de roi (ami intime du geôlier en chef et 

non de sa table royale personnelle), et placé sous assistance 

financière toute sa vie (et non la libre richesse que pourvoit le 

seigneur Jésus à ses serviteurs toute leur vie). La fin d’une 

captivité n’est pas la sortie de prison et beaucoup de détenus 

aiment rester en prison et se sentent même très à l’aise ainsi, 

devenu chef de camp ou quelques autorités que le 

fonctionnement de la prison prévoit, ils se sentent comme 

Jojakim et ne sont plus à la quête de la véritable libération 

qui se trouve en Jésus Christ. Prenons ce témoignage avant 

de poursuivre ces propos : 
 

Je constate pendant que je reçois les paroles de 

cette vision que je suis sorti de prison en septembre 2015 

et le seigneur m’a conduit dans l’enclos des fils de 

l’orient, chez des Saüls où j’ai passé exactement trois 

ans pour ma formation ministérielle. Le saint esprit m’a 

caché ce projet de seconde prison parce que je ne pouvais 

pas l’admettre et j’aurais naturellement refusé cela. En 

Août 2018 au moment où mes yeux spirituels s’ouvrent 

sur cet enclos, je me rends compte que ce détour sur le 

plan de la révélation de la parole ne m’a rien ajouté. Je 

retrouve ce que je faisais il y’a trois ans comme message 

à la prison. Le seigneur a surement voulu travailler par 

cette marche dans l’enclos de l’orient d’autres aspects 

de mon appel. 
 

Joseph n’a pas regardé à cette liberté d’apparence 

(Genèse 39 : 23 « 23Le chef de la prison ne prenait aucune 

connaissance de ce que Joseph avait en main, parce que 
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l’Éternel était avec lui. Et l’Éternel donnait de la 

réussite à ce qu’il faisait.» et Genèse 40 : 14 à 15 «14Mais 

souviens-toi de moi, quand tu seras heureux, et montre, 

je te prie, de la bonté à mon égard; parle en ma faveur à 

Pharaon, et fais-moi sortir de cette maison. 15Car j’ai 

été enlevé du pays des Hébreux, et ici même je n’ai rien 

fait pour être mis en prison. ») et le regard fixé sur la croix 

du seigneur il a regardé les honneurs de prison comme de la 

boue. La prison de sauvetage redonne la vie au mort et non 

une vie d’éternelle captivité. Prêchez aux prisonniers un 

évangile de droiture, donnez du lait pur est la voie qui permet 

d’accéder au motif d’incarcération et à l’élévation loin des 

murs des prisons, quelle que soit la forme de prison. Si 

Jojakim suivait le processus de libération d’Ezéchiel, il 

récupérait l’autorité qui lui était due en Jésus Christ et la 

domination de cette situation de 37 ans de captivité. 
 

PRIONS : 
 

a) Je te rends grâce seigneur pour toute prison que tu as 

disposée dans ma vie comme sépulcre de sauvetage au 

nom de Jésus. Genèse 39 : 19 à 21 

b) Je te rends grâce des merveilleux gardiens que tu as 

suscités dans ma vie pour m’éduquer à la 

responsabilité, à l’élévation et à l’honneur dans chaque 

prison où tu m’as destiné au nom de Jésus. Genèse 

39 : 22 à 23 

c) Je te bénis parce que tu parles à mon cœur pendant 

que je suis en prison et tu me fais voir ta face au nom 

de Jésus. Genèse 39 : 21 

d) Merci pour la prison escalier d’élévation que tu places 

devant moi dans mon Bethel au nom de Jésus. Genèse 

39 : 20 
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e) Je te bénis pour chaque accusation dont j’ai fait l’objet 

afin que ton plan pour ma vie soit mis à exécution au 

nom de Jésus. Genèse 39 : 19 

f) Je bénis tous mes ennemis que tu as aveuglés afin 

qu’ils se réjouissent de me voir conduit en prison au 

nom de Jésus. Matthieu 25 : 43 

g) Père ! merci pour la meule que tu me fais tourner dans 

la prison pour me reconnecter à ta grâce alors que je 

suis faible et dans les fers au nom de Jésus. Juge 16 : 

21 

h) Je te bénie pour la croissance spirituelle que tu me 

donnes pendant l’épreuve de la prison au nom de 

Jésus. Juge 16 : 22 

i) Je refuse toute autre occupation et distraction pendant 

l’épreuve de la prison. Que je tourne la meule de ma 

restauration au nom de Jésus. Juges 16 : 21 

j)  Je te bénis mon Dieu de ce que tu as apprêté et rendu 

disponible un merveilleux sépulcre de sauvetage pour 

moi à la prison au nom de Jésus. 2 Roi 13 : 20 à 21 

k) Père ! envoie les Moabites effrayer ceux qui planifient 

mes obsèques alors que tu veux encore m’utiliser pour 

ta gloire au nom de Jésus. 2 Roi 13 : 20 

l) Disperse tout cortège funèbre qui m’a accompagné au 

cimetière alors que je ne suis pas mort au nom de 

Jésus. 2 Roi 13 : 21 

m) Tout complot de sorcellerie familiale qui a programmé 

ma mort pour le prochain congrès de famille est déjoué 

par les Moabites que tu envoies au nom de Jésus. 2 

Roi 13 : 21 

n) Je refuse d’être la raison du rassemblement funeste 

très prochain des méchants de ma famille au nom de 

Jésus. 2 Roi 13 : 21 
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o) Qu’il y ait confusion de sépulcre pour mon cas et que je 

tombe dans le sépulcre plein de vie et de restauration 

de Jésus tous les jours de complot au nom de Jésus. 2 

Roi 13 : 21 

p) Je déclare que je ne suis pas tuable au nom de Jésus. 

2 Roi 13 : 21 

q) Que les os de Jésus Christ soient ma colonne d’appui 

et ma forteresse face aux assassins de destinée au nom 

de Jésus. 2 Roi 13 : 21 

r) Alors que j’atteins le douzième mois de ma captivité 

pour un cycle plein de formation selon ta volonté à 

l’école de la prison, seigneur organise ma libération au 

nom de Jésus. 2 Roi 25 : 27 

s) Que je trouve grâce à tes yeux seigneur alors que les 

fondations mauvaises et l’ignorance spirituelle me 

retiennent encore contre mon gré et celui des geôliers 

dans une forme de prison au nom de Jésus. 2 Roi 25 : 

28 

t) Père restaure ma royauté après la prison en changeant 

mes vêtements en attributs royaux au nom de Jésus. 2 

Roi 25 : 29 

u) Change mon statut et mes compagnons après la prison 

au nom de Jésus. 2 Roi 25 : 29 

v) Que le vêtement de gloire de Jésus couvre mes 

faiblesses tous les jours de ma vie au nom de christ 

rédempteur. Psaumes 22 : 19 

w) Je refuse toute forme de captivité sans motif révélé 

comme Jojakim le fut pendant 37 ans au nom de 

Jésus. 2 Roi 25 : 27 

x) Papa rend disponible pour moi et la nation l’acte 

d’accusation qui m’envoie en prison et que je prenne 

des résolutions sérieuses pour le succès de ma vie et 
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de la mission que tu me confies au nom de Jésus. 

Ezéchiel 16 : 2 à 6 

y) Que toute forme de liberté provisoire qui me destine à 

vivre dans mon sang soit jugée et annulée sur ma vie 

au nom de Jésus. Ezéchiel 16 : 6 

z) Garde moi ô Dieu de m’attarder sur les privilèges des 

prisonniers au point d’oublier la mission à laquelle tu 

m’appelles au nom de Jésus. Genèse 40 : 14 

aa) Que je garde les yeux fixés sur la couronne de gloire du 

seigneur Jésus pendant cette traversée du désert au 

nom de Jésus. Genèse 40 : 15 

bb)Que mon cœur refuse toute zone confortable que mes 

ennemis ont aménagée dans leur prison et que je 

regarde toujours au salut de mon âme au nom de 

Jésus. Genèse 39 : 23 

cc) Continue à prier contre les prisons sépulcres de 

sauvetage suivant l’inspiration du saint esprit. 
 

W- LA PAQUE CRUE, LA PAQUE BOUILLIE ET LA 

PAQUE ROTIE. 
 

Il est dit dans l’écriture que les fleuves d’eau vive 

couleront de celui qui croit en Jésus Christ (Jean 7 : 37 à 39 

«37 Le dernier jour, le grand jour de la fête, Jésus, se 

tenant debout, s’écria: Si quelqu’un a soif, qu’il vienne à 

moi, et qu’il boive. 38 Celui qui croit en moi, des fleuves 

d’eau vive couleront de son sein, comme 

dit l’Écriture. 39Il dit cela de l’Esprit que devaient 

recevoir ceux qui croiraient en lui; car l’Esprit n’était 

pas encore, parce que Jésus n’avait pas encore été 

glorifié. » ). Cette réalité est-elle observable aujourd’hui dans 

l’église ? Où les gens disent et croient venir à Jésus sans que 

les vêtements de prison soient lavés. Le peuple de Dieu devait 

manger      la pâque pour laver le vêtement de la prison 
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Egyptienne (Exode 12 : 8 à 9 «8Cette même nuit, on en 

mangera la chair, rôtie au feu; on la mangera avec des 

pains sans levain et des herbes amères. 9Vous ne le 

mangerez point à demi cuit et bouilli dans l’eau; mais il 

sera rôti au feu, avec la tête, les jambes et l’intérieur.»). 

Pour que cette pâque ait le pouvoir de nettoyer, elle devait 

être rôtie au feu et non à demi cuite ou bouillie dans l’eau. 

Cette action spirituelle mérite toute notre attention. Les 

prisonniers des différentes geôles arrivent chez le sacrificateur 

et reçoivent la pâque bouillie qui est la lettre, sans révélation 

préalable de la parole. Sans diagnostic, la lettre est servie à 

tous toujours la même, comme s’ils avaient le même 

problème. Le populisme aidant, l’objectif est de faire foule et 

de dépouiller au maximum. Si les âmes ne sont pas 

restaurées après, c’est la faute à ces âmes et non au 

sacrificateur qui ne tient que son office. La parole bouillie 

donne la diarrhée et ne reste pas dans la vie de qui l’a reçue. 

Dans le livre de 1 Samuel 2 : 14 à 16 «14il piquait dans la 

chaudière, dans le chaudron, dans la marmite, ou dans 

le pot; et tout ce que la fourchette amenait, le 

sacrificateur le prenait pour lui. C’est ainsi qu’ils 

agissaient à l’égard de tous ceux d’Israël qui venaient là 

à Silo. 15Même avant qu’on fît brûler la graisse, le 

serviteur du sacrificateur arrivait et disait à celui qui 

offrait le sacrifice: Donne pour le sacrificateur de la 

chair à rôtir; il ne recevra de toi point de chair cuite, 

c’est de la chair crue qu’il veut. 16Et si l’homme lui 

disait: Quand on aura brûlé la graisse, tu prendras ce 

qui te plaira, le serviteur répondait: Non! Tu donneras 

maintenant, sinon je prends de force.» Les fils du 

sacrificateur Elie pratiquaient la sorcellerie à l’église, le 

vampirisme et bien d’autres pratiques infamantes. Ces 

pratiques se déroulent sous nos yeux dans nos différentes 
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dénominations sans qu’on ne s’en inquiète. Lorsque le 

chrétien doit donner une offrande avant la prière, bâtir un 

autel à l’aller, pendant et au retour de la prière, payer pour 

que le sacrificateur prie pour son malade agonisant…, il s’agit 

bien de, la pâque crue qui est une sorcellerie à ciel ouvert. 

Toutes les stratégies pour recevoir quelque chose des 

prisonniers avant l’exaucement de la prière par Dieu sont 

mises en place. Le sacrificateur sorcier sait très bien que Dieu 

n’agrée pas la pâque crue ou bouillie. La pâque est même 

prélevée de force. Rien que la pâque rôtie ou salée de saint 

esprit peut transformer le prisonnier dans sa profondeur et le 

restaurer dans la nation. 
 

PRIONS : 
 

a) Père ! je me dispose vase vil et inutile pour recevoir de 

toi l’esprit saint et que des fleuves d’eaux vives coulent 

en moi pour la guérison de plusieurs au nom de Jésus. 

Jean 7 : 38 

b) Retire du sacerdoce tout serviteur fraudeur ou sortant 

des mécanismes de corruption spirituelle de la lettre et 

qui n’a pas reçu ton esprit pour servir au nom de 

Jésus. Jean 7 : 39 

c) Programme et exécute la délivrance totale et complète 

de tous ceux qui sont appelés au sacerdoce avant de 

les y admettre pour la sécurité des brebis au nom de 

Jésus. Exode 12 : 8 

d) Que notre pâque soit rôtie au feu et sans fraude pour le 

succès de la mission au nom de Jésus. Exode 12 : 9 

e) Je refuse toute pâque bouillie (la lettre) qui donne de 

l’indigestion aux brebis au nom de Jésus. Exode 12 : 9 

f) Je juge par le feu de Dieu tout serviteur du 

sacrificateur sorcier et vampire qui mange la pâque 

crue au nom de Jésus. 1 Samuel 2 : 14 à 16 
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g) Je juge toute pratique de marabout dans l’Eglise qui 

consiste à prendre une offrande ou dîme avant de prier 

sous quelques motifs justificatifs au nom de Jésus. 1 

Samuel 2 : 16 

h) Continue la prière dans la direction donnée par le 

saint esprit. 
 

X- L’EGLISE DE LA PRISON OU LE TEMPLE UNIQUE 
 

L’église de la prison offre l’une des rares occasions sur 

terre de voir toutes les dénominations religieuses venir 

ensemble pour adorer l’agneau. Quelle merveilleuse 

expérience ! Dieu faisait venir tous les jours les sauvés à 

l’église de la prison de Bafoussam. C’est possible de voir les 

enfants de Dieu loin des doctrines religieuses pour servir 

l’agneau     uniquement et     non des     hommes qui se 

métamorphosent      en redoutables manipulateurs      des 

consciences et des destinées. Si l’ange parle aux sept Eglises 

d’Asie du chapitre 2 au chapitre 3 du livre d’Apocalypse, c’est 

chacune interpelée avec ses forces et manquements. Mais la 

nouvelle Jérusalem (Apocalypse 21 : 22 «22Je ne vis point 

de temple dans la ville; car le Seigneur Dieu tout-

puissant est son temple, ainsi que l’agneau ») n’a pas de 

temple. Ce qui signifie que les sept Eglises peuvent venir 

ensemble pour œuvrer et adorer. Ce ne sont tout de même 

pas les dénominations qui viennent ensemble (forme 

d’œcuménisme), mais les chrétiens prisonniers de ces 

dénominations qui ont érigé autour d’eux des barrières de 

contrôle. Oui ce sont eux qui doivent venir ensemble dans la 

nouvelle Jérusalem selon qu’il est dit : ton corps est le temple 

du saint esprit (1 Corinthiens 6 : 19 «19Ne savez-vous pas 

que votre corps est le temple du Saint-Esprit qui est en 

vous, que vous avez reçu de Dieu, et que vous ne vous 

appartenez point à vous-mêmes? »). L’église est la sommes 
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des chrétiens chacun en son temple suivant ses forces et 

faiblesses, et il y en a de sept niveaux d’enseignement dans 

cette prophétie d’Apocalypse 2 et 3. Nous œuvrons pour le 

corps de christ dont chaque chrétien est un membre vivant. 

Le temple unique de la prison doit être promu dans cette 

situation et que chacun sans discrimination des 

dénominations religieuses vienne offrir son adoration pour la 

libération des prisonniers pour la nation. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur comme à la prison, donne à tes enfants une 

adoration dans le temple unique qui est Dieu et 

l’agneau au nom de Jésus. Apocalypse 21 : 22 

b) Détruit sur l’Eglise la doctrine qui détourne l’adoration 

de ton peuple au nom de Jésus. Apocalypse 21 : 22 

c) Seigneur délivre l’Eglise de l’esprit des religions au nom 

de Jésus. Apocalypse 21 : 22 

d) Seigneur fait tomber les écailles de nos yeux afin que 

nous acceptions que l’Eglise se trouve en l’homme et 

non dans un bâtiment construit des mains d’homme 

au nom de Jésus. 1 Corinthiens 6 : 19 

e) Continue à prier dans la direction que te donne le saint 

esprit. 
 

Y – LA PRISON DES AUTELS SATANIQUES. 
 

Un autel est une représentation physique ou virtuelle 

d’une réalité spirituelle. Le veau d’or (Exode 32 :8 « 8Ils se 

sont promptement écartés de la voie que je leur avais 

prescrite; ils se sont fait un veau en fonte, ils se sont 

prosternés devant lui, ils lui ont offert des sacrifices, et 

ils ont dit: Israël! Voici ton dieu, qui t’a fait sortir du 

pays d’Égypte. »), Ceci montre comment un peuple peut se 
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confondre soit même en fabriquant un autel de destruction 

pour eux et leurs enfants. Eli au mont Carmel a défié l’autel 

de Baal et Astarté et construit sur le même lieu l’autel du 

Dieu vivant. Abraham a bâti plusieurs autels au Dieu vivant. 

Ces autels parlent encore jusqu’aujourd’hui. Le diable qui est 

un imitateur et n’a jamais rien créé opère aussi à travers des 

autels qu’il érige comme prisons redoutables dans nos vies. 
 

Notre Dieu est le Dieu qui opère dans des dimensions. 

Ainsi, la parole répond à la parole, la prière à la prière, et 

l’autel à l’autel. Si un autel de réclamation vous a plongé dans 

une prison quelconque, votre délivrance nécessite de 

renverser cet autel par un autre que vous construisez (ELI au 

Carmel). Si c’est une parole, une parole relâchée résoudra le 

problème. Les autels sataniques sont individuels, familiaux et 

territoriaux. Il y’a même l’autel national, continental et 

mondial. Les pyramides d’Egypte sont des autels mondiaux. 

Ces pyramides ne sont pas visitées pour leur beauté, mais 

pour plusieurs choses et déclarations qui s’y font. Les 

européens ont quel avantage à voyager sur des kilomètres 

pour venir admirer et vénérer des blocs de pierres ? Il n’y a 

qu’à l’africain que cela ne dit rien et nous voyons les 

conséquences sur le développement du continent et des 

mentalités noires. La faute n’est pas toujours à nos dirigeants 

mais à l’Eglise qui a démissionné de son rôle d’encadrement 

de la nation par les prières et actions prophétiques adéquats. 

Les dirigeants sont en majorité prisonniers des autels et des 

décrets qui sont passés sur ces autels par les plus éveillés. Ce 

n’est pas de gaieté de cœur qu’ils dépouillent leurs continents 

pour l’occident. Ils n’ont pas vraiment le choix ; ces choses 

sont au-dessus de leur entendement, décidés par les grands 

maîtres des loges qui gouvernent le monde. Le tourisme est 

une occasion officielle de visiter les autels et de réactiver le 
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feu sur les autels sataniques disséminés dans le monde. 

L’autel reconnaît le mandat de celui qui lui parle. L’autel de 

Bethel bâtit par le grand père Abraham dans la broussaille, 

invisible aux yeux de Jacob avait reconnu en lui l’héritier de 

la promesse et s’était révélé à lui, lui donnant l’occasion de 

réactiver cet autel permanent, de s’y connecter et d’en 

recevoir la puissance indispensable pour la bataille. Les fils 

de Seva n’avaient pas le mandat prophétique nécessaire pour 

renverser l’autel, même s’ils parlaient de Jésus. Et ceux qui 

ont porté le feu que l’autel ne reconnaissait pas ont été 

consumés par le vrai feu venant de l’autel. Il y’a toujours du 

feu sur l’autel même si nous ne le voyons pas. Ce feu ne se 

révèle à nous que si nous appliquons les principes spirituels 

élémentaires. 
 

Tout ce qui reçoit une adoration est susceptible de 

devenir un autel : un arbre dans la concession, un animal 

familier, un caillou, un bijou, un vêtement, une image, un 

fou, une prostituée etc…. la nouvelle stratégie de l’ennemi 

consiste à établir des autels ambulants tels qu’on ne s’en 

doute pas : le démoniaque de Gadaré, la femme à l’esprit de 

python, Delila… mais l’on construit aussi des autels par 

cupidité et avidité sans s’en apercevoir : le manteau de 

Schinear d’Acan ; par ambition démesurée :la tour de Babel ; 

par laxisme face aux situations où l’on devrait réagir 

promptement et énergiquement : des enfants idoles d’Eli. 
 

La monnaie est un autel mondial et l’un des plus puissants 

issus de la tour de Babel de Nimrod. Dieu a fait toute œuvre 

bonne et parfaite et il n’a pas créé de monnaie. Il n’est pas le 

projecteur des images de la valeur qui sont des autels de 

manipulation, mais le créateur de la valeur et de la richesse ; 

oui de l’or et de l’argent sur lequel vint s’établir Lucifer 

(Ezéchiel 28 : 13 à 15 « 13Tu étais en Éden, le jardin de 
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Dieu; Tu étais couvert de toute espèce de pierres 

précieuses, De sardoine, de topaze, de diamant, De 

chrysolithe, d’onyx, de jaspe, De saphir, d’escarboucle, 

d’émeraude, et d’or; Tes tambourins et tes flûtes étaient 

à ton service, Préparés pour le jour où tu fus créé. 14Tu 

étais un chérubin protecteur, aux ailes déployées; Je 

t’avais placé et tu étais sur la sainte montagne de Dieu; 

Tu marchais au milieu des pierres étincelantes. 15Tu as 

été intègre dans tes voies, Depuis le jour où tu fus créé 

Jusqu’à celui où l’iniquité a été trouvée chez toi. »). Cette 

tour s’organise autour des orientations telles que la politique 

avec le gouvernement mondial (les nations unies avec la 

fameuse communauté internationale), l’économie (les grandes 

banques centrales, la bourse des valeurs et le libre-échange 

issue de la mondialisation), la religion globale (l’œcuménisme 

et la tolérance religieuse), et le spirituel négatif (les grandes 

loges mondiales et les différents ordres). Dans le livre de 

Matthieu 22 : 17 à 21«17Dis-nous donc ce qu’il t’en semble: 

est-il permis, ou non, de payer le tribut à 

César? 18Jésus,       connaissant       leur       méchanceté, 

répondit: Pourquoi me tentez-vous,       hypocrites? 

19 Montrez-moi la monnaie avec laquelle on paie le 

tribut. Et ils lui présentèrent un denier. 20Il leur 

demanda: De      qui      sont cette      effigie      et cette 

inscription? 21De César, lui répondirent-ils. Alors il leur 

dit: Rendez donc à César ce qui est à César, et à Dieu ce 

qui est à Dieu. » Jésus présente la prison monétaire 

coloniale de César comme étant une puissance à renverser. Il 

faut remettre à César son autel monétaire et Israël à Dieu. La 

domination monétaire est un autel qui active la destruction 

des fondements de l’évangile vrai dans un territoire. Cette 

domination n’est que la face non réfutable et communément 

acceptée pour les échanges quotidiens qui connectent 
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l’énergie spirituelle de la nation aux quatre piliers de la 

présence luciférienne tel que inspirée par Nimrod à travers la 

tour de Babel (Genèse 10 : 8 à 10 «8Cusch engendra aussi 

Nimrod; c’est lui qui commença à être puissant sur la 

terre. 9Il fut un vaillant chasseur devant l’Éternel; c’est 

pourquoi l’on dit: Comme Nimrod, vaillant chasseur 

devant l’Éternel. 10Il régna d’abord sur Babel, Érec, 

Accad et Calné, au pays de Schinear. ») Schinear est un 

establishment de l’ordre mondial de Nimrod, un système 

monétaire que le seigneur demanda à Josué de dévouer par 

interdit. Schinear était un autel monétaire de valeur 

irrésistible et Acan en fit les frais comme nous aujourd’hui 

continuons à subir la répression de l’autel satanique de la 

monnaie coloniale (Josué 7 : 21 «21J’ai vu dans le butin un 

beau manteau de Schinear, deux cents sicles d’argent, et 

un lingot d’or du poids de cinquante sicles; je les ai 

convoités, et je les ai pris; ils sont cachés dans la terre 

au milieu de ma tente, et l’argent est dessous. »). C’est au 

nom de la monnaie que les institutions de Bretton Wood 

imposent toutes sortes de compromissions aux 

gouvernements via les programmes illuminati. Ceux qui 

croient y échapper ne le sont pas car les ONG qui couvrent les 

programmes d’aide au développement sont juste entrain de 

convoyer la pensée illuminati. 
 

En formant aux travers des bourses scolaires et 

universitaires l’élite dirigeante des nations du tiers monde 

dans leur système de pollution, les illuminés ont préparé ce 

que nous vivons comme des victimes condamnés à la 

résignation : la déception, l’immigration clandestine, 

l’implantation des systèmes de corruption étranges etc…. 

Rien de ce qui se passe autour de nous n’est un hasard de 

circonstance mais des programmes et des projections 
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soutenus par les occultistes de tous bords. Nous nous 

plaignons à tort de nos gouvernements et de nos dirigeants, 

qui sont des victimes innocentes de la naïveté des parents 

d’hier qui ont cru à l’amitié des colons. Le colon est conduit 

par son intérêt et non l’amitié. Si ton ennemi reçoit d’éduquer 

ton enfant, imagine ce qu’il en fera. Ne sont pas revenus de 

l’occident des universitaires normaux, mais des personnes 

programmées pour détruire et décourager leur propre peuple, 

initiées à tout courant de loges et sciences occultes et 

illuminés ( ton adversaire devrait il éduquer ton fils ?). L’ordre 

incubé en eux est aujourd’hui en expansion dans les grandes 

écoles où on se rassure que la contagion soit plus profonde 

sur des générations et des générations. Jésus demande de 

remettre les territoires du monde à Dieu et l’autel de la 

monnaie au colonisateur César et son système Babylonien de 

Babel. Aucun illuminati n’a de la puissance face aux enfants 

de Dieu enseignés. La distraction est l’arme utilisée en 

prenant l’essentiel et en plongeant l’église dans les choses 

futiles. Nous avons fixé nos regards sur des images projetées. 

Regardons comme nous aimons les images nos coupures 

monétaires et constatons les informations véhiculées par ces 

derniers. Sont-ils à notre portée ? Où assiste t- on nous à une 

économie orientée occidentale. Un autel doit être bâti 

aujourd’hui sur le mont Ebal (Josué 8 :30 à 31 «30L’Éternel 

la livra aussi, avec son roi, entre les mains d’Israël, et la 

frappa du tranchant de l’épée, elle et tous ceux qui s’y 

trouvaient; il n’en laissa échapper aucun, et il traita son 

roi comme il avait traité le roi de Jéricho. 31Josué, et 

tout Israël avec lui, passa de Libna à Lakis; il campa 

devant elle, et il l’attaqua. ») Oui un autel de pierres bruts 

échappant au contrôle de ceux qui veulent façonner l’église 

par des programmes monétaires et une intelligence taillée par 

les ciseaux. Cet autel d’Ebal doit renverser la puissance 
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monétaire coloniale. Sur Garizim en présence des étrangers, 

nous bâtirons un autel de bénédiction pour l’élévation des 

opprimés d’hier à travers la nouvelle monnaie qui donne 

gloire à l’Eglise. Chaque coupure de monnaie porte et projette 

des images à la gloire du Dieu dont elle est le vecteur de 

contrôle. Jésus christ a refusé de se connecter au système 

d’imposition de César, étant roi de paix, il n’a pas cherché à 

l’irriter mais a tout de même payé l’impôt avec une nouvelle 

monnaie (Matthieu 17 : 25 à 27 «25Oui, dit-il. Et quand il 

fut entré dans la maison, Jésus le prévint, et dit: Que 

t’en semble, Simon? Les rois de la terre, de qui 

perçoivent-ils des tributs ou des impôts? De leurs fils, ou 

des étrangers? 26Il lui dit: Des étrangers. Et Jésus lui 

répondit: Les fils en sont donc exempts. 
 

27 Mais, pour ne pas les scandaliser, va à la mer, jette 

l’hameçon, et tire le premier poisson qui viendra; ouvre-

lui la bouche, et tu trouveras un statère. Prends-le, et 

donne-le-leur pour moi et pour toi. » ). Les fils sont exempts 

des systèmes monétaires étrangers et coloniaux. Que chaque 

appelé de Dieu cesse d’être un esclave où un bébé spirituel et 

accède à la compréhension de cette révélation. L’Eglise ne 

peut prospérer avec une monnaie qui reste un autel de 

domination. Si nous payons les offrandes et la dîme avec des 

coupures d’autel de Mamon (Matthieu 6 : 24 «24Nul ne peut 

servir deux maîtres. Car, ou il haïra l’un, et aimera 

l’autre; ou il s’attachera à l’un, et méprisera l’autre. 

Vous ne pouvez servir Dieu et Mamon.»), il est normal que 

l’Eglise soit ainsi infiltrée et se mette à courir vers l’argent et 

la conquête des territoires d’influences qui sont des objectifs 

markéting. 

L’arbre de la concession ou le baobab du village sont 

des autels et des formes redoutables de prison. Des vies 
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entières y sont séquestrées. Ces arbres sont des autels et ont 

un corps composé des corps de l’ensemble des participants à 

l’autel. Des prières de séparation de sa portion de la portion 

commune de tous dans l’arbre sont souvent indispensables. 

Il faut que l’arbre de la concession soit renversé pour que 

certaines destinées soient libérées et relâchées. 
 

Les images comme autels ne sont pas très utilisées en 

Afrique, mais en Asie elles sont même incontournables. Ces 

images sont transportées à la conquête du monde et ceux qui 

les portent activent les autels et se font drainer de leurs 

énergies au profit de ceux qui ont projeté l’image. L’industrie 

cinématographique participe très bien à cette approche du 

combat. L’hégémonie américaine a été construite par l’image 

cinématographique au lendemain de la seconde guerre 

mondiale. L’image est un autel redoutable qui peut mettre 

plusieurs dans des prisons idéologiques et conceptuelles 

(Ezéchiel 23 : 14 «14Elle alla même plus loin dans ses 

prostitutions. Elle aperçut contre les murailles des 

peintures d’hommes, Des images de Chaldéens peints en 

couleur rouge, ») 
 

L’autel de python se trouve autour de nous et même 

dans nos dénominations religieuses, églises dites 

traditionnelles et les sectes pentecôtistes qui foisonnent dans 

nos villes et campagnes à la recherche du gain facile. Les 

adeptes des prophéties faciles et de l’œil qui voit se trouve 

chargés et impactés négativement par ces bergers gourous du 

peuple, et au lieu d’une prophétesse ou un prophète de 

l’Eternel, on assiste à la naissance d’un don de divination au 

service de celui qui a semé le python. Le prophète de python 

« voit », mais il vole et ruine ou retarde rendant très difficile la 

manifestation de tout ce qu’il a vu sur vous. Souvent le 

prophète impose de lui donner quelque chose avant la 
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prophétie. Il récupère de l’argent de vos mais et il prophétise 

sur vous. C’est un autel de dépouillement que vous bâtissez 

ainsi et ce que vous avez donné est le carburant où 

l’activateur de la fausseté qui entre désormais dans votre vie. 

Des gens qui ont fréquenté plusieurs marabouts ont cet autel 

bâtit en eux et mêmes devenus Chrétiens, ils vont de pasteur 

en pasteur, de prophète en prophète. C’est l’autel de la 

divination qui n’est pas renversé dans leur vie. Ils aiment 

« quand on voit des choses dans leur vie » et c’est l’autel qui 

parle en eux qui agit ainsi. 
 

A côté de l’autel python se trouve autre autel, celui des 

animaux familiers dans la concession. Un chien mal nourrit, 

un chat etc. dans lequel se projette le propriétaire, il garde 

ses « choses » dans cet animal et l’envoie souvent en mission. 

Cet animal est différent du totem à cause de son 

omniprésence physique dans la vie du propriétaire. Les 

animaux autels reçoivent une adoration et un culte. Sur l’île 

de Malte (Actes 28 : 1 à 5 «1Après nous être sauvés, nous 

reconnûmes que l’île s’appelait Malte. 2Les barbares 

nous témoignèrent une bienveillance peu commune; ils 

nous recueillirent tous auprès d’un grand feu, qu’ils 

avaient allumé parce que la pluie tombait et qu’il faisait 

grand froid. 3Paul ayant ramassé un tas de broussailles 

et l’ayant mis au feu, une vipère en sortit par l’effet de 

la chaleur et s’attacha à sa main. 4Quand les barbares 

virent l’animal suspendu à sa main, ils se dirent les uns 

aux autres: Assurément cet homme est un meurtrier, 

puisque la Justice n’a pas voulu le laisser vivre, après 

qu’il a été sauvé de la mer. 5Paul secoua l’animal dans 

le feu, et ne ressentit aucun mal. » ) il y avait une vipère 

que les barbares adoraient dans leur lieu sacré, un peu 

comme en Afrique les lieux sacrés sont très souvent habités 
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par des serpents mythiques dont la vertu est reconnue et 

appréciée, inoffensifs en temps normal, ne pouvant s’attaquer 

qu’à un fautif, un fraudeur de la loi établit. C’est le « serpent 

de dieu » encore appelé dieu. Qu’y a-t-il d’anormal qu’un 

serpent morde ou s’attache au bras de Paul ?, celui-ci n’avait 

pas vocation à mordre, mais était un justicier pour le peuple 

(Actes 28 : 4 «4Quand les barbares virent l’animal 

suspendu à sa main, ils se dirent les uns aux autres: 

Assurément cet homme est un meurtrier, puisque la 

Justice n’a pas voulu le laisser vivre, après qu’il a été 

sauvé de la mer. » ), une forme de laissez-passer pour les 

étrangers à Malte. Ce serpent était un serpent familier, un 

autel pour ce peuple. Les vies et destinées de ce peuple 

étaient cachées dans ce serpent. Evangéliser Malte ne pouvait 

se faire qu’après avoir renversé ce serpent (Actes 28 : 5 

«5Paul secoua l’animal dans le feu, et ne ressentit aucun 

mal.» ). Il y’a des animaux que la nation entière a érigé en 

autel : le lion, l’ours, le tigre, la panthère… le totémisme en 

l’homme se manifeste mieux ainsi. Tout un peuple peut être 

jongleur comme la crevette. Si vous suivez mon regard vous 

me saisirez mieux. La prophétie de Daniel illustre le mieux 

ces autels d’animaux au niveau de la nation (Daniel 7 : 5 à 7 

«5Et voici, un second animal était semblable à un ours, 

et se tenait sur un côté; il avait trois côtes dans la 

gueule entre les dents, et on lui disait: Lève-toi, mange 

beaucoup de chair. 6Après cela je regardai, et voici, un 

autre était semblable à un léopard, et avait sur le dos 

quatre ailes comme un oiseau; cet animal avait quatre 

têtes, et la domination lui fut donnée. 7Après cela, je 

regardai pendant mes visions nocturnes, et voici, il y 

avait un quatrième animal, terrible, épouvantable et 

extraordinairement fort; il avait de grandes dents de fer, 

il mangeait, brisait, et il foulait aux pieds ce qui restait; 
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il était différent de tous les animaux précédents, et il 

avait dix cornes. ») et (Daniel 8 : 4 «4Je vis le bélier qui 

frappait de ses cornes à l’occident, au septentrion et au 

midi; aucun animal ne pouvait lui résister, et il n’y avait 

personne pour délivrer ses victimes; il faisait ce qu’il 

voulait, et il devint puissant. » ). Ces autels sont un nouvel 

ordre mondial différent de l’ordre Divin, l’homme dans sa 

souveraineté au centre de l’univers ne serait pas manipulable 

ni emprisonné dans un système aussi sophistiqué soit-il. 

C’est pourquoi sont fabriqués des autels et des sphères de 

contrôle par les animaux tous domptables. Le totem nationale 

a pour but de fragiliser le peuple et le rendre accessible à 

toutes sortes de reformes si l’on étudie les caractères du 

totem imposés (Genèse 9 : 2 «2Vous serez un sujet de 

crainte et d’effroi pour tout animal de la terre, pour tout 

oiseau du ciel, pour tout ce qui se meut sur la terre, et 

pour tous les poissons de la mer: ils sont livrés entre vos 

mains. ») cette recommandation est inversée dans son 

application volontairement. 
 

Dans Apocalypse 18 : 13 «13de cinnamome, 

d’aromates, de parfums, de myrrhe, d’encens, de vin, 

d’huile, de fine farine, de blé, de bœufs, de brebis, de 

chevaux, de chars, de corps et d’âmes d’hommes. », la 

bible fait mention des commerçants qui vendent les corps et 

les âmes d’hommes, c’est une « traite négrière » spirituelle. La 

nouvelle sorcellerie où des personnes entières sont 

transformées en folles ou débiles pour le bien de ceux qui l’on 

fait. Le fou de Gadaré est une illustration frappante de ce type 

d’autel. Le système commercial, économique et monétaire de 

cette ville était enfoui en lui et sa délivrance fut un incident 

catastrophique pour ceux qui l’avaient ainsi possédé en 

bâtissant en lui leur autel de prospérité. Certains sectaires 
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doivent coucher avec les fous pour faire alliance avec toutes 

sortes d’esprits comme on se connecte à un autel. Il devenait 

très vulgaire de bâtir des autels connus alors le malin a choisi 

de faire des autels ambulants et vivants. Il y’a des fous et des 

aliénés qui sont les autels de prospérité de leur famille. Si 

vous cherchez à les délivrer, ils vont vous accuser et vous 

détester. 
 

La prostituée est un autel de dépouillement, plusieurs 

gardes les esprits missionnaires dans ce type de personnes. 

Delila était en mission commandée par l’administration des 

philistins pour ruiner la vie de Samsom et son ministère 

(Juges 16 : 6 «6Delila dit à Samson: Dis-moi, je te prie, 

d’où vient ta grande force, et avec quoi il faudrait te lier 

pour te dompter. ») des propos de sorcellerie appliquée qui 

sont passés à ses oreilles sans éveiller son attention. Il avait 

souvent rencontré des femmes prostituées (Juges 16 : 

1 « 1Samson partit pour Gaza; il y vit une femme 

prostituée, et il entra chez elle. ») (Puisque c’était l’une de 

ses faiblesses), mais pas Delila. Votre vie ne sera plus jamais 

stable après la rencontre de telles personnes (homme ou 

femme), (Juges 16 : 19 « 19Elle l’endormit sur ses genoux. 

Et ayant appelé un homme, elle rasa les sept tresses de 

la tête de Samson, et commença ainsi à le dompter. Il 

perdit sa force. »). Pour des intérêts stratégiques énormes, 

des femmes commandées et espionnes d’autres peuples et 

systèmes ont été envoyés en mariage missionnaire pour 

accomplir la destruction et la prise de contrôle des nations 

entières, leur affaiblissement ou leur destruction totale. Le 

Seigneur appelle ce type de femme « la femme étrangère » il y’a 

aussi « l’homme étranger » ce sont des autels d’affliction et de 

désorientation de l’ordre de mission en chaque appelé. 

Certains ont cru qu’ils devaient amener leur conjoint à la 
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conversion après le mariage. Cela est possible comme le dit 

l’Apôtre Paul dans 1 Corinthiens 7 : 14 « 14Car le mari non-

croyant est sanctifié par la femme, et la femme non-

croyante est sanctifiée par le frère; autrement, vos 

enfants seraient impurs, tandis que maintenant ils sont 

saints.» Mais à la seule condition que ce conjoint ne soit pas 

un autel missionnaire. Les sept nations plus puissantes et 

plus nombreuses que toi, ne sont pas celles avec qui le 

mariage peut être contacté. Les intérêts et les autels 

nationaux sont plus forts que les amourettes passagères et 

intéressées. Quelques soient les côtés considérés du prisme 

de la vie, vois les sept nations comme la perfection de la 

puissance étrangère qui se lève contre tes intérêts et ta vie. 

Cet ordre divin est formel (Deutéronome 7 : 2 à 4 «2lorsque 

l’Éternel, ton Dieu, te les aura livrées et que tu les auras 

battues, tu les dévoueras par interdit, tu ne traiteras 

point d’alliance avec elles, et tu ne leur feras point 

grâce. 3Tu ne contracteras point de mariage avec ces 

peuples, tu ne donneras point tes filles à leurs fils, et tu 

ne prendras point leurs filles pour tes fils; 4car ils 

détourneraient de moi tes fils, qui serviraient d’autres 

dieux, et la colère de l’Éternel s’enflammerait contre 

vous: il te détruirait promptement. » ). Des intellectuels qui 

avaient un appel très fort pour leur nation sont revenus des 

études à l’étranger avec des femmes étrangères et vice versa. 

Parvenus aux affaires de l’Etat, on a observé et constaté un 

échec dans les objectifs et les réalisations. Salomon grand roi 

oint de l’Eternel a vu sa royauté sombrer dans un déclin 

criard à cause de la femme étrangère (1 Roi 11 : 1 et 8 «1Le 

roi Salomon aima beaucoup de femmes étrangères, outre 

la fille de Pharaon: des Moabites, des Ammonites, des 

Édomites, des Sidoniennes, des Héthiennes, 8Et il fit 

ainsi pour toutes ses femmes étrangères, qui offraient 
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des parfums et des sacrifices à leurs dieux »). Salomon 

avait échoué : que ceux qui enseignent la grâce à l’Eglise du 

seigneur pensent à y ajouter un chapitre très spécial sur la 

disgrâce après la bénédiction. La femme étrangère est un 

autel de destruction de la destinée des peuples qui marchent 

avec ses dieux qui sont des dieux étrangers. Elle porte le culte 

de ces dieux jusque dans le lit conjugal. La célèbre prostituée 

des nations et des temps : la Jézabel n’était pas d’Israël (1 Roi 

16 : 30 à 31 «30Achab, fils d’Omri, fit ce qui est mal aux 

yeux de l’Éternel, plus que tous ceux qui avaient été 

avant lui. 31Et comme si c’eût été pour lui peu de chose 

de se livrer aux péchés de Jéroboam, fils de Nebath, il 

prit pour femme Jézabel, fille d’Ethbaal, roi des 

Sidoniens, et il alla servir Baal et se prosterner devant 

lui. » ). Le mariage d’Etat est d’inspiration biblique. Un peuple 

doit être regardant sur l’origine de la femme ou de l’époux de 

leur souverain. C’est une question d’intérêts d’Etat et non 

d’amoureux. Les hommes « puissants » profitent de la 

naïveté et de la cupidité des filles de nos jours pour garder en 

elles (dans leur vagin généralement) des bagues et autres 

amulettes qui se transforment en serpent ou système de 

ventouse peu connu pour drainer les énergies et bénédictions 

de ceux qui coucherons avec elle ultérieurement. Il ne 

l’épouse pas, n’est pas réellement jaloux, lui pardonne 

facilement ces aventures avec d’autres hommes (puisqu’il est 

le bénéficiaire direct de la récolte), lui donne beaucoup 

d’argent dont elle ne peut pas en jouir efficacement… bref 

c’est toujours une relation alambiquée dont on ne s’en tire 

pas aisément. Le disgracié qui aura à épouser cette fille plus 

tard verra sa propre vie ruinée par ce passé qui n’est pas 

rectifié et ne le sera pas facilement. Le sexe de certains 

hommes pendant l’acte sexuel devient une ventouse pour 

vider l’énergie vitale de leur partenaire et elle dira souvent se 
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sentir très fatigué après un tel acte ou inconsciente de ce qui 

s’est réellement passée, étant elle-même plongée dans une 

hypnose. Les plus subtiles ne chargeront l’autel qu’au travers 

des couches de nuit. Oui les âmes des hommes sont aussi 

vendues et vandalisées de cette façon pour « enrichir » le 

malin (Apocalypse 18 : 13 «13de cinnamome, d’aromates, 

de parfums, de myrrhe, d’encens, de vin, d’huile, de fine 

farine, de blé, de bœufs, de brebis, de chevaux, de chars, 

de corps et d’âmes d’hommes. »). Je prie que le seigneur 

accorde au lecteur de cet ouvrage le discernement dans 

chaque rencontre de la vie. Plusieurs cas des hommes et 

femmes autels sont autour de nous dans des figures 

différentes. 
 

Les enfants d’Eli étaient un autel de destruction pour 

son ministère (1 Samuel 2 : 22 «22Éli était fort âgé et il 

apprit comment ses fils agissaient à l’égard de tout 

Israël; il apprit aussi qu’ils couchaient avec les femmes 

qui s’assemblaient à l’entrée de la tente d’assignation. »). 

Les hommes de Dieu ne parviennent pas à comprendre que 

leur ministère et la vie de leur famille sont un et indivisible. Si 

les enfants dominent sur les parents, cette domination se 

trouve aussi ailleurs. Ce n’est que la partie visible de l’iceberg. 

Les enfants idoles sont dans nos familles des enfants gâtés 

qui se permettent tout et font même ce que les parents 

refusent à tout autre enfant sans sourciller. Adonija ne s’est 

pas levé à sa majorité pour faire le coup d’Etat contre son 

père. Ce coup était préparé spirituellement longtemps. Avant 

(1 Roi 1 : 6 «6Son père ne lui avait de sa vie fait un 

reproche, en lui disant: Pourquoi agis-tu ainsi? Adonija 

était, en outre, très beau de figure, et il était né après 

Absalom. ») 
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Certains enfants autels sont des enfants totems, qui ne 

marchent pas jusqu’à l’âge avancé où ont des défaillances qui 

font d’eux des personnes sous assistance constante, ruinant 

la vie des parents (Matthieu 17 : 15 «15Seigneur, aie pitié 

de mon fils, qui est lunatique, et qui souffre cruellement; 

il tombe souvent dans le feu, et souvent dans l’eau. »). Les 

maladies affligeantes sont de plusieurs ordres. La bible dit 

que pendant que l’on dormait, l’ivraie a été semée dans la 

terre de plusieurs familles. Le transfert du bon pour l’enfant 

autel se produit pendant les premiers mois de la grossesse, 

ceux qui s’étaient assis sur le mariage ou sur la fécondité du 

couple, se sentant défié par cette grossesse qui ne devrait pas 

arriver, transplantent un serpent, un esprit lunatique dans 

l’embryon pour s’assurer de garder un œil autoritaire sur la 

joie de ce couple. Ceci n’est qu’un exemple parmi tant 

d’autres modes opératoires connus. Les enfants obtenus 

après des rites particuliers à des dieux autre que le Dieu 

vivant n’échappent pas à cette classification car les 

personnes ayant longtemps cherché l’enfant sont désespérés 

et ne refusent plus aucune solution qui s’offre à elles. Ce sont 

des totems incarnés qui sont accouchés pour causer plus tard 

des désastres si rien n’est fait à temps pour la délivrance de 

ces âmes. 
 

Le manteau de Schinear était devenu un autel de 

destruction à cause de l’usage que lui avait donné Acan 

(Josué 7 : 21 «21J’ai vu dans le butin un beau manteau de 

Schinear, deux cents sicles d’argent, et un lingot d’or du 

poids de cinquante sicles; je les ai convoités, et je les ai 

pris; ils sont cachés dans la terre au milieu de ma tente, 

et l’argent est dessous. »). L’argent qui recouvre le ministère 

des impies est un poison. C’était devenu l’objet de sa 

convoitise et il avait aimé au point de planter cela dans la 
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terre pour que le manteau ait une vie. Il avait planté ce 

manteau au milieu de sa tente comme la colonne de sa 

maison (qui en principe devrait être Christ). Il alimentait le 

manteau avec de l’argent mal acquis qui était en dessous et 

soutenait l’autel. Le manteau de Schinear est un autel 

diabolique de déroute qui recouvre la gloire de celui qui 

l’utilise. Il peut être posé à votre insu aussi. Le fruit du 

manteau est le poison et l’absinthe irrésistible, mais mortels. 

Lorsque Dieu révèle l’interdit à ôter de nos vies, à cause de la 

valeur de cet interdit, nous sommes prêts à demander à Dieu 

de parler encore et encore pour nous convaincre. Mais au 

fond, c’est le manteau qui nous séduit. Nous retirons souvent 

ce manteau du feu pour ne brûler que ce qui est futile. Des 

serviteurs ont vendu la nation et l’Eglise pour obtenir le 

manteau de Schinear. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur, garde-moi de tout autel individuel, familial 

ou national, suscité consciemment ou non au nom de 

Jésus. Exode 32 : 8 

b) Sors ma nation de tout autel colonial de domination 

monétaire au nom de Jésus. Matthieu 22 : 17 à 21 

c) Je renverse par le doigt de yéshua l’autel de la 

domination monétaire coloniale sur la nation au nom 

de Jésus. Matthieu 22 : 21 

d) Je détruis les quatre piliers de domination de Nimrod 

que sont : Babel, Erec, Accad, et Calné sur la nation 

ainsi que toute influence de Schinéar au nom de Jésus. 

Genèse 10 : 10 

e) Donne à nos dirigeants de la nation et de l’Eglise de 

rester sereins face aux manipulations monétaires 

internationales et de se garder de toutes les 

convoitises au nom de Jésus. Josué 7 : 21 
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f) Que l’autel d’Ebal renverse la puissance monétaire 

coloniale sur l’Eglise et la nation au nom de Jésus. 

Josué 8 : 30 à 31 

g) Donne à la Nation une monnaie utile à toutes fins et 

non sataniquement manipulés au nom de Jésus. 

Matthieu 17 : 27 

h) Délivre la nation des projections des images négatives 

par ceux qui ont intérêt à la manipuler au nom de 

Jésus. Ezéchiel 23 : 14 

i) Je tue tout animal, totem dans ma vie et dans la nation 

au nom de Jésus. Actes 28 : 3 

j) Je renverse tout autel, animal familier qui fait obstacle 

à l’évangélisation au nom de Jésus. Actes 28 : 5 

k) Seigneur renverse tout ordre satanique sur le monde 

organisé autour des animaux totems des nations et des 

peuples au nom de Jésus. Daniel 7 : 5 à 7 et Daniel 8 : 

4 

l) Tout animal totem national qui ouvre les portes à la 

manipulation satanique nationale pour renverser 

l’ordre divin est renversé au nom de Jésus. Genèse 9 : 

2 

m) Seigneur, Juge tout cercle satanique qui s’est donné 

pour fonds de commerce la vente des âmes des 

hommes au nom de Jésus. Apocalypse 18 : 13 

n) Je juge par le feu de Dieu toute prostituée 

internationale mandatée par l’enfer et dont la mission 

est de ruiner la destinée de la nation au nom de Jésus. 

Juges 16 : 6 

o) Je divorce par le doigt de Dieu toute femme en mariage 

missionnaire dans la nation au nom de jésus. Juges 

16 : 5 
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p) Seigneur convertis tout conjoint autel de destruction 

par ton feu et que la gloire te revienne au nom de 

Jésus. 1 Corinthiens 7 : 14 

q) Préserve-moi de la femme et de l’homme étranger issu 

de la perfection des sept nations avec lesquelles je ne 

dois conclure aucune alliance maritale pour mon 

bonheur au nom de Jésus. Deutéronome 7 : 2 à 4 

r) Seigneur protège nos dirigeants de l’Eglise et de la 

nation de la femme étrangère au nom de Jésus. 1 Roi 

11 : 1 à 8 

s) Père que je n’irrite pas ta colère en contactant des 

alliances maritales diaboliques et interdites au nom de 

Jésus. 1 Roi 16 : 30 à 31 

t) Père ! garde moi de sombrer dans l’idolâtrie poussée 

par mes propres enfants au nom de Jésus. 1 Samuel 

2 : 22 

u) Que je sois prompt par ta grâce en moi à corriger les 

écarts blasphématoires de comportement de mes 

enfants au nom de Jésus. 1 Roi 1 à 6* 

v) Délivre-moi de tout enfant lunatique, préparé par 

l’enfer pour m’affliger et m’attrister au nom de Jésus. 

Matthieu 17 : 15 

w) Je détruis toute portion de manteau de schinéar 

transformée en autel de séduction financière et de 

destruction dans ma vie au nom de Jésus. Josué 7 : 21 

x) Continue à prier et à renverser les autels sataniques 

dans la voie que te montre le saint esprit. 
 

Z- LE SERVITEUR DU SACRIFICATEUR ET 

L’ADOPTION SPIRITUELLE 
 

Plusieurs « serviteurs de dieu » ne le sont pas du Dieu 

vivant, Dieu d’Abraham, d’Isaac et de Jacob, mais d’un dieu 

dont ils sont seuls à connaître l’identité. La bible les identifie 
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non comme des serviteurs de Dieu, mais les serviteurs du 

sacrificateur (1 Samuel 2 : 13 à 16 «13Et voici quelle était 

la manière d’agir de ces sacrificateurs à l’égard du 

peuple. Lorsque quelqu’un offrait un sacrifice, le 

serviteur du sacrificateur arrivait au moment où l’on 

faisait cuire la chair. Tenant à la main une fourchette à 

trois dents, 14il piquait dans la chaudière, dans le 

chaudron, dans la marmite, ou dans le pot; et tout ce 

que la fourchette amenait, le sacrificateur le prenait 

pour lui. C’est ainsi qu’ils agissaient à l’égard de tous 

ceux d’Israël qui venaient là à Silo. 15Même avant qu’on 

fît brûler la graisse, le serviteur du sacrificateur arrivait 

et disait à celui qui offrait le sacrifice: Donne pour le 

sacrificateur de la chair à rôtir; il ne recevra de toi point 

de chair cuite, c’est de la chair crue qu’il veut. 16Et si 

l’homme lui disait: Quand on aura brûlé la graisse, tu 

prendras ce qui te plaira, le serviteur répondait: Non! Tu 

donneras maintenant, sinon je prends de force. »). 

Plusieurs sont serviteurs d’un homme de « dieu » et non de 

Dieu ; serviteurs d’une dénomination religieuse et non de 

l’Eglise du seigneur ; d’une doctrine et non de la Foi qui 

sauve ; d’une idéologie et non de la Parole de vie qui est le 

saint esprit la colonne de vérité. C’est à cause de cette 

attitude erronée de « serviteur du sacrificateur » que les cinq 

ministères (Ephésiens 4 :11 «11Et il a donné les uns comme 

apôtres, les autres comme prophètes, les autres comme 

évangélistes, les autres comme pasteurs et docteurs,») ne 

sont pas visibles dans plusieurs dénominations religieuses. 

Les appelés sont dépouillés de leur appel ministériel par une 

hiérarchie, une forme de papauté tissée de toutes pièces 

établie selon eux-mêmes comme dans le « contrat social de 

Jean Jacques Rousseau » sur les destinées des uns et des 

autres. Des noms autres que ceux reconnus par les saintes 
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écritures leurs sont donnés pour une graduation humaine 

loin de la volonté de Dieu. Que les leaders des dénominations 

religieuses ne se sentent plus menacés par l’émergence 

autour d’eux des autres ministères différents du leur. C’est 

pour le perfectionnement des saints en vue de l’œuvre du 

ministère et de l’édification du corps de Christ (Ephésien 4 : 12 

«12pour le perfectionnement des saints en vue de l’œuvre 

du ministère et de l’édification du corps de Christ,»). 

Dans cette démarche de dépouillement et de « canalisation » 

des dons spirituels pour alimenter le populisme et la culture 

du chef, il n’y a plus évangélisation mais promotion de l’image 

du sacrificateur par les serviteurs du sacrificateur. Chacun y 

trouve généralement son compte (le droit de l’œil à être rincé). 

Même quand les noms ministériels ressemblent à ceux 

employés dans la bible tels que l’ancien, le diacre, l’évêque ou 

l’évangéliste, ces noms sont juste une caricature de façade. 

Car ces leaders ne sont pas au service de l’Eglise, mais sont 

des serviteurs du sacrificateur dans une dénomination 

religieuse réduit au rôle de « rabatteur du gibier » ; agents 

marketing. … lorsque quelqu’un offrait un sacrifice, le 

serviteur du sacrificateur arrivait au moment où l’on 

faisait cuire la chair. Tenant à la main une fourchette à 

trois dents, … la fourchette à trois dents est cet évangile 

falsifié, de séduction qui est servie avec beaucoup d’émotions 

dans un but destructeur. Ceux qui tenaient la fourchette à 

trois dents comme la trinité (le père, le fils et le saint esprit) 

étaient des hommes de Dieu apparemment oints à cause des 

attributs qu’ils avaient chacun en son rang et sa fonction. Oui 

ces âmes étaient découragées dans la foi par la parole 

prêchée. Parfois les serviteurs du sacrificateur se développent 

dans une œuvre de Dieu à l’insu du sacrificateur principal, le 

porteur de vision. Ils exploitent alors les faiblesses de ce 

dernier très souvent sous le poids de l’âge. Beaucoup 
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prélèvent de l’argent sur le peuple pour offrir des présents au 

sacrificateur enfin de masquer leurs actions mauvaises. Ce 

sont les destructeurs silencieux et profonds de l’œuvre (1 

Samuel 2 : 22 à 24 « 22Éli était fort âgé et il apprit 

comment ses fils agissaient à l’égard de tout Israël; il 

apprit aussi qu’ils couchaient avec les femmes qui 

s’assemblaient à l’entrée de la tente d’assignation. 23Il 

leur dit: Pourquoi faites-vous de telles choses? Car 

j’apprends de tout le peuple vos mauvaises 

actions. 24Non, mes enfants, ce que j’entends dire n’est 

pas bon; vous faites pécher le peuple de l’Éternel.»). 

L’homme de Dieu devient prisonnier des mauvais enfants 

qu’il a engendré. Le sacrificateur complaisant qui caressait 

l’inconduite de ses fils spirituels détruisant l’évangile du 

seigneur sera puni par Dieu et les serviteurs de son ministère 

avec lui. … il piquait dans la chaudière, dans le 

chaudron, dans la marmite, ou dans le pot ; et tout ce 

que la fourchette amenait, le sacrificateur le prenait 

pour lui…. Dans nos églises, la quête du gain à tout prix 

amène à prendre de l’argent et autre bien avant l’exaucement 

de la prière, les personnes tourmentées par les chaudières 

sataniques, le chaudron, la marmite mystique, ou le pot dans 

lequel sa destinée est séquestrée, doit bâtir des autels (argent 

…) au milieu de cette fournaise ardente. La fourchette à trois 

dents en main (la bible falsifiée), le sacrificateur se sert dans 

la misère des âmes venues vers lui chercher la délivrance à 

leurs multiples maux. Quelles que soient la technique 

utilisée, il s’agira toujours d’un crime quand la veuve et 

l’orphelin seront ainsi dépouillés. Christ le modèle s’est fait 

pauvre pour nous enrichir ; il s’est dénudé pour nous vêtir de 

ses langes. J’ai assisté à une cérémonie où les chrétiens 

étaient crispés, frustrés, sans joies et l’oratrice continuait son 

programme d’évangile de « donnez !, donnez ! » Sans se 
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demander pourquoi l’église était ainsi, qu’est-ce qu’on 

masquait ? Ces âmes avaient-elles été enseignées ? Était-ce 

de leur faute si leur pasteur était affecté ? avaient-elles 

demandé un culte d’au revoir au forceps pour donner des 

montants dont ils ne ressentaient pas le poids conséquent de 

la bénédiction dans leur vie, venant de ce pasteur sortant ? Ni 

l’oratrice du jour, encore moins les autres pasteurs présents 

ne se préoccupaient de la santé de ces brebis du seigneur, et 

on forçait l’ambiance pour masquer la profondeur de la plaie. 

Si les prophètes actuels aiment l’ancien testament pour y 

puiser les illustrations erronées de dépouillement des brebis 

établis à l’heure de la Loi et des différentes expiations des 

péchés par les offrandes et sacrifices multiples, qu’ils se 

rendent également compte que les bergers (pasteurs Lévites) 

n’étaient pas affectés aux frais de la communauté d’un lieu à 

un autre (parce que le sacrificateur en chef redoutait 

l’influence grandissante de ses serviteurs sur les brebis 

locales). Qui a organisé tout cela ? N’est-ce pas toujours lui ? 

Que redoute-t-il alors venant de ses propres serviteurs au 

point de saper l’implantation de leur ministère par des 

affectations ? Si lui seul doit avoir un ministère implanté 

physiquement et les autres des ministères de téléphone, est-

ce encore l’église du seigneur avec les cinq ministères 

autonomes ? Retournons sur les anciens sentiers et 

comprenons que le sacerdoce Lévitique doit céder la place au 

sacerdoce selon l’ordre de Melchisédek (Hébreux 7 : 17 à 19 

«17car ce témoignage lui est rendu: Tu es sacrificateur 

pour toujours Selon l’ordre de Melchisédek.18Il y a ainsi 

abolition d’une ordonnance antérieure, à cause de son 

impuissance et de son inutilité, 19car la loi n’a rien 

amené à la perfection, et introduction d’une meilleure 

espérance, par laquelle nous nous approchons de Dieu.»). 

L’apôtre Paul a incarné parfaitement ce second Sacerdoce. 
 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 233



Paul Voyageait pour son Apostolat et laissait les champs 

conquis à ses fils qu’il n’affectait pas. Aujourd’hui les apôtres 

sont sur place, et affectent les pasteurs, quel paradoxe ? Le 

réveil spirituel se fait critique de l’église catholique Romaine et 

sur ce point se plait à l’imiter pour instituer une sorte de 

papauté. Si nous sommes appelés par le seigneur pour son 

œuvre, ne la caricaturons plus. 
 

Les serviteurs du sacrificateur impie sont bien 

conscients de leurs actions destructrices sur les âmes et ils 

construisent autour d’eux un gouvernement futile où presque 

tous les chrétiens ont un poste sauf s’il s’agit de les 

conscientiser à la vérité. Le rôle de certains est juste de porter 

la bible de l’homme de Dieu comme si elle pesait beaucoup. 

J’ai vu certains venir avec des secrétaires porteuses de bible à 

des programmes alors qu’il s’agissait de leur maîtresse. Tous 

ces postes sont créés pour empêcher aux brebis de se tourner 

vers la parole véritable ; occupées à servir un homme et non 

Dieu. 
 

Cette question de serviteur du sacrificateur est une 

calamité pour l’Eglise. Le vacarme créé par des prédications 

bruyantes et « convaincantes, persuasives » restent sans 

réponse du seigneur et les sacrificateurs rejettent la faute sur 

la foi du chrétien qui selon eux est faible. Si cet évangile 

prêché ainsi était puissant, ils n’utiliseraient pas des ruses et 

méthodes étranges pour extorquer les chrétiens et la 

bénédiction serait visible sur eux sans voile. L’église des 

déclarations a occupé la place de l’Eglise de l’Enseignement 

de la parole qui seule guérit et fait échapper de la fosse 

(psaumes 107 : 20 «20Il envoya sa parole et les guérit, Il 

les fit échapper de la fosse. »). L’inertie des déclarations 

prophétiques sur les vies relève de la pollution de l’autel. 

Plusieurs autels et plusieurs huiles ne sont plus purs et si on 
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a l’impression de quelques signes de Dieu, c’est parce que 

Dieu ne se répand pas de ses dons. Mais plusieurs autels 

n’ont plus l’échelle qui fut révélée à Jacob à Béthel (Genèse 

28 : 12 à 13 «12Il eut un songe. Et voici, une échelle était 

appuyée sur la terre, et son sommet touchait au ciel. Et 

voici, les anges de Dieu montaient et descendaient par 

cette échelle. 13Et voici, l’Éternel se tenait au-dessus 

d’elle; et il dit: Je suis l’Éternel, le Dieu d’Abraham, ton 

père, et le Dieu d’Isaac. La terre sur laquelle tu es 

couché, je la donnerai à toi et à ta postérité. ») et qui est 

le même qu’Abraham a bâti (Genèse 12 : 8 «8Il se transporta 

de là vers la montagne, à l’orient de Béthel, et il dressa 

ses tentes, ayant Béthel à l’occident et Aï à l’orient. Il 

bâtit encore là un autel à l’Éternel, et il invoqua le nom 

de l’Éternel.») ; la bonne relation entre Abraham et Dieu 

avait conservé l’Autel qui s’est révélé à son petit-fils dans la 

même dispensation de grâce. Jacob n’était même pas en train 

de prier ; il dormait même. Aujourd’hui les serviteurs du 

sacrificateur demandent de crier et de gesticuler et l’autel 

reste toujours silencieux face aux problèmes des chrétiens. 

L’Eglise n’est jamais le bâtiment que nous voyons tous, mais 

la bonne relation du fondateur de l’autel avec Dieu. A Béthel il 

n’y avait pas des bâtiments, mais un autel qui répond aux 

soupirs de l’intercession, même la plus silencieuse. J’ai 

personnellement été membre de la Vraie Eglise de Dieu du 

Cameroun, et sans bruits, baffles et micro, les enseignements 

sont dispensés et à la fin, on fait le constat des personnes 

libérées des différentes prisons. « Quelle merveilleuse vision ! » 

la cacophonie et le désordre y étaient parfois punis de mort. 

Quiconque allumait le feu étranger sur cet autel en payait le 

prix. L’autel est dans plusieurs dénominations devenu inerte 

et muette et chaque sorcier peut venir sans distinction 

relâcher sa sorcellerie comme il en a envie sur les âmes 
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prisonnières de ces systèmes qui ressemblent juste à l’Eglise. 

L’autel est aiguisé par le respect des fondements des apôtres 

et des prophètes ; pour peu qu’on s’en éloigne, l’autel devient 

inerte. 
 

Si c’est au nom du rang sacerdotal que la mesquinerie 

est souvent organisée, il convient de rappeler que Jésus 

Christ notre modèle était frères des douze et rien ne 

permettait de le distinguer des autres au point où il fallut un 

baiser pour le livrer (Hébreux 2 : 17 «17En conséquence, il a 

dû être rendu semblable en toutes choses à ses frères, 

afin qu’il fût un souverain sacrificateur miséricordieux 

et fidèle dans le service de Dieu, pour faire l’expiation 

des péchés du peuple; » ). Aujourd’hui l’église qui doit régner 

recherche au travers des titres la reconnaissance des 

autorités administratives, cette recherche de l’influence est 

d’autant plus présente qu’elle crée non seulement des guerres 

entre ses membres mais aussi la fabrication des doctorats de 

théologie et autres titres intermédiaires qui ne seront jamais 

les cinq ministères que le saint esprit a établi dans l’église. 

Tout ajout venant de l’homme dans la parole de Dieu est un 

feu étranger même si cela semble beau et compréhensible à 

nos yeux charnels. 
 

Le vêtement sacerdotal institué par Dieu au temps de 

Aaron a aussi évolué, notre Dieu est dynamique dans la 

révélation. Un jour, alors que mes yeux étaient ouverts, 

Dieu me montra une église dans laquelle les pasteurs 

habillés en toge mangeaient eux-mêmes la communion 

gloutonnement et aux fenêtres étaient accrochés 

différents articles à vendre comme dans une 

quincaillerie. Je ne crois pas que ceux qui s’accrochent aux 

vêtements confectionnés des mains d’homme et institués par 

l’homme, ignorent que notre Dieu est esprit et qu’il attend de 
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nous des victimes spirituelles, et non des actes de 

reconnaissance physique et visuelle qui sont une idolâtrie. Au 

temps du sacrificateur Aaron Dieu a enseigné sur les limites 

de ce vêtement pour identifier le sacrificateur. Plusieurs 

avaient confectionné les leurs et on ne savait plus qui était 

sacrificateur. Il fallait alors que la verge de Aaron fleurisse 

pour le distinguer des autres (Nombres 17 : 10 «10L’Éternel 

dit à Moïse: Reporte la verge d’Aaron devant le 

témoignage, pour être conservée comme un signe pour les 

enfants de rébellion, afin que tu fasses cesser de devant 

moi leurs murmures et qu’ils ne meurent point.» ). Tout le 

monde peut porter un vêtement mais seule la verge d’un 

véritable sacrificateur peut fleurir. Le vêtement sacerdotal qui 

est institué aujourd’hui dans l’église dans des conditions 

marketings est un voile posé par le sacrificateur (gourou) sur 

les serviteurs du sacrificateur. Jésus Christ n’avait pas de 

vêtement sacerdotal reconnu et décrit comme tel, non pas que 

les tailleurs n’existaient pas pour en fabriquer, mais plus 

pour nous montrer le chemin. Il est la vérité et la colonne sur 

laquelle s’appuie l’Eglise. Son vêtement fut partagé et tiré au 

sort par les brigands que nous sommes afin de nous langer 

de nos infirmités et faiblesses. Cette tunique de christ tirée au 

sort est complète et suffisante comme vêtement sacerdotal 

pour les appelés au ministère. Elisée a reçu le manteau 

sacerdotal d’Eli et le résultat fut visible. 
 

C’était une cérémonie mystérieuse et non physique 

comme plusieurs le perçoivent (2 Roi 2 : 12 à 14 «12Élisée 

regardait et criait: Mon père! Mon père! Char d’Israël et 

sa cavalerie! Et il ne le vit plus. Saisissant alors ses 

vêtements, il les déchira en deux morceaux, 13et il 

releva le manteau qu’Élie avait laissé tomber. Puis il 

retourna, et s’arrêta au bord du Jourdain; 14il prit le 
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manteau qu’Élie avait laissé tomber, et il en frappa les 

eaux, et dit: Où est l’Éternel, le Dieu d’Élie? Lui aussi, il 

frappa les eaux, qui se partagèrent çà et là, et Élisée 

passa.»). Regardons le développement : … Et il ne le vit 

plus. Saisissant alors ses vêtements, il les déchira en 

deux morceaux. Eli n’était pas là pour donner le manteau et 

il n’était pas nu corps en partant non plus. Élisée a déchiré 

son propre vêtement en deux morceaux. Or nous ne voulons 

rien perdre pour suivre Christ. Aucun manteau véritable ne 

peut se poser sur celui qui est revêtu des ordures qu’il 

affectionne chaleureusement. Christ ne va jamais langer celui 

qui est habillé. … et il releva le manteau qu’Eli avait 

laissé tomber. Il n’a pas ramassé le manteau, mais il l’a 

relevé : le manteau est un autel qui agit dans la vie de celui 

qui y allume le feu. Relever le manteau parce qu’à la mort le 

manteau – autel ; reste inactif à cause des victimes 

spirituelles qui n’y sont plus livrées. On ne peut utiliser le 

manteau que si on l’a relevé, c'est-à-dire activé. Les langes de 

Jésus Christ (sa tunique) restent disponibles pour tous les 

brigands qui se convertissent et allument le feu sur cet autel 

de gloire plus élevé et assis à la droite de Dieu. Le souverain 

sacrificateur selon l’ordre de Melchisédek. Pas besoin de 

coudre un autre vêtement sacerdotal. L’autel du vêtement 

sacerdotal parle toujours dans la vie de ceux qui activent cet 

autel. Hulda était prophétesse et par alliance à la lignée des 

gardiens du vêtement, elle qui offrait des victimes spirituelles 

sur cet autel avait vu son ministère grandir au point où le roi 

Josias envoya la consulter. … il prit le manteau qu’Eli 

avait laissé tomber, et il en frappa les eaux, on peut 

utiliser un manteau relevé, car ceci devient une puissance 

opérante dans la vie de qui y croit. Nous ne devons pas lire 

avec l’esprit de la lettre la parole de Dieu. 
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L’Eglise a besoin des cinq ministères opérant ensemble 

et en synergie pour que les sauvés soient nombreux à la porte 

de Sion. 
 

L’adoption spirituelle qui est visible dans la vie de ceux 

qui ont un tuteur dans leur vie est aussi une difficulté à 

résoudre pour le relâchement du ministère. Elisée regardait 

et criait : Mon père ! mon père ! char d’Israël et sa 

cavalerie ! … cette expression témoigne d’une relation forte 

qui engendre un fils conforme au père. Est-il encore ainsi 

aujourd’hui ? Plusieurs serviteurs par ruse de l’ennemi vont 

être engendrés dans une forme d’adoption ou dans une autre 

et connaîtront une vie ralentie, un héritage de moitié comme 

les demi-tributs reçus par Éphraïm et Manassé, fils de Joseph 

en adoption chez leur grand-père Jacob. L’amour et la volonté 

de celui qui adopte ne peuvent rien changer à la réalité têtue 

de cette adoption réductrice du potentiel et de l’héritage. Il 

fallait que Josué passe ces deux adoptés par la délivrance 

pour restaurer la pleine portion de leur héritage (Josué 17 : 

17 à 18 « 17Josué dit à la maison de Joseph, à Éphraïm 

et à Manassé: Vous êtes un peuple nombreux, et votre 

force est grande, vous n’aurez pas un simple lot. 18Mais 

vous aurez la montagne, car c’est une forêt que vous 

abattrez et dont les issues seront à vous, et vous 

chasserez les Cananéens, malgré leurs chars de fer et 

malgré leur force.»). Jésus a souffert aussi de l’adoption 

spirituelle jusqu’à ce que le temps arrive et que son père le 

oigne sacrificateur à 30 ans de sa vie terrestre (Hébreux 5 : 4 

à 5 «Nul ne s’attribue cette dignité, s’il n’est appelé de 

Dieu, comme le fut Aaron. 5Et Christ ne s’est pas non 

plus attribué la gloire de devenir souverain 

sacrificateur, mais il la tient de celui qui lui a dit: Tu es 

mon Fils, je t’ai engendré aujourd’hui!»), à la maturité, il a 
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reçu tout l’héritage, le père adoptif ne te donne pas tout 

l’héritage, il te tient pour un temps pour que tu grandisses et 

certains père adoptifs volent cet héritage. Il y’a un temps 

d’apprentissage pour l’école et Dieu te libère du père adoptif. 

Alors là Dieu dispose une personne pour t’introduire dans ton 

Ministère (Matthieu 3 : 13 «13 Alors Jésus vint de la 

Galilée au Jourdain vers Jean, pour être baptisé par 

lui.»). Le détachement du père adoptif n’est pas facile car tu 

lui es toujours redevable et seul Dieu peut gérer cela car c’est 

pour son œuvre et non pour un plaisir du fils adoptif qui 

charnellement n’a souvent rien à reprocher à son père adoptif 

qui l’aime bien. Que la main de Dieu soit dans ce transfert de 

compétence délicat. 
 

Ceux qui jouent avec la notion très spirituelle du père 

amenant et contraignant tous les chrétiens à qui ils ont rendu 

ministère à les appeler « Papa ou Daddi » joue avec un feu qui 

une fois révélé sera amer surtout si ces derniers ont perdu 

des plumes dans cette adoption erronée au forcing. Les 

pasteurs de « bouc » utilisent cette ruse du père spirituel 

pour dépouiller et dévaster leurs adeptes. Malheur car 

l’Eternel vengera (Zacharie 10 : 3 «3Ma colère s’est 

enflammée contre les pasteurs, Et je châtierai les boucs; 

Car l’Éternel des armées visite son troupeau, la maison 

de Juda, Et il en fera comme son cheval de gloire dans la 

bataille; ») Un bouillant Evangéliste en terre d’adoption 

restera un évangéliste « rabatteur » pour le compte de ses 

maîtres. Quel désastre ? 
 

PRIONS : 
 

a) Père délivre les hommes de Dieu des influences 

doctrinales afin qu’ils servent Jésus au travers du saint 

esprit uniquement au nom de Jésus. 1 Samuel 2 : 13 
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b) Seigneur restaure dans l’Eglise les cinq ministères du 

saint esprit comme distinction de tes serviteurs au 

nom de Jésus. Ephésien 4 : 11 

c) Accorde à l’Eglise les cinq ministères pour le 

perfectionnement de l’édification du corps de Christ au 

nom de Jésus. Ephésien 4 : 12 

d) Seigneur, arrache entre les mains des bandits du 

peuple de Dieu, des voleurs des opprimés, de la veuve 

et de l’orphelin, la fourchette à trois dents, parole 

biblique falsifiée, de ruse et de destruction dont ils se 

servent pour détruire la bergerie du seigneur sans 

honte ni vergogne au nom de Jésus. 1 Samuel 2 : 13 

e) Seigneur passe par ton jugement tout serviteur qui 

profite des faiblesses liées à l’âge de son père spirituel 

pour détruire son ministère au nom de Jésus. 1 

Samuel 2 : 22 à 24 

f) Seigneur enseigne à l’Eglise et à tes serviteurs 

l’abolition du ministère lévitique au nom de Jésus. 

Hébreux 7 : 17 à 19 

g) Seigneur, envoie ta parole et guéri l’Eglise au nom de 

Jésus. Psaumes 107 : 20 

h) Que chaque serviteur recherche prioritairement dans 

sa vie l’échelle de Bethel qui le connecte aux 

instructions divines et saintes au nom de Jésus. 

Genèse 28 : 12 à 13 

i) Que l’huile de grâce sortant des patriarches dans la foi 

soutiennent ceux qui les suivent et non pas des repères 

des bâtiments dédiés à la prostitution religieuse au 

nom de Jésus. Genèse 12 : 8 

j) Etablie la différence entre ceux qui crient après Astarté 

et Baal et ceux qui dorment dans ta présence au nom 

de Jésus. Genèse 28 : 12 
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k) Père ! inculque à tes serviteurs l’humilité spirituelle au 

nom de Jésus. Hébreux 2 : 17 

l) Père ! fait fleurir la verge de ceux que tu t’es choisi et 

qui sont restés fidèles à ta parole, établis les sur ton 

église et affermis leur ministère au nom de Jésus. 

Nombre 7 : 10 

m) Organise papa ! la délivrance des serviteurs que tu t’es 

choisi et qui sont prisonniers en terre d’adoption au 

nom de Jésus. Josué 17 : 17 à 18 

n) Père ! engendre-moi selon les besoins de l’œuvre à 

l’endroit que tu veux au nom de Jésus. Hébreux 5 : 4 à 

5 

o) Père ! sortant de la maison d’adoption spirituelle, met 

devant moi celui qui va m’introduire dans mon 

ministère au nom de Jésus. Mathieu 3 : 13 

p) Seigneur venge tes fils des exactions que leur ont fait 

subir les boucs menteurs établis dans les 

dénominations religieuses au nom de Jésus. Zacharie 

10 : 3 

q) Continue à prier dans la Directions selon le saint esprit 
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CHAPITRE VI 

LA PRISON D’ETAT 

OU LA FOURNAISE ARDENTE 

 

 

 

La prison d’Etat est une forme de prison où sont 

détenus les ennemis du système politique en vigueur, les 

personnes aux idées contraires, contradictoires et 

généralement jugées comme des subversifs par ceux qui sont 

au pouvoir ou dans les grâces du souverain. C’est la prison 

politique et idéologique (Daniel 3 : 18 à 20 « 18Sinon, sache, 

ô roi, que nous ne servirons pas tes dieux, et que nous 

n’adorerons pas la statue d’or que tu as élevée. 19Sur 

quoi Nebucadnetsar fut rempli de fureur, et il changea 

de visage en tournant ses regards contre Schadrac, 

Méschac et Abed-Nego. Il reprit la parole et ordonna de 

chauffer la fournaise sept fois plus qu’il ne convenait de 

la chauffer. 20Puis il commanda à quelques-uns des plus 

vigoureux soldats de son armée de lier Schadrac, 

Méschac et Abed-Nego, et de les jeter dans la fournaise 

ardente.»). Les accusés sont les membres du gouvernement 

tombés en disgrâce (Genèse 40 : 1 à 3 «1Après ces choses, il 

arriva que l’échanson et le panetier du roi d’Égypte, 

offensèrent leur maître, le roi d’Égypte. 2Pharaon fut 

irrité contre ses deux officiers, le chef des échansons et 

le chef des panetiers. 3Et il les fit mettre dans la maison 

du chef des gardes, dans la prison, dans le lieu où 

Joseph était enfermé.» des hauts dignitaires fauchés par 

leur concurrents politiques moins fair play, voulant être à leur 

place à tout prix (Daniel 6 : 1 à 8 « 1Darius trouva bon 
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d’établir sur le royaume cent vingt satrapes, qui 

devaient être dans tout le royaume. 2Il mit à leur tête 

trois chefs, au nombre desquels était Daniel, afin que ces 

satrapes leur rendissent compte, et que le roi ne souffrît 

aucun dommage. 3Daniel surpassait les chefs et les 

satrapes, parce qu’il y avait en lui un esprit supérieur; et 

le roi pensait à l’établir sur tout le royaume. 4Alors les 

chefs et les satrapes cherchèrent une occasion d’accuser 

Daniel en ce qui concernait les affaires du royaume. 

Mais ils ne purent trouver aucune occasion, ni aucune 

chose à reprendre, parce qu’il était fidèle, et qu’on 

n’apercevait chez lui ni faute, ni rien de mauvais. 5Et 

ces hommes dirent: Nous ne trouverons aucune occasion 

contre ce Daniel, à moins que nous n’en trouvions une 

dans la loi de son Dieu. 6Puis ces chefs et ces satrapes 

se rendirent tumultueusement auprès du roi, et lui 

parlèrent ainsi: Roi Darius, vis éternellement! 7Tous les 

chefs du royaume, les intendants, les satrapes, les 

conseillers, et les gouverneurs sont d’avis qu’il soit 

publié un édit royal, avec une défense sévère, portant 

que quiconque, dans l’espace de trente jours, adressera 

des prières à quelque dieu ou à quelque homme, excepté 

à toi, ô roi, sera jeté dans la fosse aux 

lions. 8Maintenant, ô roi, confirme la défense, et écris le 

décret, afin qu’il soit irrévocable, selon la loi des Mèdes 

et des Perses, qui est immuable. » Les raisons qui poussent 

aujourd’hui certains dans ce type de prison est le refus où le 

renoncement à adorer les idoles des sectes du système au 

pouvoir, quand ce n’est pas le souverain qui est devenu un 

dieu à adorer. A côté des sectes exotériques se trouve le parti 

au pouvoir dont l’idéologie le propulse à la dimension d’un 

dieu à adorer. La dépersonnalisation des leaders indexés 

atteint souvent les limites de l’imaginaire, surtout dans les 
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« dictatures du Tiers monde » le souverain doit d’abord être 

adoré, la statue d’or aussi. Cette statue d’or représente ici 

tout le système d’oppression utilisé : l’homosexualité, la 

pédophilie, la zoophilie, le lesbianisme, le cannibalisme, le 

vaudou, la Franc maçonnerie, la Rose croix… pour contrôler 

les dirigeants choisis en se rassurant qu’ils ne vivent que 

pour la fournaise ardente éternelle. La menace agitée après 

leur refus de s’exécuter n’en est rien comparé au châtiment 

éternel. Dans tous les cas ils sont dans la fournaise et seul le 

repli définitif et radical vers le seigneur Jésus Christ qui 

baptise de feu et rend invulnérable à ce genre d’étincelle peut 

apporter la guérison. 
 

Tout le revêtement d’honneur et de dignité que le 

système t’a jadis offert sont utilisés comme force de pression, 

et d’oppression pour te faire plier et changer de décision 

(Daniel 3 : 21 « 21Ces hommes furent liés avec leurs 

caleçons, leurs tuniques, leurs manteaux et leurs autres 

vêtements, et jetés au milieu de la fournaise ardente. ») 

un procès normal ne peut tirer quelqu’un d’une prison d’Etat. 

On ne gagne pas l’Etat dit-on souvent dans le tiers monde et 

dans les dictatures, mais le cœur des rois n’est-il plus entre 

les mains de l’Eternel qui en dispose comme il veut ? Du 

milieu de la fournaise ardente le seigneur répond toujours à 

ceux qui sont restés ferme en combattant le bon combat avec 

les armes légaux et justes. La fournaise ardente est un danger 

pour les fraudeurs et les comploteurs, mais pas pour l’homme 

juste, injustement accusé, ou aussi l’homme justifié par la 

grâce exceptionnelle du seigneur jésus qui a obtenu pour 

nous une rédemption éternelle. Au milieu de la fournaise 

ardente se trouve le quatrième homme : Jésus Christ (Daniel 

3 : 22 à 26 « 22Comme l’ordre du roi était sévère, et que 

la fournaise était extraordinairement chauffée, la 

 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 245



flamme tua les hommes qui y avaient jeté Schadrac, 

Méschac et Abed-Nego.23Et ces trois hommes, Schadrac, 

Méschac et Abed-Nego, tombèrent liés au milieu de la 

fournaise ardente. 24Alors le roi Nebucadnetsar fut 

effrayé, et se leva précipitamment. Il prit la parole, et dit 

à ses conseillers: N’avons-nous pas jeté au milieu du feu 

trois hommes liés? Ils répondirent au roi: Certainement, 

ô roi! 25Il reprit et dit: Eh bien, je vois quatre hommes 

sans liens, qui marchent au milieu du feu, et qui n’ont 

point de mal; et la figure du quatrième ressemble à celle 

d’un fils des dieux. 26Ensuite Nebucadnetsar s’approcha 

de l’entrée de la fournaise ardente, et prenant la parole, 

il dit: Schadrac, Méschac et Abed-Nego, serviteurs du 

Dieu suprême, sortez et venez! Et Schadrac, Méschac et 

Abed-Nego sortirent du milieu du feu. ») Au milieu des 

trahisons et humiliations, Jésus délivre ceux qui se confient 

entièrement à lui, au grand dam de leurs persécuteurs. Les 

trois compagnons de Daniel après cette victoire n’ont pas été 

radiés du Gouvernement. La fournaise est une épreuve pour 

les serviteurs de Dieu et elle prépare à une grande élévation 

pour ceux qui négocient bien ce triste passage dans le 

seigneur. C’est l’occasion ultime d’une visitation spéciale du 

seigneur. Les trois compagnons de Daniel en ont profité pour 

dialoguer avec Jésus dans le feu et expérimenter la touche 

spéciale du seigneur dans leur vie.je ne vois personnellement 

pas la prison d’Etat pour plusieurs, mais une université 

supérieure d’Etat ou sont préparés les futurs dirigeants pour 

la restauration d’une vie bénissant et agréable à Dieu dans 

plusieurs pays du monde (Daniel 3 : 28 à 30 

« 28Nebucadnetsar prit la parole et dit: Béni soit le Dieu 

de Schadrac, de Méschac et d’Abed-Nego, lequel a envoyé 

son ange et délivré ses serviteurs qui ont eu confiance en 

lui, et qui ont violé l’ordre du roi et livré leurs corps 
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plutôt que de servir et d’adorer aucun autre dieu que 

leur Dieu!29Voici maintenant l’ordre que je donne: tout 

homme, à quelque peuple, nation ou langue qu’il 

appartienne, qui parlera mal du Dieu de Schadrac, de 

Méschac et d’Abed-Nego, sera mis en pièces, et sa maison 

sera réduite en un tas d’immondices, parce qu’il n’y a 

aucun autre dieu qui puisse délivrer comme lui. 30Après 

cela, le roi fit prospérer Schadrac, Méschac et Abed-

Nego, dans la province de Babylone. ») 
 

Le complot à la tête de l’appareil étatique ne date pas 

d’aujourd’hui. Oui la prison dévorante du lion est la prison de 

la confrontation au sommet de l’Etat. Il y’a des accusations 

infamantes dont on ne peut se tirer qu’après cette prison du 

lion dévorant (Daniel 6 : 1 à 4) le souverain n’est 

généralement pas le problème mais le complot ne lui laisse 

point le choix que d’accepter de livrer son intendant d’hier et 

parfois son ami à la prison de confrontation où fosse aux 

lions ( Daniel 6 : 15 à 16 «15Mais ces hommes insistèrent 

auprès du roi, et lui dirent: Sache, ô roi, que la loi des 

Mèdes et des Perses exige que toute défense ou tout 

décret confirmé par le roi soit irrévocable. 16Alors le roi 

donna l’ordre qu’on amenât Daniel, et qu’on le jetât dans 

la fosse aux lions. Le roi prit la parole et dit à Daniel: 

Puisse ton Dieu, que tu sers avec persévérance, te 

délivrer! ») Ceci est une forme de ponce pilatisme souvent 

observé : le choix entre son propre pouvoir et le salut d’un 

ami devenu gênant. La froideur du jeu politique impose au 

souverain une position qu’il ne partage très souvent pas 

individuellement. Il fait ce que lui impose le jeu au sommet de 

l’Etat et il gémit en secret et soufre dans sa chair et dans son 

humanité (Daniel 6 : 18 à 19 «18Le roi se rendit ensuite 

dans son palais; il passa la nuit à jeun, il ne fit point 
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venir de concubine auprès de lui, et il ne put se livrer au 

sommeil. 19Le roi se leva au point du jour, avec l’aurore, 

et il alla précipitamment à la fosse aux lions. » Toute 

fausse accusation contre un élu de Dieu ne peut tenir et la 

prison d’Etat est une sécurité particulière que très peu 

peuvent comprendre. L’accusé y est en sécurité contre ses 

ennemis, oui ceux-là qui ont tout fait pour l’enfermer au fond 

en voulaient à sa vie (Daniel 6 : 17 «17On apporta une 

pierre, et on la mit sur l’ouverture de la fosse; le roi la 

scella de son anneau et de l’anneau de ses grands, afin 

que rien ne fût changé à l’égard de Daniel. ») Jésus Christ 

est le Lion de la tribu de Juda, ses langes sur nos vies font de 

tout chrétien scellé en lui par son sang et son esprit un lion. 

Tout complot se tournera donc vers les comploteurs pour la 

gloire de son saint nom. Il n’y a pas de prison gratuite et sans 

objectif. Il faut seulement avoir la révélation de sa présence 

dans la prison pour en tirer le plus grand bénéfice (Daniel 6 : 

25 à 28 « 25Après cela, le roi Darius écrivit à tous les 

peuples, à toutes les nations, aux hommes de toutes 

langues, qui habitaient sur toute la terre: Que la paix 

vous soit donnée avec abondance! 26J’ordonne que, dans 

toute l’étendue de mon royaume, on ait de la crainte et 

de la frayeur pour le Dieu de Daniel. Car il est le Dieu 

vivant, et il subsiste éternellement; son royaume ne sera 

jamais détruit, et sa domination durera jusqu’à la 

fin. 27C’est lui qui délivre et qui sauve, qui opère des 

signes et des prodiges dans les cieux et sur la terre. C’est 

lui qui a délivré Daniel de la puissance des 

lions. 28Daniel prospéra sous le règne de Darius, et sous 

le règne de Cyrus, le Perse. ») 
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PRIONS : 
 

a) Père délivre-moi de la prison politique et idéologique où 

m’a placé le pouvoir en place au nom de Jésus. Daniel 

3 : 20 

b) Seigneur arme moi de ton feu et que le feu en moi 

réponde à toute fournaise politique et idéologique en 

vigueur dans la nation au nom de Jésus. Daniel 3 : 18 

c) Face à la pression de la perfection des pressions 

idéologiques et politiques de mon temps, j’en appelle à 

la perfection des sept cornes de l’agneau immolé pour 

les disperser loin de ma vie et de ma destinée au nom 

de Jésus. Daniel 3 : 19 

d) J’appelle les anges quatre vents de la terre et les anges 

quatre vents des cieux à souffler en synergie dans la 

direction des intérêts du royaume de Dieu contre toute 

adoration dédiée à la statue d’or dans la nation au nom 

de Jésus. Daniel 3 : 18 

e) Que ta lumière qui se lève sur la nation sorte ton 

peuple des ténèbres spirituels de l’ignorance et que 

tout dieu et statue d’or élevés par ceux qui dirigent le 

peuple soient renversés au nom de Jésus. Daniel 3 : 18 

f) Quelques soient les vigoureux adeptes des sectes 

politiques, étatiques et idéologiques en vigueur dans la 

nation, je les tiens assujetties par le doigt de Dieu à la 

puissance de ta parole inébranlable au nom de Jésus. 

Daniel 3 : 20 

g) Père ! use de ta bonté envers moi et que l’autorité qui 

dirige la nation où tu m’as envoyé en mission revienne 

de son irritation contre moi et me gracie au nom de 

Jésus. Genèse 40 : 2 

h) Papa ! par le sang rédempteur de Jésus, lave toute 

offense dont je suis coupable dans le cœur du Roi et de 
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ceux qui ont autorité sur ma vie dans la nation afin 

qu’il me traite avec miséricorde au nom de Jésus. 

Genèse 40 : 1 

i) Je confesse et j’abandonne toute marque d’orgueil dans 

ma vie imprimée par le malin pour me déchoir de mes 

attributs et privilèges, lave moi par ton sang 

rédempteur au nom de Jésus. Romain 8 : 20 

j) Je reviens de toutes voies tortueuses où j’ai été 

assujetti par le malin afin de perdre la grâce de Dieu 

qui était la mienne au nom de Jésus. 1 Samuel 7 : 3 

k) Je viens me manifester à toi, création corrompue par 

les desseins obscurs que j’ai moi-même contribué à 

projeter sur toi, je te délivre de tes chaînes sataniques 

en tant que fils de Dieu. Je te soumets désormais à 

l’obéissance à christ, afin que toute la gloire revienne à 

Jésus au nom souverain de Jésus Christ de Nazareth. 

Romain 8 : 19 

l) Seigneur délivre-moi de l’homme fort qui s’est donné 

comme mission de me dépouiller de mes attributs 

royaux, de mon ordre de mission, de mes lettres de 

créances et autres accréditations, pour me plonger 

dans une grande confusion au nom de Jésus. 2 

Samuel 10 : 4 

m) Père ! pendant que je suis à Jéricho dans la forteresse 

de l’ennemi, active et réactive mon revêtement de 

gloire. Fait pousser à nouveau ma barbe afin que je 

trouve grâce aux yeux du Roi des rois au nom de 

Jésus. 2 Samuel 10 : 5 

n) Seigneur pendant que je suis tombé en disgrâce, 

envoie-moi seulement dans la prison où tu as apprêté 

une échelle d’élévation pour moi au nom de Jésus. 

Genèse 40 : 3 
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o) Père ! fais-moi enfermer dans le sépulcre de Jésus et 

que dans cette prison, je rencontre Joseph que tu 

places pour me rendre ministère aux jours de ma 

détresse au nom de Jésus. Genèse 40 : 3 

p) Que la révélation qui affranchi me devance dans le lieu 

de ma séquestration alors que mon procès s’ouvre sur 

la terre des accusations au nom de Jésus. Genèse 40 : 

3 

q) Que tout complot politique dont je suis victime soit 

démantelé par ta lumière au nom juste de Jésus. 

Daniel 6 : 4 

r) Que la grâce que tu as déposée sur moi à ma naissance 

et qui m’a propulsé dans ce gouvernement, rende 

témoignage en ma faveur pour ma libération alors que 

je suis accusé et jeté en prison par mes adversaires 

politiques au nom de Jésus. Daniel 6 : 3 

s) Prends soins de ma condition toi qui m’as fait nommer 

par le roi des rois au milieu de ces deux satrapes que 

tu as distingué d’entre tous et qui complotent contre 

moi. Daniel 6 : 2 

t) Que la sagesse du saint esprit en moi me distingue et 

me protège dans le gouvernement idolâtre et nombreux 

où je suis appelé à servir pour ta gloire au nom de 

Jésus Christ. Daniel 6 : 1 à 2 

u) Que ma fidélité à ta parole et aux ordres du chef que tu 

as établi sur la nation me défende au jour des 

accusations politiques au nom de Jésus. Daniel 6 : 4 

v) Papa ! accorde-moi la victoire face à ceux qui cherchent 

dans l’évangile des paroles pour me persécuter et saper 

mon ministère au nom de Jésus. Daniel 6 : 5 

w) Que je reste ferme sur ta parole face à la persécution 

des politiques, des idéologues et des religieux qui 
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contrôlent et dirigent la nation au nom de Jésus. 

Daniel 6 : 5 

x) Je lie la langue de tout accusateur tenu à l’oreille du 

roi pour comploter contre moi et la nation au nom de 

Jésus. Daniel 6 : 6 

y) Je plonge dans le sang de Jésus et rend inerte tout 

décret en gestation ou déjà promulgué dont la mission 

et les dispositions sont de détourner la gloire du Dieu 

d’Israël sur la nation au profit des intérêts partisans et 

égoïstes des membres du gouvernement au nom de 

Jésus. Daniel 6 : 7 

z) Toute Fabrication, des idoles vivantes, des hommes-

dieux, pour étouffer l’évangile et piéger les appelés au 

sacerdoce dans la nation, est détruite par le feu de 

Dieu au nom de Jésus Christ. Daniel 6 : 7 

aa)  Je consume par le feu de Dieu toute image placée 

sur la nation et dont la mission est de détourner 

l’adoration du véritable Dieu au profit des idoles au 

nom de Jésus. Daniel 6 : 7 

bb)Je plonge dans le sang de Jésus toute loi contraire, 

irrésistible et immuable qui est en vigueur dans la 

nation pour sceller le règne des méchants, j’annule ces 

lois par ton sang et je prie seigneur que tu donnes au 

pouvoir en exercice de légiférer à nouveau pour la 

gloire de ton saint nom au nom de Jésus. Daniel 6 : 8 

cc) Que toutes étincelles de feu sortant de la fournaise 

ardente et agitée sur ma vie pour m’effrayer et 

m’éloigner de ton amour, rencontre en moi le feu, qu’il 

y ait confrontation de feu et que toute la gloire te 

revienne au nom de Jésus. Daniel 3 : 19 

dd)Rend moi fort et invincible, alors que les dons et autres 

cadeaux du système politique que j’ai servi sont encore 

devant moi, pour me connecter à mes persécuteurs. 
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Défais les liens qui me lient à ce système oppressif via 

ces cadeaux au jour de ma rencontre avec l’agneau 

immolé, et que le renoncement à toutes ces choses 

m’élise comme participant de ta grâce au nom de Jésus 

Christ. Daniel 3 : 21 

ee) Puisqu’on ne gagne pas l’Etat avec les moyens de l’Etat 

et plus encore dans le Tiers-monde, seigneur que le 

quatrième homme au milieu de la fournaise crée la 

différence et m’accorde la victoire au nom de Jésus 

Christ. Daniel 3 : 25 

ff) Face à la fournaise extraordinairement chauffée par 

mes ennemis sous l’ordre du Léviathan qu’ils ont eux-

mêmes excité, que la flamme du foyer d’accusation 

reconnaisse ses géniteurs et s’accroche à eux pour une 

visitation amère au nom de Jésus. Daniel 3 : 22 

gg) Qu’il y ait retour des tourments sinistres projetés 

injustement à l’expéditeur au nom de Jésus. Daniel 3 : 

22 

hh)Prends soins de moi et garde moi mon Dieu contre 

toute nouvelle chute dans les jours de mon 

impuissance totale, alors que je suis lié et jeté dans la 

fournaise ardente. Daniel 3 : 23 

ii) Seigneur attire l’attention du roi sur ma situation et 

trouble son cœur face à la révélation de ta gloire face à 

l’épreuve où ses intendants et lui m’ont soumis au nom 

de Jésus. Daniel 3 : 24 

jj) Que le roi prenne la parole sur mon cas et se prononce 

pendant que ses lieutenants s’activent à effacer par 

leur feu destructif toute trace de mon existence 

terrestre au nom de Jésus. Daniel 3 : 24 

kk)Que je ne sois pas oublié des cœurs comme un mort 

alors que je suis plus que vivant en Jésus au milieu de 
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la fournaise au nom de Jésus Christ le ressuscité. 

Psaume 31 : 12 

ll)  Que la colonne de vérité qui est Christ me soutienne 

et me garde de toute douleur face à la prison d’Etat au 

nom de jésus. Daniel 3 : 25 

mm) Que je continue à marcher dans la vérité alors 

que je suis au milieu de la fournaise ardente au nom 

de Jésus. Daniel 3 : 25 

nn)Change le cœur du roi et dispose-le en ma faveur, 

puisque tu déclares dans Proverbes 21 : 1 que : « Le 

cœur du roi est un courant d’eau dans la main de 

l’Eternel ; il l’incline partout où il veut. » et fais 

signer contre toute attente, mon acquittement et l’arrêt 

des poursuites au nom de Jésus. Daniel 3 : 26 

oo) Que le décret qui me sort de la fournaise ardente soit 

également la reconnaissance de la suprématie du Dieu 

que je sers et dont le règne subsiste à jamais sur toute 

la création pour l’Eternité au nom de Jésus. Daniel 3 : 

26 

pp)Je te rends grâce parce qu’au milieu de la fournaise se 

trouve le seigneur Jésus ; au nom de Jésus. Daniel 3 : 

25 

qq) Qu’il y ait restauration de tout dans ma vie à la sortie 

de la prison d’Etat au nom de Jésus. Daniel 3 : 25 

rr) Seigneur que l’épreuve que tu me fais remporter soit 

aussi la victoire de l’évangile du seigneur Jésus sur le 

système gouvernemental de la nation au nom de Jésus. 

Daniel 3 : 29 

ss)  Je refuse l’exil politique à ma libération au nom de 

Jésus Daniel 3 : 30 

tt) Que toute prison d’Etat sous le motif de la 

confrontation de la vérité suite à une accusation 

infamante et qui fait de moi l’accusé enfermé pendant 
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la période d’enquête, soit contrôlée par la main 

puissante de l’Eternel au nom de Jésus. Daniel 6 : 15 à 

16 

uu) Puisque tu es la colonne de la vérité, garde moi 

de toute souffrance pendant que je bois cette coupe 

amère au nom de Jésus. Daniel 6 : 16 

vv) Père ! réveille et fais briller la flamme d’humanisme et 

d’amour qui est enfoui dans le roi contraint par son 

entourage de me jeter dans la fosse aux lions. Qu’il ne 

m’oublie pas au nom de Jésus. Daniel 6 : 18 à 19 

ww) Que le soleil de justice se lève à l’aurore dans la 

vie du roi et qu’il se précipite à réparer l’erreur sur mon 

cas. Daniel 6 : 19 

xx) Que le seigneur Jésus soit le rocher placé devant 

l’ouverture de la fosse aux lions pour assurer ma 

sécurité contre le système qui a organisé mon 

emprisonnement, en veule à ma vie et à mon ministère 

au nom de Jésus. Daniel 6 : 17 

yy) Que la fosse aux lions soit pour moi le sépulcre scellé 

du sceau de Dieu et des anges pour ma sécurité au 

nom de Jésus. Daniel 6 : 17 

zz) Père ! rends-moi spirituellement alerte et disponible et 

que je tire tous les bénéfices induits par mon passage 

dans la fosse aux lions au nom de Jésus. Daniel 6 : 25 

à 28 
 

aaa) Je prophétise la prospérité dans ma vie et celle de ma 

descendance après la prison au nom de Jésus. Daniel 6 : 28 

bbb) Continue à prier et à déclarer contre la prison d’Etat 

dans la direction donnée par le saint esprit. 
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CHAPITRE VII 

LE PROPHETE ET LE PROPHETIQUE 

 

 

 

Le prophète est le gardien des mystères de Dieu, celui 

qui annonce au peuple ce qui sera au jour de la voix du 

septième ange. Ce sont les témoins de Jésus à qui il a donné 

le pouvoir de prophétiser revêtus de sacs. Apocalypse 11 : 4 à 

6 « 4Ce sont les deux oliviers et les deux chandeliers qui 

se tiennent devant le Seigneur de la terre. 5Si quelqu’un 

veut leur faire du mal, du feu sort de leur bouche et 

dévore leurs ennemis; et si quelqu’un veut leur faire du 

mal, il faut qu’il soit tué de cette manière. 6Ils ont le 

pouvoir de fermer le ciel, afin qu’il ne tombe point de 

pluie pendant les jours de leur prophétie; et ils ont le 

pouvoir de changer les eaux en sang, et de frapper la 

terre de toute espèce de plaie, chaque fois qu’ils le 

voudront. » 
 

Ce pouvoir et cette distinction ne devraient pas faire 

oublier la mort des prophètes, leur corps jeté en pâture sans 

sépulture avant qu’un esprit de vie, venant de Dieu n’entre en 

eux pour qu’ils soient enlevés comme Eli (Apocalypse 11 : 11 

à 12 « 11Après les trois jours et demi, un esprit de vie, 

venant de Dieu, entra en eux, et ils se tinrent sur leurs 

pieds; et une grande crainte s’empara de ceux qui les 

voyaient. 12Et ils entendirent du ciel une voix qui leur 

disait: Montez ici! Et ils montèrent au ciel dans la nuée; 

et leurs ennemis les virent. » 
 

Le ministère prophétique n’est pas fait pour dire la 

bonne aventure. Cette portion d’écriture montre que les 
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prophètes n’étaient pas aimé de leur peuple où ils ont rendu 

ministère au point qu’on leur refusa une sépulture 

(Apocalypse 11 : 7 à 10 « 7Quand ils auront achevé leur 

témoignage, la bête qui monte de l’abîme leur fera la 

guerre, les vaincra, et les tuera. 8Et leurs cadavres 

seront sur la place de la grande ville, qui est appelée, 

dans un sens spirituel, Sodome et Égypte, là même où 

leur Seigneur a été crucifié. 9Des hommes d’entre les 

peuples, les tribus, les langues, et les nations, verront 

leurs cadavres pendant trois jours et demi, et ils ne 

permettront pas que leurs cadavres soient mis dans un 

sépulcre. 10Et à cause d’eux les habitants de la terre se 

réjouiront et seront dans l’allégresse, et ils s’enverront 

des présents les uns aux autres, parce que ces deux 

prophètes ont tourmenté les habitants de la terre.» voici 

un appel à la réflexion. Combien de prophètes sont-ils encore 

la terreur du peuple ? Comme le fut les patriarches du 

ministère prophétique Eli, Elisée, Amos etc…? Les prophètes 

racontent la bonne aventure et le peuple dans la perdition et 

l’égarement prend plaisir à écouter. Des gens viennent chez le 

prophète et demandent une prophétie agréable pour eux, 

leurs familles et leur nation et ils sont servis suivant les 

désirs de leur cœur. Qui s’approcherait de Dieu aussi 

amicalement ? Non l’Eternel inspire la crainte et le prophète 

qui est son oracle le devrait aussi. Le seigneur Jésus notre 

modèle dit : (Luc 12 : 49 «49 Je suis venu jeter un feu sur 

la terre, et qu’ai-je à désirer, s’il est déjà allumé? » Les 

prophètes actuels veulent être aimés et faire foule pour 

amasser assez d’argent. Sont-ils même des prophètes ? C’est 

le titre le plus juteux pour se retrouver dans les banquets les 

plus huppés et se servir avant les autres. Les quatre autres 

ministères sont moins en vue par rapport au ministère 
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prophétique puisque l’esprit des faux prophètes est dans son 

temps de règne. 
 

Les âmes sont égarées dans toutes sortes de pratiques 

tirées de la bible et désignées sous le vocable « 

actions prophétiques ». Ce n’est pas que les actions 

prophétiques soient un problème, mais plus que le serviteur 

qui veut s’en servir demande la révélation de Dieu avant de le 

faire. Dire que Dieu est dans sa parole ne signifie pas qu’on 

l’invoque dans toute situation à tort et à travers et qu’il 

répond présent. Il y a un canevas à appliquer pour que Dieu 

soit dans une action prophétique, et c’est impossible de 

l’inviter encore quand le mobile est mercantile. 
 

Le ministère prophétique est un ministère de 

souveraineté, de connexions divines directes. Vouloir impacter 

un prophète est un acte délicat. Seul Dieu à travers le saint 

esprit impacte ses prophètes. Ceux qui font des prières pour 

déposer leur onction sur leurs adeptes, par des impositions 

des mains et autres contacts physiques doivent s’examiner 

minutieusement pour éviter de se livrer à des actes de 

maraboutisme, en infectant le plus grand nombre par leur 

mauvaise vie (1 Timothée 4 : 14) ce n’est pas que nous 

voulons infirmer cette recommandation sainte de l’apôtre Paul 

à son bien-aimé fils Timothée mais lever l’équivoque pour 

souligner qu’il ne s’agit pas ici des neuf dons du saint esprit 

qui sont des dons de souveraineté. Le don ici est en Timothée 

comme un caractère, une disposition génétique, un charisme 

alors que le saint esprit est extérieur à l’homme et se pose 

comme des langues de feu séparées les unes les autres sur les 

vies des élus (Actes 2 : 3). On ne peut pas prophétiser pour 

donner les neufs dons. La prière et l’imposition des mains du 

véritable collège des anciens travaillent le caractère des 

chrétiens comme l’école forme le caractère d’un enfant. C’est 
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ce que font les écoles bibliques. Les apôtres qui imposaient les 

mains pour la réception du saint esprit étaient de véritables 

apôtres pas des personnes douteuses nommées par des 

mécanismes humains (Actes 8 : 14 à 22) l’intervention de 

Simon après cet acte montre la proximité de la falsification 

qui suivrait une telle méthode et c’est ce que l’église souffre 

aujourd’hui et les malades spirituels se multiplient. De même 

on ne peut ordonner quelqu’un prophète. Moïse avait imposé 

les mains sur Josué (Deutéronome 34 : 9), c’est Dieu qui 

l’ordonna au sacerdoce pour la nation (Josué 1 : 1 à 2) c’est 

alors qu’il fut apte à donner ses propres ordres. Avant son 

ordination par l’Eternel les enfants d’Israël se conformaient 

aux ordres que Moïse avait reçus de l’Eternel. Dieu n’affecte 

pas un prophète sous un autre mais les distingue par la grâce 

au niveau de l’exercice des dons spirituels. Le ministère de 

Josué émerge à la mort de Moïse. Celui d’Elisée après le 

départ d’Eli, le ministère de Samuel à la mort d’Eli. Les 

langues de feu qui descendent sur les disciples le jour de la 

pentecôte sont séparées les unes les autres. Chacun selon 

son appel. Personne n’a pris son feu descendu sur sa tête 

pour donner ou impacter un tiers. Le vaudou a infiltré l’église 

par les multiples impactassions. Le seigneur pouvait établir 

chaque disciple dans un ministère, mais il ne l’a pas fait bien 

qu’ayant les pleins pouvoirs. Il a promis le consolateur, le 

saint esprit qui devait ordonner chaque disciple dans son 

ministère de souveraineté prophétique. Cet acte pédagogique 

était à imiter, à reproduire dans la chrétienté. Les 

commerçants d’onction sont des diables tueurs de destinées. 
 

Dieu n’est pas notre épicier ou encore le vulgaire des 

commissionnaires que nous mettons dans tout ce qui nous 

passe à la tête. Le prophétique qui est simplement le fait 

d’arrêter Dieu par sa parole pour qu’il agisse en notre faveur, 

 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 260



a un code de conformité qui reprend jusqu’à l’intention du 

prophète qui utilise la parole de Dieu. Comme nous ne 

voulons pas mobiliser l’ensemble de règles de bonne conduite 

à notre faveur, il devient plus facile de sortir du prophétique 

maudit et accablé de difficultés de tout ordre. C’est là le 

sentiment final de ceux qui croupissent sous les déclarations 

rêveuses, dans les différentes sectes pentecôtistes qui 

pullulent dans nos villes et campagnes. Posez la question à 

une âme que le seigneur vient de délivrer de cette sphère à 

démons appelée église prophétique mais qui en fait n’est autre 

chose qu’une tribune de déclaration des versets bibliques les 

plus excitants sur les malheureux venus chercher la guérison 

par la parole de Dieu, elle vous dira qu’elle est allée de mal en 

pire comme la femme à la perte de sang depuis qu’elle a 

rencontré le prophète. Dans la bible, le peuple consultait le 

prophète parce que ce dernier étant l’oracle de Dieu, était 

soumis à sa volonté et le consultait aussi avant d’agir. Ce 

n’est pas la divination modernisée que nous observons 

aujourd’hui partout autour de nous. Le seigneur met en garde 

quiconque est acteur de ce prophétique maraboutique 

(Deutéronome 13 : 1 à 5 «1S’il s’élève au milieu de toi un 

prophète ou un songeur qui t’annonce un signe ou un 

prodige, 2et qu’il y ait accomplissement du signe ou du 

prodige dont il t’a parlé en disant: Allons après d’autres 

dieux, des dieux que tu ne connais point, et servons-

les! 3tu n’écouteras pas les paroles de ce prophète ou de 

ce songeur, car c’est l’Éternel, votre Dieu, qui vous met à 

l’épreuve pour savoir si vous aimez l’Éternel, votre Dieu, 

de tout votre cœur et de toute votre âme. 4Vous irez 

après l’Éternel, votre Dieu, et vous le craindrez; vous 

observerez ses commandements, vous obéirez à sa voix, 

vous le servirez, et vous vous attacherez à lui. 5Ce 

prophète ou ce songeur sera puni de mort, car il a parlé 
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de révolte contre l’Éternel, votre Dieu, qui vous a fait 

sortir du pays d’Égypte et vous a délivrés de la maison 

de servitude, et il a voulu te détourner de la voie dans 

laquelle l’Éternel, ton Dieu, t’a ordonné de marcher. Tu 

ôteras ainsi le mal du milieu de toi. » ). S’il y a même 

manifestation et accomplissement des signes annoncés alors 

que la conformité à la parole de Dieu n’est pas respectée, 

dans les termes de cette disposition, c’est une épreuve divine 

pour voir si tu aimeras des signes annoncés par divination 

plus que ton Dieu. Ce faux prophète sera aussi puni, mais 

après toi. Si tu ne lis pas ta bible, ce n’est pas la faute de 

Dieu, mais la tienne. Je revois encore ces gens qui vont aux 

séances de déclarations et de duperies prophétiques sans leur 

bible. Qui les a empêchés de vérifier les fondements bibliques 

de la parole qu’ils viennent de recevoir ? Nous sommes les 

responsables en chef de l’expansion de l’esprit de faux 

prophètes autour de nous par des comportements 

aventuristes et opportunistes que nous affichons motivés par 

la paresse spirituelle. 
 

Les dérives que nous observons aujourd’hui ne sont 

pas des créations nouvelles mais depuis le commencement de 

l’église dans le livre de Actes des apôtres, les exorcistes juifs 

ambulants se livraient à une tentative de domestiquer le 

ministère prophétique de délivrance qu’ils avaient calqué de 

Paul. C’étaient les sept fils de Scéva un des principaux 

sacrificateurs (Actes 19 : 13 à 16 «13Quelques exorcistes 

juifs ambulants essayèrent d’invoquer sur ceux qui 

avaient des esprits malins le nom du Seigneur Jésus, en 

disant : Je vous conjure par Jésus que Paul 

prêche ! 14Ceux qui faisaient cela étaient sept fils 

de Scéva,  Juif,            l’un            des principaux 

sacrificateurs. 15L’esprit malin     leur     répondit :     

Je 
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connais Jésus, et je sais qui est Paul; mais vous, qui êtes-

vous? 16Et l’homme dans lequel était l’esprit malin 

s’élança sur eux, se rendit maître de tous deux, et les 

maltraita de telle sorte qu’ils s’enfuirent de cette maison 

nus et blessés. » ). 
 

Le ministère prophétique de délivrance territoriale que 

j’ai découvert auprès de mes mentors requiert une originalité 

singulière. En effet les prophètes ne sont pas les principaux 

sacrificateurs. Cette mention est importante afin que chacun 

sache que pendant que le ministère prophétique de l’apôtre 

Paul prospérait, les principaux sacrificateurs étaient là dans 

leur ministère comme aujourd’hui dans nos différents hauts 

lieux d’adoration. Les fils de Scéva ont reconnu que 

l’exorcisme que pratiquait leurs pères, sacrificateurs d’un 

système humain ne pouvait pas chasser les démons. Ils ont 

eu de façon maladroite et dans une procédure erronée à 

recourir à l’huile ministérielle de Paul pour faire leur business 

de délivrance mercantilisée. Le seigneur s’est glorifié en les 

frappant (Actes 19 : 17 «17Cela fut connu de tous les Juifs 

et de tous les Grecs qui demeuraient à Éphèse, et la 

crainte s’empara d’eux tous, et le nom du Seigneur Jésus 

était glorifié. »). Il devient aujourd’hui difficile de voir des 

prophètes être distingués de la sorte par une huile que le 

seigneur valide. Trop de compromissions et d’ajouts 

fantaisistes et intéressés font que Dieu ne se reconnaisse pas 

dans tout ce qui est fait. Nos prophètes disputent les 

chapelles avec les sept fils de Scéva aujourd’hui sans que ces 

derniers ne soient inquiétés pire encore ils ont plus de succès 

dans leur bouffonnerie. Les exorcistes de tout bord habillés et 

déguisés de robes pastorales polluent le ministère 

prophétique sous le regard médusé des leaders complices. Ils 

sont même rassemblés sous le même label en oubliant que 
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c’est là la confirmation de leur complicité comme le voyant et 

le guérisseur dans nos villages selon que Amos 3 :3 le dit en 

ces termes : « 3Deux hommes marchent-ils ensemble, Sans 

en être convenus? » Si face aux difficultés d’établissement 

du ministère on a un peu bricolé, fort est de reconnaitre 

qu’un peu de levain a levé toute la pâte. Le prophétique est 

malade à cause du mélange des boucs et des brebis du 

seigneur (2 Corinthiens 10 : 5 à 6 «5Nous renversons les 

raisonnements et toute hauteur qui s’élève contre la 

connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée 

captive à l’obéissance de Christ. 6Nous sommes prêts 

aussi à punir toute désobéissance, lorsque votre 

obéissance sera complète. ») . Comment pouvons-nous 

mélanger un Dieu grand avec les idoles ? Dieu ne peut pas 

nous répondre quand nous sommes désobéissants. 
 

Ton sérieux avec Dieu est un fouet dans sa main 

contre tes ennemis. Il les fouette sans ton avis. C’est quoi une 

idole ? Sinon toute modification d’un ordre divin pour y 

ajouter du sien dans une posture ou dans une autre. 

L’idolâtrie prophétique est très large. Les dieux idoles sont 

exigeants et intransigeants, promptes à maudire et à tuer 

celui qui n’est pas totalement et ridiculement soumis. Comme 

il est dans l’église aujourd’hui ceux qui ont choisi corrompre 

Dieu par les jeûnes, les prières, les offrandes et les dîmes, il 

convient de rappeler que Dieu exauce le cœur vrai de l’homme 

et non tous les sacrifices. Si vous êtes vrais, même dans une 

église de dépouillement, Dieu vous exauce. Dans Esaïe 35 : 4 

à 6 « 4Dites à ceux qui ont le cœur troublé : 

Prenez courage, ne craignez point ; Voici votre 

Dieu, la vengeance viendra, La rétribution de Dieu ; Il 

viendra lui-même, et vous sauvera. 5Alors s’ouvriront 

les yeux des aveugles, S’ouvriront les oreilles des 

sourds ; 6Alors le 
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boiteux sautera comme un cerf, Et la langue du muet 

éclatera de joie. Car des eaux jailliront dans le désert, Et 

des ruisseaux dans la solitude ; » Dieu la 

vengeance intervient pour le peuple au cœur troublé. 

Mais nous ne voulons pas de désert, ni la solitude dans la 

parole de cette prophétie pour s’approprier toutes les 

bénédictions. Jésus Christ ne dépouille pas l’homme, 

il ne vend pas les cailloux, l’eau bénite, l’huile 

d’onction, le sel bénie etc… il n’est pas commerçant, 

mais il ouvre les yeux de l’aveugle, il délie la langue du 

sourd, redresse les vies boiteuses etc… et gratuitement. Les 

pasteurs prophètes vivent 100 à l’heure et leur chrétien 1 à 

l’heure. C’est anormal puisque le berger tire sa nourriture des 

brebis. 
 

Il s’agit en effet des actions prophétiques tirées dans la 

bible et référencées par la bible. Mais ce n’est pas suffisant 

que l’action soit inscrite dans la bible il faut encore attendre 

la révélation qui autorise d’en faire usage selon qu’il est écrit : 

(2 Corinthiens 3 : 6 « 6Il nous a aussi rendus capables 

d’être ministres d’une nouvelle alliance, non de la lettre, 

mais de l’esprit ; car la lettre tue, mais l’esprit vivifie. 

» Rendre ministère par la lettre est une 

destruction systématisée des âmes dans la bergerie. Après 

l’école biblique, il faut selon cette révélation que l’esprit rende 

témoignage du serviteur envoyé dans le champ de mission, 

mais ce n’est pas toujours le cas. Dans le champ il faut 

écouter Dieu pour l’une ou l’autre action. Nous assistons 

aujourd’hui au prophétique sauvage et je dirais même 

maraboutique, d’inspiration biblique au point où seul ceux 

qui approchent la révélation de la parole dans sa 

profondeur, peuvent mesurer le degré de sauvagerie et 

l’écart creusé entre ce qui est fait et ce qui est prescrit par 

le seigneur. Nos églises sont devenues des sanctuaires 

légués aux marabouts déguisés en prophètes 
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pratiquants toutes sortes d’actions prophétiques pour 

s’enrichir lamentablement. Les prophètes diseurs de bonne 

aventure sont en déphasage total avec les prescriptions 

bibliques. Dans ce monde qui a besoin de guérison, combien 

de personnes seraient prêtes à donner une enveloppe à celui 

qui leur rappelle le risque de la condamnation qui pèse sur 

eux ? Comme le fit Jean Baptiste en son temps au bord du 

Jourdain ? Et pourtant c’est le début de la véritable guérison. 
 

PRIONS : 
 

a) Père ! je te rends grâce pour le don de prophétie que tu 

accordes à l’église pour ta gloire. 1 Corinthiens 14 : 1 

b) Que le don de prophétie en moi soit salé de charité au 

nom de Jésus. 1 Corinthiens 13 : 2 

c) Que l’usage du don de la prophétie soit le témoignage 

de Jésus et non pour une gloire destructrice au nom de 

Jésus. Apocalypse 19 : 10 

d) Distingue par le témoignage de la parole révélée, les 

vrais prophètes des comédiens sataniques qui 

recherchent dans le service de Dieu des honneurs et 

une belle sépulture pour leur corps mortel au nom de 

Jésus. Apocalypse 11 : 11 à 12 

e) Que ta gloire accompagne les vrais prophètes, même 

quand une sépulture leur sera refusée le jour de leur 

mort. Apocalypse 11 : 7 à 10 

f) Que tes prophètes, seigneurs soient porteurs de l’esprit 

de la crainte de l’Eternel au nom de Jésus. Luc 12 : 49 

g) Seigneur anéantie par ton feu tout mécanisme 

frauduleux utilisé pour investir les faux prophètes 

dans l’église. Actes 8 .19 

h) Seigneur délivre l’Eglise du prophétique maraboutique 

au nom de Jésus. Deutéronome 13 : 1 à 5 
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i) Seigneur, frappe du glaive de ta colère les juifs 

ambulants, marabouts prophétiques affectés de lieux 

en lieux par leur maître et qui polluent la vie des 

brebis du seigneur par des voiles et des prophéties 

commerciales. Actes 19 : 13 à 16 

j) Qu’il y ait confrontation d’huile prophétique et que tu 

te glorifies de tes œuvres au nom de Jésus. Actes 19 : 

17 

k) Fait tomber le voile qui couvre la nudité des faux 

prophètes et le secret de toutes alliances qu’ils ont 

tissées avec les obscurantistes, associés et complices 

de leurs œuvres. Amos 3 : 3 

l) Que ton filtre posé sur l’Eglise s’établisse dans la vie de 

ceux qui sont complètement obéissants à tes 

instructions au nom de Jésus. 2 Corinthiens 10 : 5 à 6 

m) Que le Dieu de vengeance déchire les voiles sataniques 

et libère les prisonniers par la gloire de son nom. Esaïe 

35 : 4 à 6 

n) Seigneur, appelle au ministère prophétique des 

serviteurs sensibles au saint esprit et non à la lettre au 

nom de Jésus. 2 Corinthiens 3 : 6 

o) Continue à prier dans la voie du saint esprit pour un 

ministère prophétique plus sécurisé. 
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CHAPITRE VIII 

L’INTRODUCTION AU MINISTERE : 

LA DOULEUR D’ENFANTEMENT 

 

 

 

Tout ministère doit être annoncé, introduit et attesté 

selon la parole. Jésus Christ de qui nous tenons toutes 

choses a été annoncé (Jean 1 : 26 à 27 «26Jean leur 

répondit : Moi, je baptise d’eau, mais au milieu de vous 

il y a quelqu’un que vous ne connaissez pas, qui 

vient après moi ; 27je ne suis pas digne de délier la 

courroie de ses souliers. »), introduit (Jean 1 : 29 à 31 

«29Le lendemain, il vit Jésus venant à lui, et il dit : Voici 

l’Agneau de Dieu, qui ôte le péché du monde. 30C’est 

celui dont j’ai dit : Après moi vient un homme qui m’a 

précédé, car il était avant moi. 31Je ne le connaissais 

pas, mais c’est afin qu’il fût manifesté à Israël que 

je suis venu baptiser d’eau. ») et attesté (Jean 1 : 33 à 34 

«33Je ne le connaissais pas, mais celui qui m’a envoyé 

baptiser d’eau, celui-là m’a dit : Celui sur qui tu 

verras l’Esprit descendre et s’arrêter, c’est celui qui 

baptise du Saint-Esprit. 34Et j’ai vu, et j’ai rendu 

témoignage qu’il est le Fils de Dieu. »). Voici une équation 

spirituelle à trois inconnues bien difficile à résoudre, porte 

de toutes les contrariétés. Car convaincu qu’on porte en 

soi un ministère est bien le sentiment qui habite 

plusieurs appelés de Dieu. Mais le problème est de savoir 

qui annonce ce ministère ? Qui l’introduit ? et qui 

l’atteste ? Le mystère qui enveloppe l’appel au sacerdoce est 

un mystère de sombres nuages (Psaumes 18 : 12 «12Il 

faisait des ténèbres sa retraite, sa tente autour de lui, Il 
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était enveloppé des eaux obscures et de sombres 

nuages.»). C’est dans le feu, au milieu du feu, pendant que le 

buisson de la vie de l’appelé est en feu que l’appel se fait 

entendre. Moïse avait fait preuve de curiosité pour percer le 

mystère de sombres nuages sur la montagne de Dieu à Horeb 

(Exode 3 : 2 à 4 «2L’ange de l’Éternel lui apparut dans 

une flamme de feu, au milieu d’un buisson. Moïse 

regarda ; et voici, le buisson était tout en feu, et 

le buisson ne se consumait point. 3Moïse dit : Je veux 

me détourner pour voir quelle est cette grande 

vision, et pourquoi le buisson ne se consume point. 

4L’Éternel vit qu’il se détournait pour voir ; et Dieu 

l’appela du milieu du buisson, et dit : Moïse ! Moïse ! Et 

il répondit : Me voici !»). Le problème avec « l’appel » de 

plusieurs c’est le refus de laisser le buisson prendre feu. 

Ils cherchent alors des zones de confort, des lieux de 

rafraîchissement où ils sont voilés et leur ministère 

séquestré. Je ne crois pas que tout appel soit séquestrable. 

Il se pourrait qu’il y ait des appels souverains donc la 

manifestation est au-dessus de toutes les agitations 

humaines et sataniques et d’autres sur lequel pèse la volonté 

de l’appelé. Dieu dit à Caïn de choisir de dominer sur le péché 

(Genèse 4 : 7 «7Certainement, si tu agis bien, tu relèveras 

ton visage, et si tu agis mal, le péché se couche à la 

porte, et ses désirs se portent vers toi : mais toi, 

domine sur lui.»). Mais Dieu n’a pas demandé à Saul 

s’il voulait servir, il a enflammé son buisson dans sa sainte 

souveraineté (Actes : 9 : 3 à 6 «3Comme il était en 

chemin, et qu’il approchait de Damas, tout à coup une 

lumière venant du ciel resplendit autour de lui. 4Il 

tomba par terre, et il entendit une voix qui lui disait : 

Saul, Saul, pourquoi me persécutes-tu ? 5Il répondit : 

Qui es-tu, Seigneur ? Et le Seigneur dit : Je suis Jésus 

que tu persécutes. Il te serait dur de regimber contre 

les aiguillons. 6Tremblant et 
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saisi d’effroi, il dit: Seigneur, que veux-tu que je fasse? 

Et le Seigneur lui dit : Lève-toi, entre dans la ville, et 

on te dira ce que tu dois faire.»). Il y’a donc l’appel 

volontaire et l’appel souverain. En fait tous sont appelés au 

sacerdoce car nous sommes un peuple de sacrificateurs 

(Apocalypse 5 : 10 «10tu as fait d’eux un royaume et des 

sacrificateurs pour notre Dieu, et ils régneront sur 

la terre.»), un sacerdoce royal (1 Pierre 2 : 9 «9Vous, au 

contraire, vous êtes une race élue, un sacerdoce 

royal, une nation sainte, un peuple acquis, afin que 

vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés 

des ténèbres à son admirable lumière, »), un saint 

sacerdoce (1 Pierre 2 : 5 «5et vous-mêmes, comme des 

pierres vivantes, édifiez-vous pour former une maison 

spirituelle, un saint sacerdoce, afin d’offrir des 

victimes spirituelles, agréables à Dieu par Jésus-Christ. 

»). David distinguait les différents chefs de l’armée d’Israël (2 

Samuel 18 : 1 «1David passa en revue le peuple qui était 

avec lui, et il établit sur eux des chefs de milliers et des 

chefs de centaines. »). Si le rang sacerdotal a prévalu 

durant tout le testament biblique, Christ a de même trouvé 

un clergé très organisé en son temps dans le grand temple 

de Jérusalem, il n’a pas établi un ordre sacerdotal entre 

les douze, mais a dit : que le plus grand soit serviteur de tous 

(Luc 22 : 26 à 27 «26 Qu’il n’en soit pas de même 

pour vous. Mais que le plus grand parmi vous soit comme 

le plus petit, et celui qui gouverne comme celui qui 

sert. 27Car quel est le plus grand, celui qui est à table, 

ou celui qui sert ? N’est-ce pas celui qui est à table ? 

Et moi, cependant, je suis au milieu de vous comme 

celui qui sert. »). Cet appel à l’humilité dans l’appel (Luc 

9 : 48 «48et leur dit : Quiconque reçoit en mon nom 

ce petit enfant me reçoit moi-même ; et quiconque me 

reçoit, reçoit celui qui m’a envoyé. Car celui qui est le 

plus petit parmi 
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vous tous, c’est celui-là qui est grand.») Apparait dans le 

processus de son appel au ministère. Jean Baptiste le dit lui-

même qu’il n’est pas digne de délier la courroie de ses 

souliers. Mais dans la grandeur et la suprématie de l’appel 

divin de Christ, il a fallu qu’il soit annoncé et introduit par 

Jean Baptiste. Jean lui-même ne s’annonce pas car le 

prophète Esaïe l’avait déjà fait (Esaïe 40 : 3 «3 Une voix crie 

: Préparez au désert le chemin de l’Éternel, 

Aplanissez dans les lieux arides Une route pour notre 

Dieu. »). Or aujourd’hui, les « appelés » annoncent eux-

mêmes leur ministère ou se font voiler en cherchant le 

père spirituel qui va les annoncer. C’est à ce stade 

que se présente généralement l’œuvre du berger impie, du 

pasteur bourreau, du vandale d’étoile. Ceux qui peuvent 

régresser l’étoile le font comme les rois mages quand ils 

reçoivent d’accoucher et de langer un ministère dans leur 

bergerie : ils y mettent toutes sortes d’or, d’encens et de 

myrrhe pour qu’on ne parvienne au résultat que grâce à la 

main souveraine de Dieu (Mattieu 2 : 11 «11Ils entrèrent 

dans la maison, virent le petit enfant avec Marie, sa 

mère, se prosternèrent et l’adorèrent; ils ouvrirent 

ensuite leurs trésors, et lui offrirent en présent de l’or, 

de l’encens et de la myrrhe.»). Je ne crois pas que l’impie 

dans l’église du seigneur soit aveugle sur le plan de la 

révélation des ministères qui doivent sortir de lui. Non au 

contraire quand le diable est à l’œuvre, l’impie se lève et 

établit une toile qui voile les ministères à son profit égoïste. 

J’ai entendu certains leaders d’assemblée dire : « Mes 

pasteurs ! » ou encore « je vais donner un message à mon 

pasteur pour qu’il prêche… ». Il a en fait raison parce que 

ceux qu’il s’approprie sont tellement encombrés de doctrines 

et de préceptes à son service que le saint esprit n’en voudrait 

pas ou n’aurait rien à en faire. Un vrai appelé ne peut être 

complètement dérouté. Il peut faire du chemin avec Saül, 
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mais au temps opportun, il laisse l’armure de Saül pour son 

propre ministère ; son appel. Ceux qui servent très à l’aise 

auprès de l’impie sont l’un des sept fils de Scéva (Actes 19 : 

14 «14Ceux qui faisaient cela étaient sept fils de Scéva, 

Juif, l’un des principaux sacrificateurs. »). Ils sont 

juifs, mais copient et reproduisent des schémas enseignés 

par les principaux sacrificateurs d’aujourd’hui, les mêmes 

qui ont contesté l’évangile de Christ à cause du « Rang 

Sacerdotal » et qui ont réussi à traverser le cadre spatio-

temporel de leur époque pour renaître aujourd’hui dans 

des vies incarnées à l’exemple de Jean Baptiste et 

Jézabel, afin d’achever leur travail qui est de contester 

et détruire les appelés. Les principaux sacrificateurs sont 

toujours là et ils sont assis sur les trônes de la perfection 

des hauts lieux existants : les sept églises d’Asie. Les « 

appelés » égarés par les principaux sacrificateurs sont 

les combustibles utilisés pour allumer le feu étranger dans 

nos villes et campagnes d’où résultent l’amertume, la 

déception et les grincements de dents. C’est un cirque 

organisé pour distraire la galerie que de présenter ceux-

là comme consommant leur appel. Non ils sont juste dans 

l’enclos de l’impie pour certains et totalement perdus pour 

d’autres. L’impie est un adepte fervent adorateur du 

Léviathan qui gonfle les eaux de l’appel ministériel de 

plusieurs, en exploite l’onction et les laisse quand tout espoir 

est perdu. Je dirais aussi que ceux qui se perdent sont les fils 

de la perdition. Si l’impie pouvait vaincre un appelé, Jacob 

serait resté chez Laban. 
 

L’annonceur du ministère est le saint esprit qui est 

souverain. Cette annonce se fait par révélation comme le cas 

de Samson, Jean Baptiste, Jésus Christ ou encore Saul sur le 

chemin de Damas. Un serviteur de Dieu n’a pas besoin de 

connaître celui qu’il annonce. Le saint esprit n’est pas limité 
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pour qu’on aille rester dans la servitude de l’impie pour être 

annoncé par lui. Aussi grand qu’étaient les principaux 

sacrificateurs et docteurs de la loi à Jérusalem, il ne leur 

revenait pas d’annoncer Jésus. Le saint esprit s’en est chargé 

au travers d’un homme qui n’était pas dans le somptueux 

temple de Salomon, dans les différents collèges 

ecclésiastiques et des différents ordres rendant ministère 

dans ce temple, un homme qui ne pouvait attirer le regard de 

plusieurs (Matthieu 3 : 4 «4Jean avait un vêtement de poils 

de chameau, et une ceinture de cuir autour des reins. Il 

se nourrissait de sauterelles et de miel sauvage. »). 

L’église de Jean s’il convient de l’appeler ainsi devait être juste 

quatre piquets couverts de pailles au bord du Jourdain. Mais 

c’est bien là-bas que Christ devait se rendre pour son 

introduction au ministère. Ah ! il n’y avait pas ce jour des 

invités de la haute classe pour l’introduction au ministère du 

grand roi de tous les temps et de l’univers. Peut-être quelques 

témoins et même pas les voix autorisées pour médiatiser cette 

introduction. 
 

Ce n’est plus le saint esprit qui introduit délicatement 

les serviteurs que nous retrouvons dans les églises (hauts 

lieux). Mais l’impie et ses lieutenants dans la perfection des 

appellations qui permet de voiler et de s’approprier ces 

jeunes « serviteur de Dieu ». L’impie sous d’autres cieux 

donne son « saint esprit » aux serviteurs et leur enseigne 

à parler en langue. La délicatesse de l’introduction au 

ministère garantit la qualité d’appel. Si vous n’êtes pas 

patient, vous servirez le Léviathan. Moïse est introduit au 

ministère à quatre-vingt ans ; Jésus à trente ans pour Trois 

ans de mission parfaite. Ce n’est pas la durée du ministère 

qui importe, mais sa conformité à la volonté du mandat divin 

qui l’encadre. Même si « l’œil » voit votre ministère, puisqu’il 
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en a la capacité par le python, attendez une confirmation par 

la révélation du saint esprit et un mécanisme d’introduction 

conforme. Ananias a introduit le grand Apôtre Paul. L’impie 

ne peut accepter d’introduire quelqu’un qui aura plus 

d’impact que lui, ou celui dont la parole n’obéira pas à ses 

enseignements et là, ce n’est qu’une manière de dire car 

l’impie n’a même pas le mandat d’introduire pour être 

véridique. C’est un voleur qui dépouille la veuve et l’orphelin 

sans se sourciller (jean 10 : 10 «10Le voleur ne vient que 

pour dérober, égorger et détruire ; moi, je suis venu 

afin que les brebis aient la vie, et qu’elles soient 

dans l’abondance. » L’égoïsme des véritables serviteurs de 

Dieu s’est aussi levé pour obstruer, construire des 

mécanismes de promotion des serviteurs par les diplômes 

qui sont octroyés par l’homme, soumettre l’élévation à 

leur volonté et mécanismes installés par leur système. Je 

ne crois pas que Dieu soit en accord avec cette 

promotion maladive des serviteurs destructeurs de la 

bergerie par des systèmes contournant la souveraineté du 

saint esprit. Nous les vivons tous les jours dans leurs 

frasques et leurs commerces. Ces serviteurs de Dieu 

déviants ou convertis en impies auront un salaire 

proportionnel à la profondeur de la destruction dont ils se 

sont faits architectes. 
 

Ce n’est pas une église ou une synagogue qui introduit 

un serviteur de Dieu dans la souveraineté du sacerdoce. 

Jésus n’a pas envoyé Saul vers une communauté Chrétienne, 

mais vers un Homme : Ananias. La délivrance du père 

spirituel Gamaliel était une nécessité pour que les écailles de 

la doctrine du judaïsme tombent de ses yeux. Ananias et Jean 

Baptiste ne sont pas devenus ipso facto les pères spirituels de 

Paul et Jésus Christ. Ils devaient seulement annoncer et 

introduire ces ministères, ils n’avaient pas le choix, le saint 
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esprit n’a pas demandé leur avis. Il en est de même 

aujourd’hui ; des ministères sont annoncés et introduits dans 

nos dénominations et ces serviteurs connaissent une fin peu 

réjouissante à cause des voiles multidimensionnels dont ils 

sont victimes. Leur immaturité et même un peu de fermeture 

sur le train de révélations concernant leur relâchement y 

contribue beaucoup. Ils font de l’annonceur et de 

l’introducteur de leur ministère leur père spirituel et attende 

de lui qu’il atteste de leur ministère et les confirme comme 

« bouillant serviteur du Dieu Vivant ». Cette naïveté spirituelle 

est bien profitable comme le dit cet adage : « tout flatteur vit 

au dépend de celui qui l’écoute » Celui qui t’annonce et 

t’introduit dans le ministère n’est pas forcement ton père 

spirituel. Cette notion de père spirituel a été largement 

partagée dans les développements précédents pour qu’on y 

revienne encore. L’introducteur peut être juste à ce niveau un 

imprésario. Cette affaire de père spirituel tirée des livres 

prophétiques fait des ravages dans la chrétienté avec toutes 

sortes de débordements et d’abus. Tout le monde est père de 

tout le monde. On se dispute même les fils pour le manger et 

le boire comme si un cœur charitable avait besoin d’une telle 

déviance pour donner ? 
 

Si l’annonce du ministère se fait par révélation du saint 

esprit par la bouche d’un ou plusieurs véritables serviteurs de 

Dieu, et l’introduction par un serviteur qui est le choix de 

Dieu pour la circonstance, il n’en est pas de même de 

l’attestation du ministère. Seul le saint esprit atteste d’un 

ministère par la qualité d’huile qu’elle fait couler sur son 

serviteur. Les hommes constatent juste quelle est l’œuvre de 

Dieu. C’est pourquoi Nombres 23 : 23 rappelle à l’alinéa B qu’ 

« …au temps marqué, il sera dit à Jacob et à Israël qu’elle 

est l’œuvre de Dieu ». Or plusieurs jeunes serviteurs par 
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paresse je dirais peut être, croupissent dans nos 

dénominations dans toutes formes de compromission, dans 

l’attente que leur ministère soit attesté par leur maître le 

leader. Qui est-il pour attester d’un ministère ? Jean Baptiste 

n’a pas attesté du ministère de Jésus Christ après l’avoir 

introduit et lorsque l’occasion lui a été présentée plus tard de 

confirmer qui est Christ, il est passé à côté (Luc 7 : 18 à 20 

«18 Jean fut informé de toutes ces choses par ses 

disciples. 19Il en appela deux, et les envoya vers Jésus, 

pour lui dire : Es-tu celui qui doit venir, ou devons-

nous en attendre un autre ? 20Arrivés auprès de 

Jésus, ils dirent : Jean-Baptiste nous a envoyés vers 

toi, pour dire : Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous 

en attendre un autre ? »). N’est-ce pas le même qui poussé 

par le saint esprit a dit : « voici l’agneau de Dieu qui ôte le 

péché du monde » ? C’est une perte de temps à 

attendre l’approbation des hommes et si elle devait se 

faire, elle serait flatteuse, intéressée et déstabilisatrice. 

C’est le salut des âmes qui est l’intérêt de Christ, le 

ministère sera représentatif en terme d’âmes sauvées et 

non en terme de bâtiments d’églises construits. Quand 

les hommes deviennent désobéissants, ils ne bâtissent plus 

les âmes pour le salut, mais se lancent à la conquête des 

territoires pour agrandir leur nom de dénomination : 

c’est le markéting religieux et non la foi qui sauve qui les 

anime. Voici ce que fit Pierre après avoir reçu l’ordre de 

mission du baptême du saint esprit : il prêcha de sorte que 

trois mille âmes se convertirent (Actes 2 : 40 à 42 «40Et, 

par plusieurs autres paroles, il les conjurait et les 

exhortait, disant : Sauvez-vous de cette 

génération perverse. 41Ceux qui acceptèrent sa 

parole furent baptisés ; et, en ce jour-là, le 

nombre des disciples s’augmenta       d’environ       trois       

mille       âmes. 42Ils persévéraient dans l’enseignement 

des apôtres, dans la 
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communion fraternelle, dans la fraction du pain, et dans 

les prières.»). Ce que nous n’acceptons pas et ne voulons pas 

comprendre c’est qu’il a bâti trois mille églises vivantes 

habitées par le saint esprit le même jour. Pierre n’a pas pris 

son appel pour construire rapidement trois mille bâtiments 

ou dénominations que les hommes viendront fréquenter dans 

toutes les postures de prisonniers que Satan pourrait 

imaginer. Des enclos que Pierre lui-même serait incapable de 

contrôler et où seront détruits quotidiennement plus de trois 

mille âmes. Toutes nos actions dans l’œuvre de Dieu, qui sont 

colorées de rébellion par rapport à la révélation pour satisfaire 

nos intérêts seront punies conforment à la parole qui nous a 

enfantée pour le sacerdoce. 
 

Enfanter un ministère est douloureux parce que c’est 

par l’épreuve du feu que cela se fait. Les porteurs de ministère 

protègent leur buisson contre le feu de Dieu et s’y camouflent. 

Les leaders encadreurs ne sont pas prêts à laisser les « 

avantages » pour s’exécuter face à la dictée de Dieu. Seule la 

souveraineté de Dieu lève encore les vrais serviteurs de Dieu 

aujourd’hui. Dieu n’échoue pas dans ses choix et ses 

décisions. Il tire sa gloire de l’exécution de ce qu’il a dit. Il est 

capable de mutiler un appelé pour le contraindre à 

l’obéissance face à l’appel. Le ventre du poisson est toujours 

disponible pour les appelés têtus. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur annonce moi dans mon ministère au nom de 

Jésus. Jean 1 : 26 à 27 

b) Seigneur introduis-moi dans mon ministère au nom de 

Jésus. Jean 1 : 29 à 31 

c) Seigneur atteste mon ministère au nom de Jésus. Jean 

1 : 33 à 34 
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d) Seigneur dissipe les sombres nuages qui entourent 

mon ministère et que ta lumière éclaire ma marche au 

nom de Jésus. Psaume 18 : 12 

e) Face à l’épreuve du buisson ardent dans ma vie, que 

toute la gloire te revienne et que j’écoute ta voix au 

milieu du feu. Exode 3 : 2 à 4 

f) Seigneur que je ne fuie pas loin du buisson ardent, 

mais que je me détourne pour voir au nom de Jésus. 

Exode 3 : 4 

g) Que j’opère de bons choix pour mon ministère guidé 

par ton esprit qui me sécurise pendant que je suis 

environné des flots amers de l’adversité au nom de 

Jésus. Genèse 4 : 7 

h) Que ta sainte souveraineté opère dans ma vie les 

orientations majeures de mon appel au nom de Jésus. 

Actes 9 : 3 à 6 

i) Merci de faire de nous un peuple de sacrificateur pour 

ta gloire au nom de Jésus. Apocalypse 5 : 10 

j) Que ta royauté s’établisse dans ma vie à toujours et 

soit visible au nom de Jésus. 1 Pierre 2 : 9 

k) Je te rends grâce seigneur de m’éloigner de la tradition 

et de la religion, et de me sélectionner comme 

participant et membre, sacrificateur dans ton saint 

sacerdoce. 1 Pierre 2 : 5 

l) Je déchire sur ma vie le voile du rang sacerdotal posé 

par les prophètes et pasteurs du « ventre » et j’appelle à 

ta sainte souveraineté au nom de Jésus.2 Samuel 18 : 

1 

m) Que l’Eglise corps de christ soit un peuple de serviteurs 

les uns pour les autres pour l’édification commune du 

ministère de la piété au nom de Jésus. Luc 22 : 26 à 27 

n) Que le plus petit parmi nous soit le plus grand au nom 

de Jésus. Luc 9 : 48 
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o) Je me sépare de tout trésor du prophète impie auquel 

j’ai pris part dans les jours imprécis de ma naissance 

ministérielle au nom de Jésus. Matthieu 2 : 11 

p) Je me sépare de la contagion que j’ai contractée dans 

la marche prophétique en cheminant pour un temps 

aux côtés de la perfection des fils des principaux 

sacrificateurs au nom de Jésus. Actes 19 : 14 

q) Connecte-moi à ton serviteur qui n’attire aucun regard 

des hommes, pour que je sois béni, sa main dans ta 

main au nom de Jésus. Matthieu 3 : 4 

r) Que je ne m’arrête pas sur le chemin du voleur avec 

espoir de recevoir de lui privilège et grâce au nom de 

Jésus. Jean 10 : 10 

s) Seigneur, non vers une dénomination religieuse, mais 

vers un faiseur de disciple que je rencontrerais dans la 

route appelée la droite, pour ma délivrance et le 

relâchement de mon ministère au nom de Jésus. Actes 

9 : 6 et 10 à 11 

t) Sors-moi de tout égarement et de toute perte de temps 

à regarder à un homme pour qu’il atteste de mon 

ministère au nom de Jésus. Nombre 23 : 23b 

u) Enseigne à l’Eglise, la souveraineté du saint esprit sur 

la chair au nom de Jésus. Luc 7 : 18 à 20 

v) Que la conversion des âmes soit le but de mon 

relâchement prophétique et non la construction des 

bâtiments et même de la participation à un tel 

commerce au nom de Jésus. Actes 2 : 40 à 42 

w) Continue à prier tel que te l’enseigne le saint esprit. 
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CHAPITRE IX 

LA PRISON DE L’AMOUR INTERESSE 

 

 

 

Le seul abus dont il n’est pas nécessaire de se repentir 

est l’excès d’amour. Le seigneur nous recommande en effet de 

nous aimer les uns les autres. Pourquoi ne sommes-nous pas 

prêts à recevoir l’amour des autres ? Sans doute parce que 

nous ne sommes pas prêts à offrir de l’amour aux autres. Dès 

lors que nous devons aimer pour un motif, ce que nous 

sommes intéressés par ce motif et sûrement jamais pour le 

bien de celui que nous supposons aimer. Pourquoi devient-il 

si difficile de se marier et être heureux dans le mariage ? Les 

rencontres sont intéressées. Il faut tirer quelque chose de 

l’autre et les calculs sur la méthode appropriée pour prendre 

sans donner se mettent en marche. L’amour se manifeste 

dans le donner et non le recevoir (1 Corinthiens 16 : 14 

«14Que tout ce que vous faites se fasse avec charité ! 

»). Dans nos dénominations religieuses, le sens de l’amour a 

été renversé par les bergers serviteurs du sacrificateur 

qui s’évertuent à faire une collecte systématique des biens de 

tout genre pour le sacrificateur leader et son système répressif 

sur les destinées. Je vois une spirale de froideur 

monstrueuse et bien organisée, procédant par les accueils 

apparents, les sourires faux et toutes sortes de chaleurs 

superficielles et très intéressées pour détruire et 

embrigader au nom de « l’amour ». 
 

Bâtir un disciple dans la foi et l’y accompagner est si 

difficile pour des cœurs sans charité qu’il devient plus 

important et urgent de rassembler des foules pour relâcher 
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des paroles sans incidence réelle sur la vie des uns et autres. 

Evangéliser et suivre la croissance est un acte d’amour 

profond et une confirmation de sa chrétienté et de la charité 

dans l’acte évangélique posé. Le seigneur n’a jamais dit aux 

leaders d’aller et bâtir beaucoup de synagogues. Ceux qui se 

donnent pour mission l’implantation des églises sont des 

menteurs avec un penchant démoniaque révélé. Qu’ils se 

repentent de cette orientation de l’appel missionnaire. Dès 

lors que l’amour a quitté le cœur d’un leader fut il même 

appelé de Dieu, car nous ne réfutons ici l’appel de personne et 

n’avons même pas qualité à le faire. Nous décrivons juste les 

faits empiriques ; il se lance à la conquête du territoire 

physique implantant au forcing autant de lieu de collecte qu’il 

le peut. Si la motivation de l’expansion des lieux de culte et de 

réunion n’est pas l’amour et la promotion des âmes de la 

localité, c’est une orientation diabolique. Que le rabattage du 

bétail cède la place à l’évangélisation. Au nom de quel amour 

va-t-on presser les pauvres chrétiens à s’orienter vers la 

construction des temples d’adoration quand nous tous lisons 

que cela n’est pas la préoccupation du seigneur. Le salut 

d’une âme est la priorité des priorités. Dieu aurait laissé 

David lui bâtir un temple si cela était prioritaire. Son fils 

notre seigneur l’aurait aussi fait. Les leaders actuels disent 

obéir et suivre le modèle d’implantation ministérielle de 

l’apôtre Paul. Je les invite encore à très bien relire les épitres 

de Paul et ce qu’ils verront opèrera en eux une délivrance 

profonde. Oui plusieurs des leaders sont possédés par le 

diable pour détruire l’Eglise et rendre les chrétiens aigris et 

frustrés. Paul parle de la charité au-dessus de toute action et 

motivation à agir. C’est à cause de la charité qu’il n’était à 

charge à personne. Aujourd’hui des non lévites se déclarent 

lévites pour ne rien travailler et vivent des modèles de vie où 

on ne comprend rien. Le tabernacle nouveau n’est pas 
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lévitique mais de Melchisédek (Hébreux 9 : 11 «11Mais 

Christ est venu comme souverain sacrificateur des biens 

à venir; il a traversé le tabernacle plus grand et plus 

parfait, qui n’est pas construit de main d’homme, c’est-à-

dire, qui n’est pas de cette création; » ). Mais maintenant 

Dieu est avec nous au milieu de nous et partout. Il n’est pas 

géo localisable comme l’était les lévites (Apocalypse 21 : 3 

«3Et j’entendis du trône une forte voix qui disait : Voici 

le tabernacle de Dieu avec les hommes ! Il habitera 

avec eux, et ils seront son peuple, et Dieu lui-même sera 

avec eux. »). 
 

L’alliance d’amour avec Dieu à travers Jésus Christ est 

instantanée, permanente et perpétuelle. Un silence de 430 

ans n’est plus possible. La connexion et la rencontre avec 

Dieu n’est plus saisonnière et séquentielle (1 Samuel 1 : 3 

« 3Chaque année, cet homme montait de sa ville à Silo, 

pour se prosterner devant l’Éternel des armées et pour 

lui offrir des sacrifices. Là se trouvaient les deux fils 

d’Éli, Hophni et Phinées, sacrificateurs de l’Éternel. ») 

Elle est partout présente et toute église qui invoque le 

nom de Jésus est visitée par l’un des sept anges affectés à 

l’Eglise dans Apocalypse chapitre 2. Enseignons la vérité 

biblique sans trie. Une convention organisée loin du 

motif de charité est démoniaque et beaucoup d’âmes y 

sont détruites après avoir investi leur temps et leur énergie. 

Avant la descente de l’esprit saint dans actes 2, la parole 

de Dieu et les visions se raréfiaient parfois (1 Samuel 3 : 

1 «1Le jeune Samuel était au service de l’Éternel devant 

Éli. La parole de l’Éternel était rare en ce temps-là, 

les visions n’étaient pas fréquentes. »). 
 

Le saint esprit promis est disponible et souverain. Par 

sa souveraineté, il accouche des chrétiens souverains. Si un 
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chrétien baptisé du saint esprit n’accède pas à la souveraineté 

de l’exercice des neufs (9) dons de l’esprit et des cinq (5) 

ministères du saint esprit, ce qu’il est dans les mains des 

leaders geôliers bourreaux de l’Eglise du seigneur. Le 

tabernacle lévitique ayant disparu en cédant la place à un 

autre tabernacle parfait, toutes les pratiques de nonchalance 

et de paresse qui puisent leur justification d’existence sur elle 

sont des motifs d’aveuglement spirituel et social. Si les 

chrétiens obéissent à cette pratique incompréhensible par les 

saintes écritures, ils se posent des questions et nous les 

entendons chuchoter leur étonnement. Cette attitude est un 

blocage à l’expansion de l’évangile vrai et désintéressé. 
 

Revenons à l’Apôtre Paul qui est le modèle copié par 

ceux qui implantent les dénominations religieuses partout, 

nous verrons qu’il n’a jamais affecté Timothée ou Tite et 

même fait des permutations des pasteurs (2 Timothée 4 : 10 à 

12 «10car Démas m’a abandonné, par amour pour le 

siècle présent, et il est parti pour Thessalonique 

; Crescens est allé en Galatie, Tite en Dalmatie. 

11Luc seul est avec moi. Prends Marc, et amène-le avec 

toi, car il m’est utile pour le ministère. 12J’ai envoyé 

Tychique à Éphèse. ») Nous voyons plutôt des bergers 

établis, des démissionnaires par amour pour le siècle 

présent, des missionnaires qui sont envoyés pour occuper 

des territoires nouveaux (Tite 3 : 12 à 14 «12Lorsque je 

t’enverrai Artémas ou Tychique, hâte-toi de venir me 

rejoindre à Nicopolis ; car c’est là que j’ai résolu de 

passer l’hiver. 13Aie soin de pourvoir au voyage de 

Zénas, le docteur de la loi, et d’Apollos, en sorte que 

rien ne leur manque. 14Il faut que les nôtres aussi 

apprennent à pratiquer de bonnes œuvres pour subvenir 

aux besoins pressants, afin qu’ils ne soient pas sans 

produire des fruits. ») Des ministres de 
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Dieu mobiles tel que le Docteur Zénas, dans sa mission 

doctorale auprès de Tite, les pasteurs revenant se ressourcer 

auprès de Paul etc…, mais pas de permutation de pasteur 

comme si on avait peur que le ministère de ces derniers 

grandisse et s’affermisse. Il recommande aux pasteurs de 

pratiquer des bonnes œuvres pour subvenir aux besoins 

pressants. Nous voyons que le manque d’amour désintéressé 

et un leadership conquérant, abusif et répressif poussent, 

ajoutés à un manque de confiance criard, les leaders à établir 

par toutes les méthodes connues et nouvelles, des serviteurs 

du sacrificateur de 1 Samuel 2 : 13, totalement acquis à 

leurs jeux et jamais des serviteurs de Dieu issus des cinq 

ministères reconnus par le saint esprit et pratiquant un 

ministère de souveraineté comme Timothée, Tite, Zénas etc… 

Plusieurs serviteurs de Dieu sont des prisonniers dans les 

mailles du filet tissé par leur leader au mépris de l’évangile. 

Si nous faisons du commerce, faisons le bien et cessons 

d’utiliser la fourchette à trois dents pour détruire l’Eglise. Si 

une dénomination religieuse doit être un commerce, où est 

donc la marchandise ? Paul a agi par charité et dans ses 

épitres nous ne percevons pas la construction des bâtiments 

et des levées des fonds qui sont devenues les motifs de 

plusieurs cultes. Quand il salue l’Eglise de Dieu dans une 

localité, nous voyons une communauté des saints et non des 

bâtiments (2 Corinthiens 1 : 1 «1Paul, apôtre de Jésus-

Christ par la volonté de Dieu, et le frère Timothée, à 

l’Église de Dieu qui est à Corinthe, et à tous les saints 

qui sont dans toute l’Achaïe : »). Le salut des âmes 

des hommes occupe la première place dans son œuvre. 
 

Aujourd’hui, l’Apôtre (l’envoyé) est stable et voyage peu 

pour implanter l’œuvre, les pasteurs qui doivent paître le 

troupeau sont mobiles et instables, soumettant les brebis à 
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toutes formes d’infections spirituelles, livrées en pâture à la 

merci des pasteurs impies. Même si l’affectation d’un pasteur 

devait être disciplinaire, où sera le motif de charité envers 

ceux qui doivent désormais recevoir l’infection de ce bizarre 

berger disgracié et disgracieux, contagieux et dangereux ? Il 

faut circonscrire le mal par d’autres méthodes telles que Paul 

s’appliquait à faire. Comme nous sommes en commerce 

parfait et concurrentiel et que les reproches faits aux pasteurs 

par leur hiérarchie concernent plus la défaillance 

financière que spirituelle, pendant que les postes 

d’affectation se monnaient, les âmes peuvent bien en 

pâtir pourvu que le leader sécurise sa recette et son 

leadership. Les pasteurs griots (ceux qui font l’apologie et 

déifient le leader au lieu de bâtir les âmes) naissent de ces 

pratiques répressives. 
 

Les dénominations religieuses sont des associations 

qui appartiennent à toute la communauté et non au leader et 

à sa famille. Du moins selon les dispositions des lois en 

vigueur dans nos pays. L’égoïsme de certains leaders les 

amène loin de toute forme d’humanisme et la conduite des 

cercles religieux échappe à tous les contrôles établis par les 

pouvoirs publics. Cet empressement à la conquête des 

territoires relève plus de la construction d’un patrimoine 

personnel que l’évangélisation. Combien de temps consacre-t-

on encore à bâtir les âmes et même à prier pour chaque cas. 

Non on rassemble le plus grand nombre dans une salle et on 

relâche sur eux des choses que chacun attrape s’il le peut, et 

si c’est même possible. Il n’ya généralement pas de publicité 

sur le statut et règlement de l’association. Quelques-uns y ont 

accès et les restes viennent pour les dispositions de leur cœur 

et ne sont pas autorisés à réfléchir à la liaison avec le groupe. 

Ils investissent donc de leur agent dans un business au nom 

de Dieu alors que certains le font pour eux-mêmes. Dans des 
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systèmes aussi répressifs, ceux qui ont une forme de tête 

suspecte sont affectés le plus loin possible des centres 

névralgiques et décisionnels de l’association floue. Ceux qui 

découvrent le pot au rose et se retirent sont taxés de tous les 

noms d’oiseaux et bannis pour limiter la contagion. La 

spirale de dépouillement systématique va du leader au dernier 

niveau de la hiérarchie sacerdotale. Certains positionnent leur 

proche, la famille, l’épouse et les enfants à des postes 

stratégiques pour avoir la main sur la chose de Dieu 

(association commune), au mépris de toute hiérarchie 

sacerdotale et statutaire reconnue, dans l’optique de préparer 

une succession maîtrisée de l’œuvre. Les couples pastoraux, 

apostoliques, évangéliques, prophétiques, doctoraux voient le 

jour de plus en plus comme si le ministère était sexuellement 

transmissible et transférable par les liens du mariage. Qui 

appuierait des comportements aussi déviants par des versets 

bibliques afin d’éclairer nos lanternes ? Pour nous, le mariage 

est sabbatique avec distinction des ministères et contribution 

l’un pour l’autre s’il doit en avoir. Marchons par la bible si 

nous sommes de Dieu. 
 

Un homme de Dieu aimant et souverain n’a pas besoin 

d’embrigader les consciences pour asseoir et assurer sa 

propre élévation. Loin de là, s’il est de Dieu, il doit servir avec 

liberté et détachement par rapport aux intérêts économiques 

comme Jésus Christ, en donnant lui-même à manger aux 

âmes qu’il gagne. Dans cette optique les faux conquérants 

ministériels seraient moins pressés à recruter les pasteurs et 

la suite logistique dont ils sont entourés. Comme c’est le 

serviteur du sacrificateur qui ravitaille le sacrificateur par 

l’action de la base, le plus grand nombre est activement 

recherché. Si le leader fonctionne comme un bandit, ses 

pasteurs feront de même vis-à-vis de lui et se sentant 
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insécurisé, il les mutera de lieu en lieu chaque fois au grand 

dam des chrétiens sans que cette mesure ne porte de grands 

fruits. Lorsque rien n’est clair ça se passera ainsi. La 

multiplication des chapelles, dans tous les noms possibles, 

est une construction des tours de Babel, Dieu a besoin des 

chambres hautes de prière pour renverser les œuvres des 

tours de Babel dans la vie des âmes. La pentecôte se produit 

encore à la chambre haute et non dans des bâtiments 

construits avec de l’argent de toutes les origines possibles. 

Que peuvent bien faire les dents fortes, contre la langue faible 

et fragile ? Être leader est-il l’occasion de rouler les faibles 

dans la boue ? Nous devons revoir notre façon d’aimer les 

autres. Aimer l’autre en faisant sa promotion dans la charité 

et non en l’utilisant comme instrument inconscient de notre 

promotion de leadership. 
 

Si dans cette analyse, j’ai très souvent pris position 

contre la tendance lévitique du sacerdoce où le berger ne 

travaille pas et est pris en charge par les chrétiens, ce n’est 

pas qu’on ne puisse trouver dans l’ordre de Melchisédek des 

bergers à temps plein, n’associant aucune autre activité au 

sacerdoce. Dieu appelle encore à servir à temps plein et 

plusieurs ont cet appel. Cela ne se force pas et ne peut être 

un copié collé ou une certaine imitation des us et coutumes 

de sa génération. (Galates 6 : 6 «6 Que celui à qui l’on 

enseigne la parole fasse part de tous ses biens à celui 

qui l’enseigne. ») Ceux qui sont enseignés doivent s’occuper 

de l’enseignant de la parole. Ce verset renferme une 

délicatesse qu’il convient de relever. En effet ceux qui veulent 

souvent recevoir les offrandes, les portions d’alliances, les 

dîmes, les collectes, trouvent plus facile de procéder par des 

déclarations excitantes, ruses, séduction et tromperies 

diverses pour atteindre leur but. Ce sont des bandits 
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reconvertis en pasteurs et qui pour la plus part ne sont pas 

encore délivrés de l’esprit de Mamon. Un chrétien enseigné 

donne avec libéralité et voit sur sa propre vie les résultats de 

sa semence dans la terre de l’homme de Dieu. Il ne force pas 

et n’invente pas les résultats. Son entourage constate aussi 

qu’il est béni dans ce contact. Si Jésus était charpentier, dans 

son ministère il n’est plus fait mention de cette activité-là, il 

bénissait le peuple et était la bénédiction. Un pasteur 

tourmenté par les esprits ancestraux et mal délivré, dans la 

prison des dénominations religieuses ne pourra jamais 

échapper à la ruse et les prophéties à caractère « tire poche ». 

Servir à plein temps est une grâce et une consécration ; non 

une coutume doctrinale. L’ordre de Melchisédek n’est pas 

contraire à cette disposition. Melchisédek a bien reçu la dîme 

de tout des mains d’Abraham et Ananias et Saphira ont été 

frappé de mort en dissimulant ce qu’il devait donner pour 

l’œuvre de Dieu. Que tout se fasse donc par l’esprit de 

révélation. 
 

Je ne voudrais pas aussi paraître condamner les serviteurs 

de Dieu qui croupissent encore dans les fers de l’esclavage de 

l’impie. Ce n’est pas de leur volonté qu’ils doivent quitter 

l’enclos de l’impie. C’est une question de délivrance, un 

niveau de parole reçu qui éclaire sur l’existence et la réalité de 

l’enclos de l’impie. Jacob, ce grand serviteur de Dieu est resté 

dans cet enclos au point de fonder une famille polygamique 

dans la prison de l’impie, chez Laban. La décision de Jacob de 

partir de l’enclos est un niveau de révélation de la parole, un 

niveau de visitation de l’esprit saint qui montre la porte de 

sortie dans les expressions (Genèse 31 : 1 à 3 «1 Jacob 

entendit les propos des fils de Laban, qui disaient : 

Jacob a pris tout ce qui était à notre père, et c'est avec 

le bien de son père qu'il s'est acquis toute cette richesse. 

2 Jacob remarqua aussi le visage de Laban ; et voici, 

il n'était 
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plus envers lui comme auparavant. 3 Alors l'Éternel dit à 

Jacob : Retourne au pays de tes pères et dans ton lieu 

de naissance, et je serai avec toi ») ; l’impie et 

son gouvernement avait changé de visage envers Jacob. Il 

faut être spirituellement sensible pour percevoir les signes 

qui annoncent le départ de l’enclos. Il faut aussi avoir les 

mains propres. Ceux qui jouent au banditisme des 

ressources de l’impie, se lient avec lui, dans un pacte serré 

et difficile. Cette culpabilité empêche de percevoir les signes 

qui présentent la porte de sortie pour l’élévation. Le chemin 

des fils de l’orient et l’enclos de l’impie sont des prisons 

divines de formation, la véritable école du ministère avec 

leurs lots d’unités de valeur qu’il faut valider pour être 

consacré. Le temps mis dans ce désert est influencé par le 

comportement de l’enseigné : est-il soumis à l’impie ou 

rebelle ? Ah oui ! Il faut en plus être soumis à l’impie 

pour passer la classe et non installer un système de vol. 

Celui qui vole l’impie et détourne les chrétiens pour son 

compte, augmente ses propres souffrances (Esaïe 10 : 27 

«27En ce jour, son fardeau sera ôté de dessus ton 

épaule, Et son joug de dessus ton cou ; Et la graisse 

fera éclater le joug. ») c’est la graisse de la relation de 

soumission à l’Eternel qui fait éclater le Joug. Il faut 

ouvrir toutes les portes de sa vie au seigneur Jésus et non 

avoir des couloirs réservés inaccessibles. C’est en tournant la 

meule à la prison où l’on est sous les fers, que la 

révélation du départ de l’enclos de l’impie est reçue. 

Beaucoup aujourd’hui tournent la meule dans le sacerdoce 

chez l’impie. Le seigneur visitera chacun dans cette fidélité. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur Augmente ma charité pour moi-même et mon 

entourage au nom de Jésus Christ. 2 Thessaloniciens 

1 : 3 
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b) Seigneur, dispose mon cœur à la charité par ton esprit 

au nom de Jésus. 1 Corinthiens 16 : 14 

c) Que poussé par la charité, je regarde au tabernacle de 

mon affranchissement au nom de Jésus. Hébreux 9 : 

11 

d) Délivre l’homme de toute limitation de l’action divine 

par manque d’amour au nom de Jésus. Apocalypse 

21 : 3 

e) Merci seigneur pour ton amour qui n’est pas 

séquentiel, mais permanent dans ma vie et dans 

l’Eglise au nom de Jésus. 1 Samuel 3 : 1 

f) Eloigne-moi de toutes habitudes religieuses anciennes 

que tu as déjà corrigées par Jésus christ l’amour que 

tu nous as gratuitement donné au nom de Jésus. 1 

Samuel 1 : 3 

g) Seigneur, enseigne aux leaders à considérer dans les 

épitres de Paul, la charité pour l’œuvre et non la 

conquête des territoires au nom de Jésus. 2 

Corinthiens 1 : 1 

h) Continue à prier dans l’inspiration du saint esprit pour 

faire croitre en toi et dans l’Eglise la charité. 
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CHAPITRE X 

UNE DESTINEE COMMUNE POUR 

L’HOMME PIEUX APPARENT ET L’IMPIE ! 

 

 

La bible rend un témoignage élogieux de Siméon (Luc 2 : 

25 «25Et voici, il y avait à Jérusalem un homme appelé 

Siméon. Cet homme était juste et pieux, il attendait la 

consolation d’Israël, et l’Esprit-Saint était sur lui ») 

homme pieux visité par le saint esprit qui attendait la 

consolation d’Israël. Dans Actes 2 nous constatons à notre 

grande surprise que le baptême du saint esprit n’était pas 

descendu sur les hommes pieux en séjour à Jérusalem (Actes 

2 : 5 «5Or, il y avait en séjour à Jérusalem des Juifs, 

hommes pieux, de toutes les nations qui sont sous le 

ciel. »). Un homme pieux est une personne qui a une bonne 

conduite religieuse. Fut-il nécessaire que Corneille le 

centenier Romain soit encore baptisé du saint esprit pour être 

sauvé alors qu’il était pieux et donnait beaucoup d’aumône ? 

(Actes 10 : 2 « 2 Cet homme était pieux et craignait Dieu, 

avec toute sa maison ; il faisait beaucoup 

d'aumônes au peuple, et prie Dieu continuellement »). 

Non Dieu ne fait acception de personne et la piété sincère 

est récompensée (Actes 10 : 34 à 35 « 34 Alors Pierre, 

ouvrant la bouche, dit : En vérité, je reconnais que 

Dieu n'a pas fait l'acception de personnes, 35 mais 

qu'en toute nation celui qui craint et qui pratique 

la justice lui est agréable »). 
 

Il y’a donc lieu de constater que la piété peut aussi être 

cette attitude trompeuse des religieux et des moralistes qui 

donne une impression inoffensive et pourtant, sont des loups 
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ravisseurs de destinée pour quiconque s’hasarde à se confier 

à eux (Osée 6 : 4 «4Que te ferai-je, Éphraïm? Que te ferai-

je, Juda ? Votre piété est comme la nuée du 

matin, Comme la rosée qui bientôt se dissipe ») parle 

même d’une piété volatile comme la rosée. Pendant que (2 

Timothée 3 : 5 «5 ayant l'apparence de la piété, mais 

reniant ce qui en fait la force. Éloigne-toi de ces 

hommes-là. ») Nous renvoi à la piété trompeuse et 

apparente. Notre religiosité ne sera jamais une validation 

pour le ciel. La parole est claire et les mécanismes qui 

transforment l’homme animal pour le rendre agréable à 

christ incluent bien le baptême du saint esprit qui est le 

seau de la rédemption. Il devrait être le but 

indétournable de tout chrétien. La compagnie de l’homme 

pieux est recommandable comme chemin conduisant à une 

visitation profonde des mystères de Dieu et non comme un 

aboutissement. Le pieux Corneille avait invité les personnes à 

évangéliser (Actes 10 : 24 « 24 Ils arrivèrent à Césarée le 

jour suivant. Corneille les attendait, et avait invité ses 

parents et ses amis intimes. »). Si la piété n’est pas une 

rébellion comme nous l’observons aujourd’hui, une barrière 

pour rejeter le salut en Jésus le seul chemin au profit des 

bonnes œuvres et attitudes gentilles et clémentes, elle devrait 

conduire au baptême dans le saint esprit pour attester de sa 

véracité. Dieu est dans sa parole. 
 

A côté de l’homme pieux évolue dans la sphère de l’église 

et de la société l’impie. L’impie est ce non croyant qu’on 

devrait en principe retrouver dans des lieux stériles en parole 

et en révélation de Dieu. S’il est plus facile de trouver la piété 

hors de l’Eglise, l’impie se développe au cœur même du 

système sacerdotal, suivant deux grands groupes : l’impie 

balaamique et l’impie labanique. 
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L’impie balaamique se trouve dans le sacerdoce. En effet, 

Balaam était sacrificateur devin comme nous en avons dans 

nos différentes dénominations religieuses (Apocalypse 2 : 14 

«14Mais j’ai quelque chose contre toi, c’est que tu as là 

des gens attachés à la doctrine de Balaam, qui 

enseignait à Balak à mettre une pierre d’achoppement 

devant les fils d’Israël, pour qu’ils mangeassent des 

viandes sacrifiées aux idoles et qu’ils se livrassent à 

l’impudicité » ) des personnes qui ont bien commencé avec 

Dieu et qui ont seulement quitté le bon chemin pour se 

mettre au service des intérêts de l’ennemi de l’Eglise incarné 

en Balak. Ils se recrutent dans tous les cinq ministères : 
 

- L’apôtre impie est le fondateur des églises de 

destruction qui échappent au contrôle du saint esprit, 

des lieux de commerce où tout est à vendre : huile 

d’onction, prières, cailloux bénis, objets saints, des 

postes au sacerdoce etc… ce sont des adeptes des 

foules qui laissent derrière eux les méthodes 

d’évangélisation connues du saint esprit pour le 

marketing religieux. Plusieurs ne sont pas à l’origine 

des satanistes, mais seulement des Saüls qui peinent à 

retrouver la connexion divine au point de solliciter les 

services de la magicienne de  En Dor (1 Samuel 28 : 7 à 

8 « 7Et Saül dit à ses serviteurs : Cherchez moi 

une femme qui évoque les morts, et j’irai la 

consulter. Ses serviteurs lui dirent : Voici, à En-

Dor il y a une femme qui évoque les morts. 

8Alors Saül se déguisa et prit d’autres 

vêtements, et il partit avec deux hommes. Ils 

arrivèrent de nuit chez la femme. Saül lui dit : 

Prédis-moi l’avenir en évoquant un mort, et fais-

moi monter celui que je te dirai. »). Par les liens avec 

la reine de la côte et autres sortilèges, ils 
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gardent biens les captifs sous différents voiles 

ministériels sataniques. 

- Le prophète impie est le faux prophète qui voit et 

dérobe par les esprits de divination ce qu’il a vu. Ce 

sont les marabouts modernes qui sont installés parfois 

par les apôtres impies comme relais de dépouillement, 

certains ont aussi un ministère diabolique autonome 

souvent chassés par le bon apôtre après avoir fait 

naufrage par rapport à la foi, ou venant d’un 

incubateur diabolique (1 Timothée 1 : 19 à 20 «19 en 

gardant la foi et une bonne conscience. Cette 

conscience, quelques-uns l’ont perdue, et ils ont 

fait naufrage par rapport à la foi. 20De Ce 

nombre est Hyménée et Alexandre, que j'ai livrés à 

Satan, afin qu'ils apprennent à ne pas blasphémer. 

») 

- Le docteur Impie enseigne la fausse doctrine pour un 

gain et pour donner gloire à son maître (1 Timothée 6 : 

3 à 5 «3Si quelqu’un enseigne de fausses doctrines, 

et ne s’attache pas aux saines paroles de notre 

Seigneur Jésus-Christ et à la doctrine qui est selon 

la piété, 4il est enflé d’orgueil, il ne sait rien, et il 

a la maladie des questions oiseuses et des 

disputes de mots, d’où naissent l’envie, les 

querelles, les calomnies, les mauvais 

soupçons, 5les     vaines discussions     d’hommes 

corrompus d’entendement, privés de la vérité, et 

croyant que la piété est une source de gain. » ). Ce 

sont des adeptes de l’évangile de la grâce absolu, de 

toutes sortes      d’enseignements      qui      apportent 

destruction et ruine dans la vie de ceux qui les 

écoutent.      Le docteur impie est le théoricien des 

nouvelles sectes dans l’église. 
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Le pasteur impie n’est pas à décrire, maillon principal de la 

chaîne de l’impie apostolique, il veille sur le troupeau de son 

maître non pas comme le bon berger, mais pour s’engraisser 

lui-même et rendre compte à une hiérarchie avec laquelle il a 

souvent du mal à s’accorder sur la distribution des recettes 

perçues. Je n’oublierai pas que sous ordre apostolique, l’un 

d’eux me fit boire plus de 50 bouteilles d’huile d’onction pour 

« me délivrer » et je ne peux pas dire ici la suite de cette affaire 

terrible. Je ne suis pas mort entre les mains de ce 

commerçant pour qui j’ai beaucoup d’amitié à cause de mon 

appel et de la grâce de Dieu sur ma vie. Je suppose qu’il a été 

seulement contaminé par cet esprit mercantile dans les 

couloirs de l’école biblique et du système auquel il appartient. 

Mais il convient de dire tout de même cette prophétie que les 

pasteurs impies semblent avoir oublié (Jérémie 23 : 1 

« 1Malheur aux pasteurs qui détruisent et dispersent Le 

troupeau de mon pâturage ! Dit l’Éternel ») et (Ezéchiel 34 

: 2 «2Fils de l’homme, prophétise contre les 

pasteurs d’Israël ! Prophétise, et dis-leur, aux pasteurs : 

Ainsi parle le Seigneur, l’Éternel : Malheur aux pasteurs 

d’Israël, qui se paissaient eux-mêmes ! Les pasteurs 

ne devaient-ils pas paître le troupeau ? ») 
 

- L’évangéliste impie ne s’oriente que  de façon très 

intéressé que sur le chemin de ses intérêts. Il peut 

avoir son propre ministère de destruction ambulante 

ou être à la solde des apôtres impie. 
 

Dans cette même catégorie d’impie se trouve les 

compagnons de l’œuvre qui font naufrage ou qui sont 

mandatés par l’enfer pour détruire le ministère ce sont : Juda 

Iscariote, Sanballat, Tobija et Guéschem et d’autres impies 

non croyants qui sont de cette cohorte. 
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L’impie Labanique est initié par les liens de la famille. Il 

est supposé être un protecteur et un conseiller, mais se 

transforme en loup ravisseur dans un modèle de destruction 

sournoise et peu détectable si ce n’est par révélation du saint 

esprit. Le premier de cette génération fut Caïn qui même 

exhorté par Dieu ne recula pas devant sa soif meurtrière. 

Plusieurs de ces impies passent leurs enfants par le feu au 

mépris de la loi de Dieu qu’ils connaissent très bien. Certains 

construisent des églises de détournement de destinée comme 

Mica. Saül à la fin de son règne était devenu impie. 
 

PRIONS : 
 

a) puisque tu es le même et que tu ne changes pas, 

seigneur dispose encore des personnes dans le modèle 

de Siméon au nom de Jésus. Luc 2 : 25 

b) ouvre les yeux des gens de ma génération et qu’ils 

comprennent que la piété ne garantit pas du salut de 

leur âme. Actes 2 : 5 

c) père ! qu’on rende un bon témoignage de moi. Actes 

10 : 2 

d) Touche les cœurs hypocrites pour une saine 

repentance au nom de Jésus. Acres 10 : 34 à 35 

e) Seigneur, juge la piété volatile dans l’Eglise au nom de 

Jésus. 0sée 6 : 4 

f) Eloigne-moi des trompeurs au nom de Jésus. 2 

Timothée 3 : 5 

g) Arme-moi de courage et que j’évangélise tel que je suis 

au nom de Jésus. Actes 10 : 24 

h) Chasse de l’Eglise toute les formes d’impie au nom de 

Jésus. Apocalypse 2 : 14 

i) Continue à prier dans la direction que te donne le saint 

esprit. 
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CHAPITRE XI 

LA PRODUCTION DE L’ONCTION 

 

 

 

 

Il faut bien un temps d’ignorance de persévérance et de 

formation dans le secret pour que Dieu se charge de remplir 

lui-même d’onction un serviteur choisi pour le ministère. 

L’impie enseigne à ses adeptes que l’onction est soufflée, 

transmise par imposition des mains et autres méthodes 

toutes aussi étonnantes. Le chemin de l’onction dans un 

domaine précis est celui des étapes de son application. Il 

faut en effet que celui qui reçoit cette onction passe par le 

même chemin que ceux qui en auront besoin. Mais ce 

chemin n’est pas conscient et accepté par celui qui 

y passe. Personne n’accepterait d’être brisé par la douleur 

pour recevoir l’onction dans tel ou tel autre domaine de la 

spiritualité et de la vie (Esaie 53 : 3 « 3 Méprisé et 

abandonné des hommes, Homme de douleur et habitué 

à la souffrance, Semblable à celui dont on détourne 

le visage, Nous l’avons dédaigné, nous n’avons fait 

de lui aucun cas. »). L’onction qui descendit sur Joseph 

pour faire de lui un gouverneur commence dans le fond 

d’une citerne et non au palais. Si Ruben avait su qu’en 

entrant dans une citerne on finissait au trône, il y serait 

entré en premier par droit d’ainesse. Ceux qui vous 

brisent de la sorte ne sont pas conscients de fabriquer 

l’onction. L’onction ne se reçoit pas dans une école biblique 

ou autre programme de l’église, mais à l’école de la 

douleur. Dire que l’affliction ne viendra pas pour une seconde 

fois est une parole à l’endroit de celui qui a reçu l’onction en 

traversant cette épreuve affligeante. Joseph n’a pas été 

rancunier envers ceux qui ont été les artisans de cette 
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onction. C’est à cette attitude qu’on reconnait que l’onction 

est réellement descendue. De même Christ à la croix 

pardonnait à ses bourreaux. 
 

La production de l’huile qui doit sortir de l’aspirant est une 

épreuve difficile (Exode 27 : 20 «20 Tu ordonneras aux 

enfants d’Israël de t’apporter pour le chandelier de 

l’huile pure d’olives concassées, afin d’entretenir les 

lampes continuellement ») il s’agit de concasser les olives. 

Que va-t-on dire de ceux qui attendent l’onction et 

n’acceptent pas d’être piétinés ou concassés. C’est pourtant 

ce processus qui donne une huile vierge et douce. C’est cette 

épreuve qui donne toute la connaissance de la chose (1 Jean 

2 : 20 « 20Pour vous, vous avez reçu l’onction de la part 

de celui qui est saint, et vous avez tous de la 

connaissance. »), le saint esprit qui descend de cette façon 

est l’onction qui demeure (1 Jean 2 : 27 «27Pour vous, 

l’onction que vous avez reçue de lui demeure en vous, et 

vous n’avez pas besoin qu’on vous enseigne; mais comme 

son onction vous enseigne toutes choses, et qu’elle est 

véritable et qu’elle n’est point un mensonge, demeurez en 

lui selon les enseignements qu’elle vous a donnés.» ), mais 

aussi qui grandit dans celui qui la reçoit (2 Samuel 3 : 39 

«39Je suis encore faible, quoique j’aie reçu l’onction 

royale; et ces gens, les fils de Tseruja, sont trop puissants 

pour moi. Que l’Éternel rende selon sa méchanceté à celui 

qui fait le mal ! ») 
 

La réussite de Joseph n’était pas d’être gouverneur, 

mais de pardonner de tout son cœur à ses frères qui ont 

participé à la production de cette onction royale. Ceux qui ont 

le cœur pur verront Dieu. Toute la souffrance endurée dans 

les mains des geôliers, de l’impie qui est à l’église et dans la 

famille, c’est pour élargir le cœur et le purifier. Bien-aimé 
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dans le seigneur, tu dois être piétiné par ceux que tu ne peux 

pas imaginer dans un temps d’ignorance imposé par Dieu 

pour que la bonne huile douce sorte de ton cœur et que tu 

deviennes doux comme le seigneur Jésus. Dieu laisse faire 

tout cela pour que la meilleure sorte de toi : le meilleur 

du mariage, du ministère, de la famille etc. et 

Nathanaël a dit : « vient et vois » à Nazareth le bon, que 

l’onction a produit. Il y’a l’huile compétitive qui sort de la 

machine bien serrée la première pression vierge et 

recherchée. Et il y’a l’huile de la machine desserrée. On 

luttera pour t’avoir et ta publicité sera faîte à cause des 

mécanismes de production de ton onction. Dieu t’a laissé 

être kidnappé, volé, violé, torturé, injurié et jeté en prison 

pour que ton huile soit vierge et de qualité supérieure. 
 

Bien-aimé prie que Dieu te donne les récipients pour 

recueillir l’huile comme la veuve (2 Roi 4 : 4 à 6 « 4 Quand tu 

seras rentrée, tu fermeras la porte sur toi et sur tes 

enfants ; tu verseras dans tous ces vases, et tu mettras 

de côté ceux qui seront pleins. 5Alors elle la quitta. 

Elle ferma la porte sur elle et ses enfants ; ils lui 

présentaient les vases, et elle versait. 6 Quand les 

vases sont pleins, elle dit à son fils : Présente-moi encore 

un vase. Mais il lui pèse : Il n'y a qu'un plus de vase. Et 

l’huile s'arrêta. ») Ton huile n’est pas en quelqu’un d’autre 

pour qu’il te le transfert. Mais en toi-même et c’est la 

désobéissance que tu as subie pour avoir part à la 

miséricorde qui la fera sortir (Romain 11 : 31 à 32 « 31de 

même ils ont maintenant désobéi, afin que, par la 

miséricorde qui vous a été faite, ils obtiennent 

aussi miséricorde. 32Car Dieu a renfermé tous les 

hommes dans la désobéissance, pour faire 

miséricorde à tous.»). L’huile du rocher concassé qui sort 

aujourd’hui de toi, témoigne que Dieu ne t’avait jamais 
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abandonné. Après la croix, c’est la gloire. Et l’apôtre Nchindé 

a dit au pasteur Georges : « va et purge le… et après ramène 

le moi… » Et il a vraiment purgé pour que l’huile vierge purgée 

sorte. Il faut que Dieu te laisse être décortiqué pour que tu 

sois utile à toutes fins et à toutes bonnes œuvres. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur que l’huile en moi coule pour la bénédiction 

de plusieurs au nom de Jésus. Exode 27 : 20 

b) Que le saint esprit au travers de l’onction m’enseigne 

toute chose au nom de Jésus. 1 Jean 2 : 20 

c) Que je garde le dépôt que tu me donnes au nom de 

Jésus. 1 Jean 2 : 27 

d) Accorde-moi les récipients pour recueillir l’huile au 

nom de Jésus. 

e) Continue la prière dans la direction que te donne le 

saint esprit. 
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CHAPITRE XII 

LES MONTAGNES D’ARARAT DANS 

NOS VIES 

 

 

Il n’y a pas d’erreur et de hasard dans l’œuvre de Dieu 

ni dans ce qui nous entoure au quotidien. Ce sont les 

prophéties qui courent à leur accomplissement. C’est en ce 

sens que ce que nous vivons au quotidien nous donne 

l’impression d’errer çà et là, de péril en péril. Il faut surtout 

voir dans les 40 jours de dérive de l’arche de Noé sur les eaux 

du déluge, notre recherche de la porte de sortie des multiples 

prisons qui entourent notre univers et notre vie singulière. 
 

Il est impératif que les sources des abîmes sataniques 

dans nos vies soient maîtrisées et fermées (Genèse 8 : 2 «2Les 

sources de l’abîme et les écluses des cieux furent 

fermées, et la pluie ne tomba plus du ciel. ») pour que 

le déluge qui nous plonge dans l’incertitude de la prison 

soit stoppé. Il y’a toujours un ou plusieurs signes et 

rencontres qui arrêtent la dérive de l’arche de notre vie allant 

de péril en péril si nous sommes attentifs et sereins dans la 

demande, nous saisissons la main tendue du seigneur au 

travers d’une situation qui nous évangélise. Les montagnes 

d’Ararat sont des personnes (relations d’aides, évangélistes, 

ministres de Dieu) que l’on rencontre, une parole prophétique 

qui relâchée, canalise le pécheur vers la solution définitive, un 

intercesseur sérieux, secret ou connu qui souffre de 

l’enfantement ; même un problème provoquant une secousse 

de l’arche au point où les navigateurs endormis dans la 

distraction se réveille (Genèse 8 : 4 à 6 «4Le septième 

mois, le dix-septième jour 
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du mois, l’arche s’arrêta sur les montagnes 

d’Ararat. 5Les eaux allèrent en diminuant jusqu’au 

dixième mois. Le dixième mois, le premier jour du mois, 

apparurent     les sommets des     montagnes. »). Sans 

montagnes d’Ararat la dérive peut continuer et l’arche est 

perdue. Puisse la rencontre avec ce ministère de la prison être 

une montagne d’Ararat pour quelqu’un. 
 

Cet ouvrage est un léger angle de la révélation que le 

Seigneur a soulevé pour la préparation de l’épouse dont le 

mariage est fixé pour un temps, des temps et la moitié d’un 

temps. Apocalypse 5 : 11 «11Je regardai, et j’entendis la 

voix de beaucoup d’anges autour du trône et des êtres 

vivants et des vieillards, et leur nombre était des 

myriades de myriades et des milliers de milliers. ». 

Comme il y’a des myriades des milliers d’étoiles au firmament, 

il y en a aussi des milliers de ministères, de révélation et de 

paroles dans l’ordre de Melchisédek. Cet ouvrage est petit 

pour contenir l’immensité de la révélation de cette vision sur 

la prison. Elle est continue comme un fleuve d’eau vive. Et 

elle coule en nous et en vous. Les portions que vous avez lues 

ici ne sont que des brèches indicatrices de l’œuvre à laquelle 

le seigneur nous appelle. 
 

Au travers des séminaires, conférences, croisades, 

colloques, symposium, rencontre évangéliques et apostoliques 

sur et autour de cette question du prisonnier et sa libération, 

cette vision continuera de couler. Ces rencontres que nous 

organiserons avec vos accords dans les lieux publics et les 

synagogues du monde, contribuerons à libérer le peuple des 

geôles des systèmes répressifs et régressifs dans lesquels le 

malin a enfermé les consciences et l’épanouissement des uns 

et des autres. La révélation doit être communiquée pour que 

mon peuple ne périsse plus faute de science car (Proverbe 10 : 
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14 « 14Les sages tiennent la science en réserve, Mais la 

bouche de l’insensé est une ruine prochaine. »). 
 

Voici un ouvrage pour interpeler les consciences 

chrétiennes de par le monde. Christ dit : je me tiens à la porte 

(Apocalypse 3 : 20 « 20Voici, je me tiens à la porte, et je 

frappe. Si quelqu’un entend ma voix et ouvre la porte, 

j’entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. »). 

Si vous ouvrez la porte de votre localité, de votre pays, de 

votre sous-région, de votre région, de votre continent ou du 

monde à cette vision, vous serez entrain de semer le 

sacerdoce dans l’ordre de Melchisédek autour de vous, une 

offrande d’agréable odeur à l’Eternel un sacrifice comme celui 

de Salomon (1 Roi 3 : 3 à 5 « 3Salomon aimait l’Éternel, et 

suivait les coutumes de David, son père. Seulement 

c’était sur les hauts lieux qu’il offrait des sacrifices et 

des parfums. 4Le roi se rendit à Gabaon pour y sacrifier, 

car c’était le principal des hauts lieux. Salomon offrit 

mille holocaustes sur l’autel. 5A Gabaon, l’Éternel 

apparut en songe à Salomon pendant la nuit, et Dieu lui 

dit : Demande ce que tu veux que je te donne. »). Quel 

que soit le haut lieu sur lequel vous adorez pour 

l’instant, le seigneur regarde à votre amour pour lui et pour 

son œuvre. Vous êtes encore victimes des hauts lieux 

qui vous ont précédé dans le ministère, construit par 

des Saül où le seigneur vous a conduit pour votre 

instruction dans sa parole. De la même manière que 

David ne combattit pas Goliath avec l’armure de Saül, le 

seigneur vous affranchit par cette révélation de tout 

équipement de Saül et fait de vous de vrais adorateurs qui 

l’adorent en esprit et en vérité. Il serait égoïste de vous 

conseiller un haut lieu car le seigneur Jésus a fait avec les 

hauts lieux de son temps qu’on appelait des synagogues, 

il n’a pas construit un temple ni une 
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dénomination religieuse doctrinale pour y faire prospérer son 

évangile. Il conseillait aux sauvés d’aller se présenter au 

sacrificateur ; gardien des hauts lieux pour attester de la 

parole qui était disponible. Les dénominations religieuses de 

tous bords sont des hauts lieux à cause des doctrines 

qu’elles véhiculent pour recruter et contrôler leurs 

membres. C’est dans ces hauts lieux que Dieu visite ses 

enfants selon leur cœur, leur amour et la profondeur de leur 

consécration au seigneur Jésus. Quel que soit la rigueur de 

notre jugement, nous sommes dans l’erreur concernant la 

volonté de Dieu pour la marche de chaque âme. Donner 

l’évangile à quelqu’un ne doit pas être motivé par la 

volonté de recruter la personne dans notre dénomination 

ou haut lieu. Laissons-le seigneur mouler les âmes et 

investir merveilleusement dans les vies. Les sauvés se 

trouvent partout dans la perfection des hauts lieux à savoir 

les sept églises d’Asie. Bien aimé dans le seigneur Jésus 

Christ, sert le seigneur Jésus profondément où tu te trouves 

comme Salomon en bâtissant le Grand Temple de Jérusalem 

qui est aujourd’hui ton corps consacré à l’œuvre de Dieu par 

le baptême du saint esprit. Dispose-toi à demander ce qu’il 

faut faire au seigneur après qu’il t’a visité. Paul servait 

parfaitement le seigneur dans le Judaïsme et comme son 

cœur était vrai, le seigneur le visita sur ce haut lieu. Il dit : 

Actes 9 : 6 « 6Tremblant et saisi d’effroi, il dit : 

Seigneur, que veux-tu que je fasse ? Et le Seigneur lui 

dit : Lève-toi, entre dans la ville, et on te dira ce que tu 

dois faire. » et il reçut la consigne de rencontrer 

Ananias et non une dénomination religieuse pour le 

guérir de la cécité religieuse qui avait obscurci sa vue. Dieu 

met devant toi des hommes et femmes de Dieu obéissants 

pour te conduire à la délivrance et t’introduire dans ton règne 

dans la maison de Dieu et non des serviteurs du 

sacrificateur égoïstes, aveugles et égarés pour faire de toi 

un prisonnier des marques déposées de religion 
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pour ta propre ruine. La Nation est le lieu et l’appel qui te met 

au service de l’intérêt du royaume pour la préparation de la 

nouvelle Jérusalem qui n’a pas de temple car son temple c’est 

Dieu et l’Agneau. Comme avec Paul, le seigneur se révèle 

encore aujourd’hui à qui le cherche véritablement ou encore 

qui crois le servir sincèrement et sérieusement où il est. Paul 

était le résultat de l’école de Gamaliel. Combien d’écoles 

forment les appelés en les gardant très loin de la volonté de 

Dieu. Là n’est pas le problème, le seigneur se manifeste et agit 

en faveur des appelés. En quoi serons-nous différents si nous 

commençons à créer une dénomination religieuse pour 

conduire cette révélation et faire de ce livre la doctrine du 

ministère ? Non l’appel pour la nation est unique et singulier, 

c’est l’Eglise qui vient ensemble pour adorer dans un intérêt 

plus grand et libre des chaînes, autour des projets communs, 

pour l’établissement du Royaume. Semez la graine de cette 

parole de libération autour de vous et vous serez libres et 

prospères dans le seigneur. 
 

Nous sommes petits pour vous récompenser de ce que 

vous allez faire pour le seigneur. Le seigneur Jésus christ 

vous récompensera. Venons ensemble pour l’Eglise de Christ 

qui se trouve désormais en l’homme. 
 

PRIONS : 
 

a) Seigneur que les paroles de cette vision soient une 

montagne d’Ararat pour moi et ma maison au nom de 

Jésus. Genèse 8 : 4 

b) Continue à prier dans le sens que t’inspire le saint 

esprit. 
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CONCLUSION 

 

 

Donner un propos terminal dans une vision est une 

mission assez délicate dans la mesure où la vision ne s’arrête 

pas, elle s’écrit toujours et le seigneur l’a fait courir comme 

les fleuves d’eau vive. 
 

Oui de l’eau vive canalisée vers les champs desséchés 

de notre nation. Vers les terres qui peinent à produire des vies 

épanouies et qui séquestrées par le malin sont devenues des 

champs de sépulcres ténébreux. 
 

Mais dans le cadre de ce document de méditation et de 

prière, une conclusion est possible si nous nous accordons. 

Je voudrais ici donner trois visions terminales sur l’appel de 

la nation dont Christ est l’ingénieur de conception et nous les 

ouvriers à qui il a confié des portions du chantier national. 
 

La première de ces visions m’est apparue alors que j’étais 

encore en détention à la prison centrale de Bafoussam en 

2015. Dans cette vision, j’avais publié un article dans un 

journal et beaucoup de gens lisait y compris les jeunes 

témoins de Jéhovah qui sont un groupe réputé 

discriminatoire. Je n’avais à cette date aucun aperçu de ce 

livre que nous venons de parcourir et les paroles ne m’avaient 

pas encore été données par celui qui en réalité écrit le livre au 

travers de moi. Je ne connaissais encore rien du ministère 

prophétique et de l’appel pour la nation qui est aujourd’hui 

traduite dans ce document. Cette première vision montre le 

caractère souverain de ce livre qui s’adresse à tous ceux qui 

cherchent Christ de façon sincère, quelle que soit la doctrine, 

la religion et l’obédience qui guident leurs pas dans cette 

recherche du salut de leur âme. C’est aussi pourquoi le 
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seigneur m’a affranchi avant la fin de cette écriture de la 

religion et de la doctrine, même sous des traits très raffinés et 

invisibles à l’œil nu. Les questionnements et les révélations 

sur mon propre milieu de développement chrétien ont 

commencé à apparaître clairement en s’opposant à l’intégrité 

de cette mission. La religion, la doctrine sont des créations 

humaines qui trouvent leur fondation dans les égoïsmes des 

uns et des autres. Ceux qui ont reçu des dons de l’esprit ne 

sont pas prêts à laisser la nation en profiter gratuitement. Les 

religions, donc les différentes limites sont marquées par les 

noms qui identifient les groupes comme une clôture qui 

limite un champ, ne viennent que du refus d’appliquer cette 

disposition de Matthieu 10 : 8 « 8Guérissez les malades, 

ressuscitez les morts, purifiez les lépreux, chassez les 

démons. Vous avez reçu      gratuitement, donnez 

gratuitement.». Il faut tout faire pour qu’on paye 

consciemment     ou inconsciemment, officiellement ou 

officieusement, on doit payer avant d’être servi. Le seigneur 

voudrait que ce livre brise ce joug que les leaders ont imposé 

à l’Eglise au moyen des religions-boutiques dont ils veulent 

faire de Christ le voile et le complice. Voici un livre que tous 

peuvent accepter, sauf interdiction faite par les chefs des 

différents enclos où ils sont emprisonnés. Je prie que le 

seigneur organise la distribution de ce fleuve d’eau vive vers 

toutes les terres desséchées et séquestrées qui attendent 

impatiemment dans leur vie, l’accomplissement de cette 

prophétie de Esaïe 9 : 1 « 1 Le peuple qui marchait dans 

les ténèbres Voit une grande lumière ; Sur ceux 

qui habitaient le pays de l’ombre de la mort Une 

lumière resplendit. » 
 

La deuxième vision présente le statut de la ville de 

Bamenda dans le règne de l’esprit et la mission nationale de 
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cette ville. Je vis alors dans un rêve un gros porteur plein de 

passagers qui descendait de la colline d’up station pour la 

gare routière de NKWEN-PARC. Ce gros porteur avait 

étrangement au-dessus de son toit, des bouquets de fleurs 

comme celles des pompes funèbres, à la seule différence que 

celles-ci étaient comme une couronne sur ce gros porteur. 

C’était avant que cette ville ne se trouve dans l’agitation 

actuelle. Le seigneur me faisait comprendre alors que 

Bamenda serait devenu une destination funèbre et effrayante 

pour plusieurs, il se glorifierait dans cette ville au travers de 

son œuvre. La porte de Bamenda qui est up station devait 

accueillir les gens venus des neuf autres régions du 

Cameroun pour la restauration sur le plan spirituel et le 

couronnement de gloire. Bamenda devait devenir la capitale 

du réveil spirituel de la nation. Un lieu de connexion divine 

pour la nation. 
 

La troisième vision présente le statut de « PRAYER HOUSE 

for the nation ». Dans une vision, un médecin anglophone ami 

à ma grande sœur qui est servante de l’Eternel, était mort et 

on allait au deuil dans une banlieue de Bamenda, la 

concession funèbre se trouvait après un chemin dans les 

arbres. Une sorte de villa. Le corps du mort était dans la cour 

sous des chapiteaux. C’était un jour interdit comme au pays 

bamiléké et nous ne sommes pas allés vers la dépouille, mais 

dans une maison de la concession où j’ai été servi avant les 

autres convives et la veuve très jeune et pieuse a pris 

discrètement mon numéro de téléphone. On m’a remis un 

paquet important de billets de banque d’une tontine entre 

collègue ou je bénéficiais avant tous les autres et nous 

sommes partis en laissant la jeune veuve sur le site. Je 

pensais qu’il fallait qu’on construise une grande barrière pour 

la sécuriser du regard des passants. Mon esprit a été très 

 

Libérer le prisonnier pour le développement de la Nation 311



alerté lorsqu’invité à un mariage à la salle du jubilé du plein 

évangile à Bamenda, j’ai cru reconnaitre le chemin emprunté 

dans la vision des mois avant. Je me suis rendu à PRAYER 

HOUSE le même jour et j’ai constaté que c’était dans le 

même secteur. Le pasteur Adonaï m’a parlé du Transfert de 

l’arche et il m’a invité. Nous sommes venus à cette cérémonie 

et ne sommes jamais passés à l’ancienne maison de prière 

jusqu’à la fin des cérémonies. Le médecin où ma grande 

sœur m’avait conduit pour me faire soigner était vraiment 

mort : l’ancienne maison de prière au sous-sol, son cadavre 

n’était pas l’intérêt de la cérémonie très bénissant qui se 

déroulait dans une autre maison du même site. Un lieu de 

restauration, de bénédiction et de connexion divine qui est 

une chambre haute parlant aux différentes tours sataniques 

qui l’entourent, un lieu de virginité qui mérite que nous 

bâtissions une barrière prophétique de sécurité autour d’elle. 

L’autel national de connexion que le seigneur a pourvu pour 

cette mission de réveil spirituel du Cameroun et de la nation 

chrétienne qui s’y identifierait, se trouve bien, à cet endroit. 

Vivement que les gros porteurs chargés de prisonniers 

descendent la colline de «  up station » dans la ville de 

Bamenda pour le couronnement de ces ex détenus des 

systèmes répressifs de tout genre suivant cette instruction 

du seigneur contenu dans la prophétie de Esaïe 53 : 10 à 

12 « 10Il a plu à l’Éternel de le briser par la 

souffrance… Après avoir livré sa vie en sacrifice pour le 

péché, Il verra une postérité et prolongera ses jours ; Et 

l’œuvre de l’Éternel prospérera entre ses mains. 11A 

cause du travail de son âme, il rassasiera ses regards 

; Par sa connaissance mon serviteur juste 

justifiera beaucoup d’hommes, Et il se chargera 

de leurs iniquités.12C’est pourquoi je lui donnerai sa 

part avec les grands ; Il partagera le butin avec les 

puissants, Parce qu’il s’est livré lui-même à la mort, Et 

qu’il a été 
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mis au nombre des malfaiteurs, Parce qu’il a porté les 

péchés de beaucoup d’hommes, Et qu’il a intercédé pour 

les coupables. » 
 

Pour tous les appelés et les amoureux de Jésus qui 

tournent fièrement la meule à la prison, je déclare que cette 

meule de souffrance et d’humiliation se transforme en escalier 

d’élévation au nom de Jésus selon cette parole ferme et finale 

de Romain 8 : 28 « 28Nous savons, du reste, que toutes 

choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu, de 

ceux qui sont appelés selon son dessein. » 
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ONG : G.Amos Take Care 

International. 

Bafoussam, Avenue du 20 mai, 

immeuble 23 

REPUBLIQUE DU CAMEROUN 

Contacts : 

Tel : +237 690 24 62 31 / 677876569  

 gmail : herguena@gmail.com. 

Page facebook : G.Amos Take Care 

International. 

Courriel : contact@ gamostakecareinternational.com 

Site web : https://www.gamostakecareinternational.com 

 

Sa mission : libérer l’homme de tout mécanisme de prison 

spirituelle, physique, idéologique, etc. connu de par le monde. 
 

Ses objectifs : 
 

1) Promouvoir de par le monde la prison comme le lieu et 

le mécanisme de restauration, de responsabilisation, 

d’élévation et de repositionnement social, culturel et 

spirituel de la personne. 

2) Promouvoir les activités de réinsertion 

socioprofessionnelle des ex-détenus par la création des 

centres de formation bénévoles en petits métiers tels 

que la couture, la coiffure, l’esthétique, la décoration, 

la cuisine, l’agriculture, l’agri business, la cosmétique 

domestique, la confiserie… et appuyer concrètement 

financièrement      et matériellement      l’installation 

professionnelle des produits de ces centres. 

3) D’ester en justice et d’exercer les droits de la partie 

civile au pénal, pour assurer la défense des prisonniers 

n’ayant pas les moyens d’assurer leur défense, et ceux 

dont les procédures se trouvent dans l’impasse faute 

de suivi et de paiement des frais de procédure. 
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4) Lutter contre les violations de droits de l’homme, des 

violences faites aux femmes et des droits de l’enfant 

dans le milieu carcéral et à l’extérieur, en vue de 

promouvoir la justice, la paix, la cohabitation pacifique, 

le vivre ensemble dans le but de parvenir à un 

développement stable. 

5) D’être un lieu de réflexions, de conception, de 

construction et d’implémentation des actions 

chrétiennes     efficaces sur toutes     les     questions 

touchants aux prisonniers spirituels globalement et 

ceux du milieu carcéral spécifiquement ; directement 

ou indirectement. 
 

Quiconque veut devenir membre de cette association peut le 

faire en se rapprochant par les contacts de l’organisation ci-

dessus. Les inscriptions concernent les individus, les 

corporations et les entreprises soucieux de développer la 

nation en libérant l’homme dans le monde. 

 
 
 

GUENA Hermand, 

Président du Conseil d’Administration 
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